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центра, которые хотели уйти в город - за дозой. Суд приговорил воспитателей к условному 
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В ночь на 31 июля в московском клубе АртеFAQ прошел необычный аукцион. На аукционе 
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продуктов им то и дело приходилось сворачивать палатку и отправляться на поиски 
спонсоров. 
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В Кировской области 400 тысяч ветеранов, более 1700 первичных ветеранских 
организаций. Как много сделано, как много ещё предстоит. Уже началась подготовка к 
празднованию 70-летия Великой Победы. Недавно проведена благотворительная акция 
"Невский пятачок" - по установке памятника воинам-кировчанам, защищавшим Ленинград 
и погибшим за него. В ходе акции было собрано 500 тысяч рублей. 
Елена Колчанова, 
«Кировская правда» (Киров), № 84, 30.07.2013 

ПУСТЬ БУДЕТ ДОБРЫМ ............................................................................................................. 56 

В минувшую пятницу в актовом зале Дома культуры авиаработников состоялся 
благотворительный праздник «Разноцветный мир». Праздник прошел в рамках 
Всероссийской благотворительной акции Федеральной нотариальной палаты «Нотариат 
России в заботе о детях». 
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«Время» (Минеральные Воды), № 59, 31.07.2013 
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трехкомнатную квартиру, где сегодня идет ремонт. 
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«Дагестанская правда» (Махачкала), № 243, 31.07.2013 

ПРАЗДНИК СПОРТА В КИЗЛЯРЕ ............................................................................................. 57 
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В преддверии Дня репатрианта, Глава Адыгеи Аслан Тхакушинов принял делегацию 
активистов из числа соотечественников, вернувшихся в республику. Напомним, День 
репатрианта в регионе отмечается каждое 1 августа с 1998 года в память о массовом 
переселении в республику адыгской общины из Автономного края Косово, оказавшейся в 
зоне вооруженного конфликта. 

«Майкопские новости» (Майкоп), № 197-198, 31.07.2013 

С МИРУ ПО НИТКЕ НА "ЗИМНИЙ САД" .............................................................................. 62 

Пермский театр "У Моста" обратился к горожанам с просьбой о помощи. На 
реконструкцию помещения - расширение зрительского фойе - театру не хватает 2 
миллионов рублей. Большую часть суммы, 3 миллиона, удалось собрать своими силами, 
однако оставшуюся часть самостоятельно "У Моста" уже не потянет. 
Татьяна Кузнецова, 
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«Местное время» (Пермь), № 25, 31.07.2013 

ТУЛЯКОВ ПРИГЛАШАЮТ НА ВЫСТАВКУ «МЕМОРИАЛЬНАЯ ГЕРАЛЬДИКА» ... 63 

Туляков приглашают на выставку «Мемориальная геральдика». На открытии выставки, 9 
августа, пройдёт благотворительный концерт мужского вокального ансамбля «Светоч» 
(русская духовная музыка). 

«Молодой коммунар» (Тула), 31.07.2013 

МЕШОК КРУП ВЗАМЕН ЗАМОРСКОГО ФРУКТА .............................................................. 63 

Вооружась поговоркой «Готовь сани летом...», волонтеры Ростовской областной 
общественной организации «Ростов без наркотиков» совместно с отделом по церковной 
благотворительности и социальному служению Ростовской епархии начали сбор теплой 
одежды и другой помощи для поддержки малоимущих и бездомных людей. 

«Ростов официальный» (Ростов-на-Дону), № 31, 31.07.2013 

В ФОРМАТЕ ДИАЛОГА ................................................................................................................ 64 

Родители и представители власти обсудили проблемы детей с ограниченными 
возможностями здоровья. Не так давно стартовал новый проект благотворительного фонда 
«Наши дети». В его рамках семьям, воспитывающим детей-инвалидов, оказывается 
бесплатная психологическая и юридическая помощь. 
Ольга Трубушкина, 
«Рязанские ведомости» (Рязань), № 138, 31.07.2013 

КРИМИНАЛ | РАБОТАЛА ПО «ЛЕГЕНДЕ» ............................................................................ 65 

Прокуратура Нальчика направила в суд уголовное дело в отношении местной жительницы, 
которую обвиняют в том, что она совершала мошенничества под видом сотрудницы 
администрации главы КБР. 50-летняя нальчанка, представляясь сотрудницей 
администрации главы КБР и различных государственных и благотворительных фондов, 
входила в доверие к гражданам и предлагала им свою помощь в решении различных 
проблем. 

«Советская молодежь» (Нальчик), № 31, 31.07.2013 

С ПЕСНЕЙ ПО ЛОГУ .................................................................................................................... 65 

«Песни Святого Лога» – фестиваль под таким поэтичным именем, имеющий статус 
благотворительного, был в нынешнем году уже восьмым по счету. В минувшие выходные 
он обжил живописный донской берег по соседству с селом Новоживотинное, что в 
Рамонском районе – тот самый Святой Лог, мизерную частичку некогда обширных угодий 
дворянского гнезда рода Веневитиновых. 
Оксана Мишина, 
«Берег» (Воронеж), № 81, 31.07.2013 

РАЗНОЦВЕТНЫЙ МИР ................................................................................................................ 67 

Разноцветный мир. Под таким названием прошел праздник для минераловодских детей-
инвалидов. И прошел он в рамках Всероссийской благотворительной акции Федеральной 
нотариальной палаты «Нотариат России в заботе о детях». 
Иван Карасев, 
«Минеральные Воды» (Минеральные Воды), № 32, 31.07.2013 

ПЕРВОЕ СОБРАНИЕ АХТУБИНСКОЙ ЕПАРХИИ ............................................................... 68 

После недавнего разделения Астраханской метрополии РПЦ и создания Ахтубинской 
епархии состоялось ее первое епархиальное собрание. Участники собрания избрали органы 
управления епархии – епархиальный совет и епархиальный суд, а также создали 5 отделов: 
по катехизации и образованию, по работе с молодежью, социальной работе и 
благотворительности, по работе с Вооруженными Силами и казачеством, а также 
миссионерский отдел. 
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Н. Акимов, 
«Волга» (Астрахань), № 109, 01.08.2013 

«ЭСТАФЕТА ДОБРА» .................................................................................................................... 69 

Центр «Веста», созданный министерством социального развития и труда Астраханской 
области для оказания помощи детям-сиротам и лицам из их числа, объявил акцию 
«Эстафета добра» с целью призвать жителей города, благотворительные, общественные и 
религиозные организации, предпринимателей и бизнесменов области к помощи в 
обустройстве квартир в новом доме, возведённом для детей-сирот. 

«Волга» (Астрахань), № 109, 01.08.2013 

ПАМЯТНИК БРОСАЕТ ЯКОРЬ .................................................................................................. 69 

В Чебоксарах заложен первый камень в основание будущего обелиска чувашским морякам. 
К следующему Дню ВМФ, в июле 2014 года, памятник займет свое достойное место в 
мемориальном парке «Победа». Для благотворительных взносов общественная 
организация «Союз ветеранов Военно-морского флота Чувашской Республики» открыла 
банковский счет. 
Л. Васильев, 
«Советская Чувашия» (Чебоксары), № 134, 01.08.2013 

С КУЛЬТУРНОЙ МИССИЕЙ НА ДАЛЬНИЙ ВОСТОК ....................................................... 70 

Тюменская певица Жанна Прохорихина отправилась с культурной миссией на «край 
земли» – Курильские острова. Она участвует в десятой экспедиции «Рубежи России», 
которая проходит под эгидой благотворительного фонда Андрея Первозванного. Об этом 
проекте она рассказала на встрече в редакции газеты. 

«Тюменская область сегодня» (Тюмень), 01.08.2013 

АКЦИЯ: «ЗДРАВСТВУЙ, ШКОЛА!» .......................................................................................... 70 

В преддверии Дня знаний проводится традиционная благотворительная акция «Здравствуй, 
школа!». Помощь детям, находящимся в трудной жизненной ситуации, могут оказать как 
предприятия, организации, учреждения, так и отдельные граждане. 

«Правда Бурятии» (Улан-Удэ), № 30, 01.08.2013 

ИНФОРМАЦИОННЫЕ АГЕНТСТВА ............................................................................................. 71 

В ТЮМЕНСКУЮ ОБЛАСТЬ ПРИБЫЛА АВГУСТЕЙШАЯ ОСОБА. С СОБОЙ 
ПРИВЕЗЛА БОЛЬШИЕ ФАМИЛЬНЫЕ ЦЕННОСТИ. ГДЕ ИХ МОЖНО УВИДЕТЬ ... 71 

Накануне в Тюменскую область приехала августейшая особа — княгиня Ольга Николаевна 
Куликовская-Романова. Она возглавляет Благотворительный фонд имени Ея 
Императорского Высочества Великой Княгини Ольги Александровны — младшей дочери 
императора Александра III, сестры последнего русского царя Николая II. 
Марина Шарапова, 
«Ura.ru» (Екатеринбург), 31.07.2013 

СТУДЕНТКА ЮУРГУ СПАСЛА ДЕВОЧКУ С РАКОМ КРОВИ ......................................... 72 

В Челябинской областной станции переливания крови уже шестой донор сдал стволовые 
клетки, что позволило спасти от рака крови 11-летнюю девочку из Магнитогорска. Перед 
операцией московские врачи и представители благотворительного фонда «Подари жизнь», 
учрежденного актрисами Диной Корзун и Чулпан Хаматовой, по видеосвязи рассказали 
челябинскому донору о подготовительном и восстановительном периодах организма и 
самой процедуре донации, об условиях проезда, проживания и культурной программы. 

«Uralpress.ru» (Челябинск), 31.07.2013 

ЗАВТРА В ВОЛГОГРАДЕ ПОЧТЯТ ПАМЯТЬ ПСИХИАТРА КСЕНИИ МАГНИТСКОЙ
 .............................................................................................................................................................. 72 
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Сегодня исполняется 40 дней со дня смерти известного врача-психиатра, руководителя 
Центра «Нейро» и благотворительной организации «Общество помощи детям 
им.Выготского» Ксении Борисовны Магнитской. В 18.30 в ДК Профсоюзов (пр.Ленина, 4) 
состоится Вечер памяти «Вселенная по имени Ксения». Вход свободный. 

«Vlg-media.ru» (Волгоград), 31.07.2013 

АУКЦИОН В ПОДДЕРЖКУ ФИГУРАНТОВ «БОЛОТНОГО ДЕЛА» СОБРАЛ 
ПОЛМИЛЛИОНА ........................................................................................................................... 73 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел благотворительный 
аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного дела» и их семьям. Как 
сообщил в своем твиттере организатор аукциона Виталий Шушкевич, удалось собрать 
полмиллиона рублей, в том числе 414 400 рублей наличными. 

«Агентство Политических Новостей - Нижний Новгород» (Нижний Новгород), 
31.07.2013 

В РОССИЙСКИХ ПАРКАХ ПРОЙДЕТ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ 
"УЛЫБНЕМСЯ СОЛНЕЧНОМУ ДНЮ" .................................................................................. 74 

Всероссийская благотворительная акция по сбору билетов на детские аттракционы 
"Улыбнемся солнечному дню" состоится 18 августа. Ее организатором выступает 
Некоммерческое партнерство "Союз ассоциаций и партнеров индустрии развлечений". 
Участники проекта – парки культуры и отдыха, луна-парки, торгово-развлекательные 
центры России – в этот день установят на местах "солнечные копилки", куда любой 
желающий сможет опустить купленные для детей благотворительные билеты на 
аттракционы. 

«Агентство социальной информации» (Москва), 31.07.2013 

БАГАРЯКОВА ПОСТАВИЛИ В ОДИН РЯД С ОСОБАМИ КОРОЛЕВСКИХ КРОВЕЙ75 

Первый заместитель руководителя администрации свердловского губернатора Алексей 
Багаряков вошел в состав наблюдательного совета Императорского дворцового фонда. 
Главной целью фонда является «вовлечение ныне здравствующих представителей 
династии Романовых в культурно-просветительскую, совместную благотворительную и 
общественно-политическую деятельность на территории современной России». 

«АПИ» (Екатеринбург), 31.07.2013 

У ВАТИКАНСКОГО БАНКА "ИНСТИТУТ РЕЛИГИОЗНЫХ ДЕЛ" ПОЯВИЛСЯ САЙТ 
В ИНТЕРНЕТЕ ................................................................................................................................. 75 

За состоянием дел в самом закрытом до сих пор в мире финансовом институте - 
ватиканском банке "Институт религиозных дел" /ИОР/ теперь можно следить он-лайн. 
Задача сайта информировать наших партнеров, клиентов, Церковь и общественность о 
нашей деятельности, наших целях, нашей реформе ИОР и о том, что делается для 
поддержания благотворительных миссий Церкви в мире. 
Алексей Букалов, Вера Щербакова, 
«Итар-Тасс» (Москва), 31.07.2013 

СЫКТЫВКАРСКИЙ ДОМ РЕБЕНКА НУЖДАЕТСЯ В МЕДИЦИНСКОМ 
ОБОРУДОВАНИИ ........................................................................................................................... 76 

Сыктывкарскому специализированному дому ребенка требуются детские дыхательные 
мониторы "Babysense", детские автомобильные кресла, увлажнители и ионизаторы 
воздуха. Как рассказала руководитель благотворительного фонда "Сила добра" Татьяна 
Козлова, в первую очередь, дети нуждаются в дыхательных мониторах. Всего требуется 12 
аппаратов дыхания на сумму 90 тысяч рублей. 
Мария Майер, 
«Комиинформ» (Сыктывкар), 31.07.2013 

В ПРИДНЕСТРОВЬЕ СНОВА ПОЯВИЛИСЬ МОШЕННИКИ, ЗАРАБАТЫВАЮЩИЕ 
НА ДОВЕРЧИВОСТИ ПЕНСИОНЕРОВ ................................................................................... 77 
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В приднестровском городе Дубоссары мошенник обманул пенсионерку, представившись 
сотрудником благотворительной организации. По информации МВД ПМР, 84-летняя 
женщина сама впустила мужчину в квартиру, открыв ему дверь после того, как он сказал, 
что принёс в подарок прибор для массажа и вазу для цветов. 
Александр Комаров, 
«Новый регион» (Москва), 31.07.2013 

ДЖОАН РОУЛИНГ ПОШЛА НА МИРОВУЮ С ЮРИСТАМИ, ДОПУСТИВШИМИ 
УТЕЧКУ ОБ АВТОРСТВЕ ЕЕ КНИГИ ...................................................................................... 77 

Британская писательница Джоан Роулинг заключила мировое соглашение с юридической 
компанией, которая согласилась сделать крупное пожертвование на благотворительность в 
качестве компенсации за огласку авторства ее вышедшей под псевдонимом книги. 

«РИА "Новости"» (Москва), 31.07.2013 

СУД РАССМОТРИТ ИСК ФОНДА "ФЕДЕРАЦИЯ" С ТРЕБОВАНИЕМ К "МК" 
ОПУБЛИКОВАТЬ ОТВЕТ НА СТАТЬЮ .................................................................................. 78 

Пресненский суд Москвы рассмотрит иск благотворительного фонда "Федерация" к 
журналисту Александру Минкину и газете "Московский комсомолец" с требованием 
обязать ответчиков предоставить фонду право опубликовать в издании ответ на статью 
журналиста. 
Диана Гуцул, 
«РИА "Новости"» (Москва), 31.07.2013 

ТВОРЧЕСКИЙ СЕМЕЙНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ ПРОЙДЕТ В ПОДМОСКОВНОЙ 
КОЛОМНЕ 18 АВГУСТА .............................................................................................................. 78 

Семейный фестиваль "Пикник в кремле" пройдет на территории Коломенского кремля в 
Московской области 18 августа, большое количество интерактивных творческих программ 
и мастер-классов ждут детей и их родителей, сообщила исполнительный директор 
благотворительного фонда "Коломенский кремль" Ольга Милославская. 

«РИА "Новости"» (Москва), 31.07.2013 

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР «ДОБРО ПО КРУГУ» ОКАЗЫВАЕТ ПОМОЩЬ 
ЛЮДЯМ, ОКАЗАВШИМСЯ В ТРУДНОМ МАТЕРИАЛЬНОМ ПОЛОЖЕНИИ ............. 79 

Созданный в 2013 году в Махачкале благотворительный центр «Добро по кругу» 
использует эффективную схему распределения ненужной хозяевам одежды и привлечения 
средств на благотворительные цели. Данная схема распределения благотворительной 
помощи уже много десятилетий используется в Европе. 

«РИА ДАГЕСТАН. Республиканское информационное агентство» (Махачкала), 
31.07.2013 

«КАМАЗ-МАСТЕР» ВЗЯЛ ПОД ОПЕКУ ВЕРБЛЮДА .......................................................... 79 

На свое 25-летие команда «КАМАЗ-Мастер» получила самые разнообразные подарки. 
Самым оригинальным и содержательным стало поздравление от двух преданных друзей 
Булата Янборисова и Феликса Бажанова, которые в честь юбилея от лица команды взяли 
под опеку верблюда московского зоопарка, так как именно эти звери являются 
непосредственными свидетелями соревнований команды в пустыне. 

«Татар-информ» (Казань), 31.07.2013 

МУФТИЙ ТАТАРСТАНА В МОСКВЕ ПРОВЕЛ РЯД ВСТРЕЧ, В ТОМ ЧИСЛЕ – С 
РАВИЛЕМ ГАЙНУТДИНОМ ....................................................................................................... 80 

Делегация ДУМ РТ во главе с муфтием Татарстана Камилем хазратом Самигуллиным 
посетила Москву. В конце дня состоялось неформальное общение между руководителями 
двух централизованных религиозных организаций во время ужина-разговения на 
торжественном открытии традиционного шатра Рамазана при Московской мемориальной 
мечети на Поклонной горе. Проведение шатра Рамазана является просветительской и 
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благотворительной акцией, знакомящей москвичей с культурами мусульманских народов и 
традициями Рамазана. 

«Татар-информ» (Казань), 31.07.2013 

ПОСЛЕ УРАГАНА "СЭНДИ" В США ПРОПАЛИ МИЛЛИАРДЫ ДОЛЛАРОВ ............. 81 

В октябре прошлого года на восточное побережье США обрушился ураган "Сэнди". После 
удара стихии тысячи американцев остались без крова над головой и, чтобы помочь им, 
власти выделили миллиарды долларов. Куда делись эти огромные средства и почему 
жертвы урагана по-прежнему живут в руинах, рассказали сотрудники Стрингерского бюро 
международных расследований. 

«REGNUM» (Москва), 31.07.2013 

НАКАНУНЕ ОТКРЫТИЯ ЕВРАЗИЙСКОГО ФОРУМА В ПРИДНЕСТРОВЬЕ ВЫШЕЛ 
КАЗУС С ЛОГОТИПОМ МЕРОПРИЯТИЯ .............................................................................. 83 

Приднестровская Республиканская общественная организация «Онкологи Приднестровья» 
выразила протест против незаконного использования её логотипа организаторами Первого 
Приднестровского евразийского форума, который открывается в Тирасполе 1 августа под 
эгидой НП «ИЦ Восточный авангард». Цель организации – проведение благотворительных 
мероприятий, направленных на сбор денег онкологическим больным, и другие социальные 
проекты на территории республики. 
Иван Клименко, 
«Новый регион» (Москва), 31.07.2013 

В МОСКОВСКИХ ШКОЛАХ МОГУТ ПОЯВИТЬСЯ СПЕЦИАЛИСТЫ ПО 
ПРОФИЛАКТИКЕ НАРКОМАНИИ ........................................................................................... 83 

В столичных школах до конца года могут ввести должность превентолога – помощника 
директора по профилактике наркомании в учебном заведении. Вводя новую должность в 
московских школах, важно проанализировать опыт антинаркотической деятельности в 
учебных заведениях, который был до этого, считает президент Российского 
благотворительного фонда "Нет алкоголизму и наркоманию" Олег Зыков. 

«АМИ - Российское агентство медико-социальной информации» (Москва), 01.08.2013 

В МОСКВЕ ПРОСТЯТСЯ С СООСНОВАТЕЛЕМ "ЯНДЕКСА" ИЛЬЕЙ 
СЕГАЛОВИЧЕМ ............................................................................................................................. 84 

В Москве сегодня простятся с сооснователем "Яндекса" Ильей Сегаловичем. Вместе с 
женой Марией Сегалович активно занимался благотворительностью. 
Ксения Рассыпнова, 
«Итар-Тасс» (Москва), 01.08.2013 

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ "ЗДРАВСТВУЙ, ШКОЛА!" СТАРТУЕТ НА АЛТАЕ
 .............................................................................................................................................................. 85 

Благотворительная акция, которая поможет собрать в школы детей из малоимущих семей, 
стартует в Алтайском крае в начале августа. Краевое отделение Российского детского 
фонда проводит такую благотворительную акцию уже в 16-й раз. 
Елена Козлова, 
«РИА "Новости"» (Москва), 01.08.2013 

ОТДЕЛ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТИ ДУМ РТ ОРГАНИЗОВАЛ ДЛЯ 
ВОСПИТАННИКОВ ДЕТДОМА УВЛЕКАТЕЛЬНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ .......................... 85 

Воспитанники детского дома, который находится в Дербышках, вчера стали пассажирами 
поезда «Радуга». Путешествие было организовано отделом благотворительности ДУМ РТ в 
рамках акции «Рамазан - месяц добрых дел». 
Фарид Шагидуллин, 
«Татар-информ» (Казань), 01.08.2013 
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НА ПАКИСТАНСКОЙ ТЕЛЕВИКТОРИНЕ ВМЕСТО ПРИЗОВ РАЗДАЛИ 
МЛАДЕНЦЕВ ................................................................................................................................... 86 

В Пакистане на телевикторине "Аман Рамазан" две супружеские пары зрителей из зала 
получили вместо кухонных приборов девочек-младенцев. Подаренные на телешоу девочки 
были найдены благотворительной организацией Chhipa Welfare Association, которая, по ее 
заявлениям, получает или находит более десятка брошенных младенцев в месяц. 

«РосБалт» (Санкт-Петербург), 01.08.2013 

ДРУЖЕЛЮБНАЯ СОБАКА ИЩЕТ ДОМ ................................................................................. 86 

Дружелюбная и ласковая собака по кличке Голубянка (девочка) ищет хозяев, сообщила 
председатель совета благотворительного фонда «Потеряшки» Евгения Здорнова. По ее 
словам, собаку нашли 14 августа 2012 года по адресу — ул. Полевая, 30. Животному около 
двух лет, стерилизована и привита. 
Кристина Белоусова, 
«T-l.ru» (Тюмень), 01.08.2013 

ДАВАЙТЕ ПОМОЖЕМ МИШКАМ ИЗ ПРИМОРСКОГО ПОСЕЛКА ДУБОВЫЙ 
КЛЮЧ! ............................................................................................................................................... 87 

Всех желающих владивостокцев приглашают принять участие в поездке к гималайским 
мишкам, которые живут в поселке Дубовый Ключ. В субботу, 3 августа, в гости к 
косолапым отправится благотворительный автобус с провизией: медом, пряниками, 
морковью, яблоками и орехами, организованный на средства рекламодателей. 

«Восток-Медиа» (Владивосток), 01.08.2013 

МЕДВЕДЕВ НАЗВАЛ СМЕРТЬ СЕГАЛОВИЧА НЕВОСПОЛНИМОЙ ПОТЕРЕЙ ДЛЯ 
ИНТЕРНЕТ-СООБЩЕСТВА ........................................................................................................ 87 

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев выразил соболезнования родным и близким 
скончавшегося в субботу совладельца и технического директора "Яндекса" Ильи 
Сегаловича, а также коллективу компании: "Немало сил и времени Илья Сегалович отдавал 
благотворительности, оказывал помощь детям, и это большое дело было неотъемлемой 
частью его жизни. Добрая и светлая память об этом незаурядном, ярком, талантливом 
человеке навсегда сохранится в сердцах его коллег, учеников и друзей". 

«Интерфакс» (Москва), 01.08.2013 

ВЕТЕРАНЫ В ДЕНЬ ВДВ ПОЛУЧАТ БЕСПЛАТНЫЕ СИМ-КАРТЫ НА КРАСНОЙ 
ПЛОЩАДИ ....................................................................................................................................... 88 

Специальные льготные тарифы мобильной связи смогут получить ветераны во время 
празднования Дня ВДВ в Москве, сообщили в четверг в пресс-службе общественной 
организации ветеранов "Боевое братство". "В день ВДВ, 2 августа, ветераны ВДВ и 
Великой Отечественной войны получат сим-карты в рамках специальной 
благотворительной акции "Мобильный ветеран"", — сказал собеседник агентства. 

«ПРАЙМ» (Москва), 01.08.2013 

ВЕТЕРАНЫ В ДЕНЬ ВДВ ПОЛУЧАТ БЕСПЛАТНЫЕ СИМ-КАРТЫ НА КРАСНОЙ 
ПЛОЩАДИ ....................................................................................................................................... 89 

В акции могут принять участие ветераны и инвалиды ВОВ, других войн и военных 
конфликтов, ветераны военной службы, члены их семей и семей погибших защитников 
Отечества, а также участники военно-патриотических клубов, поисковых отрядов, кадеты 
и курсанты, действующие военнослужащие и сотрудники правоохранительных органов, 
проживающие в Москве и Подмосковье. 

«РИА "Новости"» (Москва), 01.08.2013 

ВЛАСТИ ПЕРЕДАЛИ НА 10 ЛЕТ ПОМЕЩЕНИЕ В ЦЕНТРЕ МОСКВЫ 
ОРГАНИЗАЦИИ "ВСЕ ВМЕСТЕ" .............................................................................................. 89 
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Власти Москвы приняли решение передать в безвозмездное пользование сроком на 10 лет 
некоммерческому партнерству благотворительному собранию "Все вместе" нежилое 
помещение в центре столицы. 

«РИА "Новости"» (Москва), 01.08.2013 

ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ ...................................................................................................................... 90 

В ТВЕРИ ОТКРЫЛАСЬ ПЕРВАЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ ПОЛКА .............................. 90 

31 июля в тверском магазине «Мир идей» открылась первая благотворительная зеленая 
полка, на которой представлены изделия на любой вкус – от интересных сережек до 
мягких игрушек, сообщает благотворительный фонд «Доброе начало». 

«Afanasy.biz» (Тверь), 31.07.2013 

ФИНАНС БИЗНЕС БАНК ОКАЗАЛ ПОМОЩЬ В ПРОВЕДЕНИИ ПРАЗДНИЧНЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ В ОРЛЕ ............................................................................................................. 90 

5 августа в Орле отметят День города и 70-летие освобождения от фашистских 
захватчиков. Благотворительную помощь в организации праздничных мероприятий оказал 
Национальный Фонд Святого Трифона при поддержке ООО КБ «Финанс Бизнес Банк». 

«Bankir.ru» (Москва), 31.07.2013 

ПОЧЕМУ В РАЙ ПОПАСТЬ ЛЕГЧЕ, ЧЕМ В АД .................................................................... 90 

В Москве состоялось тождественное открытие традиционного «Шатра Рамадана». 
Председатель совета муфтиев России шейх Равиль Гайнутдин отметил, что на открытие 
собрались люди разных религий, послы арабских стран, представители Москвы, а это 
значит, что мусульмане дружат со своими соседями и вносят свой вклад в укрепление мира 
и спокойствия в государстве. «Ислам – религия мира, религия дружбы, социальная 
религия, ориентированная на благотворительность религия», – заключил муфтий. 
Елена Колебакина, 
«Business-gazeta.ru» (Казань), 31.07.2013 

В ЧЕСТЬ 25-ЛЕТИЯ "КАМАЗ-МАСТЕРА" ПОД ОПЕКУ ВЗЯЛИ ВЕРБЛЮДА В 
МОСКОВСКОМ ЗООПАРКЕ ....................................................................................................... 92 

Друзья команды "КАМАЗ-мастер" Булат Янборисов и Феликс Бажанов в честь 25-летия 
челнинского коллектива решили взять под опеку одного из верблюдов московского 
зоопарка. Отрадно, что традиции меценатства в России по-прежнему живы, и команда 
"КАМАЗ-мастер" сердечно благодарит своих друзей за сделанное доброе дело. 

«Championat.ru» (Москва), 31.07.2013 

ОДНИМ ИЗ СИМВОЛОВ КОНЦЕРНА «КАЛАШНИКОВ» СТАНЕТ ЧАСОВНЯ 
СВЯТОЙ ЕКАТЕРИНЫ ................................................................................................................. 93 

В столице Удмуртии возобновилось строительство часовни св. великомученицы 
Екатерины, которая станет символом концерна «Калашников». Привлечением средств на 
строительство займется благотворительный Фонд развития российского стрелкового 
оружия, возглавляемый Геннадием Гольником. 

«D-kvadrat.ru» (Ижевск), 31.07.2013 

АУКЦИОН В ПОДДЕРЖКУ ПОЛИТЗАКЛЮЧЕННЫХ В МОСКВЕ СОБРАЛ В ЭТОМ 
ГОДУ В ДВА РАЗА БОЛЬШЕ ДЕНЕГ, ЧЕМ В ПРОШЛОМ ................................................. 94 

В Москве состоялся благотворительный аукцион в поддержку политзаключенных 
«болотного дела». За четыре часа, что политические и общественные активисты, деятели 
искусства представляли свои лоты, было собрано 414 400 рублей, которые поступят семьям 
арестантов и на их счета в СИЗО. Сумма не окончательная, все лоты выставить не успели, 
в ближайшее время они отправятся на интернет-аукцион. 
Жанна Ульянова, 
«Gazeta.ru» (Москва), 31.07.2013 



 14

В МОСКВЕ ПРОШЕЛ АУКЦИОН В ПОДДЕРЖКУ ФИГУРАНТОВ «БОЛОТНОГО 
ДЕЛА» ................................................................................................................................................ 96 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел благотворительный 
аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного дела» и их семьям. Как 
сообщил в своем твиттере организатор аукциона Виталий Шушкевич, удалось собрать 
полмиллиона рублей, в том числе 414400 рублей наличными. 

«Inline.ru» (Москва), 31.07.2013 

И ЭТО... ДЕВОЧКА! НА ПАКИСТАНСКОЙ ТЕЛЕВИКТОРИНЕ В КАЧЕСТВЕ 
ПРИЗОВ РАЗДАЮТ МЛАДЕНЦЕВ ............................................................................................ 96 

"Забудьте о новом кабриолете или поездке на острова Карибского моря на двоих! В 
Пакистане телеведущий... раздает младенцев", - пишет The Washington Times. Подаренные 
на телешоу девочки были найдены благотворительной организацией Chhipa Welfare 
Association, которая, по ее заявлениям, получает или находит более десятка брошенных 
младенцев в месяц. 
Джессика Чесмар, 
«Inopressa. The Washington Times» (Москва), 31.07.2013 

В США ПРОПАЛИ СОТНИ МИЛЛИОНОВ ДОЛЛАРОВ, СОБРАННЫЕ ДЛЯ ЖЕРТВ 
УРАГАНА .......................................................................................................................................... 97 

В США пропали сотни миллионов долларов, собранные для жертв урагана. Соединенные 
Штаты Америки часто называют идеальным местом для жизни, забывая, например, об 
ураганах, регулярно опустошающих города и целые штаты. Жертвы стихии остаются один 
на один со своими разрушенными жилищами, не получая никакой помощи от властей и 
страховщиков. 

«KM.ru» (Москва), 31.07.2013 

КРАСНОЯРСКИЕ ПОДРОСТКИ НАВЕДУТ ПОРЯДОК НА МОГИЛАХ ВОИНОВ-
АФГАНЦЕВ ...................................................................................................................................... 98 

Ко Дням воздушно-десантных войск и военно-воздушных сил, отмечаемым 2 и 12 августа, 
красноярские подростки наведут порядок на местах захоронения воинов-афганцев, 
сообщили 31 июля в пресс-службе управления молодежной политики города. Работы будут 
проводиться на территории трех кладбищ Красноярска: Шинное, Бадалык, Николаевское. 

«Krasland.ru» (Красноярск), 31.07.2013 

ПРАВОСЛАВНОМУ ЛЕТНЕМУ ЛАГЕРЮ В КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ ПОДАРИЛИ 
ДЕТСКИЙ ИГРОВОЙ КОМПЛЕКС ........................................................................................... 99 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» подарил 
православному летнему семейному лагерю в Красноярском крае детский уличный игровой 
комплекс. 

«Krasland.ru» (Красноярск), 31.07.2013 

ДЖОАН РОУЛИНГ ПУСТИЛА ПРИБЫЛЬ ОТ РАСКРЫТОГО ПСЕВДОНИМА НА 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ ...................................................................................................... 100 

Юридическая фирма Russels выплатила компенсацию за то, что по ее вине был раскрыт 
псевдоним Джоан Роулинг, под которым она написала роман «The Cuckoo's Calling». 
Сумма выплат не разглашается. Однако известно, что компенсацию отправили не самой 
писательнице, а благотворительному фонду, который поддерживает британских 
военнослужащих и их семьи. 

«Lenta.ru» (Москва), 31.07.2013 

НАЗВАНА ДАТА ПРОЩАНИЯ С ИЛЬЕЙ СЕГАЛОВИЧЕМ ............................................. 101 

Прощание с сооснователем «Яндекса» Ильей Сегаловичем состоится сегодня на 
Троекуровском кладбище. Илья Сегалович был создателем первой версии поисковика, а 
также автором слова Yandex. С 2003 года он занимал пост технического директора 
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компании. Кроме того, Сегалович занимался благотворительностью, в частности, 
участвовал в деятельности фонда своей жены Марии «Дети Марии». 

«Lenta.ru» (Москва), 31.07.2013 

СТВОЛОВЫЕ КЛЕТКИ ЧЕЛЯБИНСКОЙ СТУДЕНТКИ ПЕРЕСАДИЛИ ДЕВОЧКЕ, 
БОЛЬНОЙ РАКОМ КРОВИ ........................................................................................................ 101 

Уже шестой донор из регистра Челябинской областной станции переливания крови (ОГУП 
«ЧОСПК») дал стволовые клетки для спасения больных. В преддверии операции 
московские врачи и представители благотворительного фонда «Подари жизнь», 
учрежденного актрисами Диной Корзун и Чулпан Хаматовой, по видеосвязи рассказали 
донору о подготовительном и восстановительном периодах организма и самой процедуре 
донации, об условиях проезда, проживания и культурной программе. 
Наталья Погонышева, 
«Mediazavod.ru» (Челябинск), 31.07.2013 

БЕРЕГОВУЮ ЗОНУ РЕКИ ТАЗ ПРИВЕЛИ В ПОРЯДОК .................................................. 102 

Тазовские волонтеры провели очередную акцию — очистили от мусора береговую зону 
реки Таз. Место, где традиционно проводятся праздники — Дни оленевода и рыбака и 
которое не предназначено для отдыха и купания, стало популярно у жителей районного 
центра в связи с установившейся в последнюю декаду июля аномально жаркой погодой. 
Отряд волонтеров в составе 15 человек собрал бытовой и частично промышленный мусор, 
приведя пляж в более пригодное для отдыха место. 

«NewsProm.Ru» (Тюмень), 31.07.2013 

ЦАРСКИЙ ВИЗИТ: В ТЮМЕНСКУЮ ОБЛАСТЬ ПРИБЫЛА ОЛЬГА НИКОЛАЕВНА 
КУЛИКОВСКАЯ-РОМАНОВА .................................................................................................. 102 

В Тюменскую область 30 июля прибыла Ольга Николаевна Куликовская-Романова, 
возглавляющая Благотворительный фонд имени Ея Императорского Высочества Великой 
Княгини Ольги Александровны. Ольга Николаевна уже не первый раз посещает регион, в 
это раз поводом послужила выставка акварелей Великой Княгини. 

«NewsProm.Ru» (Тюмень), 31.07.2013 

ВАТИКАН ОТКРЫВАЕТ САМЫЙ ЗАКРЫТЫЙ БАНК ЕВРОПЫ: БУДЕТ 
СООБЩАТЬ О ПОДОЗРИТЕЛЬНЫХ ОПЕРАЦИЯХ .......................................................... 103 

Банк Ватикана, оказавшийся в центре громкого скандала в связи с подозрением в 
отмывании денег, утрачивает "звание" самого закрытого финансового учреждения Европы 
в современной истории после того, как Ватикан и Рим договорились о совместном 
контроле за денежными потоками. Ранее Папа Римский Франциск впервые высказался про 
ситуацию с Банком Ватикана, в котором назрели крупные проблемы. По словам Папы, 
проблемный банк могут реформировать в благотворительный фонд, а могут и вовсе 
закрыть. 

«Newsru.com» (Москва), 31.07.2013 

В НИКОЛО-УГРЕШСКОМ МОНАСТЫРЕ ОТКРОЮТ КАБИНЕТ ДЛЯ 
КОНСУЛЬТАЦИИ НАРКОЗАВИСИМЫХ ............................................................................. 104 

Кабинет первичного консультирования наркозависимых и их родственников будет 
действовать на базе Николо-Угрешского монастыря в Подмосковье. Такое решение 
принято по итогам семинара «Церковная реабилитация наркозависимых», организованного 
Координационным центром Русской церкви по противодействию наркомании совместно с 
обителью и Благотворительным фондом святого праведного Иоанна Кронштадтского. 

«Ruskline.ru» (Москва), 31.07.2013 

С ИЛЬЕЙ СЕГАЛОВИЧЕМ 1 АВГУСТА ПРОСТЯТСЯ НА ТРОЕКУРОВСКОМ 
КЛАДБИЩЕ ................................................................................................................................... 105 
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Прощание с сооснователем «Яндекса» Ильей Сегаловичем, скончавшимся 27 июля в 
Великобритании, состоится сегодня на Троекуровском кладбище в Москве. Последние 
годы Сегалович работал техническим директором компании, а также занимался 
благотворительностью через организацию «Дети Марии». 

«Spbdnevnik.ru» (Санкт-Петербург), 31.07.2013 

СКАНДАЛ: У ПОСТРАДАВШИХ ОТ УРАГАНА СЭНДИ АМЕРИКАНЦЕВ УКРАЛИ 
КОМПЕНСАЦИИ .......................................................................................................................... 105 

В США разгорается грандиозный скандал: тысячи пострадавших от урагана Сэнди 
рискуют не получить денежной помощи. Свое собственное расследование по факту 
растраты проводит американская прокуратура. Но уже понятно, что речь идет о сотнях 
миллионах долларов. 
Дмитрий Виноградов, 
«Svpressa.ru» (Москва), 31.07.2013 

ВЫБРАНЫ ТОЛЬЯТТИНЦЫ - ФАКЕЛОНОСЦЫ ЭСТАФЕТЫ ОЛИМПИЙСКОГО 
ОГНЯ «СОЧИ-2014» ...................................................................................................................... 107 

Факелоносец Эстафеты Олимпийского огня «Сочи-2014», житель Тольятти Александр 
Федосеев - кандидат медицинских наук, спортсмен, ведет здоровый образ жизни и 
старается привлечь к этому подрастающее поколение. Поскольку стоматология не 
охватывает многие другие сферы жизни, где хотелось бы оказать поддержку, то 
факелоносец от Coca-Cola начал заниматься благотворительной деятельностью: не так 
давно по его инициативе была построена сенсорная комната в доме ребенка в г. Тольятти, а 
также игровая комната в школе для слабослышащих в г. Самара. 

«Tltgorod.ru» (Тольятти), 31.07.2013 

АКЦИЯ У ВЕЧНОГО ОГНЯ В ТОБОЛЬСКЕ: ГОРОЖАНЕ СОБРАЛИ ОКОЛО 9 
ТЫСЯЧ ДЛЯ ГАРАГЫЗ САЛМАНОВОЙ ............................................................................... 108 

Накануне вечером в Тобольске у фонтанов возле Вечного огня состоялась 
благотворительная акция в поддержку 8-летней Гарагыз Салмановой. Напомним, девочка 
страдает пороком сердца, ей необходима срочная операция, стоимость которой – около ста 
тысяч рублей. У семьи нет гражданства РФ, поэтому рассчитывать на бесплатную 
медицинскую помощь они не могут. 

«Tobolsk.info» (Тобольск), 31.07.2013 

ОЛЬГА КУЛИКОВСКАЯ-РОМАНОВА ПРИВЕЗЛА В ТОБОЛЬСК ИМПЕРАТОРСКИЕ 
АКВАРЕЛИ ..................................................................................................................................... 109 

В Тюменскую область 30 июля прибыла Ольга Николаевна Куликовская-Романова, 
возглавляющая Благотворительный фонд имени Ея Императорского Высочества Великой 
Княгини Ольги Александровны. Ольга Николаевна уже не первый раз посещает регион, в 
это раз поводом послужила выставка акварелей Великой Княгини. 

«Tobolsk.info» (Тобольск), 31.07.2013 

ТОБОЛЬСК УСЛЫШИТ LEMON TREE ВЖИВУЮ. СОЛИСТ ГРУППЫ «FOOLS 
GARDEN» ПРИМЕТ УЧАСТИЕ В АКЦИИ «ПОД ФЛАГОМ ДОБРА!» ........................... 109 

Солист знаменитой группы «Fools garden» выступит в Тобольске во время 
благотворительной акции «Под флагом Добра!» 10 августа. Напомним, в этот день на 
стадионе «Тобол» состоятся матч между сборной командой Тобольска и «Росич-Старко», 
церемония вручения оплаченных медицинских сертификатов детям, нуждающимся в 
лечении, и гала-концерт российских и зарубежных звёзд. 

«Tobolsk.info» (Тобольск), 31.07.2013 

В ТВЕРСКОЙ ОБЛАСТИ СОСТОИТСЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ 
«ПОМОЖЕМ ВСЕМ МИРОМ-2» ............................................................................................... 110 
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10 августа в Конакове на берегу Волги пройдет масштабная благотворительная акция, 
которую организует известный Конаковский интернет-блоггер и общественный деятель 
Анатолий Плешанов. Год назад прошла первая акция на Центральной площади города и 
была первым мероприятием в Конаково, которое организовал Анатолий. Тогда помогали 
Наталье Шульц – 14-ти летней девочке, которой срочно нужна была операция. 

«Tvernews.ru» (Тверь), 31.07.2013 

В РЕГИОНЕ СТАРТОВАЛ КОНКУРС НЕКОММЕРЧЕСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ ......... 111 

Конкурс среди социальных некоммерческих организаций стартовал во Владимирской 
области. Критерии оценки: эффективность, профессионализм и срок реализации – не 
больше 10 месяцев. На реализацию лучших проектов выделят в общем девять миллионов 
рублей из областного бюджета. При этом обязательно софинансирование из 
внебюджетных источников в размере 3 % от суммы субсидии, предоставляемой по итогам 
конкурса. 
Александра Станкевич, 
«Vladnovosti.ru» (Владимир), 31.07.2013 

1 АВГУСТА СТАРТУЕТ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ "ПОМОГИ СОБРАТЬСЯ В 
ШКОЛУ" ......................................................................................................................................... 111 

По инициативе Республиканского совета по вопросам благотворительной деятельности и 
поддержке Президента Республики Татарстан Р.Н.Минниханова в период с 1 августа по 25 
августа 2013 г. проводится республиканская благотворительная акция "Помоги собраться в 
школу", направленная на оказание помощи детям из малообеспеченных семей, детям-
инвалидам, многодетным семьям. 

«Vlast16.ru» (Казань), 31.07.2013 

В МАЙКОПЕ СТРОЯТ ГОСТИНИЦУ ДЛЯ РЕПАТРИАНТОВ ......................................... 112 

В столице Адыгеи началось строительство гостиницы для репатриантов. Инициаторами 
проекта являются представители общественных организаций, активисты из числа 
репатриантов, переехавших на постоянное место жительства в Адыгею. Он будет 
реализован за счет благотворительных средств. Уже собрано около 3 млн рублей. 

«Hotelexecutive.ru» (Санкт-Петербург), 31.07.2013 

НА СТРОИТЕЛЬСТВО ЧАСОВНИ СВ. ЕКАТЕРИНЫ В ИЖЕВСКЕ СОБИРАЮТ 
ДЕНЬГИ ........................................................................................................................................... 112 

В июне этого года в Ижевске, на южной набережной Ижевского пруда, возобновились 
строительные работы часовни Святой Великомученицы Екатерины. Средства на 
возведение часовни собирает благотворительный Фонд развития российского стрелкового 
оружия, возглавляемый Геннадием Гольником. 

«Izhlife.ru» (Ижевск), 31.07.2013 

ФОНДУ «ФЕДЕРАЦИЯ» ОТКАЗАНО В ПРАВЕ НА ОТВЕТ В «МК» НА СТАТЬЮ 
МИНКИНА ...................................................................................................................................... 113 

Пресненский суд Москвы 31 июля оставил без удовлетворения гражданский иск 
благотворительного фонда «Федерация» к журналисту Александру Минкину и 
«Московскому комсомольцу» о предоставлении права на ответ. 

«Jourdom.ru» (Санкт-Петербург), 31.07.2013 

ЗАВЕРШИЛАСЬ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ «ЧИТАЙТЕ НА ЗДОРОВЬЕ» .... 113 

Завершилась благотворительная акция «Читайте на здоровье». Ее инициаторами стали 
Централизованная библиотечная система Липецка и Областной центр развития творчества 
детей и юношества. В течение 4 месяцев от жителей города и читателей муниципальных 
библиотек поступило свыше тысячи книг разной тематики, предназначенных людям 
старшего поколения. 

«Lipetsktime.ru» (Липецк), 31.07.2013 
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РОУЛИНГ ПОМИРИЛАСЬ С ЮРИСТАМИ, ДОПУСТИВШИМИ УТЕЧКУ ОБ 
АВТОРСТВЕ КНИГИ ................................................................................................................... 114 

Британская писательница Джоан Роулинг заключила мировое соглашение с юридической 
компанией, которая согласилась сделать крупное пожертвование на благотворительность в 
качестве компенсации за огласку авторства ее вышедшей под псевдонимом книги. 

«News.mail.ru» (Москва), 31.07.2013 

ПРАВОСЛАВНОМУ ЛЕТНЕМУ ЛАГЕРЮ В КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ ПОДАРИЛИ 
ДЕТСКИЙ ИГРОВОЙ КОМПЛЕКС ......................................................................................... 114 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» подарил 
православному летнему семейному лагерю в Красноярском крае детский уличный игровой 
комплекс. 

«Newslab.ru» (Красноярск), 31.07.2013 

УГЛИЧАНЕ ЕДУТ НА ФЕСТИВАЛЬ В ИТАЛИЮ ............................................................... 115 

C 6 по 16 августа группа учащихся музыкальной школы примет участие в Международном 
фестивале «Музыкальный досуг» в итальянском городе Мачерата. По окончанию 
фестиваля дети дают благотворительные концерты, средства от которых идут на помощь 
больным детям. 

«Uglich-online.ru» (Углич), 31.07.2013 

В ГОРОДЕ ОТКРЫТА БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ «ЗДРАВСТВУЙ, ШКОЛА!»
 ............................................................................................................................................................ 115 

Алтайское отделение «Российского детского фонда» 16 раз проводит благотворительную 
акцию «Здравствуй, школа!». И пусть официально она начинается только 1 августа, 
спортинвентарь и канцелярские товары от фонда раздали уже 120 детям центра 
«Каникулы». 

«Vip-barnaul.ru» (Барнаул), 31.07.2013 

АУКЦИОН В ПОДДЕРЖКУ ФИГУРАНТОВ "БОЛОТНОГО ДЕЛА" СОБРАЛ 
ПОЛМИЛЛИОНА РУБЛЕЙ ........................................................................................................ 116 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел благотворительный 
аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного дела» и их семьям. Как 
сообщил в своем микроблоге в сети Twitter дин из организаторов мероприятия Виталий 
Шушкевич, на аукционе в поддержку фигурантов «болотного дела» оппозиции удалось 
собрать около 500 тысяч рублей. 414 тысяч рублей наличными. 

«Wek.ru» (Москва), 31.07.2013 

СПОРТКОМПЛЕКСЫ КАЗАНИ ОРГАНИЗУЮТ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНУЮ АКЦИЮ
 ............................................................................................................................................................ 117 

Сегодня спортивные комплексы Советского района Казани организуют благотворительную 
акцию «Всей семьей в спортзал». С 1 по 25 августа районные спортобъекты предоставят 
время для занятий многодетных и малообеспеченных семей. 

«Filister.ru» (Казань), 31.07.2013 

ГУБЕРНАТОРСКИЙ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД ПОДАРИЛ ИГРОВОЙ 
КОМПЛЕКС ПРАВОСЛАВНОМУ ЛАГЕРЮ ......................................................................... 117 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» подарил 
православному летнему семейному лагерю детский уличный игровой комплекс. 
Напомним, благотворительная программа «Семья» направлена на укрепление института 
семьи, повышение престижа материнства и отцовства, развитие и сохранение семейных 
ценностей. 

«Krskplus.ru» (Красноярск), 31.07.2013 

«ЗЕЛЕНАЯ ПОЛКА» В ПОМОЩЬ ДЕТЯМ-ИНВАЛИДАМ ............................................... 118 
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Тверской благотворительный фонд «Доброе начало» открыл первую благотворительную 
зеленую полку с поделками тверских мастеров. Уже давно в фонде работает программа 
«Покупая, помогаешь детям». В рамках этой программы тверские мастерицы, слушатели 
школы для слепых продают свои изделия, прибыль от продажи которых пойдет на помощь 
детям-инвалидам. 

«Tversocium.ru» (Тверь), 31.07.2013 

ТЕЛЕРАДИОМОНИТОРИНГ ......................................................................................................... 118 

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ "ВСЕ ДЕТИ В ШКОЛУ" ПО СБОРУ ВЕЩЕЙ ДЛЯ 
ДЕТЕЙ ИЗ МАЛОИМУЩИХ СЕМЕЙ СТАРТУЕТ 1 АВГУСТА ....................................... 119 

В Чите сегодня стартует благотворительная акция "Все дети в школу". Сбор вещей для 
детей из малоимущих и многодетных семей продлится до 1 октября. 

«ГТРК Чита» (Чита), 31.07.2013 

ИЛЬИН ДЕНЬ НА ИЛЬИНКЕ .................................................................................................... 119 

2 августа на Красной площади, Васильевском спуске и улице Ильинка традиционно будет 
отмечаться выпадающий на эту дату «тройной праздник». Ожидаются показательные 
выступления почетной роты курсантов Рязанского высшего воздушно-десантного 
командного училища; марш воспитанников российских кадетских клубов ВДВ; 
благотворительная трапеза и ярмарка «Город мастеров», организованная совместно с 
Благотворительным фондом возрождения культуры и традиций малых городов Руси. 

«Радио City-FM» (Москва), 31.07.2013 

ПРОЩАНИЕ С ИЛЬЕЙ СЕГАЛОВИЧЕМ ПРОЙДЕТ 1 АВГУСТА НА 
ТРОЕКУРОВСКОМ КЛАДБИЩЕ ............................................................................................. 120 

Прощание с сооснователем «Яндекса» Ильей Сегаловичем пройдет сегодня на 
Троекуровском кладбище. Последние годы Сегалович занимал пост технического 
директора Яндекса. Кроме того, вместе с женой активно занимался благотворительностью. 

«Маяк» (Москва), 31.07.2013 

РУССКАЯ ПРАВОСЛАВНАЯ ЦЕРКОВЬ СОБРАЛА ПОЖЕРТВОВАНИЯ ДЛЯ 
ПОСТРАДАВШИХ В СИРИИ .................................................................................................... 120 

Русская православная церковь собрала пожертвования для пострадавших в Сирии. 
Пожертвования на протяжении месяца собирались во всех храмах Русской православной 
церкви. 

«Радио «Голос России»» (Москва), 31.07.2013 

ПРОЩАНИЕ С СЕГАЛОВИЧЕМ СОСТОИТСЯ 1 АВГУСТА ........................................... 121 

Прощание с одним из основателей "Яндекса" Ильей Сегаловичем состоится в четверг на 
Троекуровском кладбище. Вместе с женой Марией Сегалович активно занимался 
благотворительной деятельностью. 

«Радио «Свобода»» (Москва), 31.07.2013 

ИЛЬЮ СЕГАЛОВИЧА ПРОВОДЯТ В ПОСЛЕДНИЙ ПУТЬ ............................................. 121 

Сегодня в Москве простятся с сооснователем "Яндекса" Ильей Сегаловичем. В Рунете 
Сегаловича называют "фокусником" и "перфекционистом". Вместе с супругой он активно 
занимался благотворительностью. Его фонд "Дети Марии" поддерживал детские дома в 
Беслане и Владикавказе. 

«Россия» (Москва), 01.08.2013 

МЕДВЕДЕВ СОБОЛЕЗНУЕТ БЛИЗКИМ И КОЛЛЕГАМ СЕГАЛОВИЧА ..................... 122 

Премьер-министр России Дмитрий Медведев выразил соболезнования родным и близким 
сооснователя «Яндекса» Ильи Сегаловича, а также коллективу компании: «Во многом 
благодаря его инновационным разработкам „Яндекс“ стал самой популярной поисковой 
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системой в России, завоевал известность за рубежом». Медведев также отметил, что 
Сегалович немало сил и времени отдавал благотворительности, оказывал помощь детям 

«Телекомпания НТВ» (Москва), 01.08.2013 

КОРПОРАТИВНАЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ И 
СПОНСОРСТВО ............................................................................ 122 

РЕГИОНАЛЬНАЯ ПРЕССА ............................................................................................................ 122 

ЭЛЕКТРОМОБИЛИ - ДЕТЯМ ................................................................................................... 122 

В рамках благотворительной программы на 2013 год ООО "Газпром межрегионгаз 
Пятигорск" были приобретены электромобили для Республиканского центра детей-
инвалидов "Феникс". Ежегодно компания оказывает помощь именно тем, кто больше 
остальных нуждается в помощи, для кого простые радости жизни иногда бывают почти 
недостижимой мечтой, и для кого приятнее всего организовывать праздники и делать 
чудеса. 

«Слово Ныхас» (Владикавказ), № 133, 26.07.2013 

ПРОВЕРЕНО ВРЕМЕНЕМ ......................................................................................................... 123 

Во Дворце культуры и спорта в поселке Рыздвяном Изобильненского района состоялась 
конференция трудового коллектива ООО «Газпром трансгаз Ставрополь», на которой были 
подведены итоги хозяйственной деятельности предприятия в первом полугодии 2013 года, 
рассмотрены вопросы охраны труда и выполнения обязательств Коллективного договора, а 
также обозначены планы производственного и социально-экономического развития 
Общества до конца 2013 года. Большое внимание уделяется благотворительности. 
Валерия Пересыпкина, 
«Ставропольские губернские ведомости» (Ставрополь), № 30, 31.07.2013 

ИНФОРМАЦИОННЫЕ АГЕНТСТВА ........................................................................................... 126 

УНИКАЛЬНЫЕ "АЛМАЗЫ АНАБАРА" ................................................................................. 126 

Компанию «Алмазы Анабара» можно назвать уникальной. Практически всё, что добыли за 
эти годы и продолжают добывать «Алмазы Анабара», они же сами и разведали – в 
геологоразведку за 15 лет вложено 1,4 миллиарда рублей. При этом не скупятся на добрые 
дела. С 1998 года «Алмазы Анабара» направили на благотворительные цели и спонсорскую 
помощь более 515 миллионов рублей. 
Василиса Неустроева, 
«Восток-Медиа» (Владивосток), 31.07.2013 

ОАО «ПНТЗ» ПОБЕДИЛО В КОНКУРСЕ «ПРЕДПРИЯТИЕ ГОРНО-
МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО КОМПЛЕКСА ВЫСОКОЙ СОЦИАЛЬНОЙ 
ОТВЕТСТВЕННОСТИ» ............................................................................................................... 128 

ОАО «ПНТЗ» победило в конкурсе «Предприятие горно-металлургического комплекса 
высокой социальной ответственности». «Первоуральский новотрубный завод» (входит в 
группу ЧТПЗ) на конкурсе «Предприятие горно-металлургического комплекса высокой 
социальной эффективности» победил в номинации «Охрана здоровья и безопасные 
условия труда». 

«УралБизнесКонсалтинг» (Екатеринбург), 31.07.2013 

ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ .................................................................................................................... 129 
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В РАМКАХ АКЦИИ РНПК «ДЕНЬ ЧИСТОГО ГОРОДА» НАВЕДУТ ПОРЯДОК В 
НОВОПАВЛОВСКОМ ПАРКЕ РЯЗАНИ ................................................................................. 129 

В рамках экологической акции Рязанской нефтеперерабатывающей компании «День 
чистого города» будет проведена работа по благоустройству Новопавловского парка. 
Сотрудники и спецтехника предприятия будут наводить в роще чистоту в течение недели. 
Очищенный от сухостоя, бытовых и строительных отходов парк станет одним из подарков 
предприятия рязанцам ко Дню города. 

«7info.ru» (Рязань), 31.07.2013 

РЕБРИХИНСКИЙ ЗЕРНОПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ КОМБИНАТ ПРОДОЛЖАЕТ 
ОТГРУЖАТЬ ПРОДУКЦИЮ В БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫХ ЦЕЛЯХ................................ 130 

Ребрихинский зерноперерабатывающий комбинат (Алтайский край) продолжает 
осуществлять отгрузки продукции в рамках оказания благотворительной помощи. Так, в 
июле текущего года комбинат вновь поддержал Станционно-Ребрихинский детский сад 
"Росинка". 

«Advis.ru» (Санкт-Петербург), 31.07.2013 

MICROSOFT И PAYONLINE РАЗРАБОТАЛИ МОБИЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ ДЛЯ 
ПОМОЩИ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫМ ФОНДАМ ................................................................ 130 

Microsoft и PayOnline разработали мобильное приложение для помощи благотворительным 
фондам. Специалисты процессингового центра PayOnline разработали приложение для 
операционной системы Windows 8, которое работает как на компьютерах, так и на 
планшетах. Приложение получило название «Добрые люди», ведь оно разработано для тех 
людей, кто создает благотворительные фонды и для тех, кто хочет помочь нуждающимся, 
которым материальная поддержка жизненно необходима. 

«Bankir.ru» (Москва), 31.07.2013 

ЗАГРАНИЦА НАМ ПОМОЖЕТ. ФЕДОРОВ ВСТРЕТИЛСЯ С ГЕНДИРЕКТОРОМ 
«ПОЛЯРНОГО СИЯНИЯ» .......................................................................................................... 132 

Губернатор НАО Игорь Федоров встретился с генеральным директором российско-
американской компании «Полярное сияние» Колином Джоном Джонсоном. «Хорошо 
известны экологические достижения предприятия, которые были неоднократно отмечены 
на российском и международном уровне, – сказал Игорь Федоров. – Мы также ценим 
благотворительную помощь компании и искреннюю заботу о жителях Ненецкого округа, 
его экологии. Ардалин является примером бережного освоения Арктики». 

«Fedpress.ru» (Москва), 31.07.2013 

«МАНЧЕСТЕР ЮНАЙТЕД» ДОГОВОРИЛСЯ О СПОНСОРСТВЕ С PEPSI ................. 133 

Английский футбольный клуб «Манчестер Юнайтед» заключил спонсорский контракт с 
компанией PepsiCo, которая получила эксклюзивные права на использование бренда клуба 
в ряде стран Юго-Восточной Азии. 

«Lenta.ru» (Москва), 31.07.2013 

РЯЗАНСКИЙ НЕФТЕЗАВОД НАВЕДЁТ ПОРЯДОК В НОВОПАВЛОВСКОМ ПАРКЕ
 ............................................................................................................................................................ 133 

В рамках экологической акции Рязанской нефтеперерабатывающей компании «День 
чистого города» будет проведена работа по благоустройству Новопавловского парка. 
Сотрудники и спецтехника предприятия будут наводить в роще чистоту в течение недели. 
Очищенный от сухостоя, бытовых и строительных отходов парк станет одним из подарков 
предприятия рязанцам ко Дню города. 

«Mediaryazan.ru» (Рязань), 31.07.2013 

В РАМКАХ АКЦИИ HUMBLE МОЖНО КУПИТЬ НАБОР ИГР ОТ DEEP SILVER ПО 
СВОБОДНОЙ ЦЕНЕ ..................................................................................................................... 134 
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Компания Humble сделала новое предложение, которое наверняка придётся по душе 
поклонникам игр от Deep Silver и, конечно, любителям благотворительности. При оплате 
любой суммы, покупатель получает четыре игры Saints Row: The Third, Saints Row 2, Risen 
2: Dark Waters и Sacred 2: Gold Edition. 

«Pcnews.ru» (Москва), 31.07.2013 

INTEL ДЕМОНСТРИРУЕТ ВЫСОКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ ВОВЛЕЧЕННОСТИ 
СОТРУДНИКОВ И СОЦИАЛЬНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ............................................. 134 

Intel опубликовала отчет о корпоративной социальной ответственности за 2012 г., 
содержащий информацию об инициативах корпорации в таких областях, как 
вовлеченность сотрудников, экологическая устойчивость, качество работы системы 
снабжения и образование. В документе также описаны достижения корпорации в 
отношении решения экологических задач, которые должны быть выполнены до 2020 г. 

«Prtime.ru» (Москва), 31.07.2013 

MICROSOFT И PAYONLINE РАЗРАБОТАЛИ МОБИЛЬНОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ ДЛЯ 
ПОМОЩИ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫМ ФОНДАМ ................................................................ 136 

Microsoft и PayOnline разработали мобильное приложение для помощи благотворительным 
фондам. Приложение получило название «Добрые люди», ведь оно разработано для тех 
людей, кто создает благотворительные фонды и для тех, кто хочет помочь нуждающимся, 
которым материальная поддержка жизненно необходима. 

«Prtime.ru» (Москва), 31.07.2013 

В «ДЕНЬ ЧИСТОГО ГОРОДА» РНПК БЛАГОУСТРОИТ ЗАБРОШЕННЫЙ 
НОВОПАВЛОВСКИЙ ПАРК ...................................................................................................... 138 

В рамках экологической акции «День чистого города» Рязанская нефтеперерабатывающая 
компания проведет работы по благоустройству Новопавловского парка. Сотрудники и 
спецтехника предприятия будут наводить в роще чистоту в течение недели. Очищенный от 
сухостоя, бытовых и строительных отходов парк станет одним из подарков предприятия 
рязанцам ко Дню города. 

«Rzn.info» (Рязань), 31.07.2013 

ТЕЛЕРАДИОМОНИТОРИНГ ......................................................................................................... 138 

ПО СОСЕДСТВУ С ИСКОННЫМИ ПРОМЫСЛОВИКАМИ ............................................ 138 

22-24 июля в Тазовском районе прошли завершающие мероприятия, посвященные 
празднованию Дня рыбака. Работники ООО «Газпром добыча Ямбург» в списке почетных 
гостей побывали в селе Гыда и на фактории Юрибей. Компания подготовила рыбакам 
подарки: лодочные моторы, электрогенераторы, бензопилы, навигаторы, наборы 
инструментов, палатки, резиновые лодки и охотничьи ножи. 

«Студия Факт» (Тазовский), 31.07.2013 

ДОБРОВОЛЬНИЧЕСТВО ............................................................. 139 

ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ .................................................................................................................... 139 

«ЮГРА МОЛОДАЯ». УЧАСТНИКИ ФОРУМА ПОДЕЛИЛИСЬ ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ
 ............................................................................................................................................................ 139 

На пресс-конференции Регионального информационного центра ОТРК «Югра» 
обсуждались итоги первого регионального форума «Югра молодая». На вопросы 
журналистов отвечали Илья Смирнов, исполняющий обязанности руководителя 
хантымансийского регионального отделения ВОО «Молодая Гвардия Единой России», 
участники форума Алексей Пономарев и Юлия Трушкова. 
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«Informugra.ru» (Ханты-Мансийск), 31.07.2013 

ВТОРОЙ ДЕНЬ ПРЕБЫВАНИЯ ДЕЛЕГАЦИИ МГЕР В ЛАГЕРЕ «СЕЛИГЕР-2013» .. 140 

Во вторник, 30 июля, в молодежном лагере «Селигер-2013» в шатре «Молодой Гвардии» 
прошла презентация добровольческого направления деятельности МГЕР. В рамках 
образовательной программы молодогвардейцы и другие участники форума рассказали о 
социальных проектах, провели мастер-класс и деловые игры. 

«Mger2020.ru» (Москва), 31.07.2013 

ТЕЛЕРАДИОМОНИТОРИНГ ......................................................................................................... 141 

В БЛИЖАЙШЕЕ ВРЕМЯ ЕЩЁ НЕСКОЛЬКО ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ДОБРОВОЛЬЦЕВ 
ДОНА ВООРУЖАТ ПОЖАРНОЙ ТЕХНИКОЙ ..................................................................... 141 

В ближайшее время ещё несколько подразделений добровольцев Дона вооружат пожарной 
техникой. Такие данные озвучил накануне в ходе заседания регионального штаба по 
развитию добровольчества заместитель начальника Главного управления МЧС России по 
Ростовской области (по ГПС) Ярослав Гладченко. 

«Владтайм» (Владивосток), 01.08.2013 
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ 

ЦЕНТРАЛЬНАЯ ПРЕССА 

ВО ВЕСЬ ГОЛОС 

VI Международный русско-грузинский литературный фестиваль. На нынешнем 
фестивале состоялась презентация первой в новейшие времена русско-

грузинской антологии «Перекрёстки», изданной в Тбилиси «Русским клубом» при 
финансовой поддержке благотворительного фонда «Карту». 

Лидия Григорьева, участница фестиваля, 

«Литературная газета» (Москва), № 31, 31.07.2013, c. 5 

VI Международный русско-грузинский литературный фестиваль. 
85 лет со дня рождения замечательного грузинского писателя Нодара Думбадзе; 120 лет со дня 
рождения великого поэта Владимира Маяковского; вечер памяти недавно ушедшего от нас 
поэта, писателя, публициста Равиля Бухараева. Вот только некоторые пункты программы 
русско-грузинского поэтического фестиваля «Во весь голос», который только что закончился в 
Грузии. Участники посетили горную Гурию - родину Нодара Думбадзе — и селение Багдади 
близ Кутаиси, где сохранился семейный дом Маяковских, в котором бережно собирают и 
берегут подлинные предметы быта этой семьи. Музей был недавно отреставрирован, и в этом 
принял участие международный культурно-просветительский союз «Русский клуб» во главе с 
заслуженным деятелем искусств РФ Николаем Светницким, организатором фестиваля и 
неутомимым популяризатором русской культуры в новой Грузии, терзаемой политическими 
противоречиями. 
Оригинальность и неповторимость этого фестиваля не только в том, что он проходил все эти 
годы независимо от политической конъюнктуры, что для него находились немалые 
материальные ресурсы, но и в том, что фестиваль проходит обычно сразу во многих городах и 
селениях Грузии, охватывая и густо населённые города, и малые сёла и посёлки, и 
национальные округа и анклавы, где компактно проживают армяне, азербайджанцы или горные 
евреи. 
Фестивальные встречи проходили на двух языках - русском и грузинском. На творческих 
встречах люди говорили, как они соскучились по звучанию русской речи, как не хватает им 
порой новых книг на русском языке. А грузинские поэты и писатели хотели бы такой же 
известности по всему русскоговорящему миру, и прежде всего — России, какой обладали 
переведённые на русский язык лучшими русскими поэтами грузинские классики. И выйти за 
пределы своего государственного, родного языка можно только с помощью хорошего перевода. 
На нынешнем фестивале состоялась презентация первой в новейшие времена русско-
грузинской антологии «Перекрёстки», изданной в Тбилиси «Русским клубом» при финансовой 
поддержке благотворительного фонда «Карту». Хочется надеяться, что фестиваль «Во весь 
голос» послужит этому доброму делу — взаимным переводам русской и грузинской поэзии и 
прозы. 

МИССИЯ ВЫПОЛНИМА 

Второй номер «Русского искусства» за этот год можно без особого 
преувеличения назвать нестеровским. Тема номера - «Россия на рубеже XIX-XX 
веков. Идея. Образ. Стиль». Миссия благотворительного фонда, каковым и 

является издающий «Русское искусство» Фонд им, П.М. Третьякова, видится в 
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том, чтобы заботиться о расширении кругозора обычных людей, не утративших 
пока интереса к серьёзному искусству. 

Виктория Пешкова, 

«Литературная газета» (Москва), № 31, 31.07.2013, c. 8 

Второй номер «Русского искусства» за этот год можно без особого преувеличения назвать 
нестеровским. Тема номера - «Россия на рубеже XIX-XX веков. Идея. Образ. Стиль» во многом 
раскрывается через творчество выдающегося русского мастера, 150-летию которого посвящена 
выставка в Третьяковской галерее на Крымском Валу «В поисках своей России». На путь 
поисков, возможно, предстоит встать и самому журналу. 
Рубежи веков представляют особый интерес для исследователей. Жизнь человеческого духа, 
календарным рамкам вроде бы не подчиняющаяся, всё равно неким непостижимым образом 
связана с этой, людьми же и придуманной, шкалой времени. Пограничье XIX и XX столетий, 
водораздел эпох в мировой и в особенности в русской истории стали и тем перекатом, за 
которым искусство во всех его ипостасях начало исподволь менять своё течение, подобно реке, 
вдруг решившей устремиться к иным горизонтам. Процессам, происходившим в этот период в 
русском искусстве, и посвящён номер, который, и это сразу видно по спектру собранных в нём 
материалов, редакция готовила с особым тщанием. 
В этом месте стоило бы начать разбор собранных под обложкой статей, но погружение в 
первую же из них, по неписаным правилам считающуюся редакционной, показало - разговор о 
читательской аудитории издания, возможно, в данном случае уместней, чем критические 
изыскания. 
Редакционные статьи в «Русском искусстве» всегда были выдержаны в самом строгом научном 
стиле, который временами не без труда давался неискушённому в искусствоведческой 
терминологии читателю. Но на этот раз редакция превзошла саму себя. Статье 0. Давыдовой 
«Чаяние России. Национальное направление в живописи и графике модерна: альтернативы 
развития» предпосланы в качестве эпиграфа строки Константина Коровина: 
Милые, родные русские берёзки, 
Увижу ли я вас, красавицы мои. 
Читатель, настроившийся было на этот звонкий ясный камертон, со всего маху проваливается в 
глубокий омут чистого искусствоведения, из которого ему не суждено выбраться до самого 
финала. Статья эта достойно смотрелась бы в любом научном сборнике, ориентированном на 
профессионалов самого высокого уровня. Но читателя обычного, просто любящего искусство и 
желающего по мере возможности расширять свои представления о нём, она повергает в 
уныние, чреватое комплексом неполноценности. И единственная возможность сохранить 
душевное равновесие и самоуважение -просто пропустить эту статью. 
Вопрос о целевой аудитории журнала под разными углами рассматривался в рецензиях «ЛГ» и 
раньше. Позиция редакции понятна и заслуживает уважения: большинство изданий, 
ориентированных на массового читателя, серьёзным искусством не интересуются, а если и 
снисходят до него, то в лучшем случае в жанре околосветской хроники сообщают об открытии 
очередной выставки. В худшем же - с азартом принимаются анатомировать личную жизнь и 
творчество художника в духе психоделических триллеров с криминальным или 
психопатологическим уклоном. У людей, посвятивших себя научному поиску в области 
искусства, такой подход ничего, кроме истового стремления отстоять вверенные им рубежи, не 
вызывает. 
Однако «Русское искусство» с самого начала позиционировало себя как издание, 
ориентированное на обычного, пусть и «продвинутого» читателя, а не на научное сообщество. 
Кесарево должно принадлежать кесарю: забота о профессиональных изданиях даже при 
нынешнем нищенском финансировании академического искусствоведения лежит на плечах 
музеев и профильных институтов. Миссия же благотворительного фонда, каковым и является 
издающий «Русское искусство» Фонд им, П.М. Третьякова, видится в том, чтобы заботиться о 
расширении кругозора обычных людей, не утративших пока интереса к серьёзному искусству. 
При всей научной строгости «Русского искусства» изданию удаётся находить некие «зоны 
компромисса»: стоит упомянуть статью Т. Юденковой, своего рода гимн консерватизму братьев 
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Третьяковых, в которой автор возвращает положительный смысл давным-давно опороченному 
термину, видя в нём противоядие революционному хаосу и нигилистическому разрушению 
культуры. 
В том же спектре и исторический очерк В. Сорокиной о Башкирском художественном музее, 
основой которого стала коллекция, собранная Нестеровым и переданная им на родину. Автором 
добросовестно собрана фундаментальная фактография. Но даты и цифры в памяти удержать 
трудно, а сердцу они вообще ничего не говорят, упомянутые фамилии в большинстве своём 
хорошо известны профессиональному сообществу, а человеку не особо искушённому говорят 
мало, хотя именно человеческие судьбы и являются основным двигателем читательского 
интереса. 
Однако читателя, не упавшего духом, ждёт и заслуженная награда. В один присест читаются 
статьи Е. Теркель о Льве Баксте и Л. Тананаевой о Юзефе Мехоффере, имя которого, к 
сожалению, в отечественной науке даже среди полонистов известно немногим. С 
неослабевающим интересом следишь за беседой Елены Степанян-Румянцевой и Галины Чурак 
о юбилейной выставке М.В. Нестерова: написан материал так, словно ты сам при разговоре 
присутствуешь и понимаешь, что говорят профессионалы, но на языке, понятном и «простым 
смертным», у которых искусствоведческие витиеватости лишь выбивают почву из-под ног. 
Времена не выбирают, и, пожалуй, это скорее хорошо, чем плохо. Ведь ко временам перемен не 
обязательно относиться как к проклятию, хотя именно на этой весьма непродуктивной 
установке мы и циклимся последние лет двадцать. Может, пора её наконец сменить на что-то 
более конструктивное? Просто противостоять стихии массового обескультуривания нации 
сегодня уже недостаточно. Миссия быть «последним бастионом» на пути 
околоискусствоведческого ширпотреба, взятая на себя журналом «Русское, искусство», 
безусловно, благородна, но как быть с теми, кто не в состоянии укрыться за стенами этой 
крепости и оказался беззащитен перед девятым валом масскульта? 

ОБНОВЛЕНИЕ 

Спросите любого главного врача ЛПУ в любом регионе, о чём у него болит 
голова, и большинство ответит: «О том, где взять деньги». Медицина становится 
всё более технологичной, пациенты - требовательнее, и средств, естественно, на 

всё не хватает. А ведь нужно не просто материально-техническую базу 
поддерживать на должном уровне, а ещё и развиваться, думать о завтрашнем 

дне. Благотворительный фонд «Урал» помогает тем, кто созидает. 

Валентина Евланова,  

«Медицинская газета» (Москва), № 56, 31.07.2013, c. 10 

Благотворительный фонд «Урал» помогает тем, кто созидает. 
Спросите любого главного врача ЛПУ в любом регионе, о чём у него болит голова, и 
большинство ответит: «О том, где взять деньги». Медицина становится всё более 
технологичной, пациенты - требовательнее, и средств, естественно, на всё не хватает. А ведь 
нужно не просто материально-техническую базу поддерживать на должном уровне, а ещё и 
развиваться, думать о завтрашнем дне. 
У главного врача городской клинической больницы N 18 Уфы Азата Мухаметзянова заботы те 
же, что и у других руководителей такого ранга. Пять лет назад он возглавил это учреждение и 
поставил своей целью дооснастить его современным оборудованием, произвести ремонт, 
создать современные условия для работы врачей. Больнице уже более полувека. Это - 
многопрофильное учреждение со стационаром на 670 коек (где ежегодно получают лечение 
около 17 тыс. жителей Уфы и республики, проводится около 9 тыс. операций) и 
поликлинической службой на 1050 посещений в смену, объединяющей 3 поликлиники. В её 
структуре, кроме всего прочего, находится: ожоговое отделение на 80 коек, одно из 
крупнейших в России, выполняющее функции Республиканского ожогового центра; 
травматолого-ортопедическое отделение на 90 коек (везде по России 60-коечные); первичное 
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сосудистое отделение для лечения пациентов с острым нарушением мозгового кровообращения 
и острым коронарным синдромом на 90 коек (кстати, одно из лучших в стране). 
Конечно же, ЛПУ получало бюджетное финансирование, участвовало в программе 
модернизации здравоохранения, училось зарабатывать, но средств на осуществление 
намеченных планов явно недоставало, ведь хозяйство обширное, беспокойное, требующее 
постоянных вложений. Улучшить его материальную базу без солидной поддержки извне было 
проблематично. И такая поддержка пришла со стороны крупнейшего в стране 
благотворительного фонда «Урал», возглавляемого бывшим президентом Республики 
Башкортостан Муртазой Рахимовым. Фонд активно работает в социальной сфере, оказывает 
помощь многим городским и сельским больницам республики в приобретении медицинского 
оборудования и ремонте помещений. Причём помощь эта носит не разовый, а системный 
характер. С больницей N 18 фонд сотрудничает уже несколько лет. 
- Для нас на сегодняшний день это, можно сказать, единственный источник средств для 
развития, - говорит главный врач ГКБ N 18. - Бюджетные деньги мы, конечно, тоже получаем, 
но не в таком объёме. Сравните сами. Благодаря помощи фонда в прошлом году провели 
капитальный ремонт и оснащение оперблока на сумму более 100 млн руб. - деньги немалые, 
зато там сейчас работать, как в сказке. В этом году уже в ожоговое отделение закупается 
оборудование на 16 млн и свыше 22 млн выделено на его капитальный ремонт. 
- Посмотрите, какой вид! Можете сфотографировать, - Азат Мунирович распахнул окно на 
лестничном пролёте многоэтажного корпуса больницы. 
- А что здесь фотографировать? На дальнем плане - лес, а на переднем - только крыша, - не 
разделила я восторга главного врача. 
- Вот именно, крыша, - с гордостью сказал он. - Между прочим, это крыша над операционным 
блоком. Мы полностью заменили кровлю. 
Чтобы понять гордость Азата Мунировича столь, казалось бы, незначительным фактом, надо 
знать, в каком состоянии крыша находилась ранее. Судя по словам сотрудников больницы, 
отнюдь не в идеальном, протечки случались неоднократно. А когда начался ремонт 
операционного блока с закупкой современного оборудования, стало ясно, что без замены 
кровли не обойтись. 
- На техническом этаже под крышей целый завод располагается, обеспечивая прекрасные 
условия в операционных, - рассказывает Азат Мунирович. - Там находятся система вентиляции, 
кондиционирования воздуха, фильтры грубой и тонкой очистки, ультрафиолетовые 
бактерицидные облучатели, прочее оборудование, позволяющее подавать в операционную уже 
стерильный воздух. 
- Изменения в результате ремонта у нас произошли кардинальные. То, что было, и то, что есть, 
отличаются как небо и земля, - говорит заведующий оперблоком Николай Юшков. - Каждая 
операционная (а их 8) теперь представляет собой комплекс чистых помещений, по сути, это - 
замкнутое пространство, изолированное от внешней среды. Стены и потолки выполнены из 
специальных материалов. Над операционным столом размещена установка ламинарного 
потока, поддерживающая абсолютную стерильность операционного поля. 
Даже общий вид оперблока отвечает всем современным стандартам. 
- Как у вас тут красиво! - невольно восклицаешь, перешагнув его порог. 
Выполненный в бело-голубом цвете, он радует глаз, выглядит очень современно по дизайну. 
- А уж как удобно, комфортно стало работать, не передать, - добавляет старшая операционная 
сестра Елена Никишина. 
По её словам, облегчился труд по обработке помещений и оборудования, появились новые 
сухожаровые шкафы, аппарат низкоплазменной стерилизации, с помощью которого можно 
проводить обеззараживание эндоскопических инструментов и сложных механизмов с 
множеством мелких деталей. Время стерилизации эндоскопического инвентаря сократилось с 8 
часов до 40 минут. 
Радуются и хирурги с анестезиологами-реаниматологами. Передвижные консоли могут занять 
любое, нужное врачу место, провода не путаются под ногами, не лежат на полу (кстати, пол 
покрыт специальным антистатическим линолеумом). Сенсорные раздвижные двери позволяют 
беспрепятственно провезти каталку с пациентом. 
- Я раньше такие только в кино видел, - признаётся Н.Юшков, - а теперь и у нас есть. 
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Надо сказать, масштабная переделка помещений, осуществлённая в кратчайшие сроки, была 
затеяна не сама по себе, а в комплексе с полным обновлением медицинского оборудования. Это 
и операционные столы, и бестеневые лампы, и мониторы слежения, и многое другое. 
- Мы получили очень хороший аппарат «HARMONIC», который позволяет более качественно 
производить остановку кровотечения во время операции, - делится Николай Рудольфович. - 
Раньше у нас были электрохирургические аппараты попроще, а этот на порядок выше. 
Операции по удалению полых форм проходят бескровно, не нужно каждый сосуд перевязывать, 
достаточно этим аппаратом обработать. Сокращается время оперативного вмешательства. 
Для травматологов приобретена рентгеноустановка типа С-дуга с электронно-оптическим 
преобразователем (так называемый аппарат ЭОД), позволяющая в ходе операции посмотреть 
сопоставление отломков, скорректировать при необходимости что-то и продолжить операцию 
дальше. 
Во всех операционных имеются лапароскопические стойки, у травматологов - 
артроскопическая. 
Новое оборудование открывает возможности для освоения новых методик. Например, 
абдоминальные хирурги начали производить интраоперационную пункцию кист под 
ультразвуковым контролем, планируют расширить спектр лапароскопических операций, в 
частности проводить лапароскопическое грыжесечение - операция сама по себе не столь 
сложная, сколько требует необходимого оборудования. 
- Сегодня очень многое зависит от оснащения, - говорит Н.Юшков. 
- Будь ты хоть семи пядей во лбу, если нет достойного оборудования, ничего не сделаешь. 
Сейчас у нас для работы по современным стандартам есть всё. Помог фонд «Урал», 
выделивший на ремонт и переоборудование отделения свыше 128 млн руб. 
По словам врачей, теперь оснащение оперблока не хуже, чем в европейских клиниках. 
- Хвалить себя нескромно. Но могу сказать однозначно, что наша больница одна из лучших в 
городе, 
- с нескрываемым удовлетворением говорит Н.Юшков. - О ней идут очень хорошие отзывы 
пациентов. А тем более сейчас, когда условия улучшились. 
Если посмотреть старые фото оперблока и сравнить с нынешней ситуацией, то разница 
существенная. То же самое отметишь, проходя по другим отделениям, - глазам предстанет вид 
современной больницы. 
Всего 3 недели назад с помощью фонда «Урал» завершилась реконструкция отделения 
травматологии и ортопедии. 
- Ремонтом очень довольны, - делится впечатлениями заведующий отделением кандидат 
медицинских наук Сергей Холкин. 
- Созданы хорошие условия, закуплено необходимое оборудование, выполняем все виды 
остеосинтеза, осуществляем эндопротезирование крупных суставов - плечевых, тазобедренных, 
коленных. Делаем артроскопические операции. Доктора находятся в курсе всего нового, 
бывают за границей, получают гранты на обучение и реализуют свои знания в стенах нашего 
учреждения. Если раньше основными инструментами травматолога считались молоток и 
долото, то сейчас - голова врача, а инструменты теперь выпускаются под определённый вид 
операции. 
Переоснащено и ожоговое отделение больницы, куда ежегодно госпитализируется свыше 
тысячи человек, причём треть из них - дети. В его составе есть своё реанимационное отделение, 
свой оперблок с двумя операционными, своя экспресс-лаборатория, физкабинет. 
- По уровню оснащения мы находимся на передовых позициях в России, - говорит заведующая 
ожоговым отделением кандидат медицинских наук Гузель Ялалова. 
- А с приобретением нового оборудования в нынешнем и следующем году надеемся стать 
самыми лучшими. Большую помощь в этом оказывает фонд «Урал», за что мы ему очень 
признательны. В частности, 3 года назад фонд закупил 10 флюидизирующих кроватей, потратив 
на это немалые деньги (стоимость одной такой кровати без комплектующих - около 2,5 млн 
руб.). 
Выживаемость на них намного выше, чем на обыкновенных, так как пострадавший находится 
словно в невесомости. В отделении сейчас функционирует 18 флюидизирующих кроватей. 
Даже в солидных московских клиниках нет такого количества, как здесь. 



 29

За счёт бюджета предполагается закупка высокотехнологичного оборудования для 
операционной: радионожа, электро- и гидроножей, то есть инструментов для разных видов 
обработки хирургической раны. Будут закуплены новейшие дерматомы (перфораторы кожных 
трансплантатов). Нынешние, с которыми доктора работают ежедневно, устарели. 
По объёму и качеству оказываемой помощи ожоговое отделение больницы N 18, как отметил 
главный комбустиолог Минздрава России Андрей Алексеев, - одно из ведущих в стране. Его 
сотрудникам удаётся выхаживать пострадавших с запредельной степенью ожогов. Так, в 
прошлом году была спасена жизнь пациента с ожогом 73% площади тела, ему сделано более 7 
операций по пересадке кожи. 
Кроме лечебной, в отделении проводится научная работа, внедряются в практику 
реконструктивные операции по поводу послеожоговых деформаций и контрактур. Его 
сотрудники защищают диссертации на собственном материале. Как, впрочем, и специалисты 
других подразделений больницы. 
На сегодняшний день в ЛПУ работают 37 кандидатов и 1 доктор медицинских наук. 
Учреждение имеет лицензии на оказание высокотехнологичной помощи по 5 профилям: 
комбустиология, травматология и ортопедия, абдоминальная хирургия, неврология, 
гинекология, а это уже о многом говорит. 
- Планируем в дальнейшем увеличить количество эндоскопических операций, мечтаем 
приобрести ангиофаф, открыть новое для себя направление -хирургическую косметологию, 
реконструктивно-пластические операции у нас и без того делаются, - делится задумками на 
будущее главный врач. - Чтобы выживать, развиваться, надо внедрять что-то новое. Большие 
надежды возлагаем на поликлиническую службу, при переходе на подушевое финансирование 
рассчитываем оказаться в выигрыше. 
Следует отметить, что больнице удалось сохранить цеховую службу (изначально ЛПУ 
строилось как ведомственное, обслуживающее нефтяников), она осуществляет медицинское 
обслуживание рабочих и служащих нефтеперерабатывающих заводов. Ежегодно проводятся 
дополнительная диспансеризация работающего населения и углублённый медицинский осмотр 
трудящихся во вредных условиях производства. 
- В годы, когда многое в стране было пущено на самотёк, мы всё равно заводы от себя не 
отпускали, - говорит А.Мухаметзянов. - Спасибо Муртазе Губайдулловичу Рахимову, что 
поддержал нас в этом. Сейчас работаем с «Башнефтью» и её дочерним предприятием на основе 
договоров, к счастью, пришло понимание, что упразднение цеховой службы в стране было 
неправильным, ведь с больными людьми бизнес не построишь. Заключили договор с соседним 
государством - Казахстаном на лечение ожоговых больных... Предпринимаем и другие шаги, 
реализация которых поможет увереннее смотреть в будущее. Надеемся, что и фонд «Урал» не 
оставит нас своим вниманием, во многом благодаря его помощи наше учреждение 
преобразилось. 
- Больница N 18 - не единственная в городе и республике, кому мы помогаем, - комментирует 
генеральный директор благотворительного фонда «Урал» Евгений Лохов. - Осуществляем 22 
проекта в сфере здравоохранения (а ещё массу других в сфере образования, спорта, физической 
культуры и т.д.). В минувшем году на реализацию здравоохраненческих программ было 
направлено 520 млн руб. Совет фонда тщательно подходит к отбору проектов. Миссия фонда: 
помогать тем, кто созидает. А это значит, что репутация партнёра, социальная значимость его 
деятельности должны быть безусловными. Этим и определяется высокая эффективность и 
востребованность нашей помощи. 
Уфа. 
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«СЕЛИГЕР» БЕЗ ПОЛИТИКИ 

Форум «Селигер-2013» деполитизирован: молодежь приучают к социальным 
проектам, их и будут демонстрировать завтра Владимиру Путину. Руководитель 
благотворительного движения «Нужна помощь.ру» Митя Алешковский сообщил, 
что его тоже приглашали на «Селигер», но он отказался из-за занятости и плохого 

имиджа лагеря. 

Лилия Бирюкова, Полина Химшиашвили, 

«Ведомости» (Москва), № 137, 01.08.2013 

Форум «Селигер-2013» деполитизирован: молодежь приучают к социальным проектам, их и 
будут демонстрировать завтра Владимиру Путину. 
В пятницу Владимир Путин посетит молодежный форум «Селигер», где с 28 июля стартовала 
смена «Гражданский форум». Это традиционное общение с участниками лагеря, заданной 
повестки дня нет, общение проходит в свободной форме и всегда бывает очень интересным, 
говорит пресс-секретарь президента Дмитрий Песков. 
Все годы «Селигер» имел политический окрас (в прошлом году Путин общался с 
белоленточниками), особую роль в лагере играли «Наши» и другие прокремлевские движения, 
но теперь главный акцент будет сделан на социальных проектах с участием молодежи, 
рассказал один из организаторов форума: экологические проблемы, борьба с коррупцией, с 
нарушениями в сфере ЖКХ, волонтерское движение и др. 
Президенту будут продемонстрированы по возможности самые разные проекты: от 
поисковиков и казаков до проектов по популяризации здорового образа жизни - им уделено 
особое внимание на этой смене, отмечает руководитель Росмолодежи Сергей Белоконев. 
Представители движения Street Workout (спорт во дворах - на перекладинах, брусьях) хотят 
предложить Путину создать общероссийскую федерацию этого вида спорта. 
Надеется пообщаться с президентом руководитель проекта Probok.net Александр Шумский: в 
2011 г. он предложил разрешить правый поворот при красном сигнале светофора - и в Москве 
появилось несколько таких пилотных перекрестков, у него есть новые идеи по борьбе с 
пробками в столице. 
Движение «Наши» в смене не участвует, но будут кураторы запущенных им социальных 
проектов «Хрюши против», «СтопХам». Последний усовершенствован: запускается платформа 
по онлайн-помощи водителям (в том числе юридической), говорит один из организаторов, а 
активисты проекта «Беги за мной» продемонстрируют навыки составления программы 
тренировок и питания. Фонд бывшего пресс-секретаря «Наших» Кристины Потупчик 
представит свой интернет-проект: личный кабинет депутата любого уровня, где он может 
общаться с избирателями. Его отзывчивость будет отражаться в своеобразном рейтинге 
депутатов. 
Четыре шатра установили активисты молодежных крыльев парламентских партий: пока бурную 
активность (по численности, по проектам и активности на встречах) из оппозиционеров 
проявляют коммунисты и эсеры, но, наверное, к приезду Путина проявит себя и ЛДПР, 
надеется другой собеседник в Росмолодежи. Но и они интересуются не протестной повесткой, а 
социальной, судя по вопросам на встрече с начальником политуправления Кремля Олегом 
Морозовым. 
Лидер молодежного крыла ЛДПР Вадим Деньгин направляется на «Селигер» сегодня, партия 
будет презентовать волонтерский центр. Эсеры представляют проект «Красная книга 
памятников» и хотят поднять вопрос о доведении уровня стипендии до МРОТ, говорит лидер 
молодых эсеров Илья Свиридов. Он отмечает, что на «Селигере» акцент сделан на 
патриотической тематике: горит Вечный огонь, есть караул, много казаков, да и проект эсеров 
культурно-патриотический. 
Из-за такой деполитизации интерес к лагерю совершенно пропал, считает экс-лидер 
молодежного крыла эсеров Дмитрий Гудков, но по-настоящему активная молодежь не пропала 
- она в штабах оппозиционных кандидатов типа Алексея Навального. 
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Руководитель благотворительного движения «Нужна помощь.ру» Митя Алешковский 
сообщил, что его тоже приглашали на «Селигер», но он отказался из-за занятости и плохого 
имиджа лагеря. По словам Алешковского, его приглашали обсудить законопроект о 
волонтерской деятельности, но он не видит смысла обсуждать закон, который был разработан 
без консультации с сообществом. Волонтерские тренинги и лекции, безусловно, нужны, 
говорит Алешковский, а вот организация за государственные деньги волонтерских движений - 
нет.  
Гости сверху. 
На «Селигере» побывали председатель ЦИК Владимир Чуров, советник президента Сергей 
Глазьев, начальники управления внутренней политики Олег Морозов и управления по 
общественным проектам Павел Зенькович. Последний объяснял принципы проектной 
деятельности - в частности, правила составления заявок на президентские гранты. 

ДВА ГОДА РАБОТЫ РАДИ ДЕТЕЙ 

Участники «Лотереи железных дорог» помогают детям, страдающим детским 
церебральным параличом. В августе исполняется два года сотрудничеству 

«Лотереи железных дорог» и Благотворительного Фонда «Расправь крылья!» в 
рамках проекта «Рука помощи». 10 рублей с каждого проданного лотерейного 

билета идут на реализацию этого проекта. 

Анна Арзамасова, 

«Комсомольская правда» (Москва), № 31-т, 01.08.2013, c. 5 

Участники «Лотереи железных дорог» помогают детям, страдающим детским церебральным 
параличом. 
В августе исполняется два года сотрудничеству «Лотереи железных дорог» и 
Благотворительного Фонда «Расправь крылья!» в рамках проекта «Рука помощи». 10 рублей с 
каждого проданного лотерейного билета идут на реализацию этого проекта. Основная масса 
всех обращений в Фонд - от родителей детей, страдающих психоневрологическими 
заболеваниями. Важнейшими условиями лечения и реабилитации таких детей являются их 
раннее начало, систематичность и непрерывность. Это требует от родителей не только 
огромного труда, но и значительных материальных затрат. Проект помог сотням таких детей 
стать на шаг ближе к выздоровлению. 
Владислав Кулагин из Москвы, Алина Мясникова из Саратовской области, трехлетний Николай 
Суслов из Калининградской области... Всего помощь получили более 300 детей, и их истории 
регулярно публикуются на сайте оператора лотереи. Объединяет одно: все дети долгожданные, 
трепетно любимые, но с ними случилась большая беда. Мамы не отказались от них, несмотря 
на уговоры «добрых людей», они отважно ведут трудную борьбу за здоровье детей. Дорогие 
реабилитационные курсы, которые оплачиваются деньгами от реализации лотерейных билетов, 
помогают ребятам сделать первый шаг, сказать первое слово, а со временем - стать 
полноценными людьми. Спасибо всем, кто внес свой вклад в выздоровление детей! 
Всероссийская негосударственная тиражная «Лотерея железных дорог» проводится с 1 
сентября 2010 г. по 27 апреля 2015 г. Подробная информация на сайте www.zdloto.ru. 
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БОЛОТНЫЙ ПРОЦЕСС ПРЕВРАЩЕН В КИНОСЕАНС 

Вчера стало известно, что по итогам аукциона в поддержку фигурантов 
«болотного дела» собрано около полумиллиона рублей. Тем временем на суде 

по «болотному делу» уже несколько дней смотрят видео с избиениями 
демонстрантов. Посетителей у входа в клуб ArteFAQ в центре Москвы, где 

проходил благотворительный аукцион, встречали усиленные наряды полиции и 
два автозака. 

Алексей Горбачев, 

«Независимая газета» (Москва), № 158, 01.08.2013, c. 2 

Для фигурантов дела удалось собрать почти полмиллиона рублей на благотворительном 
аукционе. 
Вчера стало известно, что по итогам аукциона в поддержку фигурантов «болотного дела» 
собрано около полумиллиона рублей. Тем временем на суде по «болотному делу» уже 
несколько дней смотрят видео с избиениями демонстрантов. 
Посетителей у входа в клуб ArteFAQ в центре Москвы, где проходил благотворительный 
аукцион, встречали усиленные наряды полиции и два автозака. По версии оппозиционера Ильи 
Яшина, полицейские были уверены - участники аукциона сразу после его завершения 
отправятся маршем на Кремль. 
По итогам торгов собрали около полумиллиона рублей, сообщил «НГ» организатор 
мероприятия блогер Виталий Шушкевич. По его словам, 414 тыс. руб. организаторы получили 
наличными, часть лотов покупатели были намерены оплатить по безналу, а непроданные вещи 
отправятся на интернет-аукцион. По предварительным подсчетам, каждому из 16 фигурантов 
дела достанется по 25 тыс. Это вдвое больше, чем на аналогичном аукционе в прошлом году. 
Особое внимание публики привлекли лоты актрисы Лии Ахеджаковой, телеведущей Татьяны 
Лазаревой и галериста Марата Гельмана. Лазарева продала диск с собственными песнями и 
детскую книгу, Гельман - несколько полотен, а Ахеджакова выставила коллекцию 
эксклюзивных вещей, начиная от фарфоровых чашек и заканчивая швейцарскими часами и 
платьем от известного дизайнера. Картины Гельмана за несколько десятков тысяч рублей 
продались не с первого раза, а лоты Ахеджаковой буквально отрывали с руками. Илья Яшин 
приобрел ранее принадлежащую актрисе Библию и маленькую шкатулку в форме лягушки. 
На аукцион пришли также родственники фигурантов «болотного дела» Николая Кавказского, 
Дениса Луцкевича, Михаила Косенко и Алексея Гаскарова. Мама Кавказского Наталья 
пригласила собравшихся почаще ходить на суды по «болотному делу»: «Во вторник зал суда 
утопал в цветах - поздравляли со свадьбой Сашу Духанину, а Дениса Луцкевича и Алексея 
Полиховича - с Днем ВМФ». 
Уже несколько дней на заседании занимаются просмотром видеороликов происходившего на 
Болотной площади 6 мая прошлого года. «Доказательства обвинения весьма странные, - 
говорит адвокат Дмитрий Аграновский. - Целый час смотрели, как ОМОН бьет людей». 
«Волокут людей по асфальту, рядом лежит окровавленный человек, который не может 
подняться. Двое омоновцев тащат женщину, она кричит. Неподалеку люди пытаются скрыться 
за ограждениями. Затем пускают газ, демонстранты начинают кашлять и задыхаться», - 
комментируют содержание видео представители Комитета 6 мая. «Даже судья, судя по 
выражению ее лица, была удивлена видео, которое в качестве доказательства было 
представлено суду. Как после такого ей выносить приговор?» - прокомментировал ситуацию 
адвокат Руслан Чанидзе. 

ЗАНОВО РОЖДЕННЫЙ 

Храм Преображения Господня возрождается в Москве на средства 
благотворителей. Строительство храма Преображения Господня на 

Преображенской площади Москвы может быть завершено уже в следующем 
году. Об этом сообщил депутат Госдумы, советник мэра Москвы и Патриарха 
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Московского и всея Руси Владимир Ресин во время встречи с журналистами на 
месте возведения церкви. 

Виктор Семенов, 

«Российская газета» (Москва), № 167, 01.08.2013, c. 4 

Общероссийский выпуск. 
События и комментарии. 
Общие ценности. 
Храм Преображения Господня возрождается в Москве на средства благотворителей. 
Строительство храма Преображения Господня на Преображенской площади Москвы может 
быть завершено уже в следующем году. Об этом сообщил депутат Госдумы, советник мэра 
Москвы и Патриарха Московского и всея Руси Владимир Ресин во время встречи с 
журналистами на месте возведения церкви. По его мнению, этот проект стоит в одном ряду с 
такими уникальными объектами, как храм Христа Спасителя, Казанский собор на Красной 
площади, Иверская часовня - воссозданными святынями Москвы. 
- Сегодня в столице по оригинальным проектам современных архитекторов строятся многие 
новые храмы, но восстановление утраченного памятника на историческом месте имеет особое 
значение, - считает Ресин. - Это наш долг за ошибки отцов и дедов, возвращение к 
историческому прошлому России. 
Современная Россия находится в поиске национальной идеи, способной сплотить граждан и 
заставить чтить свою историю и культуру. Мы по-прежнему еще готовы в едином порыве 
подняться на защиту Родины, но уже с трудом понимаем друг друга. О том, что страна 
разобщена и испытывает явный дефицит "духовных скреп", говорят даже руководители 
государства. Такими скрепами - центрами притяжения, объединяющим началом - издревле на 
Руси были храмы. С массовым разрушением церквей в советские годы эта традиция почти ушла 
в прошлое. Но в последние десятилетия, когда россияне, получив всевозможные права и 
свободы, вновь задумались о душе, возродилась с новой силой. 
Лучшее свидетельство этому - активное участие, которое принимают многие россияне в 
восстановлении храмов. Сегодня, как и в старину, церкви строятся "всем миром" - на частные 
пожертвования. В 90-е годы прошлого века на возведение храма Христа Спасителя 
перечислили средства более 10 млн человек, а также тысячи компаний. А теперь 
неравнодушные граждане вносят свои лепты и в строительство храма Преображения Господня, 
понимая всю важность его возрождения на историческом месте для сохранения 
преемственности отечественной истории. 
От полковой церкви до последнего взорванного храма. 
Преображенский храм уничтожили в 1964 году. Это была последняя взорванная церковь в 
Москве. А до этого момента на протяжении всей своей истории она никогда не пустовала. 
Церковь эта всегда была одной из самых почитаемых среди военных, поскольку исторически 
она - полковая. Храм был построен в XVIII веке на пожертвования прихожан на месте 
деревянной предшественницы - полкового храма Преображенского и Семеновского полков - 
первых гвардейских военных подразделений регулярной российской армии, созданной Петром 
I. О том, что именно в Преображенском, на берегах Яузы, родилась российская армия, а 
Преображенский храм был ее духовным центром, помнили всегда. Российские государи не 
обходили церковь своим вниманием - приезжали сюда во время коронационных торжеств 
отдать дань уважения святому месту. 
В советское время об этом предпочитали вспоминать исключительно в историческом контексте. 
Однако в этом году символика любимых полков Петра I восстановлена на боевых знаменах 
воинских частей Московского гарнизона. По распоряжению президента РФ Владимира Путина, 
154-й отдельный комендантский полк недавно был переименован в "Преображенский", а 130-я 
отдельная мотострелковая бригада переименована в "Семеновский" полк. Есть надежда, что 
этот акт не станет формальным и военные сумеют возродить традиции петровских гвардейцев. 
К примеру, Преображенский полк ежегодно 19 августа участвует в престольном празднике 
восстанавливающейся церкви на Преображенской площади. Без полкового храма 
"преображенцы" не оставались никогда, и новые гвардейцы эту традицию тоже чтят и хранят. 
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Сильный боевой дух наших предков - прихожан храма Преображения Господня - способствовал 
тому, что церковь пережила не одну войну и даже период сталинских гонений. До своего 
разрушения она оставалась одним из немногих мест в Москве, где человек мог почувствовать 
себя самим собой. Последние прихожане Преображенской церкви имели особый взгляд на 
вещи. Рожденные в тридцатые годы, они пережили все беды своих родителей: аресты, лагеря, 
расстрелы, опоздавшую реабилитацию. Они понимали, насколько хрупкой может оказаться 
жизнь, насколько несправедливой - власть, и насколько важно иметь свой духовный стержень. 
Таким стержнем для многих и был храм. И когда в 1964 году, в ночь с 17 на 18 июля, его 
взорвали, для многих это стало личной трагедией. Городские власти выпустили официальное 
постановление о сносе храма под предлогом строительства метро. Однако метро он бы не 
мешал - станцию "Преображенская площадь" все равно построили в стороне. На месте 
взорванного храма позже разбили сквер. 
Рождение духовных скреп. 
Восстановить храм Преображения Господня решили в 90-х годах прошлого века. Тогда 
инициативную группу по возрождению церкви возглавил Игорь Русакомский, руководитель 
Центра традиционной русской культуры "Преображенское". Дело сдвинулось, когда в 2000 
году восстановление церкви поддержал Святейший Патриарх Московский и всея Руси Алексий 
II. На ее месте установили памятный крест и начали совершать молебны. Официальное 
распоряжение правительства Москвы о воссоздании взорванного храма Преображения 
Господня на историческом месте вышло в 2009 году. К тому времени уже были подняты 
архивные материалы и разработан проект строительства церкви. 
- Площадь возрожденного собора составит 700 кв. м в надземной части и 1,5 тыс. кв. м - в 
подземной, - рассказал Игорь Русакомский. - Часть цокольного этажа займет музей, в котором 
будут выставлены артефакты, найденные при раскопках, среди которых элементы церковного 
убранства, утвари, военной амуниции и надгробие одного из первых солдат Преображенского 
полка. 
По словам настоятеля Преображенского храма протоиерея Владимира Волгина, Игорю 
Русакомскому принадлежит особая заслуга в том, что церковь начала восстанавливаться. "Он 
добивался этого десять лет", - отметил священник. Он также рассказал, что многое для 
возрождения "этого великого по значимости храма" сделали бывший руководитель 
Москомнаследия Валерий Шевчук и Владимир Ресин. "Благодаря Ресину, который буквально 
загорелся этой идеей, стало возможно решить ряд сложных вопросов, связанных со 
строительством", - сообщил настоятель. 
Всем миром. 
Владимир Ресин отметил, что проект этот - сложный. 
- Его реализация не была бы возможна, если бы не общий энтузиазм будущих прихожан, 
строителей и жертвователей,- заявил он. - Благодаря их усилиям к настоящему времени 
закончены самые сложные работы - восстановлена стилобатная часть храма и построены все 
инженерные сети. 
Общая стоимость проекта оценивается более чем в 1 млрд рублей. Строительство ведется на 
частные пожертвования. По словам Ресина, сегодня, когда работы идут полным ходом, 
стабильное финансирование стройки особенно важно. А с этим возникают сложности в любом 
проекте, который реализуется на благотворительные взносы. "У нас была ситуация, когда 
стройка почти остановилась из-за нехватки средств, но в тот раз из положения помогла выйти 
корпорация "Тольяттиазот", взявшая на себя часть финансирования", - рассказал советник мэра. 
Тот факт, что пожертвования в сумме 80 млн рублей были сделаны в сложный период, особо 
отметил и отец Владимир Волгин. "Казалось бы, какое отношение имеет эта компания к 
Преображенскому храму? - рассуждает священник. - Оказывается, имеет: люди поняли, как 
нужен этот храм и Москве, и всей России, и выделили такую большую сумму, за что мы им 
очень благодарны". Он напомнил, что решение выделить деньги на строительство храма 
одобряют и сотрудники предприятия. "Ведь недавно они провели митинг в поддержку 
традиционных российских ценностей - религии и семьи", - отметил настоятель. 
- Поразительно, как совершенно незнакомые люди, представители руководства компании 
"Тольяттиазот", откликнулись на нашу просьбу о помощи и решили участвовать в воссоздании 
храма, казалось бы, такого далекого от Тольятти, - рассказал член приходского совета храма 
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Климент Русакомский. - Бог приводит к Храму совершенно неожиданными и 
непредсказуемыми путями. 
Для самой химической компании вклад в строительство Преображенского храма - не первый 
благотворительный церковный проект. Она также помогает строить гимназию Преподобного 
Ильи Муромца при Спасо-Преображенском мужском епархиальном монастыре города Мурома 
Владимирской Епархии. По словам игумена Афанасия, настоятеля монастыря, если бы не 
благотворители, не было бы никакого нового здания гимназии. "У монастыря просто нет своих 
возможностей построить здание стоимостью более 250 млн рублей", - рассказал он. 
Правильное дело. 
Подобные целевые транши в мире бизнеса не имеют "ценника". Если и дальше 
предприниматели, чувствующие связь с христианской традицией, будут ориентированы на 
благотворительность, многое удастся восстановить. В том числе и собрать необходимую 
сумму на строительство Преображенского храма. 
- Уверен, что все, кто помогают церкви со строительством, в том числе и возводить храм 
Преображения, делают правильное и благородное дело, - говорит Владимир Ресин. 
А строится, по его словам, немало. Только в Москве в прошлом году в рамках реализации 
"Программы-200" возвели 8 храмов, а в этом году построят еще порядка 15 церквей. 
Программа, предусматривающая строительство 200 православных храмов в густо населенных 
районах столицы, инициирована Русской Православной Церковью и Патриархом Кириллом. 
Восстанавливая историческую справедливость, она по крупицам возвращает Москве славу 
города "сорока сороков", духовной столицы России. 
Вообще строительство церквей активно идет не только в Москве. В рамках Федеральной 
целевой программы "Культура России 2013-2018" создана рабочая группа по вопросам 
восстановления культурных объектов религиозного назначения. Строительство храмов 
поддерживают региональные власти. Но главное - широкая общественность. Это подтверждает 
то, что и сегодня храмы являются нашими духовными скрепами. Сохранить их, воссоздать 
утраченный со временем облик или построить заново невозможно без единения усилий народа, 
представителей власти и бизнеса. Пример такого успешного партнерства, по словам Ресина, как 
раз и демонстрирует строительство храма Преображения Господня на Преображенской 
площади. 

ОН ПРИДУМАЛ "ЯНДЕКС" - ПАМЯТЬ 

Сегодня российский Интернет прощается с Ильей Сегаловичем - одним из людей, 
создавших компанию "Яндекс" и придумавших ей имя. Помимо "Яндекса" Илья с 

супругой Марией основали благотворительный фонд "Дети Марии". У него 
осталось пятеро детей. 

Антон Благовещенский, 

«Российская газета» (Москва), № 167, 01.08.2013, c. 6 

Московский выпуск. 
Москва. 
Память. 
Рунет прощается с Ильей Сегаловичем. 
В четверг, 1 августа, российский Интернет прощается с Ильей Сегаловичем - одним из людей, 
создавших компанию "Яндекс" и придумавших ей имя. Илья скоропостижно скончался 27 июля 
от осложнений, вызванных раком желудка. Врачи поставили ему этот диагноз в сентябре 2012 
года, добавив, что речь идет о терминальной стадии. Несмотря на это, Сегалович смог прожить 
почти год, успешно проходя лечение, однако внезапное развитие осложнений прервало его 
жизнь. О смерти было объявлено 25 июля, однако затем стало известно, что сооснователь 
"Яндекса" находится в коме. Два дня Рунет жил надеждой на лучшее, но чуда не произошло. 
"Мы дружили с Илюшей со школы, четыре года сидели за одной партой. А потом вместе делали 
"Яндекс". Сегодня ночью его не стало. Все случилось слишком быстро и неожиданно", - 
написал в блоге "Яндекса" генеральный директор компании Аркадий Волож. 



 36

На следующий день после того, как стало известно о смерти Сегаловича, на сайте "Яндекса" 
заработала принципиально новая модель поиска под названием "Острова", помогающая 
пользователям еще быстрее и проще находить информацию. Это был последний проект, над 
которым успел поработать Илья. 
Свои соболезнования в связи со смертью сооснователя "Яндекса" выразили известные деятели 
российского Интернета, а также премьер-министр России Дмитрий Медведев. "Илья Сегалович 
- это та история успеха, на которую можно и нужно равняться, особенно молодым. 
Профессионал самого высокого класса, обладавший добрым сердцем и умением вдохновлять и 
заботиться о тех, кто его окружал, - написал Дмитрий Медведев. - Большая утрата не только для 
родных и близких, но и для всей интернет-индустрии. Мои соболезнования". 
Илья Сегалович родился в 1964 году. Вместе со своим одноклассником Аркадием Воложем 
создал первую в России и четвертую по популярности в мире поисковую систему "Яндекс". 
Помимо "Яндекса" Илья с супругой Марией основали благотворительный фонд "Дети 
Марии". У него осталось пятеро детей. 

БОЛЬШИЕ СБОРЫ 

До дня знаний, 1 сентября, остался ровно месяц. А значит, настала горячая пора 
для родителей школьников, закупающих все необходимое к новому учебному 
года. С какими проблемами при этом приходится сталкиваться? Для поддержки 

школьников из малообеспеченных семей уже тринадцатый год в Кузбассе 
проводится традиционная областная акция "Первое сентября - каждому 
школьнику". В прошлом году помощь получило более 52 тысяч семей. 

Светлана Сибина, Юлия Потапова, Татьяна Кузнецова, 

«Российская газета - Неделя» (Москва), № 168, 01.08.2013, c. 14 

Сибирь. 
До дня знаний, 1 сентября, остался ровно месяц. А значит, настала горячая пора для родителей 
школьников, закупающих все необходимое к новому учебному года. С какими проблемами при 
этом приходится сталкиваться, выясняли корреспонденты "РГ". 
Форма сотого размера. 
По данным ВЦИОМ, за последний год школьная "амуниция" в среднем подорожала на 
шестнадцать процентов. Родители юных омичей, собирающих детей к новому учебному году 
отмечают аналогичную тенденцию. 
- У меня шестеро детей, и я еще только начинаю делать покупки к первому сентября. Но, уже 
очевидно, что цены выросли. Например, комплект обычных школьных принадлежностей мне 
обошелся на тысячу рублей дороже, чем год назад, - говорит омичка Людмила Копаева. 
За товарами для детей многодетная мать ходит в самые "бюджетные" магазины. Тем не менее 
сезонные расходы наносят существенный урон семейному бюджету. 
- Я уже подсчитала: для того чтобы собрать в школу подростка, придется потратить на каждого 
около десяти тысяч рублей, - поясняет Людмила Копаева. - А на младших ребятишек - более 
двенадцати тысяч. Дело в том, что в начальных классах детям требуется масса дополнительных 
принадлежностей (пластилин, альбомы, фломастеры, краски, материалы для поделок и 
развивающих занятий). Хорошо, хоть школьная библиотека помогает нам бесплатными 
учебниками. Иначе пришлось бы еще больше тысячи выложить. 
По словам родителей, в среднем на 200 рублей подорожали портфели и обувь, на 500 - 
школьная форма. Причем к столь существенным накруткам предприятия нередко не имеют 
никакого отношения. Это все - "происки" торговых сетей. 
- Мы уже два года не повышаем цену на детскую одежку, - говорит директор омского 
предприятия, специализирующегося на пошиве школьной формы, Любовь Кирина. - Костюмы 
для мальчиков и девочек продаем по цене 1200-2000 рублей. 
По словам специалиста, в последние годы спрос на школьную форму растет, а теперь, после 
соответствующей рекомендации президента, и подавно. Уже сейчас швейные цеха увеличили 
обороты на треть. С тем, что форменная одежда - это скучно, ее создатели в корне не согласны. 



 37

- Мы выпускаем более ста моделей школьной формы. Причем не только стандартного размера, 
- говорит Любовь Кирина. - Среди юных омичей немало акселератов, поэтому шьем платья, 
жилеты и брюки и 56-го и даже сотого размера. Половина продукции уходит за пределы 
региона и в Москву, и в Якутск, так что и там - те же тенденции. 
Влетают в копеечку родителям и "добровольные" школьные сборы. 
- Ежемесячно мы платим сто рублей в фонд класса и столько же - в фонд школы, - говорит мама 
четвероклассника Ирина Иванова. - Уже два раза за наш счет в классах меняли окна. Плюс 
бесконечные взносы на охрану, подарки учителям и праздники. Родители ворчат, но платят из 
опасения, что отказ от поборов может сказаться на учебе ребенка. 
В принципе от "добровольных" платежей можно и отказаться. Но для этого надо написать 
заявление на имя директора школы и признать себя неимущим. 
В этом году есть надежда, что родители смогут сэкономить на цветах учителям. В Омске 
появились новые торговые сети, продающие любые цветы по цене не более пятидесяти рублей 
за штуку. Однако будут ли они столь демократичны в канун 1 сентября, когда на розы, 
георгины и гладиолусы наблюдается ажиотажный спрос, продавцы сказать затрудняются. 
Помогут собраться. 
- На подготовку к школе мы уже потратили восемь тысяч рублей, - поделилась мама 
кемеровской первоклассницы. - Половина суммы пошла на ремонт школы и покупку рабочих 
тетрадей, а вторая - на форму. За сарафан, юбку и жилет для дочки, рост которой всего метр 
двадцать, пришлось выложить четыре тысячи рублей. И еще нужно столько всего купить... 
Спасибо решению администрации школы, где учится моя дочь. В качестве формы всем детям - 
с первого по одиннадцатый класс - заказали одинаковые трикотажные жилетки с эмблемой 
образовательного учреждения. Во-первых, обойдется в разы дешевле (причем для родителей, 
имеющих право на льготы, предусмотрены скидки), а во-вторых, хлопот с примерками и 
"подгонкой" по фигуре явно будет меньше. 
Между тем для поддержки школьников из малообеспеченных семей уже тринадцатый год в 
Кузбассе проводится традиционная областная акция "Первое сентября - каждому школьнику". 
В прошлом году помощь получило более 52 тысяч семей. А в этом, по данным 
обладминистрации, на оказание адресной помощи 8 143 школьникам выделено около 44 
миллионов бюджетных рублей. Чтобы получить помощь, один из родителей должен написать 
заявление на имя губернатора области. 
- Берется справка с места работы, из Пенсионного фонда (если родитель - работающий 
пенсионер), а также справка о составе семьи, - уточнила заместитель губернатора Елена 
Пахомова. - Доходы складываем и делим на количество членов семьи, а если кто-то не 
работает, берем справку из центра занятости. Доход получился меньше прожиточного 
минимума - смело пишем заявление, отдаем его в школу и участвуем в акции. 
В первую очередь помощь будет оказана жителям Беловского и Гурьевского районов, 
пострадавших во время июньского землетрясения, - 555 семей, находящихся в трудной 
жизненной ситуации, получат по пять тысяч рублей на покупку одежды, обуви и канцелярских 
принадлежностей. Кроме того, по десять тысяч рублей полагается 51 многодетной семье, где 
воспитывается четверо и больше школьников. 
Акцию "Помоги собраться в школу" проводят и общественные организации области. В 
прошлом году помощь на сумму свыше 38,5 миллиона рублей оказали почти 27 тысячам юных 
кузбассовцев. А в этом году большие сборы началась раньше обычного. Школьные ярмарки, на 
которых местные производители традиционно предлагают свои товары по сниженным ценам, 
открылись уже в середине июля. Но следует отметить, что благотворительная акция проходит 
сразу по нескольким направлениям. Среди них: помощь детям, идущим в первый класс, 
поддержка детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, детей-инвалидов, 
школьников из малообеспеченных семей и трудных подростков, а также организация детского 
летнего отдыха. 
Дресс-код по деловому. 
В Алтайском крае во многих школах с 1 сентября вводится единая школьная форма для 
учащихся. Некоторые образовательные учреждения подошли к этому вопросу достаточно 
строго и еще весной обязали родителей сдать деньги на утвержденный набор одежды. Другие, 
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особенно - сельские, по-прежнему рекомендуют родителям только соблюдение делового дресс-
кода: светлый верх, темный низ. 
- Мы еще в апреле сдали деньги на школьную форму, - рассказала корреспонденту "РГ" мама 
одной из учениц барнаульской гимназии N 40. - В обязательный набор для девочки вошли 
юбка, водолазка и жилетка с эмблемой школы - за все пришлось выложить 2 650 рублей. Форму 
будут отшивать где-то в Новосибирске. Можно было заказать еще брюки, рубашку, пиджак, но 
я отказалась. Во-первых, дорого, а во-вторых, неизвестно, какого качества одежда и как будет 
сидеть на дочери, ведь шьют без примерки. 
А в бийской школе N 12 решили упростить родителям задачу и обязали купить только жилет с 
логотипом школы (около 800 рублей), а остальные вещи - белые рубашки и темные юбки и 
брюки - приобрести или сшить на свое усмотрение. Во многих же сельских школах края вообще 
оставили все так, как было - деловой дресс-код без лишних трат. 
- Мы понимаем, что даже заказать эмблему школы и для учебного заведения, и для родителей 
будет накладно, - пояснили в отделе образования Тальменского района. - Поэтому 
рекомендовали родителям просто соблюдать деловой стиль: светлые рубашки и водолазки, 
темные брюки и юбки и никаких заниженных талий, глубоких декольте и лишних украшений. 

ГРОБ ДЛЯ НАРКОМАНА 

В Башкирии пациентка реабилитационного центра обвинила его сотрудников в 
насилии. Причиной всей этой "шумихи" представители центра считают "заказ" 
конкурентов. «Инна стала инструментом в чужих руках. Двери центра всегда 
открыты, здесь никого насильно не удерживают, но каждый пациент перед 

уходом должен объяснить причину всей группе. Большинство трусят признаться 
в своей слабости и предпочитают сбегать ночью», - говорит председатель 
регионального отделения Общественного благотворительного фонда "Нет 

алкоголизму и наркомании" по РБ Павел Самодуров. 

Айгуль Камаева, 

«Российская газета - Неделя» (Москва), № 168, 01.08.2013, c. 19 

Башкортостан. 
Ситуация. 
В Башкирии пациентка реабилитационного центра обвинила его сотрудников в насилии. 
Методика работы с наркозависимыми одного из башкирских реабилитационных центров 
заинтересовала правоохранительные органы после обращения к ним жительницы 
Магнитогорска. Женщина заявила, что в центре ее не только удерживали насильно, но даже 
"заживо похоронили". 
Бывшая пациентка реабилитационного центра "Навигатор" Инна утверждает, что она вовсе не 
наркоманка, а жертва интриг супруга, который определил ее туда, чтобы иметь основание для 
лишения родительских прав. Сбежав из центра, Инна обратилась в полицию, прокуратуру и 
ФСБ, требуя привлечь организацию за незаконные методы лечения и свое заточение. В 
показаниях женщина написала, что ее заставляли убираться на кухне, готовить на 20 пациентов 
центра, собирать окурки и лежать по три дня в кровати, не вставая. Более того, ее вынудили 
участвовать в тренинге "Похороны", когда пациента кладут в гроб, а потом закапывают. 
Благими намерениями. 
Сейчас в реабилитационном центре "Навигатор" продолжают лечиться наркозависимые, 
алкоголики и игроманы. Среди персонала медиков нет, консультантами работают бывшие 
наркоманы. И руководитель центра Антон Зеленов не видит в методике "похорон" ничего 
плохого. 
- Проведение таких тренингов - распространенная практика в общественных реабилитационных 
наркологических центрах. Пациенты проходят тренинг только по собственному желанию и 
после предварительной подготовки, - говорит Антон Зеленов. 
По его словам, тренинг начинается с написания самим участником сценария срыва со 
смертельным исходом, в котором пациент прописывает вероятный способ окончания своей 
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жизни в случае дальнейшего употребления наркотиков (выход из центра, встреча с прошлым, 
передозировка, смерть). После этого между остальными клиентами распределяются роли (мама, 
папа, супруг, братья, дети и т.д.). А главный герой ложится в гроб, размещенный на стульях. 
После отпевания и соответствующих слов от "родных", гроб закрывают, выносят, кладут в яму 
и закапывают. 
- За всем происходящим следит психолог. Участник, лежащий в гробу, может в любую минуту 
прекратить тренинг, если ему станет страшно или плохо. Для этого нужно лишь постучать по 
крышке, и тогда процесс останавливается. Я сам проходил этот тренинг, как и многие другие 
бывшие наркоманы, ведущие теперь трезвый образ жизни, - рассказывает Антон Зеленов. 
Работники центра утверждают, что Инна сама захотела участвовать в своих "похоронах", после 
процедуры встала и поблагодарила всех, а не упала в обморок, как сейчас утверждает. 
Следствие покажет. 
Причиной всей этой "шумихи" представители центра считают "заказ" конкурентов. 
- Инна стала инструментом в чужих руках. Двери центра всегда открыты, здесь никого 
насильно не удерживают, но каждый пациент перед уходом должен объяснить причину всей 
группе. Большинство трусят признаться в своей слабости и предпочитают сбегать ночью, - 
говорит председатель регионального отделения Общественного благотворительного фонда 
"Нет алкоголизму и наркомании" по РБ Павел Самодуров. - После того, как изучение методов 
работы центра закончится, думаю, его представители обратятся в суд с требованием привлечь 
эту женщину за клевету. 
Между тем, сейчас идет проверка работы учреждения. Сотрудники прокуратуры уже опросили 
его руководство. На днях туда должна выехать группа экспертов-наркологов, которые дадут 
свою независимую оценку деятельности центра и его методикам. Пока же специалисты 
достаточно осторожно высказываются на эту тему, отмечая, что безопасность тренинга зависит 
от многих обстоятельств. 
- Этой методики нет среди рекомендованных Министерством здравоохранения РФ. Поэтому 
она не используется нами в медико-социальной реабилитации наркозависимых. Однако в 
психотерапии применяются ролевые игры и инсценировки для моделирования будущего, но не 
столь реалистичные, - отметила заместитель главврача Республиканского наркодиспансера N1 
Лилия Михайлова. 
Пациенты бюджетного реабилитационного центра "Иремель" тоже пишут "сценарий срыва", но 
при этом их не кладут в гроб. 
- Некоторые частные центры используют методику эмоционально-стрессовой терапии. Но ее 
можно проводить лишь при определенном психическом состоянии больного и под 
наблюдением медиков, которых в коммерческих центрах обычно нет. Эта методика может как 
помочь, так и навредить, - считает заведующий реабилитационного центра "Иремель" Евгений 
Трофимов. 
По его словам, тренинг "Похороны" популярен в так называемых мотивационных 
наркологических центрах, в которых принудительно удерживают больных и любыми методами 
пытаются пробудить в них волю к оздоровлению. Таковых в республике несколько, и все они 
принадлежат коммерческим организациям, которые конкурируют друг с другом. 
- Это аналог советских лечебно-трудовых профилакториев, которые затем были запрещены в 
связи с демократическими веяниями времени. 40 процентов наркоманов, которые не хотят 
лечиться и паразитируют в обществе, нуждаются в таких центрах. После этого курса многие 
пациенты готовы к реабилитации и встают на путь оздоровления, - говорит Евгений Трофимов.- 
- Слова Инны о том, что она не употребляла наркотики, - полная ложь! Начинала она с 
курительных смесей, а потом перешла на психостимуляторы. После того, как однажды полтора 
дня где-то пропадала, она пришла домой и умоляла ей помочь. Сам я не мог отвезти Инну в 
реабилитационный центр: дочь болела, поэтому позвонил, чтобы за ней приехали. Но собралась 
и пошла Инна добровольно. 
На днях мы официально развелись, хотя до последнего я надеялся, что Инна сможет "завязать" 
с наркотиками и мы вновь будем жить вчетвером с детьми. 
Не могу сказать точно, употребляет ли сейчас Инна что-нибудь, но ко мне поступают 
тревожные сигналы от соседей, которые видят ее с подозрительными личностями. А на днях 
по-звонили воспитатели из детского сада и сказали, что дети плохо себя чувствуют. Скорее 
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всего, мне придется подать повторный иск в суд с тем, чтобы забрать детей жить к себе для их 
безопасности. 
- Наше ведомство не наделено полномочиями осуществления контроля за деятельностью 
негосударственных организаций. Их могут проверять прокуратура и Министерство юстиции. 
Мы же стараемся быть в курсе их работы, однако ограничены существующим 
законодательством. 
Проблема в том, что для негосударственных учреждений нет установленных законом 
стандартов реабилитационной деятельности, поэтому все работают по своим программам, 
методикам. Управлением совместно с Минздравоохранения и Министерством труда 
республики разработан проект постановления правительства, который позволит в определенной 
степени оценивать эффективность работы негосударственных учреждений по реабилитации 
наркозависимых. Кроме того, ФСКН России подготовила Государственную межведомственную 
программу "Комплексная реабилитация и ресоциализация потребителей наркотических средств 
и психотропных веществ". В случае ее утверждения будут четко определены требования к 
работе этих учреждений, станут более прозрачными вопросы содержания реабилитантов и даже 
ценообразования. 
121 человек погиб в прошлом году от передозировки наркотиков в РБ. 

СОНЯ ПОЙДЕТ В ШКОЛУ 

"РГ" продолжает следить за жизнью семьи Куливец. Шестилетняя жительница 
кубанской станицы Холмской Соня Куливец, ставшая в двухмесячном возрасте 

инвалидом по вине медиков, вернулась из Германии после очередного 
протезирования. 

Татьяна Павловская, 

«Российская газета - Неделя» (Москва), № 168, 01.08.2013, c. 20 

Кубань.Северный Кавказ. 
"РГ" продолжает следить за жизнью семьи Куливец. 
Подробности. 
Татьяна Павловская, Краснодар. 
Шестилетняя жительница кубанской станицы Холмской Соня Куливец, ставшая в 
двухмесячном возрасте инвалидом по вине медиков, вернулась из Германии после очередного 
протезирования. 
В январе 2007 года трагическая история этой девочки потрясла страну. Малышке из станицы 
Холмской Северского района, которая попала с диагнозом "коклюш" в краевую детскую 
инфекционную больницу, неудачно установили катетер, в результате чего образовался тромб. 
Спустя несколько дней крохе ампутировали руку по плечевой сустав. Уголовное дело 
возбудили по заявлению родителей. Суд признал виновными доктора и медсестру, однако легче 
от этого родителям ребенка, которого сделали инвалидом, не стало. 
Виктору и Наталье самим пришлось искать средства на изготовление протеза. Первый, 
косметический, весной 2010 года оплатил один из благотворительных фондов, потом 
подключился крупный банк, перечисливший деньги в известную германскую клинику города 
Вальденбух. В августе 2011-го здешние специалисты изготовили для Сонечки искусственную 
руку, у которой гнулись не только пальчики, но и локтевой сустав. Она смогла носить открытые 
платья и перестала стесняться своего увечья. 
Прошло два года. Девочка подросла и уже не могла пользоваться протезом. Новый ей 
изготовили в той же немецкой клинике. Как и в прошлый раз, протезирование оплатил банк. По 
словам Виктора, ему удалось уговорить германских специалистов использовать элементы 
старого протеза, благодаря чему удалось сэкономить спонсорские средства. 
- Это большие деньги, - говорит он. - Самим нам их никогда бы не собрать. Никак не могу 
понять, почему такие протезы в России не делают. Я и сам в подобную клинику работать пошел 
бы. 
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Виктор - классный автослесарь. Друзья говорят, что у него золотые руки: за что ни возьмется, 
все замечательно выходит. Сейчас они с женой готовят младшую дочку к школе. В сентябре 
она пойдет в первый класс той же школы станицы Холмской, где учится старшая сестренка. 
Родители довольны, что с новой рукой Соня может носить открытые платья. 

СПОР У ИСТОЧНИКА 

В южной столице Кузбасса завершился судебный процесс в отношении двух 
бывших воспитателей реабилитационного центра "Источник жизни" Тимофея 
Кадникова и Вячеслава Иванова. Они обвинялись в незаконном лишении 

свободы шести подопечных центра, которые хотели уйти в город - за дозой. Суд 
приговорил воспитателей к условному наказанию, приняв во внимание, что они 

сами смогли избавиться от наркозависимости. 

Марина Кларисс, 

«Российская газета - Неделя» (Москва), № 168, 01.08.2013, c. 19 

Сибирь. 
В южной столице Кузбасса завершился судебный процесс в отношении двух бывших 
воспитателей реабилитационного центра "Источник жизни" Тимофея Кадникова и Вячеслава 
Иванова. Они обвинялись в незаконном лишении свободы шести подопечных центра, которые 
хотели уйти в город - за дозой. Суд приговорил воспитателей к условному наказанию, приняв 
во внимание, что они сами смогли избавиться от наркозависимости. Сейчас они не состоят на 
учете. Вячеслав Иванов женился, у него маленький ребенок. 
Процесс вызвал общественный резонанс, который вылился в открытые письма в СМИ, в том 
числе и в "Российскую газету". Корреспондент "РГ" попыталась разобраться в конфликтной 
ситуации. 
Реклама? 
В письме резко осуждалась деятельность реабилитационного центра при местной 
Новоильинской церкви христиан веры евангельской. 
Корреспондент "РГ" встретилась с Олесей Клепиковой - руководителем оргкомитета, который 
собирал подписи новокузнечан под письмом с требованием закрыть реабилитационный центр 
"Источник жизни". Олеся отправила такие письма в разные контролирующие органы и 
получила ответы, из которых следовало, что церковь христиан веры евангельской 
зарегистрирована в минюсте и действует на законных основаниях. Что касается 
реабилитационного центра "Источник жизни", то еще в 2011 году прокурор города Осинники 
направил в органы следственного комитета России представление о возбуждении уголовного 
дела по статье 239 УК РФ "Создание некоммерческой организации, посягающей на личность и 
права граждан". Но в возбуждении дела было отказано за отсутствием состава преступления. 
Спрашиваю Олесю Клепикову, почему она так яростно выступает против церковного 
реабилитационного центра для наркоманов? 
- У меня свой благотворительный фонд, который реализует социальные проекты для города, - 
отвечает Олеся Александровна, - и меня беспокоит то, что происходит в Новокузнецке. Вы не 
представляете, как обстоят дела в этом реабилитационном центре. Если же говорить о 
Новоильинской церкви, то она содержится на иностранные деньги. Меня возмущает тот факт, 
что подобные религиозные организации внедряются в различные слои нашего общества и 
приобретают большое влияние. Гражданин Канады Илья Банцев и его супруга, которые 
приехали в Новокузнецк двадцать лет назад, начали проводить евангелизацию населения, 
учредили церковь под патронажем которой были открыты благотворительный фонд и 
реабилитационный центр для наркоманов. По нашей просьбе в Новокузнецк приезжал 
Александр Дворкин, председатель экспертного совета при государственной религиоведческой 
экспертизе минюста РФ. Так вот на его взгляд, реабилитация наркоманов тут не более чем 
рекламный ход. 
Без таблеток. 
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Новоильинская церковь находится в центре Новокузнецка. Я встретила здесь немало молодых 
людей, и все они неизменно здоровались и улыбались. Пастор Илья Банцеев (одновременно он 
является директором реабилитационного центра) сообщил, что подал иск в отношении 
организаторов открытого письма. По его мнению, в нем искажены все факты. 
- У нас в стране все знают о проблеме наркомании. Ее справедливо считают угрозой 
национальной безопасности, - рассказывает Илья Банцеев. - В центре мы предлагаем 
немедикаментозную реабилитацию. У нас другой подход. Есть четкий распорядок дня. 
Реабилитанты молятся, трудятся, благоустраивают свою территорию. Если заключаем договоры 
с организациями, то реабилитанты выполняют подряды, а деньги идут в общую копилку. Нас 
ведь государство не содержит. Мы сами зарабатываем. Я не скрываю, что в месяц на 
содержание "Источника жизни" уходит около миллиона рублей. Третья часть - это 
пожертвования от канадских церквей, треть реабилитанты зарабатывают сами, оставшиеся 
деньги жертвуют родственники и прихожане Новоильинской церкви. Кто не может заплатить за 
реабилитацию, тех берем бесплатно. 
- Врачи-наркологи считают, - продолжает он, - что бывших наркоманов не бывает, что они рано 
или поздно сорвутся. Но как можно лечить, заведомо не веря в успех? Это утопия. Я твердо 
убежден, что избавиться от наркозависимости можно. За десять лет к нам обратилось за 
помощью более трех тысяч человек. Полный курс реабилитации (а это полтора года) прошло 
более двухсот человек. Они стали полноправными членами нашего общества. У них появились 
семьи, родились дети. Я твердо убежден, что наркомания - проблема духовная. А подобное, как 
известно, лечится подобным, то есть наркоманию надо лечить духовными методами. 
Здесь не курят. 
После выезда из Новокузнецка пришлось поколесить по проселочным дорогам. Я решила 
пообщаться с подопечными "Источника жизни" в одном из его филиалов недалеко от села 
Куртуково. Первое, что бросилось в глаза, - это две команды, которые играли в футбол. 
Реабилитанты, которые были равнодушны к футболу, смотрели в корпусе телевизор. Мой 
попутчик, припарковав машину, решил закурить. К нему тут же подошли и предупредили, что 
здесь не курят. Сигарету пришлось затушить. Общаясь с реабилитантами, я задавала им один и 
тот же вопрос: как сюда попал, какой "стаж", можно ли избавиться от наркозависимости? 
Иван, 27 лет: 
- Я здесь почти год. Меня привез друг семьи, я был героиновым наркоманом. Институт не 
закончил. Лечился в Москве, эффекта ноль. Приехал из клиники злой и опять подсел на 
наркотики. Понимаете, там откачивают физически, приводят в норму, но в голове-то ничего не 
меняется. А здесь у меня есть шанс. 
Дмитрий, 31 год: 
- Нахожусь здесь полгода. Приехал сам. Пробыл три месяца, ушел и опять вернулся. Думал, что 
сам смогу дальше справиться. Не вышло. Мое мнение такое: сначала надо снять синдром в 
клинике, а лишь потом проходить реабилитацию, тогда есть толк. В школах читают лекции о 
вреде наркомании, но это неэффективно. Лучше бы нас пригласили, чтобы мы рассказали 
страшную правду. 
Евгений, 32 года: 
- Здесь три месяца. Восемь лет кололся. Только в армии был перерыв. Сам из Мундыбаша. 
Потерял все - работу, семью, квартиру, машину. Мама работала учительницей, отец был 
начальником автобазы. Приличные родители. Сюда приехал сам, мне была нужна помощь, 
теперь думаю пройти полный курс. Строю планы на будущее. 
Галина, администратор, мать наркомана: 
- Когда сыну требовалась доза, он превращался в монстра. Это очень страшно, я готова была 
его заковать в наручники. У многих родителей ничего не осталось, чтобы платить за 
реабилитацию, все из дома вынесли. Сын избавился от зависимости, прошел здесь 
реабилитацию, сейчас живет в Новосибирске. А я приехала сюда помочь, на своем опыте знаю, 
что такое наркомания. 
Комментарии: 
Вячеслав Бубин, заместитель прокурора Новокузнецкого района: 
- Я прекрасно понимаю проблему семей, где есть наркозависимые люди. Это настоящая беда. 
Поэтому реабилитационные центры должны быть. Однако их деятельность надо закрепить 
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законодательно во избежание нарушения конституционных прав реабилитантов. Во-вторых, 
там должны быть врачи, которые могут оказать зависимым людям помощь. 
Андрей Лопатин, главный нарколог Сибирского федерального округа: 
- Отношение к реабилитационным центрам у меня двоякое. С одной стороны, они должны 
быть. Человек имеет право выбирать, куда ему идти, - в наркологическое отделение или в 
частный реабилитационный центр. С другой стороны, таких центров, которые есть у нас, быть 
не должно. Там процветает рабский труд и вовлечение в псевдорелигиозные структуры. К тому 
же за конечный результат там никто не отвечает. Я считаю, в России должна действовать 
система социального заказа, так как медицина уже не справляется с большим количеством 
наркозависимых людей. Как это должно выглядеть? Государство через муниципалитеты 
финансирует реабилитационные центры. Но при этом жестко контролирует их работу, требует 
четкого выполнения установленных норм и медицинских стандартов, смотрит, какие 
специалисты работают в центре, и каков конечный результат реабилитации. 

ДЕТСКИЕ ДОМИКИ 

Первый в Подмосковье семейный городок для приемных родителей, взявших на 
воспитание детей с ограниченными возможностями, скоро сможет принять 
первых новоселов. Врио губернатора Московской области Андрей Воробьёв 

призвал построить несколько таких городков и добиться того, чтобы все сироты 
обрели семьи, а детские дома закрылись за ненадобностью. 

Ольга Латыпова, 

«Неделя. Подмосковье» (Москва), № 29, 01.08.2013, c. 2 

В Подмосковье коттеджные поселки строятся не только для богачей 
Первый в Подмосковье семейный городок для приемных родителей, взявших на воспитание 
детей с ограниченными возможностями, скоро сможет принять первых новоселов. Врио 
губернатора Московской области Андрей Воробьёв призвал построить несколько таких 
городков и добиться того, чтобы все сироты обрели семьи, а детские дома закрылись за 
ненадобностью. 
Идея построить в Подмосковье такой городок прозвучала еще в 2012 году. В апреле 2013-го 
первый заместитель председателя правительства Московской области Лидия Антонова на 
пресс-конференции в РБК рассказывала, как продвигается дело. 
- Андрей Воробьёв поставил перед нами трудную, но очень интересную задачу: построить 
семейный городок для приемных родителей, которые будут брать детей с ограниченными 
возможностями здоровья, причем серьезными заболеваниями - ВИЧ-инфицированные, 
инсулинозависимые дети, с онкологическими заболеваниями, - сказала Антонова. 
Она уточнила, что построить семейный городок планируется не за счет бюджетных средств, а 
по схеме государственно-частного партнерства. 
- По факту это будет интересное учреждение, которое развеет миф о том, что больные дети 
могут быть взяты только семьями иностранцев. Это неправда, - объяснила Антонова. 
Согласно приведенным ею данным, в Подмосковье на сегодняшний день насчитывается более 2 
тысяч 300 приемных семей, которые воспитывают более 3 тысяч детей. Из них 714 - это дети с 
ограниченными возможностями. 
Наконец, пришло время строительства первого такого городка в селе Райсеменовское 
Серпуховского района. В городке будут проживать полные семьи, состоящие из приемных 
матери и отца, воспитывающих от пяти до восьми приемных детей, из них не менее двух детей 
с ограниченными возможностями здоровья, "в том числе инвалидов-колясочников. 
Уже выбраны новоселы - «пионерами» станет семья Кузнецовых из Одинцовского района. 
Галина и Вячеслав воспитывают восьмерых детей и собираются взять в семью еще одного 
ребенка, не исключено, что инвалида-колясочника. На вопрос, сложно ли управляться с такой 
семьей, Вячеслав говорит: 
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- Много детей и большая семья - это не работа, а большое счастье. О строительстве этого 
городка мы узнали в середине декабря. Подали заявку, собрали все необходимые документы и 
стали первыми, кто получил право поселиться этом городке. 
На участке, расположенном у лесного массива, будут построены 17 двухэтажных 
благоустроенных коттеджей с индивидуальной системой отопления. Кроме этого, на 
территории городка расположится реабилитационный центр, который сможет оказывать 
медицинские и образовательные услуги для детей, имеющих проблемы со здоровьем. 
Квалифицированный персонал центра будет предоставлять приемным родителям всю 
необходимую помощь в содержании и воспитании детей с ограниченными возможностями. 
Лидия Антонова сообщила, что подготовлены и утверждены специальные программы 
обучения, в соответствии с которыми дети-инвалиды получат возможность приобрести 
профессию. Также для детей будут предусмотрены условия для занятий спортом и творчеством. 
Временно исполняющий обязанности губернатора Московской области Андрей Воробьёв 
посетил Райсеменовское и поговорил со строителями. Первые кирпичи в фундамент первого в 
городке дома Андрей Воробьёв заложил вместе с Уполномоченным по правам ребенка при 
президенте России Павлом Астаховым и главой многодетной семьи Вячеславом Кузнецовым. 
Городок начнет заселяться в сентябре 2014 года. А пока, считает глава региона, необходимо 
сконцентрироваться на решении проблем детей-сирот. 
- Наша задача простая и очень важная - чтобы детских домов в Подмосковье не было, - сказал 
Андрей Воробьёв. - На днях мы закрыли детский дом в Дубне. И дальше будем работать в этом 
направлении. Не надо брюзжать о том, что у нас в области и в стране много детей-сирот. Надо 
действовать, надо помогать усыновителям. И мы поможем. Россия без сирот - вот наша задача. 
Нужно добиться того, чтобы очередь была не из детей, а из усыновителей. 
Гендиректор Благотворительного фонда поддержки социальных программ Инвестиционного 
финансового дома «Капиталъ» Наталья Сазонова продемонстрировала Андрею Воробьёву 
макет будущего поселка. Руководитель Подмосковья высоко оценил этот проект: «Самое 
главное в жизни - следовать тому, что ты обещал. Те планы, которые мы декларировали в 
январе по поводу современного коттеджного поселка, необходимо было реализовать, не 
откладывая в долгий ящик. Мы очень благодарны меценатам, которые нам помогают, и главе 
района. Сегодня все находится в высокой степени готовности». 
*** 
Андрей Воробьёв поставил перед нами трудную, но очень интересную задачу: построить 
семейный городок для приемных родителей, которые будут брать детей с ограниченными 
возможностями здоровья, причем серьезными заболеваниями 
*** 
Самое главное в жизни - следовать тому, что ты обещал. Те планы, которые мы декларировали 
в январе по поводу современного коттеджного поселка, необходимо было реализовать, не 
откладывая в долгий ящик 

ЖИТИЕ ОДНОГО ХРАМА 

Минувшая неделя ознаменовалась торжествами, посвященными 1025-летию 
величайшего события в жизни русского народа - Крещения Руси. Не остались в 

стороне и прихожане Михаило-Архангельского храма в городе Жуковский. 
Только для них радость этого праздника была со слезами на глазах. Три месяца 
назад приход лишился своего храма. «Мы пришли 9 мая разбирать пожарище, - 
рассказывает сотрудница благотворительного фонда «Русская Береза» Марина. - 

Протирали иконы и святые книги, очищали подсвечники от гари и грязи». 

Наталья Мотина, 

«Неделя. Подмосковье» (Москва), № 29, 01.08.2013, c. 21 

Минувшая неделя ознаменовалась торжествами, посвященными 1025-летию величайшего 
события в жизни русского народа - Крещения Руси. Не остались в стороне и прихожане 
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Михаило-Архангельского храма в городе Жуковский. Только для них радость этого праздника 
была со слезами на глазах. Три месяца назад приход лишился своего храма. 
КРЕЩЕНИЕ ОГНЕМ 
Пламя охватило одноэтажное здание в считанные минуты, и сила его оказалась такова, что 
пожарным пришлось работать под прикрытием. Вскоре полыхнула и стоящая рядом с храмом 
трехэтажная воскресная школа. Лишь через полтора часа пожар удалось затушить, сохранив 
остовы построек. Однако около шести утра воскресная школа загорелась снова. Быстрое 
распространение огня и сама хронология событий не оставляют места сомнениям: причиной 
происшествия стал поджог. Чуть позже специалисты МЧС, работавшие на месте пожара, 
обнаружили неподалеку от церкви три зажигательных факела. 
Особенный цинизм преступления заключался еще и в том, что оно было совершено в ночь с 8 
на 9 мая - время Пасхальной Седмицы, время священного праздника Победы. 
- Мы пришли 9 мая разбирать пожарище, - рассказывает сотрудница благотворительного 
фонда «Русская Береза» Марина. - Протирали иконы и святые книги, очищали подсвечники от 
гари и грязи. В это время в храм зашел отец Алексей. Увидев результаты кощунственного 
злодеяния, он заплакал, горько утирая слезы. 
Вандалы могли бы радоваться: храм обезглавлен и поруган, его настоятель подавлен. Отец 
Алексей, словно подумав так, просветлел лицом и сказал: - Раз Господь попустил эту беду, 
значит, вместе с болью Он даст и утешение. С Божией помощью мы построим новый храм - 
еще лучше, еще краше. 
ТРУДЫ И ГОДЫ 
Собственно, храма как такового у прихода никогда и не было. Когда в 1993 году жители 
Жуковского решили строить церковь в память о летчиках, не вернувшихся из полета, то первой 
в городе православной общине предложили использовать для богослужений здание бывшей 
совхозной оранжереи. Проект большого храма с двумя приделами в честь апостола Андрея и 
святителя Николая (небесных покровителей Андрея Туполева и Николая Жуковского) к тому 
времени был практически готов. Место строительства храма - в самом центре города - также 
было согласовано с городской администрацией. Оставалось лишь оформить документы о 
землеотводе. 
К 2000 году, когда прежнего настоятеля сменил новый - священник Алексей Агапов, 
первоначальные планы уже канули в Лету. В тот год по всему миру проходили великие 
торжества, посвященные 2000-летию пришествия в мир Иисуса Христа, в России состоялся 
Юбилейный Архиерейский Собор Русской Православной Церкви - местом его проведения стал 
Зал церковных Соборов воссозданного храма Христа Спасителя... Для строительства Михаило-
Архангельского храма было определено новое место - неподалеку от временного пристанища 
прихода, у стен мемориального кладбища. Но на определенной под церковное строительство 
земле вскоре вырос большой торговый центр. 
Наконец недавно для строительства храма была выделена новая территория: еще ближе к 
центральной аллее кладбища, совсем рядом с могилами Героев Советского Союза и Героев 
России, выдающихся летчиков-испытателей, офицеров МЧС - героев Бесланской трагедии и 
других прославленных жителей Города российской авиации. Пожар во временном храме стал, 
по единодушному мнению прихожан, Божиим знамением: время бесконечных согласований 
прошло - пора начинать долгожданное строительство. 
Земля, на которой уже 20 лет живет Михаило-Архангельский приход, окружена 
достопримечательностями. С одной стороны - пиратски построенный за две ночи гаражный 
кооператив - наследие 90-х. С другой - небольшое одноэтажное здание, где то и дело 
поселяются различные мелкие предприятия. По весне, например, здесь, в 30 метрах от детской 
воскресной школы, разместился... пивной ларек с ярким баннером при входе. К счастью, вскоре 
после пожара по распоряжению нового главы города Андрея Войтюка это беззаконие удалось 
пресечь. 
ПО КОМ ПЛАЧЕТ КОЛОКОЛ 
Кто не видел пожара, думает, что в это время можно только кричать, звать на помощь, плакать. 
Ну и бороться с огнем, конечно же. Однако были и такие, кто, держа в одной руке банку пива, 
другой обнимал подругу за шею: «Bay! Прикольно!». Кто-то из таких зевак ради забавы бросал 
в окна воскресной школы камни. Не внуки ли это тех, кто в кожанке или красной косынке 
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целился наганом в очи Богородицы, кто трактором стаскивал золоченые кресты с куполов? Не о 
них ли, заблудших, в последние минуты своей жизни, истаивая и плавясь, исходили слезами 
колокола? 
Возможно, нелюди, облившие храм зажигательной смесью и бросившие в окно факел, стояли 
рядом и потешались. А люди - те словно очнулись от сна. В день пожара удалось отслужить 
только молебен, но уже со следующего дня богослужения возобновились полностью. Церковь 
праздновала Пасхальную неделю, и вместе со всеми православными мира на пепелище в 
Жуковском тоже пели: «Христос воскресе из мертвых, смертию смерть поправ...» Тропарь, 
созданный более тысячи лет назад, звучал так, будто он специально был написан для прихода 
Михаило-Архангельского храма - в утешение, в укрепление веры и надежды. 
ВОСКРЕСЕНЬЯ НЕ ОТМЕНЯЮТСЯ 
Сегодня вся храмовая территория превратилась в одну большую стройку. На прошлой неделе 
удалось залить фундамент в основание воскресной школы. Всем очень хочется успеть к началу 
учебного года, чтобы не потерять еще одно красивое и прочное сооружение - систему работы в 
рамках воскресной школы «Летучий Корабль». Много лет профессиональные педагоги, 
психологи, врачи, архитекторы делятся здесь своими умениями с детьми прихода, терпеливо 
взращивая поколение, способное трудиться руками и душой, быть милосердным, любить свое 
Отечество. И, может быть, их чистые молитвы ускорят рождение мемориального приходского 
храма во всей его полноте - такого, каким он задумывался. 
Ряд предпринимателей и благотворительных фондов готовы участвовать в финансировании 
строительства сразу же, как только будут оформлены документы. Недавно избранный 
городской глава Андрей Войтюк, лично присутствовавший ночью на пожаре, также выразил 
свое сочувствие давней мечте прихода иметь храм. Хотелось бы, чтобы слова поскорее 
воплотились в дело. 
Ведущая рубрики Наталья МОТИНА 
*** 
Рисунки не горят 
Выставка, которая сейчас проходит в художественной галерее Жуковского «Пятый дом», 
уникальна: на ней представлены чудом сохранившиеся детские рисунки из воскресной школы 
«Летучий Корабль». Эта небольшая экспозиция обжигает с первого взгляда и еще более 
потрясает при внимательном рассмотрении обгоревших по краям работ. 
- Мы, видевшие у себя настоящие шедевры изобразительного искусства, в этот раз, работая с 
бесхитростными картинками, пережили необычайное волнение, - рассказывает директор 
галереи Нина Верникова. - Чем еще, как не божественным провидением, объяснить тот факт, 
что рисунки, к которым прикоснулся огонь, не потеряли цвет, что изображения храма и лики 
святых на этих детских работах не пострадали? 
На подиуме под коллажами поместили исковерканные куски металла - то, что осталось от 
церковного колокола. «Непостижимо, - говорит Нина Григорьевна, - прочный металл 
расплавился, а листы бумаги, одухотворенные детской рукой, остались целыми!» 
Скромная по размерам выставка стала в городе явлением резонансным. Педагоги воскресной 
школы надеются, что с ее помощью возрастет число сторонников и помощников в деле 
возрождения храма и здания школы. А в скором времени выставка переедет на другой конец 
города - в центральную детскую библиотеку. 
*** 
Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет (Гал. 6:7) 

НЕ СЕБЕ, НО ЛЮДЯМ 

Домодедовский комплексный центр социального обслуживания населения 
получил высокую премию за разработку и внедрение в жизнь замечательной 
программы «Старость в радость». Для реализации программы сотрудники 

Центра привлекают предприятия, которые активно оказывают 
благотворительную помощь. Программа «Старость в радость» учитывает также 



 47

индивидуальный подход в работе со слабовидящими людьми, жизнь которых 
осложнена многими ограничениями. 

Елена Воронова, 

«Неделя. Подмосковье» (Москва), № 29, 01.08.2013, c. 6 

В Мелихове вручена премия «Служение общему благу» 
Великий человек сказал: «Желание служить общему благу должно непременно быть 
потребностью души, условием личного счастья». Есть люди, которые живут именно так, отдают 
себя без остатка, следуя мысли Антона Павловича Чехова. В его усадьбе Мелихово на днях 
состоялось вручение губернаторской премии имени Чехова «Служение общему благу». 
Пусть это не орден и не звание, но в каком-то смысле эта награда весомее остальных. Потому 
что ее вручают не за разовый поступок, а в качестве оценки всего жизненного пути. 
- Эта премия особенная, - сказала на церемонии начальник управления сохранения и 
популяризации культурного наследия министерства культуры Московской области Елена 
Владимировна Куценко, - потому что главное в ней - душа, любовь к людям. Утверждая когда-
то положение о премии, мы старались, чтобы ее получали люди, чьи таланты не ограничены 
одной только профессиональной деятельностью, чьи желания не ограничиваются узким кругом, 
а деятельность приносит радость и пользу многим. Для них нет ничего важнее нравственного 
закона, для них главное - служить людям, любить их и помогать им. Причем делают они это 
совершенно бескорыстно, ни на секунду не задумываясь о каких бы то ни было наградах и 
премиях. 
Вполне закономерно, что история этой премии начала свое развитие в Мелихове, на чеховской 
земле. Ведь именно здесь сохраняется наследие Чехова. Здесь, как сказала Елена Куценко, 
культивируется настроение и образ мыслей Чехова, поэтому и премии было решено дать его 
имя. 
В нынешнем году соискателей премии было около тридцати человек. Все это люди самых 
разных профессий, но как-то сложилось, что все они так или иначе близки Антону Павловичу 
не только образом мыслей, но и в профессиональном плане: это врачи, педагоги, социальные 
работники, священнослужители, писатели, люди творческих профессий. Впрочем, нет никаких 
препятствий для того, чтобы номинантом стал человек из рабочей среды или, скажем, 
чиновник, бывает и такое. 
- Совершенно не важно, кем работает человек, - добавила Елена Куценко, - в какой сфере он 
себя проявляет. Главное - чтобы на этом не была поставлена точка, чтобы круг деятельности 
его был как можно шире. 
Все номинанты премии, награжденные за те четыре года, что она существует, отвечают этим 
требованиям как нельзя лучше: они делают очень многое для окружающих, и добро расходится 
от их деяний, как круги по воде. Немножко пафосный образ, но не это ли и есть служение 
общему благу? 
*** 
Лауреаты 2013 года 
Владимир Амоков. Подполковник запаса медицинской службы, член Союза писателей России, 
заслуженный работник культуры Республики Бурятия, член Международной Федерации 
художников ЮНЕСКО. Его творческий диапазон огромен; это поэт, писатель детских стихов и 
сказок, скульптор, мастер резьбы по дереву, музыкант, много лет занимается графикой и 
аппликацией. Владимир Борисович - автор более тридцати книг стихов, в их числе десять 
детских книг, оформленных рисунками автора. Амоков написал более 50 песен, выпустил 10 
музыкальных альбомов. Он автор 14 монументальных сооружений, посвященных материнству 
и детству, воинам, павшим в горячих точках. Живет в Чеховском районе. 
Анатолий Гусев. Работает в Центре детского творчества города Дмитрова, Почетный работник 
общего образования РФ, один из старейших педагогов Дмитровского края. Является автором 
двух книг, которые интересны всем, кто стремится к творчеству и хочет научиться рисованию. 
Анатолий Семенович - автор многих статей, очерков о знаменитых земляках: художниках, 
педагогах, ветеранах войны. 
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Домодедовский комплексный центр социального обслуживания населения. Центр получил 
высокую премию за разработку и внедрение в жизнь замечательной программы «Старость в 
радость». Она предоставляет пожилым людям возможность адаптироваться в социуме, 
продлить их активное долголетие, улучшить качество жизни. Началом рождения программы 
стало создание по инициативе сотрудников Центра социального обслуживания в 1998 году на 
общественных началах клубов для пожилых людей «Феникс» и «Веста». Члены этих клубов 
сохраняют русские традиции, отмечают праздники, занимаются рукоделием, поют и танцуют, 
шьют русские народные костюмы. 
Для реализации программы сотрудники Центра привлекают предприятия, которые активно 
оказывают благотворительную помощь. Программа «Старость в радость» учитывает также 
индивидуальный подход в работе со слабовидящими людьми, жизнь которых осложнена 
многими ограничениями. 

ИЛЬИН ДЕНЬ НА ИЛЬИНКЕ 

2 августа на Красной площади, Васильевском спуске и улице Ильинка 
традиционно будет отмечаться выпадающий на эту дату «тройной праздник». 
Ожидаются показательные выступления почетной роты курсантов Рязанского 
высшего воздушно-десантного командного училища; марш воспитанников 

российских кадетских клубов ВДВ; благотворительная трапеза и ярмарка «Город 
мастеров», организованная совместно с Благотворительным фондом 

возрождения культуры и традиций малых городов Руси. 

Андрей Ильин, 

«Трибуна» (Москва), № 28, 01.08.2013, c. 14 

2 августа на Красной площади, Васильевском спуске и улице Ильинка традиционно будет 
отмечаться выпадающий на эту дату «тройной праздник». По словам организаторов, это 
торжество «гармонично объединяет престольный праздник храма пророка Божия Илии, День 
Воздушно-десантных войск России и День улицы Ильинки. 
31 июля в конгресс-центре Торгово-промышленной палаты Российской Федерации, 
расположенном по адресу: улица Ильинка, дом б, состоялась пресс-конференция, посвященная 
предстоящему празднику. 
В ней принимали участие вице-президент ТПП РФ Александр Михайлович Рыбаков; начальник 
штаба ВДВ РФ, герой России, генерал-лейтенант Игнатов Николай Иванович; заместитель 
председателя Всероссийского союза общественных объединений ветеранов десантных войск 
«Союз десантников России» Харибин Сергей Павлович; а также настоятель храма пророка 
Илии в Китай-городе протоиерей Андрей (Речицкий). 
По словам участников пресс-конференции, 2 августа 2013 года на улице Ильинка, Красной 
площади и Васильевском запланировано проведение множество ярких праздничных 
мероприятий, посвященных 83-й годовщине со дня образования Воздушно-десантных войск и 
Ильину дню. 
Этот праздник уже стал традиционным: в этом году он состоится уже в 11-й раз. Это стало 
возможным после возрождения традиции проведения крестного хода по улице Ильинка, 
приуроченного к дню памяти пророка Илии. 
Каждый год, 2 августа, на Ильинку и Красную площадь приходит множество людей, в 
основном, конечно, воинов-десантников и ветеранов ВДВ, с тем, чтобы вместе помолиться, а 
также принять участие в светских торжествах, с каждым разом объединяющих все больше и 
больше людей из совершенно разных социальных, профессиональных и возрастных групп. 
В рамках праздника запланированы следующие мероприятия: ранний молебен на улице 
Ильинка; литургия в храме Илии пророка в Китай-городе; крестный ход совместно с солдатами 
и офицерами ВДВ - из храма до Лобного места на Красной площади, где будет отслужен 
благодарственный молебен. Далее ожидаются показательные выступления почетной роты 
курсантов Рязанского высшего воздушно-десантного командного училища; марш 
воспитанников российских кадетских клубов ВДВ; благотворительная трапеза и ярмарка 
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«Город мастеров», организованная совместно с Благотворительным фондом возрождения 
культуры и традиций малых городов Руси. 
Кульминацией торжеств станет праздничный концерт на Васильевском спуске с участием 
творческих коллективов патриотической направленности. 

НАЙТИ СВОЕГО БЭКЕРА 

Краудфандинг обосновался в России с прошлого года и чувствует себя все 
более уверенно. В июне 2012 года заработала платформа Planeta.ru, в августе — 
Boomstarter.ru. На сегодняшний день это два ключевых игрока этого сегмента в 
стране, но число нишевых платформ неуклонно растет. «Московские новости» 
посмотрели, что изменилось за год в российском краудфандинге и поговорили с 

участниками успешных проектов. 

Цветелина Митева, 

«Московские новости» (Москва), № 130, 01.08.2013, c. 4, 5 

Что произошло за год в российском краудфандинге 
Краудфандинг обосновался в России с прошлого года и чувствует себя все более уверенно. В 
июне 2012 года заработала платформа Planeta.ru, в августе — Boomstarter.ru. На сегодняшний 
день это два ключевых игрока этого сегмента в стране, но число нишевых платформ неуклонно 
растет. «Московские новости» посмотрели, что изменилось за год в российском краудфандинге 
и поговорили с участниками успешных проектов. 
Лояльная аудитория — половина успеха кампании, именно поэтому первыми на ниве 
краудфандинга преуспели музыканты и художники. «Би-2» — пионеры краудфандинга в 
России, на запись своего альбома Spirit они собрали 1,26 млн руб., а еще миллион они собрали 
на свой продюсерский проект «Нечетный воин-3». Журналисты Colta.ru прошлым летом за 20 
дней собрали 600 тыс. руб., потом открыли новый проект и собрали еще почти миллион. 
Мультипликатор Олег Куваев буквально за шесть часов собрал 100 тыс. руб. на производство 
новой серии «Масяни», а сейчас собранных денег хватит на целых три серии», — говорит 
исполнительный директор Planeta.ru Сергей Краснополов. Из 20,5 млн руб. собранных за год 
существования «Планеты», доля музыкальных проектов сейчас составляет порядка 40%, а год 
назад она была 90%. 
Очевидно, что новая стратегия привлечения средств у нас только набирает обороты. «За год в 
стране десятки тысяч людей пожертвовали деньги на крауд-проекты», — говорит генеральный 
директор Boomstarter Евгений Гаврилин. Профессиональных маркетинговых исследований по 
краудфандингу в России пока не проводили. «По статистике могу сказать, что аудитория, 
сделавшая переход из фейсбука, как правило, платит больше и чаще. Хотя из «вконтакте» тоже 
бывает хорошая конверсия переходов», — добавляет Краснополов. 
«Наш рекордный сбор — почти 3,2 млн руб., столько собрала кампания в поддержку фильма 
«28 панфиловцев». В начале года мы собирали деньги на проекты стоимостью 50 тыс. руб., а 
сейчас легко собираем суммы в 400-500 тыс. руб., и этот показатель каждый месяц растет», — 
говорит Гаврилин. 
*** 
НЕБЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ ДЛЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЕЙ 
1 июля на Planeta.ru начал кампанию фермерский магазин LavkaLavka — на открытие нового 
магазина им необходимо было собрать полмиллиона рублей. К 4 июля уже было собрано 600 
тыс. За сутки были выкуплены все самые дорогие реворды — это карта члена кооперативной 
семьи LavkaLavka. Но в проекте остались и другие интересные вознаграждения вроде 
каталонского ужина с Борисом Акимовым, поездки на ферму и сертификатов на фермерских 
куриц-несушек. Сейчас в копилке проекта порядка 640 000 руб., а до конца срока кампании еще 
больше месяца. 
Сменив за восемнадцать лет шесть съемных площадок, зеленоградская частная школа-сад 
«Согласие», работающая по вальдорфской системе, решила обзавестись собственным домом. 
Руководство школы хочет выкупить здание в поселке Голубое в нескольких километрах от 
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Зеленограда — на все про все нужно 70 млн рублей. Несколько миллионов удалось собрать 
родителям учеников. Сейчас «Согласие» хочет собрать 50 тыс. руб. через краудфандинговую 
платформу «Русини», из них удалось собрать уже 23 тыс. «Нам нужна очень большая сумма, и 
мы понимаем, что, используя одну-единственную площадку, мы этого сделать не сможем. 
Помимо «Русини» мы завели собственный сайт по сбору средств — na-shkolu.ru. Недавно один 
житель Зеленограда перевел на наш счет 724 500 руб. Человек давно думал пожертвовать эту 
крупную сумму детскому дому, но, узнав о нашей кампании из местной газеты, отписал деньги 
нам», — рассказывает Евгения Шуенкина, член попечительского совета школы. Недавно 
владельцы значительно облегчили условия выкупа помещения — теперь для того, чтобы 
пользоваться им на правах владельцев, ребята из «Согласия» должны заплатить первый взнос в 
размере 20 млн руб., чтобы получить возможность долгосрочной аренды с правом выкупа. При 
таком раскладе у «Согласия» есть реальный шанс добиться поставленной цели. «Деньги, 
собранные с помощью родителей и краудфандинга, позволят нам сделать ремонт в здании и 
оборудовать его: парты, столовая, актовый зал. 1 сентября мы надеемся встретить в новом 
здании», — говорит Шуенкина. 
«Наша платформа ориентирована на сбор денег для благотворительных и социальных 
проектов, в том числе и социального бизнеса», — рассказывает основатель «Русини» Владлена 
Тараскина. «По опыту проектов, успешно и быстро собирающих средства через наш сайт, я бы 
дала такие советы будущим фаундерам: подготовьте очень вдумчивое описание вашего проекта 
и разложите по полочкам, для чего именно вам нужно финансирование. Если готовите 
видеообращение, оно ни в коем случае не должно быть слишком затянутым, это сбивает 
интерес. После того как вы собрали необходимую сумму, не менее важно подробно и четко 
расписывать, на что и как вы тратите полученные средства. Еще один важный момент — 
благодарность за полученные средства. Это принципиальное отличие краудфандинга от 
благотворительности. К примеру, ученики «Согласия» нарисовали для дарителей «спасибо-
деньги» — и добрые рисунки по мотивам изображений на русских купюрах». 
«17 июня у поста о начале нашей краудфандинговой кампании было 166 лайков, это значит, что 
сообщение увидели примерно 10 тыс. человек. Важно просить друзей и знакомых в социальных 
сетях написать пост и рассказать друзьям, почему ты в этом участвуешь и зачем, да и в целом 
не стесняться просить помочь проекту везде, где это приемлемо. Например, известный 
венчурный инвестор Игорь Мацанюк поучаствовал и его социальный граф тут же пришел и 
начал помогать. От участия таких селебрити очень сильно зависит скорость сбора денег», — 
говорит основатель FutureLabs Александр Бородич. «Важно быть готовым отвечать 24 часа в 
сутки на вопросы тех, кто размышляет о том, чтобы помочь проекту. Много технических 
дискуссий идет в личной переписке — поэтому всегда важно быть на связи». 
«У нас вознаграждение бэкерам — это их имя на странице about и возможность голосовать за 
функции будущего продукта», — добавляет он. 
«Краудфандинг становится все более нишевым. Я прогнозирую дальнейшую диверсификацию 
этого направления — появятся платформы, специализирующиеся на отдельных видах проектов 
— спортивных, женских, экологических», — резюмирует Гаврилин. 
*** 
КАК РАБОТАЕТ КРАУДФАНДИНГ 
Краудфандеры заявляют цель, определяют цену ее достижения и необходимое для этого время. 
Калькуляция расходов и ход сбора должны быть прозрачны для публики. Как правило, 
сторонники проекта (бэкеры) получают в обмен на финансовое участие различные сувениры, 
благодарности 
*** 
ИЗ СЛОВАРЯ КРАУДФАНДЕРА 
Реворд (reward): вознаграждение для тех, кто поддержал проект. Реворды могут быть как чисто 
символическими, так и довольно дорогими. К примеру, в разное время на Planeta.ru в качестве 
ревордов предлагались шляпа из клипа «Йога и алкоголь», разбитый контрабас, сертификат на 
курицу-несушку, персональный мини-мульт и урок игры на маримбе. 
Бэкеры (backers): те, кто поддерживает проект и переводит денег на его счет 
*** 
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Первыми на ниве краудфандинга преуспели музыканты и художники. «Би-2» — пионеры 
краудфандинга в России 
*** 
НИШЕВЫЙ КРАУДФАНДИНГ 
Российские IT-стартапы также начинают разрабатывать поляну. К примеру, компания 
FutureLabs 15 июля начала кампанию, чтобы собрать 400 тыс. руб. на разработку бесплатного 
русскоязычного интегрированного мобильного мессенджера, аналога WhatsAPP. Сбор денег 
шел через другой проект той же компании — краудфандинговую платформу MyWishboard, 
запущенную пару месяцев назад. В фокусе MyWishboard — бытовые желания пользователей, 
друзья могут скидываться и покупать желаемое в качестве подарков. Самые распространенные 
желания — телефоны и фотоаппараты. Хотя есть и довольно оригинальные желания — к 
примеру, почти 360 человек хотят кровать в форме Тоторо, героя мультфильма Миядзаки «Мой 
сосед Тоторо». 
*** 
КРАУДФАНДИНГ В МИРЕ 
kickstarter.com — крупнейшая площадка для сбора средств на творческие проекты в области 
кино, музыки, видеоигр 
crowdfunding.com — ресурс не имеет четкой специализации, здесь собирают деньги как на 
бизнес-стартапы, творческие начинания и проекты НКО, так и на лечение и свадьбу 
sellaband.com — здесь собирают деньги на музыкальные проекты 
scitechstarter.com — платформа для сбора средств на научные проекты и исследования 
crowdcube.com — платформа для привлечения инвестиций в стартапы 
*** 
20,5 млн собрано за год существования Planeta.ru 

ПОД СТУК МОЛОТКА 

В ночь на 31 июля в московском клубе АртеFAQ прошел необычный аукцион. На 
аукционе в поддержку фигурантов «болотного дела» были выставлены 

незаурядные вещи и предметы. Собранные на благотворительном аукционе 500 
тыс. рублей пойдут на продовольствие и покупку бытовых предметов для 

находящихся в заключении узников. 

Анна Кумицкая, 

«Новые известия» (Москва), № 136, 01.08.2013, c. 1, 2 

На аукционе в поддержку фигурантов «болотного дела» собрали полмиллиона рублей 
В ночь на 31 июля в московском клубе АртеFAQ прошел необычный аукцион. На аукционе в 
поддержку фигурантов «болотного дела» были выставлены незаурядные вещи и предметы, в 
том числе две балаклавы Pussy Riot, первое опубликованное интервью Алексея Навального, 
первая жалоба «РосПила», часы, платье и столовый сервиз от известной актрисы и 
правозащитницы Лии Ахеджаковой. Собранные на благотворительном аукционе 500 тыс. 
рублей пойдут на продовольствие и покупку бытовых предметов для находящихся в 
заключении узников. 
Нынешний аукцион в клубе АртеFAQ уже второй по счету. Аналогичное мероприятие прошло 
ровно год назад. Тогда удалось собрать 200 тыс. рублей. Нынешние благотворительные торги 
оказались куда успешнее, на них удалось выручить в два с половиной раза больше денежных 
средств. 
По оценкам организаторов, на аукцион пришли 150 человек. Из известных людей 
присутствовали обвиняемый по делу «Кировлеса» Петр Офицеров, поэт Лев Рубинштейн, 
телеведущая Татьяна Лазарева, музыкант Василий Шумов и другие. Некоторые не смогли 
приехать лично, но зато передали вещи для торгов. Например, актриса Лия Ахеджакова 
передала часы, платье и столовый сервиз. Надо отметить, что личные вещи Лии Ахеджаковой 
шли на ура. А самыми экстравагантными лотами оказались две балаклавы Pussy Riot, первое 
опубликованное интервью Алексея Навального и первая жалоба «РосПила». 
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Как отметил один из организаторов этого необычного аукциона Виталий Шушкевич, после 
четырехчасовых торгов остались некоторые непроданные лоты, которые в течение двух недель 
будут продаваться в Интернете. Успех мероприятия Виталий Шушкевич видит в сочувствии к 
политзаключенным. «За год поддержка фигурантов «болотного дела» стала важным этическим 
моментом. Ты либо на стороне узников, либо берешь на себя ответственность за наступающие 
«черные годы», - заявил «НИ» Виталий Шушкевич. 
Средства, собранные на аукционе, организаторы поделят на несколько частей: по 25 тыс. 
рублей получат семьи всех фигурантов - на еду и сигареты для заключенных, еще одна часть 
будет перечислена на счета самих заключенных. Кроме того, определенную сумму потратят на 
оплату подписки на различные журналы и газеты. 
«Сбором денег на адвокатов занимается штаб помощи задержанным «РосУзник», - пояснил 
Виталий Шушкевич. 
Адвокат обвиняемых Владимира Акименко и Ярослава Белоусова Дмитрий Аграновский 
убежден в необходимости подобных мероприятий. «По рассказам родственников я знаю, что 
еда и вещи для заключенных обходятся очень дорого. Кроме того, у одного из моих 
подзащитных достаточно бедные родственники, им помощь просто необходима», - рассказал 
«НИ» юрист. Также он отметил, что политзаключенным активно оказывают помощь различные 
организации. «РосУзник», например, передает вентиляторы и другую технику, чтобы создать 
для заключенных более-менее комфортные условия», - сообщил Дмитрий Аграновский. 
Не сомневается в пользе этого мероприятия и адвокат Артема Савелова Фарит Муртазин. «На 
какие нужды отдавать деньги - дело организаторов. Но на еду действительно нужны средства. 
То, чем кормят в изоляторе, нельзя назвать едой, неизвестно, из чего это делают и есть ли там 
хоть какие-то полезные вещества. Подзащитным нужны фрукты и нормальная еда, потому что в 
следственном изоляторе только искусственный свет, нет свежего воздуха, за год силы 
обвиняемых полностью иссякли, а на суде необходимо выглядеть свеженькими», - рассказал 
«НИ» Фарит Муртазин. 

БЕЗВОЗМЕЗДНО, ТО ЕСТЬ ДАРОМ 

По адресу: улица Строителей, 17-б, региональная благотворительная 
общественная организация "Центр лечебной педагогики" находится уже давно - с 
1990 года. До недавнего времени она занимала это помещение на правах аренды. 
Согласно решению мэрии Москвы, Центр получает здание сроком на 10 лет в 

безвозмездное пользование. 

Яна Маевская, 

«Московская правда» (Москва), № 164, 01.08.2013, c. 3 приложение Медицина для вас 

По адресу: улица Строителей, 17-б, региональная благотворительная общественная 
организация "Центр лечебной педагогики" находится уже давно - с 1990 года. До недавнего 
времени она занимала это помещение на правах аренды. Согласно решению мэрии Москвы, 
Центр получает здание сроком на 10 лет в безвозмездное пользование. 
Центр был создан в 1989 году по инициативе родителей и специалистов для помощи детям с 
различными особенностями развития: интеллектуальными, эмоционально-волевыми, речевыми 
и двигательными нарушениями, сложностями в общении. С самого основания Центра сюда 
приходили семьи, которым больше некуда было обратиться за помощью: от многих детей со 
сложными диагнозами отказались официальная медицина и педагогика, поставив на них штамп 
"необу-чаем" и фактически лишив детей и их родителей будущего. 
Вот уже двадцать с лишним лет Центр оказывает лечебно-педагогическую помощь детям и 
молодым людям с нарушениями развития, поддерживает их родных, охотно делится опытом 
лечебной педагогики. 
 

РЕГИОНАЛЬНАЯ ПРЕССА 
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В ТАГАНРОГЕ ПОЯВИТСЯ ПАМЯТНИК ТАНИЧУ 

Администрация Таганрога получила предложение от Международного 
благотворительного фонда «Ангел Руси» определить место для установки 

памятника уроженцу Таганрога, популярному поэту-песеннику Михаилу Таничу. 
Заложить первый камень в основание будущего монумента планируется в День 

города. 

«Таганрогская правда» (Таганрог), № 221-223, 26.07.2013 

Администрация Таганрога получила предложение от Международного благотворительного 
фонда «Ангел Руси» определить место для установки памятника уроженцу Таганрога, 
популярному поэту-песеннику Михаилу Таничу. Заложить первый камень в основание 
будущего монумента планируется в День города. 
- К выбору места для этого памятника надо подойти очень серьезно, - считает член правления 
фонда «Ангел Руси» Константин Воробьев. 
- Наверняка у многих жителей Таганрога будут свои идеи и предложения, которые нужно 
изучить. 
Напомним, в июле в Москве по инициативе и при содействии фонда «Ангел Руси» состоялась 
встреча мэра Таганрога Владимира Прасолова и заместителя председателя комитета Госдумы 
РФ по культуре, народного артиста СССР Иосифа Кобзона. Во время встречи была достигнута 
договоренность о проведении в Таганроге, начиная со следующего года, Международного 
конкурса молодых исполнителей в память о Михаиле Таниче. Так что памятник поэту - 
естественная часть работы по сохранению культурного наследия Таганрога, о которой шла речь 
на недавнем собрании учредителей фонда «Ангел Руси». 
За девять месяцев, прошедших со дня презентации фонда 16 сентября 2012 года, сделано 
немало. Проведена научно-практическая конференция «Задачи преобразования Таганрога», 
установлены связи с администрацией Санкт-Петербурга и правительством Москвы, 
подготовлена к выпуску книга «Петровский форпост. На пути преобразований». 
В ряду музейных проектов - возрождение первого мемориального музея России «Высочайший 
дворец Александра Первого», который существовал в Таганроге с 1826 по 1925 годы в доме, 
где умер Александр Первый. 
Еще один проект-создание Международного политехнического музея - уже получил поддержку 
Московского Политехнического музея, представители которого побывали в Таганроге. Кстати, 
откроется музей выставкой, которую формирует Московский Политехнический музей из своих 
запасников. 
Свои предложения о том, где в Таганроге нужно установить памятник Михаилу Таничу, можно 
направлять в фонд «Ангел Руси» по адресу: Таганрог, переулок Красный, 15, офис 3 или по 
электронной почте angelrusi@mail.ru 

ДОБРО БУДЕТ С 1 ОКТЯБРЯ И НЕ ТОЛЬКО 

Общественная организация «Ростов без наркотиков» начала сбор гуманитарной 
помощи для малоимущих и бездомных. Активисты, наученные горьким опытом, 
решили подготовиться к благотворительной акции заранее: прошлой зимой из-за 

нехватки продуктов им то и дело приходилось сворачивать палатку и 
отправляться на поиски спонсоров. 

«Вечерний Ростов» (Ростов-на-Дону), № 149, 30.07.2013 

Общественная организация «Ростов без наркотиков» начала сбор гуманитарной помощи для 
малоимущих и бездомных. 
Добровольцы с радостью примут одежду и обувь (в том числе теплые вещи), а также 
продукты: крупы, макароны, подсолнечное масло, мясные консервы, чай, сахар... Их можно 
принести в Покровский (улица Орбитальная, 1) и Свято-Троицкий (улица Международная, 7-а) 
храмы. Раздавать вещи и горячие обеды нуждающимся начнут с 1 октября. 
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Активисты, наученные горьким опытом, решили подготовиться к благотворительной акции 
заранее: прошлой зимой из-за нехватки продуктов им то и дело приходилось сворачивать 
палатку и отправляться на поиски спонсоров. 

НОВЫЙ ХРАМ БУДЕТ ПОХОЖ НА СОБОР «СЕРДЦА РОССИИ» 

В микрорайоне Левенцовскии скоро начнется строительство храма в честь 
преподобного Сергия Радонежского. Основными направлениями деятельности 
прихода должны стать возрождение различных видов церковного искусства и 
традиционных ремесел, а также работа с детьми и молодежью, социальное 

служение и благотворительность. 

Н. Самойлова, 

«Вечерний Ростов» (Ростов-на-Дону), № 149, 30.07.2013 

В МИКРОРАЙОНЕ Левенцовскии скоро НАЧНЕТСЯ СТРОИТЕЛЬСТВО ХРАМА В ЧЕСТЬ 
ПРЕПОДОБНОГО СЕРГИЯ РАДОНЕЖСКОГО 
- В 2014-м Русская православная церковь отмечает 700-летие со дня рождения почитаемого на 
Руси святого. Однако возведение храма, воспроизводящего действующий Троицкий собор в 
Сергиевом Посаде, - процесс очень длительный и трудоемкий. Поэтому на его месте в 
следующем году должна появиться небольшая часовня (или временная церковь), - сообщил 
вчера корреспонденту «Вечернего Ростова» настоятель прихода преподобного Сергия 
Радонежского Александр Литвиненко. 
- На тот же срок намечена и закладка камня в основание храма. Не исключено, что к этому 
торжественному дню будет доставлен ковчег с мощами старца, а также прибудет наместник 
Троице-Сергиевой лавры. Она по праву называется «сердцем России» и является центром 
духовности, культуры и дел милосердия. 
Что же касается Троицкого собора, главного в мужском монастыре, включающем в себя свыше 
полусотни сооружений XV-XIX веков, то он построен в лучших традициях московского 
белокаменного зодчества в 1422 году. И вырос на месте деревянной церкви, носившей 
аналогичное название. 
- Выполненный в классической манере крестово-купольный четырех-столпный собор 
отличается сравнительно небольшими размерами и непритязательным, резным декором. Это 
вполне уместно для огромной лавры, но для строящегося в южной столице нового 
микрорайона, скорее всего, конструкцию потребуется значительно увеличить и расширить, 
чтобы она достойно вписалась в ландшафт, - пояснил отец Александр. 
- На самой территории храмового комплекса, по благословению митрополита Ростовского и 
Новочеркасского Меркурия, планируется разбить парк и создать духовно-культурный центр. 
Основными направлениями деятельности прихода должны стать возрождение различных видов 
церковного искусства и традиционных ремесел, а также работа с детьми и молодежью, 
социальное служение и благотворительность.  

ПАТРИОТ СВОЕГО ОТЕЧЕСТВА 

В Кировской области 400 тысяч ветеранов, более 1700 первичных ветеранских 
организаций. Как много сделано, как много ещё предстоит. Уже началась 

подготовка к празднованию 70-летия Великой Победы. Недавно проведена 
благотворительная акция "Невский пятачок" - по установке памятника воинам-
кировчанам, защищавшим Ленинград и погибшим за него. В ходе акции было 

собрано 500 тысяч рублей. 

Елена Колчанова, 

«Кировская правда» (Киров), № 84, 30.07.2013 

Говорят, все мы родом из детства. Начало жизни у Юрия Ежова было хорошим: любящие 
родители, братья и сёстры. но война всё перевернула... После Финской его отец был 
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мобилизован на войну с Германией. Юре не было и трёх лет, когда танкист 5-го минского 
гвардейского танкового полка А.В. Ежов погиб в Сталинграде. Случилось ЭТО 16 АВГУСТА 
1942 ГОДА. Мать, Наталья Павловна, всю войну работала председателем колхоза. 
Юра с детьми постарше часто ходил на просёлочную дорогу, чтобы встречать возвращавшихся 
с войны фронтовиков. Затаив дыхание слушали ребятишки рассказы о боевых сражениях. Юра 
чувствовал уже тогда, что эти героические люди - особенные. Они и в труде были примером. 
ЛИЧНАЯ ИСТОРИЯ И ИСТОРИЯ КРАЯ 
Срочную службу в армии Юрий Ежов проходил на Тихоокеанском флоте. О дедовщине там не 
слыхивали, была крепкая флотская дружба. Когда выпадало свободное время, много читал об 
отечественной истории. После службы он поступил на историко-филологический факультет 
пединститута. По окончании два года проработал в средней школе №2 г. Кирса Верхнекамского 
района. Привлекала героическая история края, где красногвардейцы остановили наступление 
белых, не дали им соединиться с частями Колчака. Ещё живы были в то время 39 участников 
тех событий. Под руководством учителя школьники записывали их воспоминания. 
Патриотическую работу не оставил Юрий Александрович и в райкоме партии, куда его избрали 
секретарём по идеологии. Одна из главных его задач была создавать музеи боевой и трудовой 
славы на предприятиях, в населённых пунктах района. Позже была работа в идеологическом 
отделе областного комитета партии, где Юрий Ежов трудился вплоть до распада системы. 
100 Дней Мужества. 
В 1991 году он, полный оптимизма, жизнелюбивый, встал у руля областной "краснокрестной" 
организации. Как раз тогда стали прикрываться общественные организации, финансирование 
их со стороны государства всё уменьшалось. Непростые времена настали. Но новый 
руководитель организации не опускал рук, налаживал личные связи с Международным 
Красным Крестом. Это стимулировало поступление гуманитарной помощи в область. Одна 
программа реализовалась за другой: "Помощь Канадского Красного Креста", "Беженцы", 
"Международное гуманитарное право"... Единственный в России председатель областного 
комитета Ежов трижды был представителем ЦК РОКК в Северной Осетии, Ингушетии, Чечне. 
По месяцу провёл в каждом регионе. 100 дней риска, высочайшей ответственности и мужества. 
Каждый день, проведённый там, - это вероятность быть убитым или пленённым. Посещал места 
компактного проживания беженцев, больницы, госпитали, доставлял гуманитарные грузы... 
- Нет какого-то одного, самого памятного эпизода - в памяти запечатлелось всё... Вёл дневник, - 
рассказывает о той поре Юрий Александрович. - Очень трудно было посещать лагеря беженцев, 
видеть голодавших детей. Наши возможности были ограничены. Вообще же вся моя 
предыдущая жизнь, в том числе работа в этих республиках, стала подготовкой к главному делу 
- работе с ветеранами. 
Главное дело. 
Тринадцать лет назад Юрий Ежов согласился стать председателем Ленинского совета 
ветеранов. Не описать всех хлопот по созданию музея маршала Конева. Постепенно музей 
принял на себя и функции ветеранского клуба, стал центром работы с пожилыми кировчанами в 
микрорайоне. Конечно же, с военно-патриотическим уклоном. 
В 2007-м Юрию Ежову доверили работу в областном совете ветеранов, куда он был избран 
единогласно. Через три года стал председателем. Все эти годы насыщены важными событиями. 
Так, продолжая дело предшественника-фронговика Дмитрия Румянцева, новый председатель 
областного совета ветеранов стал составителем монументального труда - "Золотая гцтеяда 
кировчан" - о Героях Социалистического Труда. Книга отмечена премией в области литературы 
и искусства нашего края. Оживилась издательская работа и в районных ветеранских 
организациях. Каждое начинание областного совета находило отклик в районных. 
* А ежегодные областные спортивные фестивали ветеранов! Они объединяют пожилых людей, 
вселяют уверенность в своих силах, укрепляют волю. Все эти качества, помогающие 
преодолевать трудности, нужны сейчас в повседневной жизни всем и каждому. 
Многое ещё предстоит! 
В Кировской области 400 тысяч ветеранов, более 1700 первичных ветеранских организаций. 
Как много сделано, как много ещё предстоит. Уже началась подготовка к празднованию 70-
летия Великой Победы. Недавно проведена благотворительная акция "Невский пятачок" - по 
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установке памятника воинам-кировчанам, защищавшим Ленинград и погибшим за него. В ходе 
акции было собрано 500 тысяч рублей. 
Не хочется просто перечислять сделанное, да и нужно ли? Ведь дела ветеранских организаций, 
в том числе и председателя областного совета ветеранов, патриота родной земли и Отечества 
Юрия Ежова, у всех на виду. 

ПУСТЬ БУДЕТ ДОБРЫМ 

В минувшую пятницу в актовом зале Дома культуры авиаработников состоялся 
благотворительный праздник «Разноцветный мир». Праздник прошел в рамках 
Всероссийской благотворительной акции Федеральной нотариальной палаты 

«Нотариат России в заботе о детях». 

О. Бородай, 

«Время» (Минеральные Воды), № 59, 31.07.2013 

Мир! 
В минувшую пятницу в актовом зале Дома культуры авиаработников состоялся 
благотворительный праздник «Разноцветный мир», инициированный и организованный 
нотариусами города Минеральные Воды, членами Ассоциации юристов России И. Бакай, Л. 
Беловой, М. Горячкиным, Р. Насыровой, Л. Окатовой, О. Строкань и В. Шумаковой. Праздник 
прошел в рамках Всероссийской благотворительной акции Федеральной нотариальной палаты 
«Нотариат России в заботе о детях». 
Около 90 детей, состоящих на учете в отделении реабилитации детей-инвалидов при 
Минераловодском Центре социального обслуживания населения, вместе со своими родителями 
приняли участие в мероприятии. Дети бурными аплодисментами, радостно принимали каждый 
номер концерта «Дети для детей», смотрели и слушали подготовленные ребятами песни и 
танцы, а появление в зрительном зале Нюши и Кроша - персонажей известного 
мультипликационного фильма «Смешари-ки» привело детвору в восторг. 
Нотариусы приготовили гостям праздника наборы для творчества - краски, карандаши, 
пластилин, альбомы для рисования, магнитные доски и многое другое. Как отметила одна из 
организаторов праздника - Инна Бакай, творчество - это то, что дает каждому из ребят найти 
свой мир, развить способности, открыться. 

ДЕТИ – ЕЕ ПОДДЕРЖКА 

Очередным пунктом пребывания подвижника, врача, соучредителя 
общественного движения «Дагестан без сирот» Магомеда Абдулхабирова стал 
дом инвалида детства Сакинат Магомедовой. Несмотря на трудности, у Сакинат, 
которой сегодня 35 лет, двое детей, помогающие справляться по хозяйству. 
Семья живет в однокомнатной квартире в многоэтажном доме. Недавно 

благотворительный фонд «Чистое сердце» подарил семье трехкомнатную 
квартиру, где сегодня идет ремонт. 

Диана Серегина, 

«Дагестанская правда» (Махачкала), № 243, 31.07.2013 

Очередным пунктом пребывания подвижника, врача, соучредителя общественного движения 
«Дагестан без сирот» Магомеда Абдулхабирова стал дом инвалида детства Сакинат 
Магомедовой. 
Жизнь Сакинат складывалась нелегко: переезд с насиженного места из-за известных чеченских 
событий, уход отца из семьи, нестабильное материальное положение, три класса школы-
интерната. После смерти матери Сакинат стала жить у тети, где ей пришлось еще труднее. 
Вскоре девушка начала самостоятельную жизнь, стала снимать жилье. 
Несмотря на трудности, у Сакинат, которой сегодня 35 лет, двое детей, помогающие 
справляться по хозяйству. Семья живет в однокомнатной квартире в многоэтажном доме. 
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Недавно благотворительный фонд «Чистое сердце» подарил семье трехкомнатную квартиру, 
где сегодня идет ремонт. 
В квартире, где живет семья Сакинат, чисто и уютно. Руслан, так зовут сына, не считает, что 
живет как-то не так, по его словам, у него нормальная, обычная жизнь. 
Сакинат ухожена, рядом ноутбук, за которым она проводит свободное время. Именно 
посредством Интернета она познакомилась с М. Абдулхабировым. Он сразу же взял её под 
свою опеку. «Он мне сказал, что могу обращаться в любое время», - говорит С. Магомедова. 
Вот и на этот раз пришел помочь семье материально. 
Сакинат говорит, что хотела бы работать, однако подходящего вида занятий не нашла. Она 
увлечена паратхеквондо. Это спортивное движение в республике, существующее четвертый 
год, объединяет людей, не имеющих рук. Между тем Сакинат и поет. Одно время пела в 
ресторане. М. Абдулхабиров обещал поддержать ее творческое начинание, направить на 
прослушивание к известному в республике композитору Т. Курачеву. 
В день визита к Сакинат в небольшой кухне ее квартиры собрались М. Абдулхабиров, 
исполнительный директор общественного движения «Дагестан без сирот» Р. Османова, 
журналисты.  
- С тех пор, как я узнал об этом человеке, счел для себя долгом, обязанностью быть рядом с ней, 
морально и материально помогать, 50 процентов от заработка направляю в помощь сиротам. В 
мире много жестокости, но это не значит, что надо закрыться в себе. Наоборот, помогая, 
становимся чище и добрее, - говорит М. Абдулхабиров. 
Он подарил Сакинат книгу «Человек без ног и без рук», которую купил специально для нее в 
столице и которая, по его словам, подбодрит, поддержит ее в трудную минуту. 
- Сакинат вселяет мужество и оптимизм, она наглядный пример того, что, столкнувшись с 
проблемами, не стоит падать духом, - отметил Магомед Абдулхабиров. 
Он недавно узнал, что женщина, испытывающая подобные с Сакинат проблемы, проживает в 
Дербенте. 
В свой нынешний визит в родной Дагестан подвижник побывал у сирот в Дербенте, 
Бабаюртовском районе, в доме-интернате для престарелых и инвалидов «Казанищенский», 
психоневрологическом интернате «Милосердие» Буйнакского района и других. 
Он покровительствует более 600 сиротам, проживающим в детдомах, опекунских семьях, в том 
числе в с. Хулисма Лакского района, с. Агвали Цумадинского района, где живут семьи из 10 и 4 
сирот. 
В этот приезд М. Абдулхабиров приехал с новой инициативой: намерен обратиться к мэру 
Москвы и руководству Дагестана с тем, чтобы оказать помощь в возведении на берегу моря в 
Избербаше дома для сирот. 

ПРАЗДНИК СПОРТА В КИЗЛЯРЕ 

В преддверии Дня Конституции РД около недели в пришкольных лагерях 
Кизлярского района профессиональный тренер из Южноафриканской 

Республики Хендрю Смит и руководитель группы регбистов-волонтёров 
Болеслав Василевский из Краснодара проводили обучающие мастер-классы для 
местных тренеров и их воспитанников. На мероприятие были приглашены дети-
инвалиды из реабилитационного отделения, которым участники показательных 
выступлений, а представители благотворительной организации «Чистое сердце» 

раздали сладкие подарки. 

Александр Иванов,  

«Дагестанская правда» (Махачкала), № 243, 31.07.2013 

Ещё несколько лет назад о регби-7 в Дагестане знали лишь понаслышке, да и то из спортивных 
программ. Регби – это силовая игра, где от спортсменов требуются незаурядные физические 
данные, дерзость, смелость, бесстрашие, а это те качества, которыми природа сполна наделила 
дагестанцев. И благодаря энтузиастам этот экзотический у нас вид спорта начал бурно 
культивироваться и развиваться. Набирает популярность данная игра и на Кизлярщине. 
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В преддверии Дня Конституции РД около недели в пришкольных лагерях Кизлярского района 
профессиональный тренер из Южноафриканской Республики Хендрю Смит и руководитель 
группы регбистов-волонтёров Болеслав Василевский из Краснодара проводили обучающие 
мастер-классы для местных тренеров и их воспитанников. Эту запоминающуюся встречу 
организовал президент Федерации регби РД Магомед-Расул Исаев. А непосредственно в День 
Конституции Республики Дагестан на городском стадионе Кизляра состоялся Кубок народов 
Дагестана по регби-7, который вылился в настоящий большой праздник спорта, выходящий 
далеко за пределы республики. В нём приняли участие политические и общественные деятели 
российского и республиканского уровней, известные спортсмены, волонтёры из нескольких 
регионов нашей страны, Украины и ЮАР, поклонники и пропагандисты регби и 
многочисленные зрители, собравшиеся на стадионе. Это масштабное спортивное мероприятие – 
совместный проект Дагестанского регионального отделения общероссийской политической 
партии «Единая Россия» и Федерации регби Дагестана, и проводилось оно под девизом « К 
миру через спорт и культуру». 
Начался праздник торжественной церемонией открытия турнира по регби, где выступили 
одетый в традиционную дагестанскую черкеску и.о. замминистра по физической культуре и 
спорту РД Гаджимурад Магомедов, депутат Государственной Думы РФ, старший тренер 
сборной России по регби на колясках Сергей Поддубный, заместитель главы администрации 
МО «Кизлярский район» Зурпукал Алиев и другие. Они поздравили собравшихся на стадионе с 
Днём Конституции Дагестана, пожелали счастья, удачи, всегда чистого неба над головой, 
говорили о важности спорта и культуры в развитии любого народа. А в многонациональном 
Дагестане роль игровых видов спорта, в том числе и регби, где требуется слаженность и умение 
работать в одной команде для достижения общей цели, особенно значима. Правнук 
легендарного русского богатыря Ивана Поддубного подчеркнул, что регби – это мужественный 
спорт и в Дагестане он должен процветать, потому что это край настоящих мужчин. В рамках 
торжественной части праздника состоялась церемония чествования спортсменов и других 
участников мероприятия. Памятные сувениры и подарки были вручены чемпионке 
Универсиады в Казани в составе сборной России по регби-7 Байзат Хамидовой, лучшему 
бомбардиру чемпионата России по регби на колясках Расулу Назирову и Сергею Поддубному. 
А менеджер российской сборной по регби Зорик Масандилов от Федерации регби РФ вручил 
памятные плакетки президенту Федерации регби РД Магомед-Расулу Исаеву и заместителю 
председателя регионального исполкома партии «Единая Россия» Татаму Абдурахманову, а 
Магомед-Расулу Исаеву ещё и памятные часы за вклад в развитие регби в Дагестане. 
Гвоздем же спортивной части стал турнир юных регбистов, вызвавший большой интерес у 
пришедших на стадион. За кубок народов Дагестана по регби-7 боролись семь команд. В 
результате упорного соперничества почётный трофей завоевала команда Каякентского района. 
Второе и третье места заняли соответственно регбисты Цумадинского и Кизлярского районов. 
В рамках спортивной программы Сергей Поддубный провёл мастер-класс по настольному 
теннису, а баскетболисты-колясочники показали, что можно играть в эту популярную игру 
даже при очень ограниченных физических возможностях. Также удивительную технику 
продемонстрировали юные канатоходцы. Праздничную атмосферу создавали музыкально-
танцевальные номера в исполнении Рукият Гамзатовой, Лауры Алиевой, хореографического 
коллектива школы искусств. 
Следует отметить, что организаторы праздника включили в программу и социальную 
составляющую. На мероприятие были приглашены дети-инвалиды из реабилитационного 
отделения, которым участники показательных выступлений, а представители 
благотворительной организации «Чистое сердце» раздали сладкие подарки. 
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ЗЛОТОВКА ЗА КИЛОМЕТР 

В Нальчик заехал польский велосипедист. Он проводит благотворительную 
акцию. «Пять-шесть месяцев уходит на организационные вопросы - 

созваниваюсь, договариваюсь с фирмами, предлагаю им стать спонсорами, 
заключаю контракты. И в итоге все получается», - отмечает Марчин Шворак. 

Ирина Богачева, 

«Кабардино-Балкарская правда» (Нальчик), № 149, 31.07.2013 

В редакцию «КБП позвонил Александр Гайворонский: 
- К нам польский велосипедист заехал. Он проводит благотворительную акцию. Вам это 
интересно? 
- Конечно, интересно. 
От Дома печати до велосипедной мастерской, расположенной во дворе дома на пр. Ленина, 61, - 
десять минут маршруткой. В гараже завершается ремонт колеса. Одноногий стальной конь с 
принайтованными красными рюкзаками лежит на боку. У входа - несколько молодых людей на 
велосипедах и мотоциклах. 
Ба! Знакомые все лица! 
Аслан Набитов - вице-президент мотоклуба «Гюрза», который недавно побывал на Эльбрусе. 
Об этом писала «КБП» и давала фото. Этот же снимок красуется на аслановской груди, то есть 
на белой майке. 
- Как ты тут оказался? 
- Да вот сопровождаем парня-велосипедиста. Нам друзья-байкеры из Пятигорска позвонили, 
попросили оказать ему содействие. Возникли технические проблемы - привезли к Саше, он 
лучший специалист по велосипедам, профессиональный спортсмен, титулы имеет. Гостя 
покормим, переночует, проводим в сторону Владикавказа. Он в Тегеран едет - более пяти тысяч 
километров в одну сторону. На велосипеде по нашим дорогам 30-40 километров в час - 
нормальная скорость. Фирма, которую он рекламирует, дает деньги для операции, необходимой 
маленькой девочке. Он уже две такие акции провел - один раз в Турцию - чтобы протез ноги 
девушке сделать, потом - ради операции на позвоночнике для другого человека. 
- Как его зовут? 
- Ой, имя трудное, пока не запомнил. Да с ним самим можно поговорить. Он русский знает. 
Имя оказалось простое и довольно популярное - Мартин. Только в польском произношении 
действительно трудновато - Марчин Шворак. Русский учит, общаясь с крымским другом 
Александром. 
- Семь лет назад я придумал акцию «Злотовка за километр» («Злотый за километр»), - 
рассказывает Мартин. 
- В моем городе Перемышль ее поддержали фирма по продаже автомото-товаров и другая, 
торгующая одеждой и обувью. За то, что я их рекламирую, они дают деньги на необходимые 
операции. У меня есть веб-сайт zlotowkazakilometr.pl, где выкладываю фото и видео, газетные 
статьи и телерепортажи. Путешествую на свои деньги - у меня есть небольшая фирма, в течение 
года я много работаю, а когда бывает два месяца каникул, отправляюсь в путь. После очередной 
поездки начинаю новый проект. Пять-шесть месяцев уходит на организационные вопросы - 
созваниваюсь, договариваюсь с фирмами, предлагаю им стать спонсорами, заключаю 
контракты. И в итоге все получается. 
- Почему на этот раз Тегеран? 
- Там я еще не был. 
- Как вам дороги? 
- На Украине очень плохие - я ехал по югу, через Винницу, Запорожье, Мариуполь. Каждые 
тридцать километров приходится велосипеду сервис делать. В России на трассе «Кавказ» 
нормально. Не думал, что на Кавказе такие хорошие люди живут. 
Думал, что здесь бьются, воюют. Всем спасибо, кто помог. Байкерам и Александру. Везде люди 
хорошие живут. Надо дружить и помогать друг другу. Дарить добро - чем можешь, как 
можешь. Мир тесен. Мне сказали, что в Нальчике есть польский культурный центр «Пшиязнь». 



 60

Мир не очень большой - на велосипеде можно проехать. Хороший транспорт - недорогой. 
Позволяет все видеть вблизи, познакомиться со многими людьми и помочь тем, кто в этом 
нуждается. 
P.S. 
В тот момент, когда вы читаете эти строки, путешественник миновал Северный Кавказ, слева от 
него - Каспий, впереди - Иран. 
В Польше двухлетняя малышка ждет операции, деньги на которую Марчин зарабатывает 
своими крепкими ногами. 

ВЕРНУТЬСЯ С УЛИЦЫ ДОМОЙ 

Помог «детский закон» уже тысячам ребят Он был принят пять лет назад, и 
сегодня Кубань может им гордиться. Выявлены и возвращены в семьи 154 
тысячи детей. В октябре 2011 года участники рейда по «детскому закону» в 

Ленинградском районе увидели пятилетнюю девочку, которая играла одна на 
улице. Диану поместили в больницу для обследования. Члены 

благотворительного клуба «Щедрость» подарили девчушке новогодний костюм и 
отвели на утренник, где вручили подарок. 

Ксения Терещенко, 

«Кубанские новости» (Краснодар), № 135, 31.07.2013 

Помог «детский закон» уже тысячам ребят Он был принят пять лет назад, и сегодня Кубань 
может им гордиться. 
Поначалу закон активно обсуждался и даже осуждался, но сегодня уже не вызывает вопросов и 
недовольства. Причина тому - результаты, которых удалось достичь. Они внушают уважение 
даже самым закоренелым скептикам. Аналогичный закон на основе кубанского опыта был 
принят на федеральном уровне. Это вопрос государственной безопасности-будущее нашей 
страны мы наконец-то взяли в свои руки. 
За время действия «детского закона» в Краснодарском крае вполовину сократился уровень 
подростковой преступности. Число правонарушений, совершаемых подростками в ночное 
время, снизилось на 54 процента. 
Выявлены и возвращены в семьи 154 тысячи детей. Это дети, с которыми не случилось беды, 
которые не попали в ДТП, не были втянуты в преступления. Если в августе 2008 года 
выявлялись более 1000 детей за сутки по краю, то сейчас этот показатель снизился до 38. Число 
родителей, оштрафованных за нарушение их чадами «детского закона», составило более 30 
тысяч, но только 2 тысячи 400 мам и пап были оштрафованы повторно. То есть 92 процента 
кубанских родителей, оставлявших по вечерам своих детей без присмотра, стали более 
внимательными ксвоим детям. 
За пять лет оштрафованы более 3,5 тысячи продавцов, реализовывавших алкоголь 
несовершеннолетним. Ежедневно около 400 рейдовых групп выходят на ночные дежурства. В 
реализации «детского закона» за 5 лет приняли участие 30 тысяч работников системы 
образования. 
6 тысяч представителей молодежи. 5 тысяч сотрудников полиции. 800 специалистов 
управлений и учреждений социальной защиты населения, 500специалистовуправления по 
вопросам семьи и детства и учреждений для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 
родителей, представители общественности и Русской православной церкви. 
Примеров предостаточно. Один из показательных случаев произошел в Ленинградском районе. 
- В октябре 2011 года участники рейда по «детскому закону» в Ленинградском районе увидели 
пятилетнюю девочку, которая играла одна на улице. Она была не ухожена, в грязной одежде. 
Взрослым малышка сказала, что зовут ее Диана. Девочку передали матери, - рассказала 
начальник отдела по делам несовершеннолетних администрации Ленинградского района Елена 
Тимошенко. 
- Вскоре специалисты управления соцзащиты наведались в семью. Они увидели грязь, разруху, 
продуктов в холодильнике не было. Мать не работала, злоупотребляла спиртным. По словам 
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соседей, к ней часто наведывались посторонние мужчины и в присутствии ребенка устраивали 
застолья. Семья была поставлена на учет. 
Диану поместили в больницу для обследования. Члены благотворительного клуба 
«Щедрость» подарили девчушке новогодний костюм и отвели на утренник, где вручили 
подарок. В январе она была направлена в социально-реабилитационный центр для 
несовершеннолетних. Ее мать в это время проходила лечение от алкоголизма. После ей 
помогли трудоустроиться на молочно-товарную ферму разнорабочей. В сентябре 2012 года 
Диана вернулась к маме - любящей и заботливой. Девочку определили в садик. Специалистов 
органов системы профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних 
которые стали частыми гостями в семье, больше ничего не смущало: женщина работает, не 
пьет, за порядком в доме следит, дочку хорошо кормит и одевает. В итоге семья была снята с 
учета. 
Многие из подростков, которые стали пионерами «детского закона» и на собственном опыте 
осознали всю его строгость, уже выросли. 
- Когда подростком был, три раза ночью полицейским попадался, - вспоминает 19-летний 
Руслан из Тимашевска. 
- Сначала они предупредили родителей. Потом папа и мама два раза штраф платили - 100 и 300 
рублей. Родители и разговаривали со мной, и ругали. Но, честно сказать, особенно это не 
действовало. Возраст такой был, все попробовать хотелось. Как-то сидел на речке, пил пиво, 
подошли сотрудники в форме... В общем, поставили меня на учет. Стали беседы проводить. 
Поначалу бесило меня это, а потом как-то мозг включился, я стал задумываться о том, что 
творю. В школе определили меня в команду КВН. Понравилось так, что не до пива стало. 
Исправился, с учета сняли. Сейчас учусь в Брюховецком техникуме на электрика, 
подрабатываю по специальности. Все-таки нужен «детский закон», да это уже и так все 
понимают. 
Губернаторская рейдовая группа только в этом году более 40 раз выезжала в города и станицы, 
чтобы узнать, насколько ответственно на местах относятся к организации рейдов. Сегодня есть 
муниципальные образования, на которые можно равняться. В первых рядах Новороссийск, 
Анапа, Армавир, Геленджик. Абинский, Тимашевский, Тихорецкий, Каневской районы. 

ВСТРЕЧА С СООТЕЧЕСТВЕННИКАМИ 

В преддверии Дня репатрианта, Глава Адыгеи Аслан Тхакушинов принял 
делегацию активистов из числа соотечественников, вернувшихся в республику. 
Напомним, День репатрианта в регионе отмечается каждое 1 августа с 1998 года в 
память о массовом переселении в республику адыгской общины из Автономного 

края Косово, оказавшейся в зоне вооруженного конфликта. 

«Майкопские новости» (Майкоп), № 197-198, 31.07.2013 

В преддверии Дня репатрианта, Глава Адыгеи Аслан Тхакушинов принял делегацию 
активистов из числа соотечественников, вернувшихся в республику. Напомним, День 
репатрианта в регионе отмечается каждое 1 августа с 1998 года в память о массовом 
переселении в республику адыгской общины из Автономного края Косово, оказавшейся в зоне 
вооруженного конфликта. 
Во встрече приняли участие премьер-министр РА М. Кумпилов, Председатель Комитета РА по 
делам национальностей, связям с соотечественниками и СМИ А. Шхалахов, директор Центра 
адаптации репатриантов А. Гучетль, Председатель Майкопской городской общественной 
организации «Дом адаптации репатриантов» X. Абдуллах, член Черкесского 
благотворительного общества Сирии А. Яхья, представители адыгской общественности, 
вернувшейся на историческую родину. 
- В преддверии Дня репатрианта мы хотели бы обсудить все вопросы, связанные с адаптацией, 
проживанием и обустройством в Адыгее наших соотечественников. В этой связи хотелось бы 
также отметить, что руководство республики делает все возможное для эффективного процесса 
репатриации сирийских черкесов, оказавшихся, как и косовские адыги в свое время, в зоне 
боевых действий, - сказал Аслан Тхакушинов. 
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В ходе встречи было отмечено, что за 20 лет в республику вернулось свыше 1500 
представителей адыгской диаспоры. Они самостоятельно или с помощью органов власти 
смогли наладить свою жизнь на новом месте, работают, учатся, создают семьи. Многие 
репатрианты задействованы в малом бизнесе: торговле, строительстве, общественном питании, 
а также работают в федеральных и республиканских госучреждениях, в здравоохранении, 
образовании и культуре. Около ста студентов из адыгской диаспоры обучаются в высших 
заведениях республики. 
В Адыгее работает правительственная Комиссия по координации работы по поддержке 
соотечественников, прибывших в Республику Адыгея из Сирийской Арабской Республики. На 
сегодняшний день в Адыгее находится более 120 семей (555 человек) сирийских черкесов. 
Репатрианты этой группы переселяются в сельскую местность, где местные жители 
предоставили многим дома в пользование без арендной платы. В решении социальных 
вопросов переселенцев принимают участие активисты общественных организаций и 
муниципальные органы власти. Для адаптации репатриантов разработаны языковые курсы, 
организованы посещения музеев, созданы условия для вовлечения семей переселенцев в 
культурную и общественную жизнь республики. 
На встрече представители репатриантов поблагодарили А. Тхакушинова за прием, дали 
высокую оценку работе руководства республики с репатриантами, а также отметили 
положительные изменения в социально-экономической жизни региона. Вместе с тем, были 
озвучены и проблемы, касающиеся дальнейшего обучения в республике 16 студентов из Сирии, 
у которых завершаются учебные визы, а также поддержки семей сирийских черкесов, 
желающих выехать из зоны боевых действий в Адыгею. 
Глава Адыгеи заверил участников встречи, что согласно российскому законодательству 
предпринимаются все возможные пути решения данных вопросов. 
Пресс-служба Главы РА 

С МИРУ ПО НИТКЕ НА "ЗИМНИЙ САД" 

Пермский театр "У Моста" обратился к горожанам с просьбой о помощи. На 
реконструкцию помещения - расширение зрительского фойе - театру не хватает 2 
миллионов рублей. Большую часть суммы, 3 миллиона, удалось собрать своими 
силами, однако оставшуюся часть самостоятельно "У Моста" уже не потянет. 

Татьяна Кузнецова, 

«Местное время» (Пермь), № 25, 31.07.2013 

Пермский театр "У Моста" обратился к горожанам с просьбой о помощи. На реконструкцию 
помещения - расширение зрительского фойе - театру не хватает 2 миллионов рублей. 
Большую часть суммы, 3 миллиона, удалось собрать своими силами, однако оставшуюся часть 
самостоятельно "У Моста" уже не потянет. 
- 7 октября театру исполняется 25 лет! Все эти годы мы делали все, чтобы зритель, приходя в 
театр, смог не только прикоснуться к искусству, но и очутиться в уютной и комфортной 
обстановке, - рассказали в театре. - Прошлым летом был сделан ремонт, залы и фойе были 
оформлены в стиле залов Эрмитажа. К юбилею мы задумали расширить зрительское фойе с 
помощью достройки так называемого "Зимнего сада", поскольку в антракте люди просто 
физически не могут поместиться в нашем фойе, а к юбилею ожидается еще и большое 
количество гостей из России и из-за рубежа. 
Сотрудники театра говорят, что обращались за помощью к городским и краевым властям, но 
помощи не получили. Сами смогли накопить серьезную сумму - 3 миллиона рублей за счет 
вырученных средств от спектаклей, работая много месяцев практически без выходных и играя 
до 70 спектаклей в месяц, иногда по4-6 представлений вдень. 
- В июле пришлось начинать строительство своими силами. Сейчас уже закончена закладка 
фундаментов и приступаем к установке металлического каркаса. И все-таки для завершения 
строительства нам еще требуется 2 миллиона рублей. Помогите кто чем может, - просит 
коллектив театра "У Моста". 
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Как сообщили в городском департаменте культуры и молодежной политики, при формировании 
бюджета на 2013 год театр "У Моста" не озвучил свои планы на строительство "Зимнего сада". 
Между тем департамент выполняет свои обязательства: ежегодно выделяет театру деньги на 
текущее содержание, новые постановки и гастроли. А в этом году - также средства на 
мероприятия в честь 25-летия. Все потребности театра невозможно реализовать только в рамках 
бюджета города, который имеет и другие социальные обязательства. Поэтому в целях 
возрождения меценатства был создан Комитет попечителей из представителей крупных 
предприятий Перми и края. К Международному дню театра комитет вручил театру сертификат 
на приобретение генератора тяжелого дыма. 

ТУЛЯКОВ ПРИГЛАШАЮТ НА ВЫСТАВКУ «МЕМОРИАЛЬНАЯ 
ГЕРАЛЬДИКА» 

Туляков приглашают на выставку «Мемориальная геральдика». На открытии 
выставки, 9 августа, пройдёт благотворительный концерт мужского вокального 

ансамбля «Светоч» (русская духовная музыка). 

«Молодой коммунар» (Тула), 31.07.2013 

«Тульский некрополь», 9 августа, 16.00. 
Выставка, рассказывающая о дворянских гербах, которые можно увидеть в российских 
некрополях, подготовлена с помощью Государственного музея городской скульптуры (г. Санкт-
Петербурге). 
Геральдические знаки позволяют идентифицировать владельца по особым образам и символам. 
Гербы всегда привлекали внимание исследователей, а также имели большое значение для 
научной экспертизы памятников культуры и истории. 
Специальный стенд в экспозиции будет посвящен Демидовым, чей герб был одним из первых 
разработан в учрежденной Петром I Герольдмейстерской конторе. Под рубрикой «гербы с 
секретом» планируется показать вымышленные гербы купцов Баташевых, претендовавших на 
древность происхождения. 
На открытии выставки пройдёт благотворительный концерт мужского вокального ансамбля 
«Светоч» (русская духовная музыка). 
Адрес: пр. Ленина, 31 (остановка «Каминского»). 
Телефон: 36-73-09. 

МЕШОК КРУП ВЗАМЕН ЗАМОРСКОГО ФРУКТА 

Вооружась поговоркой «Готовь сани летом...», волонтеры Ростовской областной 
общественной организации «Ростов без наркотиков» совместно с отделом по 
церковной благотворительности и социальному служению Ростовской епархии 
начали сбор теплой одежды и другой помощи для поддержки малоимущих и 

бездомных людей. 

«Ростов официальный» (Ростов-на-Дону), № 31, 31.07.2013 

Хорошо летом - тепло, фрукты-овощи дешевые. Солнце улыбается и богатым, и бедным. Но 
приходит зима и быстро расставляет точки над «и». Одни надевают меховые манто, греются у 
роскошного камина в своих особняках. А другим нечего надеть и некуда приткнуться. В 
холодное время года у таких обездоленных людей одна задача - выжить. Но без помощи это 
очень трудно. 
Вооружась поговоркой «Готовь сани летом...», волонтеры Ростовской областной общественной 
организации «Ростов без наркотиков» совместно с отделом по церковной 
благотворительности и социальному служению Ростовской епархии начали сбор теплой 
одежды и другой помощи для поддержки малоимущих и бездомных людей. 
Любой из нас может принять участие в этой акции. А заодно и навести порядок в своем доме. 
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«Посудите сами: почти новая одежда, томящаяся в шкафу, могла бы помочь кому-то согреться 
или даже изменить всю жизнь, ведь часто именно отсутствие приличного гардероба мешает при 
трудоустройстве. Ваша двадцать пятая шляпка, одетая лишь раз, может осчастливить 
пенсионерку, тоскующую по нарядам, или старшеклассницу из многодетной семьи, где все 
деньги уходят на еду. Вместо загадочного заморского фрукта или экзотического соуса, который 
так и простоит невостребованным в холодильнике, можно купить мешок круп или картошки, 
которые спасут от голода несколько десятков человек. К тому же ответственное отношение к 
покупкам - это еще и вклад в защиту окружающей среды и оздоровление социальной 
обстановки всей планеты», - обращается к читателям руководитель «Ростова без наркотиков» 
Станислав ГОРЯИНОВ. 

В ФОРМАТЕ ДИАЛОГА 

Родители и представители власти обсудили проблемы детей с ограниченными 
возможностями здоровья. Не так давно стартовал новый проект 

благотворительного фонда «Наши дети». В его рамках семьям, воспитывающим 
детей-инвалидов, оказывается бесплатная психологическая и юридическая 

помощь. 

Ольга Трубушкина, 

«Рязанские ведомости» (Рязань), № 138, 31.07.2013 

Родители и представители власти обсудили проблемы детей с ограниченными возможностями 
здоровья. 
Не так давно стартовал новый проект благотворительного фонда «Наши дети». В его рамках 
семьям, воспитывающим детей-инвалидов, оказывается бесплатная психологическая и 
юридическая помощь. 
По словам руководителя фонда Натальи Епихиной, в основном проект направлен на жителей 
районов области. Юристы Рязанского историко-просветительского и правозащитного общества 
«Мемориал» и профессиональные психологи, а также волонтеры из числа студентов Рязанского 
государственного университета имени С.А. Есенина планируют не реже двух раз в месяц 
выезжать в районы области. 
В рамках «Школы особых родителей» и в Рязани прошла встреча родителей, воспитывающих 
детей с ограниченными возможностями здоровья, руководителей региональных министерств и 
представителей профильных общественных организаций. 
Заместитель министра социальной защиты населения Рязанской области Надежда Иноземцева 
рассказала, что в Рязани открыт Центр социальной реабилитации инвалидов, а на базе 
комплексного центра «Семья» работают «мобильная бригада» и «социальное такси». Надежда 
Иноземцева отметила, что дети с ограниченными возможностями здоровья обеспечиваются 
путевками в санатории. 
Однако у родителей возникло множество вопросов, касающихся приспособленности 
оздоровительных учреждений для детей-инвалидов. Было высказано пожелание: нужно, чтобы 
хотя бы один санаторий на территории Рязанской области был полностью оборудован для такой 
категории отдыхающих. 
Обращаясь к представителю регионального министерства социальной защиты населения, 
родители обратили внимание на то, что список обязательных средств реабилитации нужно 
расширить. К примеру, лежачим больным жизненно необходимы специализированные кровати. 
В ходе встречи была затронута тема образования и развития детей с ограниченными 
возможностями. Министр образования Рязанской области Елена Буняшина отметила, что в 
этом плане хорошо зарекомендовал себя областной Центр дистанционного образования детей-
инвалидов. 
– Ценность нашего обучения заключается в том, что оно очень индивидуально, ведь под 
каждого ребенка создается учебно-календарный график, расписание, – рассказала директор 
областного Центра дистанционного образования Галина Карпачева. – Ученик может выбрать, в 
какой половине дня ему заниматься. Если ребенку нужно на прием к врачу, то уроки могут 
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быть перенесены. При этом уроки могут проводиться в период с 9 до 20 часов в режиме онлайн: 
для индивидуальной работы педагога с учеником используется скайп, для проведения классных 
часов и внеклассой работы – программы видеоконференции и видеомоста. 
Вместе с тем родители сошлись во мнении, что их дети испытывают дефицит общения. Многие 
из собравшихся выступили за инклюзивное образование, однако признали, что внедрять его 
нужно постепенно, начиная с детского сада. 

КРИМИНАЛ | РАБОТАЛА ПО «ЛЕГЕНДЕ» 

Прокуратура Нальчика направила в суд уголовное дело в отношении местной 
жительницы, которую обвиняют в том, что она совершала мошенничества под 

видом сотрудницы администрации главы КБР. 50-летняя нальчанка, 
представляясь сотрудницей администрации главы КБР и различных 

государственных и благотворительных фондов, входила в доверие к гражданам 
и предлагала им свою помощь в решении различных проблем.  

«Советская молодежь» (Нальчик), № 31, 31.07.2013 

Работала по «легенде» 
Прокуратура Нальчика направила в суд уголовное дело в отношении местной жительницы, 
которую обвиняют в том, что она совершала мошенничества под видом сотрудницы 
администрации главы КБР. 
По данным следствия, 50-летняя нальчанка Б. с октября 2011 по апрель 2012 года, 
представляясь сотрудницей администрации главы КБР и различных государственных и 
благотворительных фондов, входила в доверие к гражданам и предлагала им свою помощь в 
решении различных проблем. «Легенда» о работе в аппарате главы республики придавала 
обвиняемой в глазах окружающих значительную влиятельность, чем она и пользовалась. 
В частности, в октябре 2011 года Б. сообщила жительнице республики, с которой 
познакомилась в больнице, что работает помощником супруги главы КБР, и предложила ей 
помощь в виде выделения государственной субсидии в размере 780 тысяч рублей и получения 
земельного участка в Нальчике по программе помощи молодым семьям. 
При этом она показала женщине участок в 12 соток на ул. Тлостанова в Нальчике, якобы 
выделяемый ей. После этого Б. получила от потерпевшей 200 тысяч рублей, якобы 
необходимых для компенсации расходов по оформлению документов. 
Аналогичным способом, демонстрируя земельные участки на ул. Тлостанова, обвиняемая 
получила по 450 тысяч рублей еще от двоих жителей республики. Кроме того, Б. получила 700 
тысяч рублей, пообещав потерпевшей оказать содействие в смягчении приговора по 
уголовному делу по факту убииства. Б. предъявлено обвинение по части 3 статьи 159 
(«мошенничество») УК РФ, дело передано для рассмотрения по существу в Нальчикский 
городской суд. 

С ПЕСНЕЙ ПО ЛОГУ 

«Песни Святого Лога» – фестиваль под таким поэтичным именем, имеющий 
статус благотворительного, был в нынешнем году уже восьмым по счету. В 

минувшие выходные он обжил живописный донской берег по соседству с селом 
Новоживотинное, что в Рамонском районе – тот самый Святой Лог, мизерную 
частичку некогда обширных угодий дворянского гнезда рода Веневитиновых. 

Оксана Мишина, 

«Берег» (Воронеж), № 81, 31.07.2013 

В Воронежской области прошел фестиваль духовно-патриотического творчества. 
«Песни Святого Лога» – фестиваль под таким поэтичным именем, имеющий статус 
благотворительного, был в нынешнем году уже восьмым по счету. В минувшие выходные он 
обжил живописный донской берег по соседству с селом Новоживотинное, что в Рамонском 
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районе – тот самый Святой Лог, мизерную частичку некогда обширных угодий дворянского 
гнезда рода Веневитиновых. 
Место проведения фестиваля – во всех смыслах историческое. С незапамятных пор ходил сюда 
народ (в том числе – крестными ходами) за «живой» водой, к целебному источнику. Времена 
борьбы с церковным «мракобесием» ознаменовались осквернением святынь не только 
рукотворных – на грани исчезновения оказалась сама память о Святом Логе, основательно 
замусоренном и запущенном в советские годы. Было дело, «негодные» земли вообще 
собирались продать под застройку – естественно, частную, но… Божья воля, помноженная на 
стойкое сопротивление неравнодушных людей – сила неодолимая. 
На благие нужды. 
Согласно положению, благотворительный фестиваль духовно-патриотического творчества 
«Песни Святого Лога» проводится ежегодно – в честь святителя Митрофана, первого епископа 
Воронежского. В организаторах мероприятия – Совет храма Архангела Михаила села 
Новоживотинное, музей-усадьба Дмитрия Веневитинова, администрация сельского поселения. 
Организационно поддерживают фестиваль департамент культуры и архивного дела 
Воронежской области и Воронежско-Борисоглебская епархия – по благословению владыки 
Сергия. А участвовать в нем не возбраняется никому: взрослые и дети, авторы и исполнители, 
поэты и композиторы, любители и профессионалы каждым июлем встречаются в Святом Логу 
не для того, чтобы выяснить, кто есть кто (на фестивале нет конкурсной системы), но, что 
называется, по зову сердца. То есть – согласно убеждениям: центральную идею фестиваля 
организаторы формулируют как «построение храма в своей душе, возрождение веры и 
духовности». Тот, кто придерживается соответствующей позиции – фестивальный человек... 
Задача большого сбора на донском берегу тем не менее вполне рациональная и даже 
утилитарная: привлечение меценатов, сбор средств на благие нужды. Понятно, что прежде 
всего в числе последних – восстановление православных святынь. Так, на фестивале ежегодно 
проводится сбор пожертвований на храм Святого Архангела Михаила в Новоживотинном. И 
на фундаментальное благоустройство источника, который также носит имя Архангела 
Михаила. Этот кристальной чистоты родник посейчас бьет в Святом Логу, прямо на 
фестивальной территории. С прошлого лета обозначенный мемориальным знаком и 
выложенный декоративным камнем, источник привлекает публику не меньше, чем творческая 
составляющая форума. 
В этом году целебный объект снабдили купелью – за счет средств, собранных на предыдущем 
фестивале. Деньги, полученные от благотворителей на сей раз, пойдут на постройку 
павильончика над купелью; к сожалению, сумма эта невелика. Двадцать тысяч в рублевом 
номинале плюс еще на десять тысяч – саженцев. Кое-что из подаренной флоры уже удалось 
реализовать, а непроданные экземпляры высадят на фестивальной поляне – в надежде на то, что 
вандалов, покушающихся на спонсорские деревца, не найдется. Должно же оставаться что-то 
святое даже не в самых светлых душах: мы как-никак люди… 
Со всех волостей. 
Под «песнями» Святого Лога подразумевается не только популярная музыкальная форма, но – 
проявление любой самодеятельности, адекватной патриотической направленности фестиваля. 
Рукотворное (декоративно-прикладное) творчество здесь – на «передовой»; мало какое летнее 
мероприятие под открытым небом обходится без ярмарки народных ремесел, всегда новой и 
всегда интересной. Таковая работала и на фестивале – примерно в «прошлогоднем» объеме. 
Называлась «Архангельской». 
Игрушки глиняные (включая традиционную рамонскую) и тканевые, бисерные иконы, 
живописные картины, сувенирные изделия из дерева, соломки и лозы, женские украшения из 
кожи, шерсти, камня… Кто-то из мастеров старательно воспроизводит традицию, кто-то 
норовит проявить самодеятельность, предлагая исключительно авторские варианты. И тот, и 
другой подход – в тему; главное – художественная состоятельность изделий. А творческие 
мастерские, традиционно проводимые на ярмарке Святого Лога – инициативы всегда 
востребованные и благодарные. Недаром отзываются на них не только воронежцы и даже не 
только россияне – наблюдались, в частности, среди посетителей представители Африки и 
Германии. 
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Из города Мурома Владимирской области прибыла на рамонскую землю целая семья умельцев 
Ануриных – пять человек. Супруги Евгений и Елена и трое их детей, два сына и дочь. Мастера 
– на все руки, но фирменная, фамильная фишка – инкрустированные изделия из дерева и 
металла. Семейный подряд позволяет не только праздный народ забавлять, но и зарабатывать – 
приятное с полезным, так сказать… 
Десятую часть выручки от реализации творений умельцам предлагалось пожертвовать в 
фестивальную казну. Сколько рубликов было брошено в специальный ящик каждым из 
мастеров – никто, конечно, не считал. Но те самые итоговые двадцать тысяч – коллективный 
ответ на просьбу организаторов. 
Бабушкин музей. 
Одновременно с ремесленниками в поле зрения публики оказывались артисты, один за другим 
выходившие на фестивальные «подмостки», расположенные практически в ярмарочном ряду: 
барды, чтецы, певцы – солисты и ансамбли. Они в буквальном смысле шли «в народ», 
поскольку «сцена» и «зрительный зал» фестиваля – по факту одно целое. Покрытый буйной 
травой склон большого пригорка – вполне себе комфортабельный амфитеатр под открытым 
небом, плавно спускающийся прямиком к сценической площадке. Оттого пространство перед 
ней никогда не пустует; фестивальная территория невелика, удобнее всего расположиться как 
раз перед сценой. 
Показалось, что среди выступавших было больше, чем в предыдущие годы, молодых людей. 
Да, не «все они таланты, все они красавцы, все они поэты». Но нет худа без добра: человек, 
который в творческом плане «недобирает», скорее поймет свои слабые места, если получит 
возможность оценить собственный потенциал на общем фоне, до которого захочет 
дотянуться… 
Намеченные «пункты» фестиваля были отработаны полностью – несмотря на то, что погода 
явно «не шептала». Даже дождик на поляну срывался – благо кратковременный. И костровая 
программа, запланированная на ночное время, благополучно состоялась, хотя «заморозила» 
народ весьма ощутимо. Согреться не помогал не только жаркий огонь, но и его душевное 
гитарное сопровождение; ночные температуры текущего момента – под стать осенним. 
Спасибо, хватило у певцов и слушателей калорий для того, чтобы сдюжить в спартанских 
условиях – постаралась полевая кухня, организованная хозяйственной частью военного 
аэродрома «Балтимор». 
Незадолго до ночных «бдений» прошел гала-концерт, где выступили почетные гости и 
участники фестиваля. Ему предшествовал молебен. Утром следующего дня в Архангельском 
храме состоялась литургия, а следом желающим предложили паломническую программу – 
экскурсию в село Хвощеватка. Гостей принимали храм святой великомученицы Параскевы 
Пятницы и гостеприимный дом-музей бабушки Марии. 
О последнем – речь особая. Руководитель проекта «Песни Святого Лога» Елена Виноградова 
устроила музей не в специально выделенном помещении, а в типовой крестьянской хатке своей 
родной бабушки. Выставила на всеобщее обозрение вещи предков и собранные по селу 
предметы деревенского быта – орудия труда, мебель, утварь, одежду. И, надо сказать, 
существенно восполнила дефицит визуальных представлений современников о старине, пусть и 
не особо глубокой: подобные экспозиции лишними не бывают. Проходными – тоже. 

РАЗНОЦВЕТНЫЙ МИР 

Разноцветный мир. Под таким названием прошел праздник для минераловодских 
детей-инвалидов. И прошел он в рамках Всероссийской благотворительной 

акции Федеральной нотариальной палаты «Нотариат России в заботе о детях». 

Иван Карасев,  

«Минеральные Воды» (Минеральные Воды), № 32, 31.07.2013 

Под таким названием прошел праздник для минераловодских детей-инвалидов. 
Мероприятие было организовано для 92 ребят, которые имеют различные диагнозы и состоят 
на учете в отделении реабилитации детей и подростков с ограниченными физическими и 
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умственными возможностями Минераловодского центра социального обслуживания населения. 
И прошел он в рамках Всероссийской благотворительной акции Федеральной нотариальной 
палаты «Нотариат России в заботе о детях». 
Инициаторами и организаторами мероприятия в Минеральных Водах стали местные 
нотариусы, члены Ассоциации юристов России - Олег Строкань, Руфина Насырова, Людмила 
Белова, Михаил Горячкин, Лариса Окатова, Инна Бакай и Вера Шумакова. 
- Мы хотим подарить вам радость, - от имени юристов обратился к залу Олег Строкань. 
- Для этого подготовили и подарки, и концерт, который, надеюсь, вам понравится... 
Затем на сцену вышли три девочки - дети, находящихся здесь нотариусов, и рассказали ребятам 
о профессии родителей, о которой они знают непонаслышке. 
Подарки детишкам было решено вручать в промежутках между концертными номерами. Все 
без исключения получили наборы для творчества - доски для рисования, тетрадки и краски, 
которые помогут деткам творить свои миры, помогая развивать способности, которые, без 
сомнения, есть у каждого. 
Праздничный концерт понравился всем, благодарные зрители поддерживали артистов 
аплодисментами, будь то песня или танец в исполнении Дарьи Бакай, 
Мелании Глоба, Михаила Гиппот или Дарьи Масловой. А ближе к окончанию детского 
концерта к ребятам присоединились потешные животные - сначала Енот, который был подарен 
отделению реабилитации детей-инвалидов, а затем и жители Сказочной страны: всем известные 
Смешарики Нюша и Крош. Последние подняли среди детей настоящий переполох, когда вошли 
в зрительный зал из дальних дверей фойе. Поднявшись на сцену, устроили настоящий кавардак, 
танцуя и припевая, а потом и вовсе пригласили всех желающих к ним присоединиться. 
Поначалу вышли самые смелые, а потом и сомневающиеся. Громко звучала музыка, с потолка 
сыпалось разноцветное конфетти, а ребята, взявшись за руки, водили хоровод вокруг сказочных 
героев. 
Глядя на то, как веселится и радуется детвора, утирают украдкой набежавшие слезы родители, с 
грустью улыбаются организаторы праздника. 
- Такие мероприятия мы проводим довольно часто у себя в Центре, - рассказывает заведующая 
отделением реабилитации детей-инвалидов Елена Гавенко. 
- И посильную помощь в этом нам всегда оказывают ДК авиаработников и Дом детского 
творчества. Нынешний праздник прошел просто замечательно, жалко, что не все 
присутствовали. Однако, всем ребятишкам, которые не смогли приехать на праздник, мы 
доставим подарки лично в руки. 

ПЕРВОЕ СОБРАНИЕ АХТУБИНСКОЙ ЕПАРХИИ 

После недавнего разделения Астраханской метрополии РПЦ и создания 
Ахтубинской епархии состоялось ее первое епархиальное собрание. Участники 

собрания избрали органы управления епархии – епархиальный совет и 
епархиальный суд, а также создали 5 отделов: по катехизации и образованию, по 
работе с молодежью, социальной работе и благотворительности, по работе с 

Вооруженными Силами и казачеством, а также миссионерский отдел. 

Н. Акимов, 

«Волга» (Астрахань), № 109, 01.08.2013 

После недавнего разделения Астраханской метрополии РПЦ и создания Ахтубинской епархии 
состоялось ее первое епархиальное собрание, ставшее важным событием в духовной и светской 
жизни района. Возглавил новую церковную структуру епископ Ахтубинский и Енотаевский 
Антоний. 
В историческом для епархии собрании приняли участие 65 человек – представители 
духовенства, общественности и местных органов власти. На него приехали священнослужители 
из приходов районов области, вошедших в состав новой епархии: Ахтубинского, 
Красноярского, Харабалинского, Черноярского, Енотаевского и Наримановского. 
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Участники собрания избрали органы управления епархии – епархиальный совет и 
епархиальный суд, а также создали 5 отделов: по катехизации и образованию, по работе с 
молодежью, социальной работе и благотворительности, по работе с Вооруженными Силами и 
казачеством, а также миссионерский отдел. 

«ЭСТАФЕТА ДОБРА» 

Центр «Веста», созданный министерством социального развития и труда 
Астраханской области для оказания помощи детям-сиротам и лицам из их числа, 

объявил акцию «Эстафета добра» с целью призвать жителей города, 
благотворительные, общественные и религиозные организации, 

предпринимателей и бизнесменов области к помощи в обустройстве квартир в 
новом доме, возведённом для детей-сирот. 

«Волга» (Астрахань), № 109, 01.08.2013 

Центр «Веста», созданный министерством социального развития и труда Астраханской области 
для оказания помощи детям-сиротам и лицам из их числа, объявил акцию «Эстафета добра» с 
целью призвать жителей города, благотворительные, общественные и религиозные 
организации, предпринимателей и бизнесменов области к помощи в обустройстве квартир в 
новом доме, возведённом для детей-сирот. 
Необходима мебель, бытовая техника, кухонная утварь и многое другое в хорошем состоянии. 
Надеемся, что акция «Эстафета добра» найдёт отклик в сердцах неравнодушных астраханцев и 
в квартирах ребят-сирот будет по-домашнему тепло и уютно. 
Ждём ваших звонков по телефонам: 35-17-79, 41-71-74 - горячая линия или 89608561391 в 
рабочее время. Можно обратиться по адресу: ул. Б. Хмельницкого, дом 2, кор. 3, остановка 
«Мореходное училище». 

ПАМЯТНИК БРОСАЕТ ЯКОРЬ 

В Чебоксарах заложен первый камень в основание будущего обелиска 
чувашским морякам. К следующему Дню ВМФ, в июле 2014 года, памятник займет 
свое достойное место в мемориальном парке «Победа». Для благотворительных 
взносов общественная организация «Союз ветеранов Военно-морского флота 

Чувашской Республики» открыла банковский счет. 

Л. Васильев, 

«Советская Чувашия» (Чебоксары), № 134, 01.08.2013 

МОРЯКАМ ЗА ВЕРУ И ПРАВДУ 
В Чебоксарах заложен первый камень в основание будущего обелиска чувашским морякам. К 
следующему Дню ВМФ, в июле 2014 года, памятник займет свое достойное место в 
мемориальном парке «Победа». Для благотворительных взносов общественная организация 
«Союз ветеранов Военно-морского флота Чувашской Республики» открыла банковский счет. 
А в селе Комсомольское недавно уже открыли памятник в честь ветеранов-военных моряков из 
Чувашии. На мраморной плите, установленной рядом с якорем, высечены слова «Водобоязни, 
качке морской подверженным… Морякам за веру и правду, мужество и стойкость на боевой 
службе отечеству». Секретарь регионального отделения партии «Единая Россия» Николай 
Малов и председатель Союза ветеранов Военно-морского флота Чувашии Владимир 
Крюковский поздравили с праздником бывших военных моряков из Комсомольского и 
Батыревского районов. Кстати, в Чувашии это уже третий памятник военморам. Первый был 
установлен в Вурнарах в 1990-ые годы, второй – организация «Морское братство» открыла 
недавно в селе Батырево. 
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С КУЛЬТУРНОЙ МИССИЕЙ НА ДАЛЬНИЙ ВОСТОК 

Тюменская певица Жанна Прохорихина отправилась с культурной миссией на 
«край земли» – Курильские острова. Она участвует в десятой экспедиции 

«Рубежи России», которая проходит под эгидой благотворительного фонда 
Андрея Первозванного. Об этом проекте она рассказала на встрече в редакции 

газеты. 

«Тюменская область сегодня» (Тюмень), 01.08.2013 

Тюменская певица Жанна Прохорихина отправилась с культурной миссией на «край земли» – 
Курильские острова. Наша землячка участвует в десятой экспедиции «Рубежи России», которая 
проходит под эгидой благотворительного фонда Андрея Первозванного. Об этом проекте она 
рассказала на встрече в редакции газеты. 
– Как вам удалось попасть в эту поездку? 
– Месяц назад делегация фонда Андрея Первозванного приезжала в Тюмень на встречу с 
губернатором. Мы познакомились с руководством фонда, членам которого подарила диски и 
пригласила на мой сольный концерт. На следующий день мне поступило предложение полететь 
с концертами в составе делегации фонда на Курильские острова – Итуруп и Шикотан. Поездку 
поддержали в департаменте культуры, по-этому лечу не просто как певица и автор, а 
представляю Тюменскую область. В моей жизни это глобальное событие! 
– Расскажите, какие мероприятия предусмотрены проектом? 
– Из Москвы вылетаем на Сахалин, где пересядем на корабль и поплывем морем до островов. 
Планируется, что там пройдет семь концертов для местного населения. На Шикотане живет 
более двух тысяч человек, на Итурупе – более шести тысяч. В состав нашей делегации входят 
ведущие медики России, которые будут проводить прием – они едут туда с аппаратурой, чтобы 
предоставить жителям высококвалифицированную помощь. Это очень важно в условиях 
оторванности от Большой земли. 
– Не боитесь оказаться в таких далеких краях? 
– Больше страшит дорога по морю – в тех краях суровые шторма и те, кто уже бывал, говорят, 
что дорога очень тяжелая. На Курилы из артистов еду я одна, везу с собой много песен и 
подарков от тюменских журналистов – диски и газеты. Кроме этого, видеообращение к 
населению островов мне передал Вилли Токарев, с которым плотно сотрудничаем. Слушатели, 
пришедшие на мой концерт, услышат от него добрые слова. 
– Расскажите о сотворчестве со «звездой Брайтон Бич»? 
– Все началось с десяти концертов по Казахстану, где мы познакомились с Вилли Токаревым, 
высоко оценившим мое творчество. После этого я сочинила песню «Первая-последняя любовь», 
которую записали дуэтом. Она вошла в наш совместный альбом, вышедший в Москве две 
недели назад. У нас было несколько концертов в Тобольске и Тюмени, после которых он 
пригласил меня на фестиваль «Славянский базар», куда сложно попасть. Концерт масштабный, 
в нем участвовали все звезды эстрады и шансона России, а также гости из других стран. 
Недавно я вернулась из концертов по стране, которые проходили в Москве, Калуге, Твери и 
Екатеринбурге. 
– Какие новые песни вы записали? 
– В Москве сняли клип на песню «Папа», очень социальный по содержанию, который 
раскрывает отношения между родителями и детьми, говорит о так нужной всем доброте. 
Хотели, чтобы те, кто его увидит, тут же бросились к телефону и позвонили своему отцу, пока 
еще не поздно. 
Редакция газеты следит за экспедицией с участием Жанны Прохорихиной, которая планирует 
передавать репортажи из этой поездки. 

АКЦИЯ: «ЗДРАВСТВУЙ, ШКОЛА!» 

В преддверии Дня знаний проводится традиционная благотворительная акция 
«Здравствуй, школа!». Помощь детям, находящимся в трудной жизненной 
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ситуации, могут оказать как предприятия, организации, учреждения, так и 
отдельные граждане. 

«Правда Бурятии» (Улан-Удэ), № 30, 01.08.2013 

В преддверии Дня знаний проводится традиционная благотворительная акция «Здравствуй, 
школа!». Помощь детям, находящимся в трудной жизненной ситуации, могут оказать как 
предприятия, организации, учреждения, так и отдельные граждане. 
Мы надеемся, что горожане и особенно руководители предприятий всех форм собственности 
откликнутся и примут участие в районной акции, и их помощь станет реальным вкладом в 
улучшение жизни детей из остронуждающихся семей. 
Обувь, одежда, школьно-письменные принадлежности принимаются в кабинете N18 «а» 
администрации Советского района. Телефон для справок: 21-61-03. 
В администрации Октябрьского района - в кабинете N 23, телефон: 43-70-93. 
В администрации Железнодорожного района - в кабинете N 5, телефон: 44-09-22. 
 

ИНФОРМАЦИОННЫЕ АГЕНТСТВА 

В ТЮМЕНСКУЮ ОБЛАСТЬ ПРИБЫЛА АВГУСТЕЙШАЯ ОСОБА. 
С СОБОЙ ПРИВЕЗЛА БОЛЬШИЕ ФАМИЛЬНЫЕ ЦЕННОСТИ. 

ГДЕ ИХ МОЖНО УВИДЕТЬ 

Накануне в Тюменскую область приехала августейшая особа — княгиня Ольга 
Николаевна Куликовская-Романова. Она возглавляет Благотворительный фонд 
имени Ея Императорского Высочества Великой Княгини Ольги Александровны — 
младшей дочери императора Александра III, сестры последнего русского царя 

Николая II. 

Марина Шарапова, 

«Ura.ru» (Екатеринбург), 31.07.2013 

Накануне вечером в Тюменскую область приехала августейшая особа — княгиня Ольга 
Николаевна Куликовская-Романова. Она возглавляет Благотворительный фонд имени Ея 
Императорского Высочества Великой Княгини Ольги Александровны — младшей дочери 
императора Александра III, сестры последнего русского царя Николая II. 
Великая княгиня Ольга Александровна — талантливая художница, акварели которой в августе 
смогут увидеть тоболяки на выставке «Августейшая художница». На торжественном открытии 
этой экспозиции 3 августа и побывает княгиня Ольга Николаевна — невестка Великой княгини. 
Ольга Николаевна Куликовская-Романова и сама не чужда искусству — она сумела собрать 
ценнейшую коллекцию из двух сотен картин в Канаде, США, Дании и Франции, а также 
сохранила вещи царской семьи. В Тобольске княгиня была уже не раз. В основном целями ее 
поездки были благотворительные акции. 
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СТУДЕНТКА ЮУРГУ СПАСЛА ДЕВОЧКУ С РАКОМ КРОВИ 

В Челябинской областной станции переливания крови уже шестой донор сдал 
стволовые клетки, что позволило спасти от рака крови 11-летнюю девочку из 

Магнитогорска. Перед операцией московские врачи и представители 
благотворительного фонда «Подари жизнь», учрежденного актрисами Диной 

Корзун и Чулпан Хаматовой, по видеосвязи рассказали челябинскому донору о 
подготовительном и восстановительном периодах организма и самой процедуре 

донации, об условиях проезда, проживания и культурной программы. 

«Uralpress.ru» (Челябинск), 31.07.2013 

В Челябинской областной станции переливания крови уже шестой донор сдал стволовые 
клетки, что позволило спасти от рака крови 11-летнюю девочку из Магнитогорска. 
Как сообщили в пресс-службе ОГУП «ЧОСПК», найти донора в данном случае очень сложно. 
Необходимо, чтобы стволовые клетки костного мозга полностью подошли для конкретного 
больного. У выпускницы ЮУрГУ, уже трижды сдававшей кровь для нуждающихся 
южноуральцев, стволовые клетки полностью подходят для лечения девочки. Сложная операция 
по трансплантации стволовой клетки успешно прошла в понедельник, 29 июля, в 
Республиканской детской клинической больнице в Москве. 
Перед операцией московские врачи и представители благотворительного фонда «Подари 
жизнь», учрежденного актрисами Диной Корзун и Чулпан Хаматовой, по видеосвязи рассказали 
челябинскому донору о подготовительном и восстановительном периодах организма и самой 
процедуре донации, об условиях проезда, проживания и культурной программы. Надо 
отметить, что Республиканская детская клиническая больница впервые работает с российским 
донором. Ранее клетки возили из-за рубежа, в основном, из Германии. Здесь важно знать, что по 
действующему законодательству донор и родители больной девочки в течение двух лет не 
могут знакомиться и общаться. 
Напомним, что в Челябинской областной станции переливания крови постоянно пополняется 
банк стволовых клеток, дающий пациентам шанс на лечение тяжелых гематологических 
заболеваний детей и взрослых. Так, в субботу, 3 августа, все желающие могут принять участие 
во Всероссийской акции «Суббота донора», которая будет проходить в парке имени Гагарина с 
9 до 12 часов, и дать письменное согласие на внесение в резервный запас компонентов крови. 

ЗАВТРА В ВОЛГОГРАДЕ ПОЧТЯТ ПАМЯТЬ ПСИХИАТРА 
КСЕНИИ МАГНИТСКОЙ 

Сегодня исполняется 40 дней со дня смерти известного врача-психиатра, 
руководителя Центра «Нейро» и благотворительной организации «Общество 
помощи детям им.Выготского» Ксении Борисовны Магнитской. В 18.30 в ДК 
Профсоюзов (пр.Ленина, 4) состоится Вечер памяти «Вселенная по имени 

Ксения». Вход свободный. 

«Vlg-media.ru» (Волгоград), 31.07.2013 

1 августа исполняется 40 дней со дня смерти известного врача-психиатра, руководителя Центра 
«Нейро» и благотворительной организации «Общество помощи детям им.Выготского» Ксении 
Борисовны Магнитской. В 18.30 в ДК Профсоюзов (пр.Ленина, 4) состоится Вечер памяти 
«Вселенная по имени Ксения». Вход свободный. 
В программе встречи — показ документального фильма о Ксении Магнитской, выступления 
родственников и друзей Ксении Борисовны: поэтов, музыкантов, актеров из Волгограда и 
Волжского. Среди выступающих засл.артисты Росиии Петр Зайченко и Николай Киселев, 
исполнители авторской песни Наталья и Сергей Волобуевы, Елена и Сергей Коноваловы, 
Алексей Куликов, Сергей Цыганков, Леонид Барков. 
Цель встречи — желание подытожить земной путь Ксении Магнитской, сказать то, что не 
успели, будучи рядом, попытка благодарности за все то, что она для сделала для людей. 
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- У Ксении Борисовны много потомков и продолжателей ее дел: двое детей, 6 внуков, 5 
правнуков, - говорит Лидия Магнитская. - Каждый из нас, хочется верить, чем-то похож на 
маму/бабушку/прабабушку. Каждый из нас, взрослых, в чем-то является продолжателем ее 
ДЕЛА: я была и остаюсь директором Центра охраны нервно-психического здоровья, созданного 
ею в 1989 году, и директором благотворительной организации «Общество помощи детям 
им.Выготского». Мой брат Володя — опора во всех спортивных делах, в парусном спорте. 
Родители подарили нам способность радоваться жизни в любых ситуациях, стремление к 
развитию и к движению, покорению пространства, интерес и любовь к музыке, литературе, 
живописи и многому другому. Но даже все вместе мы не сможем заменить на этой земле 
Ксению Борисовну. Всем, знающих ее, понятно, что Магнитская — это эпоха, это вселенная — 
вселенная по имени Ксения! 
Она была уникальным человеком, который вырастил большое количество учеников и 
последователей, ставших друзьям и единомышленниками. Я считаю, что она ушла в расцвете 
сил! 40 дней назад никто из нас не мог поверить, что ее может не быть с нами. Она же наш 
советчик, эксперт чуть ли не по всем жизненно важным вопросам! Она давала даже 
политические прогнозы, и жизнь доказывала ее правоту. Ее взгляд на происходившее в России 
и мире всегда был оригинален, всему она давала простые объяснения, опираясь на 
биологические основы поведения человека и законы природы. Мама не была религиозным 
человеком, но вся ее жизнь — служение людям и земле, планете Земля! Как человек с 
системным мышлением, она понимала место человека в биосфере Земли и делала все 
возможное, для сохранения интеллекта человечества. Звучит помпезно, но за этими словами 
ежедневный труд. Как мудрый и опытный врач она помогла огромному количеству пациентов, 
которые нашли в ее лице не столько медика, сколько старшего друга, который всегда знает, что 
делать в трудной ситуации. Она в равной степени с уважением относилась и к непослушному 
ребенку, и к немощному старику. Чужие чины, регалии, накопления богатств не производили 
на нее никакого впечатления, да и отсутствие собственных регалий и накоплений ее ничуть не 
смущало. Любовь и уважение близких и пациентов — всегда были на первом месте. 
Вечная ей память! 
Ксении Борисовны не стало 24 июня. За неделю до этого она поступила в больницу Волжского 
после падения с мачты своей яхты. Врачи пытались спасти ее жизнь, но не смогли. 

АУКЦИОН В ПОДДЕРЖКУ ФИГУРАНТОВ «БОЛОТНОГО ДЕЛА» 
СОБРАЛ ПОЛМИЛЛИОНА 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел 
благотворительный аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного 
дела» и их семьям. Как сообщил в своем твиттере организатор аукциона Виталий 
Шушкевич, удалось собрать полмиллиона рублей, в том числе 414 400 рублей 

наличными. 

«Агентство Политических Новостей - Нижний Новгород» (Нижний Новгород), 31.07.2013 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел благотворительный 
аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного дела» и их семьям. Как сообщил в 
своем твиттере организатор аукциона Виталий Шушкевич, удалось собрать полмиллиона 
рублей, в том числе 414 400 рублей наличными. 
По подсчетам Шушкевича, каждой из 16 семей, чьи родные находятся в заключении, 
достанется по 25 тысяч. 
В числе выставленных на продажу лотов оказались: пожизненный билет на все концерты в 
ArteFAQ на два лица, две балаклавы «Pussy Riot», первое опубликованное интервью Алексея 
Навального, первая жалоба «РосПила», три книги Эдуарда Лимонова с автографами писателя и 
другие. 
Аналогичный аукцион проводился в июле 2012 года, тогда удалось собрать 188 тысяч рублей. 
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Так называемое «болотное дело» было возбуждено после событий на Болотной площади в 
Москве 6 мая 2012 года. Тогда акция протеста переросла в столкновения с полицией. Власти 
обвинили в этом демонстрантов и сочли произошедшее массовыми беспорядками. 
По этому делу уже осуждены два человека: Максим Лузянин (получил 4,5 года за участие в 
беспорядках и применении насилия к полицейскому) и Константин Лебедев (получил 2,5 года 
за организацию массовых беспорядков). В настоящее время в СИЗО остаются 16 фигурантов 
«болотного дела», приговоры которым еще не вынесены. 

В РОССИЙСКИХ ПАРКАХ ПРОЙДЕТ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ 
АКЦИЯ "УЛЫБНЕМСЯ СОЛНЕЧНОМУ ДНЮ" 

Всероссийская благотворительная акция по сбору билетов на детские 
аттракционы "Улыбнемся солнечному дню" состоится 18 августа. Ее 

организатором выступает Некоммерческое партнерство "Союз ассоциаций и 
партнеров индустрии развлечений". Участники проекта – парки культуры и 
отдыха, луна-парки, торгово-развлекательные центры России – в этот день 
установят на местах "солнечные копилки", куда любой желающий сможет 
опустить купленные для детей благотворительные билеты на аттракционы.  

«Агентство социальной информации» (Москва), 31.07.2013 

Всероссийская благотворительная акция по сбору билетов на детские аттракционы 
"Улыбнемся солнечному дню" состоится 18 августа. Ее организатором выступает 
Некоммерческое партнерство "Союз ассоциаций и партнеров индустрии развлечений" 
(САПИР). Участники проекта – парки культуры и отдыха, луна-парки, торгово-развлекательные 
центры России – в этот день установят на местах "солнечные копилки", куда любой желающий 
сможет опустить купленные для детей благотворительные билеты на аттракционы. В конце 
дня в парках пересчитают собранные билеты, удвоят их количество и передадут в органы 
соцзащиты, общественные организации, детские дома и т.п. 
Для привлечения посетителей в парки в день акции участники проекта проведут праздники, 
фестивали, интерактивные игровые программы и конкурсы. Так, в барнаульском парке 
"Солнечный ветер" в прошлом году организовали интерактивный марафон, томская компания 
ООО "Аттракцион" провела праздник клоунов, а в московском парке Happylon маленькие 
посетители писали "письма доброты". Кроме того, в рамках акции в ряде городов России 
неоднократно осуществлялся сбор средств для оказания адресной помощи нуждающимся 
детям. 
На сегодняшний день участие в акции подтвердили парки Архангельска, Альметьевска, 
Биробиджана, Барнаула, Волгодонска, Горно-Алтайска, Лесного (Свердловская область), 
Томска, Якутска, Ставрополя, Тюмени, Хабаровска, Москвы, Санкт-Петербурга и др. 
Как отмечают в САПИРе, "Улыбнемся солнечному дню" за годы существования значительно 
расширила свою географию: в акции уже поучаствовало более 150 парков из 80 городов России. 
Нуждающимся детям передано более 200 тыс. билетов на аттракционы. 
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БАГАРЯКОВА ПОСТАВИЛИ В ОДИН РЯД С ОСОБАМИ 
КОРОЛЕВСКИХ КРОВЕЙ 

Первый заместитель руководителя администрации свердловского губернатора 
Алексей Багаряков вошел в состав наблюдательного совета Императорского 

дворцового фонда. Главной целью фонда является «вовлечение ныне 
здравствующих представителей династии Романовых в культурно-
просветительскую, совместную благотворительную и общественно-
политическую деятельность на территории современной России». 

«АПИ» (Екатеринбург), 31.07.2013 

ЕКАТЕРИНБУРГ. Первый заместитель руководителя администрации свердловского 
губернатора Алексей Багаряков вошел в состав наблюдательного совета Императорского 
дворцового фонда. Об этом в Facebook сообщил учредитель фонда, лидер Монархической 
партии Антон Баков. 
Главной целью фонда является «вовлечение ныне здравствующих представителей династии 
Романовых в культурно-просветительскую, совместную благотворительную и общественно-
политическую деятельность на территории современной России». Одним из проектов является 
строительство на территории Белоярского района «императорской резиденции» в виде одного 
из утраченных императорских дворцов. Так, монархисты рассматривают варианты создания 
копии дворца в Беловежье, Подзорного или Среднерогатского дворцов, располагавшихся в 
Санкт-Петербурге. 
Отметим, в наблюдательный совет фонда помимо Багарякова входят и другие представители 
власти - зам руководителя губернаторской администрации Вадим Дубичев и глава Белоярского 
городского округа Александр Привалов. Также в нем состоят особы королевских кровей - князь 
Александр II Ян Гедройц-Литовский, принц Лейнингенский и принцесса Лейнингенская. 
Опубликовано по материалам ИА «Свердловское областное агентство политической 
информации». 

У ВАТИКАНСКОГО БАНКА "ИНСТИТУТ РЕЛИГИОЗНЫХ ДЕЛ" 
ПОЯВИЛСЯ САЙТ В ИНТЕРНЕТЕ 

За состоянием дел в самом закрытом до сих пор в мире финансовом институте - 
ватиканском банке "Институт религиозных дел" /ИОР/ теперь можно следить он-

лайн. Задача сайта информировать наших партнеров, клиентов, Церковь и 
общественность о нашей деятельности, наших целях, нашей реформе ИОР и о 
том, что делается для поддержания благотворительных миссий Церкви в мире. 

Алексей Букалов, Вера Щербакова, 

«Итар-Тасс» (Москва), 31.07.2013 

РИМ, 31 июля. /Корр. ИТАР-ТАСС Алексей Букалов, Вера Щербакова/. За состоянием дел в 
самом закрытом до сих пор в мире финансовом институте - ватиканском банке "Институт 
религиозных дел" /ИОР/ теперь можно следить он-лайн. Во всяком случае именно стремлением 
к большей прозрачности объяснил сегодня открытие сайта глава Совета ИОР и временный 
исполняющий обязанности генерального директора Эрнст фон Фрейберг. 
Как он обещал, на этой странице будет размещена вся финансовая отчетность, с которой 
сможет ознакомиться любой желающий. "Задача сайта информировать наших партнеров, 
клиентов, Церковь и общественность о нашей деятельности, наших целях, нашей реформе ИОР 
и о том, что делается для поддержания благотворительных миссий Церкви в мире", - пояснил 
Эрнст фон Фрейберг. 
Он напомнил, что отчетность ИОР всегда была документом для закрытого пользования. "В этом 
году она будет впервые опубликована. На сайте также можно будет ознакомится с набором 
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предлагаемых ИОР услуг, его историей и людьми, которые там работают", - пояснил немецкий 
банкир. 
Он был назначен незадолго до отречения от престола Папой Римским Бенедиктом XVI, во 
время понтификата которого ИОР оказался в центре скандала из-за подозрений в отмывании 
денег. Избранный в марте Франциск объявил одной из своих задач сделать ИОР "прозрачным и 
честным". Затрагивая эту болезненную тему во время беседы с журналистами из папского 
пресс-пула по пути из Рио-де-Жанейро понтифик напомнил, что ожидает доклада назначенной 
им специальной комиссии. Он также подтвердил, что Эрнст фон Фрейберг останется в 
руководстве банка. Должность гендира он занял после недавней отставки с этого поста Паоло 
Чиприани. 

СЫКТЫВКАРСКИЙ ДОМ РЕБЕНКА НУЖДАЕТСЯ В 
МЕДИЦИНСКОМ ОБОРУДОВАНИИ 

Сыктывкарскому специализированному дому ребенка требуются детские 
дыхательные мониторы "Babysense", детские автомобильные кресла, 
увлажнители и ионизаторы воздуха. Как рассказала руководитель 

благотворительного фонда "Сила добра" Татьяна Козлова, в первую очередь, 
дети нуждаются в дыхательных мониторах. Всего требуется 12 аппаратов 

дыхания на сумму 90 тысяч рублей. 

Мария Майер, 

«Комиинформ» (Сыктывкар), 31.07.2013 

Сыктывкарскому специализированному дому ребенка требуются детские дыхательные 
мониторы "Babysense", детские автомобильные кресла, увлажнители и ионизаторы воздуха. 
Как рассказала "Комиинформу" руководитель благотворительного фонда "Сила добра" 
Татьяна Козлова, в первую очередь, дети нуждаются в дыхательных мониторах. Всего 
требуется 12 аппаратов дыхания на сумму 90 тысяч рублей. Пока фонду удалось собрать лишь 
две с половиной тысячи рублей и приобрести один увлажнитель воздуха и одно автомобильное 
кресло. 
По словам руководителя фонда, у детей в возрасте до одного года и у недоношенных, а также у 
здоровых бывают сбои дыхания вплоть до его остановки. Мониторы "Babysense" могут 
контролировать сон ребенка. В случае сбоя дыхания они включают звуковые и световые 
сигналы, и сотрудники детского дома получают предупреждение об опасности для жизни 
малышей. 
Сейчас в доме ребенка живут 60 воспитанников, из них 35% - дети-инвалиды. 
Помочь денежными пожертвованиями на счет фонда с назначением платежа 
"благотворительный взнос для дома малютки" можно с помощью: Веб-кошелька - 
Z139336494877, E218781457294, R112431147870. 
Реквизиты банковского счета: Филиал № 7806 ВТБ 24 (ЗАО) г. Сыктывкар, р/с 
40703810810040009449, К/с 30101810300000000811, БИК 044030811. 
Также необходимое оборудование можно передать через фонд или напрямую в Дом ребенка. 
По возникшим вопросам просьба звонить по телефону: 39-16-52. 
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В ПРИДНЕСТРОВЬЕ СНОВА ПОЯВИЛИСЬ МОШЕННИКИ, 
ЗАРАБАТЫВАЮЩИЕ НА ДОВЕРЧИВОСТИ ПЕНСИОНЕРОВ 

В приднестровском городе Дубоссары мошенник обманул пенсионерку, 
представившись сотрудником благотворительной организации. По информации 
МВД ПМР, 84-летняя женщина сама впустила мужчину в квартиру, открыв ему 

дверь после того, как он сказал, что принёс в подарок прибор для массажа и вазу 
для цветов. 

Александр Комаров, 

«Новый регион» (Москва), 31.07.2013 

Тирасполь, Июль 31 (Новый Регион, Александр Комаров) – В приднестровском городе 
Дубоссары мошенник обманул пенсионерку, представившись сотрудником 
благотворительной организации, сообщает «Новый Регион». 
По информации МВД ПМР, 84-летняя женщина сама впустила мужчину в квартиру, открыв 
ему дверь после того, как он сказал, что принёс в подарок прибор для массажа и вазу для 
цветов. 
Мошенник предложил пожилой женщине доплатить за принесённые товары почти половину 
пенсии – 600 рублей. После того, как соседка рассказала пенсионерке о реальной стоимости 
предметов «гуманитарной помощи», жительница Дубоссар поняла, что её обманули, и 
обратилась в милицию. 
По факту мошеннических действий проводится доследственная проверка. 
Подозреваемый мужчина 35-40 лет среднего роста, плотного телосложения, волосы светлые, 
глаза голубые. Был одет в футболку белого цвета без надписей. 
МВД просит граждан, у которых есть информация об этом преступлении или о личности 
подозреваемого, сообщить в милицию по телефонам 102 (в любом населённом пункте 
республики) или по телефону доверия в Тирасполе 0 (533) 81529. 

ДЖОАН РОУЛИНГ ПОШЛА НА МИРОВУЮ С ЮРИСТАМИ, 
ДОПУСТИВШИМИ УТЕЧКУ ОБ АВТОРСТВЕ ЕЕ КНИГИ 

Британская писательница Джоан Роулинг заключила мировое соглашение с 
юридической компанией, которая согласилась сделать крупное пожертвование 

на благотворительность в качестве компенсации за огласку авторства ее 
вышедшей под псевдонимом книги. 

«РИА "Новости"» (Москва), 31.07.2013 

МОСКВА, 31 июл - РИА Новости. Британская писательница Джоан Роулинг заключила 
мировое соглашение с юридической компанией, которая согласилась сделать крупное 
пожертвование на благотворительность в качестве компенсации за огласку авторства ее 
вышедшей под псевдонимом книги, передает в среду агентство Франс Пресс. 
Детективный роман The Cuckoo''''s Calling ("Зов кукушки"), автором которого значился некий 
Роберт Гэлбрэйт, вышел в апреле этого года. Однако 14 июля газета Sunday Times обнародовала 
материал, в котором говорилось, что истинным автором произведения является создательница 
серии книг о Гарри Поттере. Позднее юридическая компания Russells объявила, что утечку 
информации допустил один из ее сотрудников Крис Госсидж, который "поделился" секретом с 
лучшей подругой своей жены Джудит Каллегари. Именно эта женщина отправила сообщение 
об авторстве Роулинг в редакцию газеты. 
После этого Роулинг обратилась в суд, ее адвокат утверждал, что писательница "в высшей 
степени удручена таким вопиющим злоупотреблением доверия". 
В ходе судебного разбирательства компания согласилась передать компенсацию за нанесенный 
ущерб в один из благотворительных фондов, оказывающих поддержку военнослужащим. Не 
сообщая точную цифру, компания отмечает, что речь идет о "значительной" сумме. 
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СУД РАССМОТРИТ ИСК ФОНДА "ФЕДЕРАЦИЯ" С 
ТРЕБОВАНИЕМ К "МК" ОПУБЛИКОВАТЬ ОТВЕТ НА СТАТЬЮ 

Пресненский суд Москвы рассмотрит иск благотворительного фонда 
"Федерация" к журналисту Александру Минкину и газете "Московский 

комсомолец" с требованием обязать ответчиков предоставить фонду право 
опубликовать в издании ответ на статью журналиста. 

Диана Гуцул, 

«РИА "Новости"» (Москва), 31.07.2013 

МОСКВА, 31 июл - РАПСИ, Диана Гуцул. Пресненский суд Москвы рассмотрит иск 
благотворительного фонда "Федерация" к журналисту Александру Минкину и газете 
"Московский комсомолец" с требованием обязать ответчиков предоставить фонду право 
опубликовать в издании ответ на статью журналиста, сообщил РАПСИ в среду представитель 
заявителя Константин Козлов. 
Собеседник агентства сообщил, что данный судебный спор вновь касается статьи Минкина 
"Путина обокрали", опубликованной в газете в марте 2011 года. 
"Суд первой инстанции ранее удовлетворил наши требования, их законность признал и 
Мосгорсуд, но Верховный суд РФ отменил решение, мотивировав это тем, что в статье не 
говорится о главе фонда Владимире Киселеве, потому он не может быть пострадавшей 
стороной. Теперь мы обратились с иском от юридического лица, то есть фонда", - пояснил 
Козлов. По его словам, в данном иске заявитель просит суд обязать ответчика предоставить ему 
право на ответ и опубликовать его в газете. 
В свою очередь Минкин сообщил РАПСИ, что считает данный иск фонда "неразумным". "То, 
что я когда-то давно написал, эта история... Она была общеизвестна тогда и широко 
обсуждалась. Я был, наверное, в числе последних, кто поднял эту тему. Кроме того, я не вижу 
там (в статье) оскорблений", - сказал журналист. 
Слушание по существу иска назначено на среду, однако, как сообщил РАПСИ представитель 
заявителя, он намерен ходатайствовать об отложении заседания. 

ТВОРЧЕСКИЙ СЕМЕЙНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ ПРОЙДЕТ В 
ПОДМОСКОВНОЙ КОЛОМНЕ 18 АВГУСТА 

Семейный фестиваль "Пикник в кремле" пройдет на территории Коломенского 
кремля в Московской области 18 августа, большое количество интерактивных 
творческих программ и мастер-классов ждут детей и их родителей, сообщила 
исполнительный директор благотворительного фонда "Коломенский кремль" 

Ольга Милославская. 

«РИА "Новости"» (Москва), 31.07.2013 

МОСКВА, 31 июл - РИА Новости. Семейный фестиваль "Пикник в кремле" пройдет на 
территории Коломенского кремля в Московской области 18 августа, большое количество 
интерактивных творческих программ и мастер-классов ждут детей и их родителей, сообщила 
РИА Новости в среду исполнительный директор благотворительного фонда "Коломенский 
кремль" Ольга Милославская. 
"Это мероприятие пройдет 18 августа. Это семейный фестиваль и, прежде всего, он рассчитан 
на семейный досуг; в этот день кремль отдается взрослым и детям, чтобы они могли найти 
занятие по душе", - сказала Милославская. 
По ее словам, организаторы фестиваля готовят большое количество творческих программ - это 
мастер-классы, театральные представления, в которых смогут принять участие гости, лектории, 
посвященные взаимоотношениям родителей и детей. Также будут работать концертные 
площадки для детей и подростков, будет организован зеленый сад, где дети смогут сами 
посадить растения. 
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Представитель организаторов уточнила, что творческие мастер-классы будут проводить 
активисты творческой молодежи города. Фестиваль проходит уже во второй раз. Организаторы 
надеются, что он станет одним из центральных событий для детей в году и привлечет 
посетителей из других городов. Вход бесплатный. 

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР «ДОБРО ПО КРУГУ» 
ОКАЗЫВАЕТ ПОМОЩЬ ЛЮДЯМ, ОКАЗАВШИМСЯ В ТРУДНОМ 

МАТЕРИАЛЬНОМ ПОЛОЖЕНИИ 

Созданный в 2013 году в Махачкале благотворительный центр «Добро по кругу» 
использует эффективную схему распределения ненужной хозяевам одежды и 
привлечения средств на благотворительные цели. Данная схема распределения 
благотворительной помощи уже много десятилетий используется в Европе. 

«РИА ДАГЕСТАН. Республиканское информационное агентство» (Махачкала), 31.07.2013 

Созданный в 2013 году в Махачкале благотворительный центр «Добро по кругу» использует 
эффективную схему распределения ненужной хозяевам одежды и привлечения средств на 
благотворительные цели. Данная схема распределения благотворительной помощи уже 
много десятилетий используется в Европе. 
Как сообщили корреспонденту РИА «Дагестан» в центре, основная его цель – оказание 
материальной помощи лицам, оказавшимся в тяжелом материальном положении, сбор и 
распределение предметов одежды и предметов домашнего обихода, которые стали уже 
ненужными предыдущим владельцам. Сегодня согласно статистике: 5% вещей раздается 
знакомым, 5% отдается нуждающимся и 90% идут на помойку. 
«Наш проект направлен на превращение «ненужных» вещей в новые возможности. Каждый 
желающий может принести в наш центр абсолютно разные вещи, в которых он больше не 
нуждается (от одежды до книг). После сортировки по типу и возрасту одежда передается в 
благотворительные организации и раздается нуждающимся. 
Мы принимаем только то, что точно сможем пристроить. Считаем, что в процессе сдачи вещей 
должны максимально участвовать обе стороны – и сдающая, и принимающая, поэтому 
обязательно постирайте вещи перед сдачей. Гладить вещи не нужно. Просто удостоверьтесь, 
что все в вашем пакете – чистое, без дырок и пятен», – отметили в центре. 
Связаться с центром можно по телефонам: 8 988 643 41 99; 8 963 416 60 00, или прийти по 
адресу: г. Махачкала, ул. Р. Гамзатова, 97, 3 этаж, e-mail: dobropokrugu@mail.ru. 
Дни приема: понедельник, вторник, среда; дни сдачи: четверг, пятница. Суббота и воскресенье 
– выходные. Работает центр с 10 до 17 часов. 
Список вещей, которые принимает центр: книги (не учебники); обувь; одеяла, полотенца, 
постельное белье; столовые приборы, кастрюли и посуда; «немодные» добротные вещи; вещи 
больших размеров; вещи для грудничков; сумки, рюкзаки и т.д.; игрушки, безделушки; 
остальное полезное, чего нет в списке. 
Вещи в центре бесплатно могут взять: семьи с низким доходом (по справке о доходах); 
пенсионеры (пенсионное удостоверение); люди с ограниченными возможностями (справка об 
инвалидности); многодетные семьи (удостоверение многодетной мамы или свидетельство о 
рождении детей); одинокие мамы (справка из соцслужбы о статусе «одинокая мама» или 
прочерк в свидетельстве о рождении в графе «отец»); выпускники детских домов. 
Благотворительный центр "Добро по кругу" ежедневно принимает и распределяет вещи: 
одежда, обувь, оргтехника, мебель, предметы домашнего обихода. 

«КАМАЗ-МАСТЕР» ВЗЯЛ ПОД ОПЕКУ ВЕРБЛЮДА 

На свое 25-летие команда «КАМАЗ-Мастер» получила самые разнообразные 
подарки. Самым оригинальным и содержательным стало поздравление от двух 
преданных друзей Булата Янборисова и Феликса Бажанова, которые в честь 
юбилея от лица команды взяли под опеку верблюда московского зоопарка, так 
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как именно эти звери являются непосредственными свидетелями соревнований 
команды в пустыне. 

«Татар-информ» (Казань), 31.07.2013 

Такой подарок получила команда на свое 25-летие. 
(Казань, 31 июля, «Татар-информ»). На свое 25-летие команда «КАМАЗ-Мастер» получила 
самые разнообразные подарки. Об этом сообщает пресс-служба ОАО «КАМАЗ». 
Самым оригинальным и содержательным стало поздравление от двух преданных друзей Булата 
Янборисова и Феликса Бажанова, которые в честь юбилея от лица команды взяли под опеку 
верблюда московского зоопарка, так как именно эти звери являются непосредственными 
свидетелями соревнований команды в пустыне. Сделать это от имени команды и Булат 
Янборисов, и Феликс Бажанов имеют полное право, ведь уже много лет они являются членами 
«КАМАЗ-Мастера». 
Программы помощи животным существуют во многих зоопарках мира. С помощью меценатов 
был построен и развивался в дореволюционные годы и московский зоопарк. Отрадно, что 
традиции меценатства в России по-прежнему живы, и команда «КАМАЗ-Мастер» сердечно 
благодарит своих друзей за сделанное доброе дело. 

МУФТИЙ ТАТАРСТАНА В МОСКВЕ ПРОВЕЛ РЯД ВСТРЕЧ, В 
ТОМ ЧИСЛЕ – С РАВИЛЕМ ГАЙНУТДИНОМ 

Делегация ДУМ РТ во главе с муфтием Татарстана Камилем хазратом 
Самигуллиным посетила Москву. В конце дня состоялось неформальное 
общение между руководителями двух централизованных религиозных 
организаций во время ужина-разговения на торжественном открытии 

традиционного шатра Рамазана при Московской мемориальной мечети на 
Поклонной горе. Проведение шатра Рамазана является просветительской и 

благотворительной акцией, знакомящей москвичей с культурами мусульманских 
народов и традициями Рамазана. 

«Татар-информ» (Казань), 31.07.2013 

Руководители централизованных религиозных организаций обсудили последние тенденции, 
складывающиеся в мусульманском сообществе России. 
(Казань, 31 июля, «Татар-информ»). Вчера делегация ДУМ РТ во главе с муфтием Татарстана 
Камилем хазратом Самигуллиным посетила Москву. В состав делегации вошли заместители 
председателя ДУМ РТ – Рустам хазрат Хайруллин и Нияз хазрат Сабиров. 
В Москве муфтий Татарстана провел ряд встреч, на которых обсуждались вопросы 
сотрудничества. Так, прошла встреча с советником по вопросам религии посольства Турции в 
РФ Фахри Саглыком. С ним муфтий РТ обсудил вопросы сотрудничества в сфере возрождения 
традиционных духовных ценностей. Стороны обсудили пути взаимодействия между 
посольством Турции и ДУМ РТ в области образования и науки, а также участие турецкой 
стороны в различных проектах ДУМ РТ. 
Позже муфтий Татарстана провел встречу с руководителем международного центра 
стандартизации и сертификации «Халяль», председателем Евразийского союза стандартизации 
и сертификации «Халяль» Айдаром Газизовым. Стороны обсудили вопросы развития халяль-
индустрии России, пути популяризации продукции под маркой «Халяль», а также вопросы 
сертификации халяльной продукции. Также речь шла о сотрудничестве между международным 
центром стандартизации и сертификации «Халяль» и комитетом по стандарту «Халяль» ДУМ 
РТ. 
Кроме того, в ходе поездки в Москву председатель ДУМ РТ в резиденции Совета муфтиев 
России провел встречу с председателем Совета муфтиев России, шейхом Равилем Гайнутдином. 
Руководители централизованных религиозных организаций обсудили последние тенденции, 
складывающиеся в мусульманском сообществе России, и пути сотрудничества между Советом 
муфтиев России и Духовным управлением мусульман РТ. Муфтий Татарстана Камиль хазрат 
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Самигуллин рассказал шейху Равилю Гайнутдину о работе ДУМ РТ, о ближайших планах и 
реализуемых проектах, в частности, об открытии издательского дома «Хузур». Также муфтий 
Татарстана поблагодарил Равиля Гайнутдина за радушный прием, после чего они обменялись 
памятными подарками. 
Отметим, что в конце дня состоялось неформальное общение между руководителями двух 
централизованных религиозных организаций во время ужина-разговения на торжественном 
открытии традиционного шатра Рамазана при Московской мемориальной мечети на Поклонной 
горе. 
По приглашению главного имама Московской соборной мечети, имам-хатыба Московской 
мемориальной и Соборной мечетей Ильдара хазрата Аляутдинова делегация ДУМ РТ приняла 
участие на торжественном открытии традиционного шатра Рамазана. 
Почетными гостями церемонии открытия стали представители Правительства Москвы и 
традиционных конфессий России. На церемонии открытия также присутствовал председатель 
Совета муфтиев России, муфтий шейх Равиль Гайнутдин. 
Проведение шатра Рамазана является просветительской и благотворительной акцией, 
знакомящей москвичей с культурами мусульманских народов и традициями Рамазана. В начале 
мероприятия с приветственным словом выступил муфтий шейх Равиль Гайнутдин. Затем слово 
предоставили председателю ДУМ РТ, муфтию Камилю хазрату Самигуллину, который 
рассказал приглашенным гостям о достоинствах священного месяца и пользе поста. После 
захода солнца собравшиеся приняли участие в ужине-разговении, сообщается на сайте ДУМ 
Татарстана. 

ПОСЛЕ УРАГАНА "СЭНДИ" В США ПРОПАЛИ МИЛЛИАРДЫ 
ДОЛЛАРОВ 

В октябре прошлого года на восточное побережье США обрушился ураган 
"Сэнди". После удара стихии тысячи американцев остались без крова над 
головой и, чтобы помочь им, власти выделили миллиарды долларов. Куда 

делись эти огромные средства и почему жертвы урагана по-прежнему живут в 
руинах, рассказали сотрудники Стрингерского бюро международных 

расследований. 

«REGNUM» (Москва), 31.07.2013 

В октябре прошлого года на восточное побережье США обрушился ураган "Сэнди". После 
удара стихии тысячи американцев остались без крова над головой и, чтобы помочь им, власти 
выделили миллиарды долларов. Куда делись эти огромные средства и почему жертвы урагана 
по-прежнему живут в руинах, рассказали "Новой газете" сотрудники Стрингерского бюро 
международных расследований (fbii.org). 
Серьезно пострадал от урагана штат Нью-Йорк. Стихия стерла с лица земли целые поселки, и 
некоторые районы "Большого яблока" до сих пор больше напоминают югославские Белград и 
Приштину после натовских бомбежек, чем респектабельные районы крупнейшего 
американского мегаполиса. 
В микрорайоне Бризи-Поинт нью-йоркского округа Квинс из 2800 домов 2400 являются 
нежилыми, а 350 вообще не подлежат восстановлению. Жизнь на побережье замерла прошлой 
осенью и с тех пор так и не смогла восстановиться. Оказавшиеся в зоне бедствия магазинчики и 
кафе заколочены, частные жилые дома стоят в руинах, а между ними навалены горы мусора и 
камней - словно после урагана прошло не девять месяцев, а девять дней. В подъездах высоток 
хорошо видны несмываемые следы океана - своеобразный водораздел между спокойной 
жизнью до удара стихии и хаосом, пришедшим вслед за ним. 
Местные жители в отчаянии. Большинство домов в США продается по ипотеке, и им теперь 
приходится выплачивать кредит не за жилье, а за груды засыпанного песком лома. "Почти весь 
мой доход идет на погашение ипотеки, - рассказал волонтерам СБМР Дэн Берк, дом которого 
был уничтожен ураганом. - Но теперь мне негде жить, а еще нужно заново строить дом. И такая 
же ситуация тут у всех - из 40 моих соседей ни один не вернулся в свой дом". 
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Другой местный житель Джек Сабен из коммьюнити Си Гейт, отчаялся добиться помощи 
законными методами. "В первые дни после катастрофы я был потрясен, раздавлен. Где и как 
дальше жить? - рассказывает он. - Дом, который я создавал по собственному проекту, был 
сметен с лица земли. Страховая выплата, которую мне предложили, не покрывает и десятой 
части затрат на восстановление. Все эти месяцы я ничего не могу добиться от властей города. 
Мне предлагают взять кредит, но почему я снова должен переплачивать банку за то, чего был 
лишен не по собственной воле?". 
В соседнем штате Нью-Джерси ураган "Сэнди" разрушил 360 тысяч домов и квартир. 
Большинство из них всё ещё остаются непригодными для жилья, а районы бедствия ничуть не 
изменились со времен трагедии. На окраине городка Лейквуд обосновался стихийный 
палаточный лагерь, в котором живут оставшиеся без крова над головой и средств к 
существованию американцы. Им некуда идти, и они стараются собрать воедино осколки своей 
привычной жизни. Так, под одним из полиэтиленовых тентов изгои общества встречаются для 
общения, а в другом соорудили импровизированную церковь. 
Почему же американские власти не спешат помочь тысячам ставших жертвами урагана 
американцев? Неужели им нет дела до разрушенных судеб, обезлюдивших городов и ставших 
бездомными граждан? На первый взгляд все обстоит просто прекрасно - в поддержку 
пострадавших от "Сэнди" провели красивый концерт, на котором собрали 50 млн. долларов 
благотворительных пожертвований. "Красный крест" собрал еще 300 млн. долларов, а Барак 
Обама выделил из федерального бюджета 60 млрд. долларов. 
Но это много только на первый взгляд, потому что всех этих денег пострадавшие так и не 
увидели. Как показывают расчеты, сделанные аналитиками Стрингерского бюро 
международных расследований, 230 миллионов, собранных волонтерами, просто растворились 
в недрах бюрократической системы. Та же судьба постигла и миллиарды Обамы. 
"Всё тормозят страховые фирмы и новые правила строительства. Похоже, ситуацию 
законсервировали на долгое время, - рассказал один из пострадавших от урагана жителей Нью-
Йорка Майкл Салливан. - Власти ссылаются на букву закона. Им попросту наплевать на жизнь 
людей". 
Власти всех уровней валят вину за свое бездействие друг на друга. Член городского совета 
Нью-Йорка Брэд Ландер возложил ответственность на федеральное правительство, 
задерживающее отправку жилищных ваучеров в рамках программы помощи пострадавшим. 
Администрация Обамы ответила бравурными реляциями о том, что необходимые средства 
выделены и муниципалитетам следует их активнее осваивать. 
В общем, полагают аналитики, похоже на то, что искать пропавшие миллиарды никто и не 
собирается. Банкам, страховым компаниям и чиновникам и так хорошо, а тем, кому не повезло 
попасть под ураган, они могут только посочувствовать. Приближается осень, а с ней вместе - и 
новый сезон ураганов. Это значит, что к жертвам "Сэнди" могут прибавиться пострадавшие от 
других бедствий с красивыми женскими именами, а к загадочно исчезнувшим миллиардам 
долларов - новые миллиарды. 
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НАКАНУНЕ ОТКРЫТИЯ ЕВРАЗИЙСКОГО ФОРУМА В 
ПРИДНЕСТРОВЬЕ ВЫШЕЛ КАЗУС С ЛОГОТИПОМ 

МЕРОПРИЯТИЯ 

Приднестровская Республиканская общественная организация «Онкологи 
Приднестровья» выразила протест против незаконного использования её 
логотипа организаторами Первого Приднестровского евразийского форума, 
который открывается в Тирасполе 1 августа под эгидой НП «ИЦ Восточный 

авангард». Цель организации – проведение благотворительных мероприятий, 
направленных на сбор денег онкологическим больным, и другие социальные 

проекты на территории республики. 

Иван Клименко, 

«Новый регион» (Москва), 31.07.2013 

Тирасполь, Июль 31 (Новый Регион, Иван Клименко) – Приднестровская Республиканская 
общественная организация «Онкологи Приднестровья» выразила протест против незаконного 
использования её логотипа организаторами Первого Приднестровского евразийского форума, 
который открывается в Тирасполе 1 августа под эгидой НП «ИЦ Восточный авангард». 
Как сообщает корреспондент «Нового Региона», онкологи на своём сайте заявили, что 
«евразийцы» эксплуатируют их логотип «с незначительными изменениями». 
В обращении к лидеру «Восточного авангарда» Ивану Пшеницыну содержится требование 
убрать официально зарегистрированный в Министерстве юстиции ПМР логотип РОО 
«Онкологи Приднестровья» с мероприятий, проводимых в рамках евразийского форума. 
Онкологи подчёркивают, что их организация в соответствии с уставом не может участвовать в 
политике. Её цель – проведение благотворительных мероприятий, направленных на сбор 
денег онкологическим больным, и другие социальные проекты на территории республики. 
«Онкологи Приднестровья» оставляют за собой право обратиться в Прокуратуру и другие 
органы власти ПМР для защиты своих прав, если незаконное использование их логотипа не 
будет прекращено до 1 августа. Организация ссылается на статью 176 Уголовного кодекса ПМР 
«Незаконное использование товарного знака». 
Мероприятия в рамках Первого Приднестровского евразийского форума рассчитаны на три дня. 
Планируется прибытие участников из ряда постсоветских государств. 

В МОСКОВСКИХ ШКОЛАХ МОГУТ ПОЯВИТЬСЯ 
СПЕЦИАЛИСТЫ ПО ПРОФИЛАКТИКЕ НАРКОМАНИИ 

В столичных школах до конца года могут ввести должность превентолога – 
помощника директора по профилактике наркомании в учебном заведении. Вводя 

новую должность в московских школах, важно проанализировать опыт 
антинаркотической деятельности в учебных заведениях, который был до этого, 
считает президент Российского благотворительного фонда "Нет алкоголизму и 

наркоманию" Олег Зыков. 

«АМИ - Российское агентство медико-социальной информации» (Москва), 01.08.2013 

В столичных школах до конца года могут ввести должность превентолога – помощника 
директора по профилактике наркомании в учебном заведении. Соответствующий запрос в 
мэрию направят городские депутаты по результатам прошедшего на днях заседания 
Экспертного совета при Комиссии по безопасности Мосгордумы, сообщает газета "Известия". 
Предполагается, что новую должность займут психологи с медицинским образованием, 
которые будут проводить беседы с подростками, находящимися в группе риска, и с их 
родителями. 
По словам председателя Экспертного совета Антона Цветкова, специалисты будут заниматься 
профилактикой всех антисоциальных явлений, в том числе употребления наркотиков, табака, 
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алкоголя и даже прогуливания уроков учениками. Также совместно с правоохранительными 
органами они будут немедленно пресекать продажу спайса, солей и других наркотиков на 
территории школы или вблизи заведения. 
Вводя новую должность в московских школах, важно проанализировать опыт 
антинаркотической деятельности в учебных заведениях, который был до этого, считает 
президент Российского благотворительного фонда "Нет алкоголизму и наркоманию" Олег 
Зыков. Особенно важно обратить внимание на содержание беседы превентолога со 
школьниками. "В настоящее время в школах можно наблюдать такую картину: различные 
"специалисты" рассказывают ученикам, какие есть наркотики, как они вводятся. Ребенок 
воспринимает только информацию о том, что есть такие наркотики, что почему-то взрослые 
сильно беспокоятся. Совершенно очевидно, что такого рода деятельность крайне вредна. Это 
прямая пропаганда употребления наркотиков. Новые специалисты должны это понимать", — 
подчеркивает Олег Зыков. 
По мнению эксперта, превентологи, которые будут заниматься в школах профилактикой 
наркомании, должны быть прежде всего специалистами в области медиации (урегулирование 
конфликтов). Такой положительный образовательный опыт есть в школах Ставропольского 
края. 
"Нерешенные конфликты, те проблемы, с которыми сталкивается человек, приводят к тому, что 
люди начинают искать выходы, в том числе через употребление наркотиков, алкоголя. Если это 
будут специалисты в области медиации и если они будут заниматься разрешением конфликтов 
в школе, то это будет глубокой профилактикой алкоголизма и наркомании", — уточняет Олег 
Зыков. В противном случае, по словам эксперта, если набор специалистов будет 
"механическим", это нанесет вред детям и будет не оправдано с финансовой точки зрения. Об 
этом сообщает Агентство социальной информации. 

В МОСКВЕ ПРОСТЯТСЯ С СООСНОВАТЕЛЕМ "ЯНДЕКСА" 
ИЛЬЕЙ СЕГАЛОВИЧЕМ 

В Москве сегодня простятся с сооснователем "Яндекса" Ильей Сегаловичем. 
Вместе с женой Марией Сегалович активно занимался благотворительностью. 

Ксения Рассыпнова, 

«Итар-Тасс» (Москва), 01.08.2013 

МОСКВА, 1 августа. /Корр. ИТАР-ТАСС Ксения Рассыпнова/. Прощание с одним из 
основателей крупнейшей российской интернет-компании "Яндекс" Ильей Сегаловичем пройдет 
сегодня на Троекуровском кладбище в Москве. Как сообщили в компании, проводить в 
последний путь создателя самой популярной в России поисковой системы можно будет с 10:30 
до 13:00 мск. 
"Для всех, кто хочет проститься с Ильей, будет организован трансфер от метро "Славянский 
бульвар", автобусы начнут ходить по маршруту с 9:30 мск", - добавили в "Яндексе". В 
вестибюле станции и рядом с метро будут дежурить волонтеры, которые подскажут, как пройти 
к автобусам. 
Сооснователь и директор по технологиям "Яндекса" Илья Сегалович, в последнее время 
лечившийся от рака желудка, в ночь на 25 июля впал в кому и был подключен к аппарату 
искусственного жизнеобеспечения. В субботу, 27 июля, на 49-м году он ушел из жизни. 
Сегалович родился в 1964 году. В 1986 году он окончил геофизический факультет Московского 
геологоразведочного института. В 1991 году присоединился к бизнесу своего одноклассника 
Аркадия Воложа по разработке программ поиска. Вместе с коллегами они создали несколько 
поисковых программ, в том числе Международный классификатор изобретений и поиск по 
Библии, который учитывал морфологию русского языка. Технология поиска получила название 
"Яndex", это слово придумал сам Сегалович. Сегодня компания "Яндекс" является одной из 
наиболее успешных российских интернет-компаний, ее доля на рынке онлайн-поиска в РФ во 
втором квартале 2013 года составила в среднем 61,7 проц - больше, чем у главного конкурента - 
американской компании "Гугл". 
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Вместе с женой Марией Сегалович активно занимался благотворительностью. 
Премьер-министр Дмитрий Медведев выразил соболезнования в связи с кончиной сооснователя 
"Яндекса". "Илья Сегалович - это та история успеха, на которую можно и нужно равняться, 
особенно молодым", - написал глава правительства на своей странице в "Фейсбуке" /Facebook/. 
Премьер назвал Сегаловича "профессионалом самого высокого класса, обладавшим добрым 
сердцем и умением вдохновлять и заботиться о тех, кто его окружал". 
Свои соболезнования в связи с печальным событием выразил в "Твиттере" глава Минкомсвязи 
Николай Никифоров. "Российская ИТ-отрасль потеряла одного из ведущих профессионалов... 
Но продукты, созданные Сегаловичем, будут лидировать десятки лет", - написал министр. 
"Это страшная потеря для "Яндекса" и всего Рунета. Илья был воодушевляющим примером для 
многих. Успешный, талантливый, умный, обаятельный и молодой. Это незаменимая потеря для 
всей отрасли", - отмечают в Российской ассоциации электронных коммуникаций. 

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ "ЗДРАВСТВУЙ, ШКОЛА!" 
СТАРТУЕТ НА АЛТАЕ 

Благотворительная акция, которая поможет собрать в школы детей из 
малоимущих семей, стартует в Алтайском крае в начале августа. Краевое 

отделение Российского детского фонда проводит такую благотворительную 
акцию уже в 16-й раз. 

Елена Козлова, 

«РИА "Новости"» (Москва), 01.08.2013 

ГОРНО-АЛТАЙСК, 1 авг - РИА Новости, Елена Козлова. 
Благотворительная акция, которая поможет собрать в школы детей из малоимущих семей, 
стартует в Алтайском крае в начале августа, сообщается на сайте краевой администрации. 
Краевое отделение Российского детского фонда проводит такую благотворительную акцию 
уже в 16-й раз, уточняют власти. 
Одежда, обувь, канцелярские и спортивные товары, учебники и детские книги для многих ребят 
станут хорошим подарком к новому учебному году. Проект посвящен подготовке к новому 
учебному году детей, нуждающихся в помощи. Акция продлится с 1 августа по 15 сентября. 
"Помощь необходима, потому что некоторым семьям не под силу собрать детей в школу. 
Расходы на одного ученика составляют от 7 до 10 тысяч рублей", - говорится в сообщении 
Власти уточняют, что подарки школьникам можно принести в Барнауле по адресу улица 
Партизанская, 120 или перечислить денежные средства на счет Российского детского фонда, 
реквизиты которого можно посмотреть на сайте администрации или самого фонда. В 
платежном поручении нужно сделать пометку: "Благотворительные пожертвования на 
акцию "Здравствуй, школа!". 

ОТДЕЛ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТИ ДУМ РТ ОРГАНИЗОВАЛ 
ДЛЯ ВОСПИТАННИКОВ ДЕТДОМА УВЛЕКАТЕЛЬНОЕ 

ПУТЕШЕСТВИЕ 

Воспитанники детского дома, который находится в Дербышках, вчера стали 
пассажирами поезда «Радуга». Путешествие было организовано отделом 

благотворительности ДУМ РТ в рамках акции «Рамазан - месяц добрых дел». 

Фарид Шагидуллин, 

«Татар-информ» (Казань), 01.08.2013 

Мероприятие прошло в рамках акции «Рамазан - месяц добрых дел». 
(Казань, 31 июля, «Татар-информ», Фарид Шагидуллин). Воспитанники детского дома, 
который находится в Дербышках, сегодня стали пассажирами поезда «Радуга». Путешествие 
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было организовано отделом благотворительности ДУМ РТ в рамках акции «Рамазан - месяц 
добрых дел». 
Катались дети по детской железной дороге, расположенной в пос.Юдино. Многие 
воспитанники впервые видели железную дорогу, поэтому остались довольны путешествием. 
Открылась чудо-дорога в 2007 году. Протяженность маршрута четыре с половиной километра. 
По словам сотрудника молодежного отдела муфтията Сюмбель Ахатовой, такие дети особенно 
нуждаются в заботе. В дальнейшем мусульманки планируют обучить воспитанников детского 
дома мыловарению. 
Каждый вечер, вплоть до окончания священного месяца Рамазан, их ждут также в мечети 
Ярдэм на благотворительный ифтар. 

НА ПАКИСТАНСКОЙ ТЕЛЕВИКТОРИНЕ ВМЕСТО ПРИЗОВ 
РАЗДАЛИ МЛАДЕНЦЕВ 

В Пакистане на телевикторине "Аман Рамазан" две супружеские пары зрителей 
из зала получили вместо кухонных приборов девочек-младенцев. Подаренные 
на телешоу девочки были найдены благотворительной организацией Chhipa 
Welfare Association, которая, по ее заявлениям, получает или находит более 

десятка брошенных младенцев в месяц. 

«РосБалт» (Санкт-Петербург), 01.08.2013 

ИСЛАМАБАЛ, 1 августа. В Пакистане на телевикторине "Аман Рамазан" две супружеские 
пары зрителей из зала получили вместо кухонных приборов девочек-младенцев. 
Подаренные на телешоу девочки были найдены благотворительной организацией Chhipa 
Welfare Association, которая, по ее заявлениям, получает или находит более десятка брошенных 
младенцев в месяц, пишет The Washington Times (перевод — InoPressa). 
"Мы не просто так отдали ребенка. У нас есть собственная процедура проверки", — пояснил 
глава организации Рамзан Чхип. 
Усыновление официально не признается в Пакистане, так что супругам придется 
ходатайствовать в суде по семейным делам о праве опеки над ребенком. 

ДРУЖЕЛЮБНАЯ СОБАКА ИЩЕТ ДОМ 

Дружелюбная и ласковая собака по кличке Голубянка (девочка) ищет хозяев, 
сообщила председатель совета благотворительного фонда «Потеряшки» 

Евгения Здорнова. По ее словам, собаку нашли 14 августа 2012 года по адресу — 
ул. Полевая, 30. Животному около двух лет, стерилизована и привита. 

Кристина Белоусова, 

«T-l.ru» (Тюмень), 01.08.2013 

Тюмень. Дружелюбная и ласковая собака по кличке Голубянка (девочка) ищет хозяев. Об этом 
информационному агентству «Тюменская линия» сообщила председатель совета 
благотворительного фонда «Потеряшки» Евгения Здорнова. 
По ее словам, собаку нашли 14 августа 2012 года по адресу — ул. Полевая, 30. Животному 
около двух лет, стерилизована и привита. Отдают по договору с денежным взносом в фонд 
«Потеряшки» - 500 рублей. Контактный телефон для будущих хозяев Голубянки: 8-912-389-14-
13 (Юля). 
Напомним, тюменцы, которые потеряли или нашли животное, могут сообщить об этом по 
телефону горячей линии «Потеряшек» - 94-55-66. 
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ДАВАЙТЕ ПОМОЖЕМ МИШКАМ ИЗ ПРИМОРСКОГО ПОСЕЛКА 
ДУБОВЫЙ КЛЮЧ! 

Всех желающих владивостокцев приглашают принять участие в поездке к 
гималайским мишкам, которые живут в поселке Дубовый Ключ. В субботу, 3 

августа, в гости к косолапым отправится благотворительный автобус с 
провизией: медом, пряниками, морковью, яблоками и орехами, организованный 

на средства рекламодателей. 

«Восток-Медиа» (Владивосток), 01.08.2013 

Очередная благотворительная акция пройдет уже в эту субботу 
ВЛАДИВОСТОК. 1 августа. ВОСТОК-МЕДИА - Всех желающих владивостокцев приглашают 
принять участие в поездке к гималайским мишкам, которые живут в поселке Дубовый Ключ. 
В субботу, 3 августа, в гости к косолапым отправится благотворительный автобус с 
провизией: медом, пряниками, морковью, яблоками и орехами, организованный на средства 
рекламодателей, сообщает VL.ru 
Напомним, около десятка гималайских мишек, живущих в поселке Дубовый Ключ недалеко от 
Уссурийска, находятся на попечении двух пенсионеров. Иван Григорьевич и Любовь 
Григорьевна Лещенко почти двадцать лет спасают и выкармливают редких косолапых. Такая 
помощь — дело очень затратное, как финансово, так и физически — супругам Лещенко скоро 
исполнится по 80 лет, а Иван Григорьевич, который когда-то спас четырех первых медвежат, 
испытывает проблемы со здоровьем. 
Сейчас опека над «питомником» вверена Уссурийскому обществу охотников и рыболовов — 
организация дважды в неделю привозит медведям хлеб, а также оплачивает работу помощника. 
Однако этого недостаточно для комфортной жизни животных, и на протяжении нескольких лет 
ведутся переговоры о передаче медведей в ведение одного из охотничьих хозяйств края. Для 
тех, кто хочет стать участником акции, для начала нужно получить дополнительную 
информацию. 

МЕДВЕДЕВ НАЗВАЛ СМЕРТЬ СЕГАЛОВИЧА 
НЕВОСПОЛНИМОЙ ПОТЕРЕЙ ДЛЯ ИНТЕРНЕТ-СООБЩЕСТВА 

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев выразил соболезнования родным и 
близким скончавшегося в субботу совладельца и технического директора 
"Яндекса" Ильи Сегаловича, а также коллективу компании: "Немало сил и 
времени Илья Сегалович отдавал благотворительности, оказывал помощь 
детям, и это большое дело было неотъемлемой частью его жизни. Добрая и 
светлая память об этом незаурядном, ярком, талантливом человеке навсегда 

сохранится в сердцах его коллег, учеников и друзей". 

«Интерфакс» (Москва), 01.08.2013 

Москва. 1 августа. ИНТЕРФАКС - Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев выразил 
соболезнования родным и близким скончавшегося в субботу совладельца и технического 
директора "Яндекса" Ильи Сегаловича, а также коллективу компании. 
"Примите мои глубокие соболезнования в связи с постигшей вас тяжелой утратой. 
Безвременная кончина Ильи Валентиновича Сегаловича, одного из создателей знаменитого 
"Яндекса", - это невосполнимая потеря для интернет-сообщества, для всех нас. Во многом 
благодаря его инновационным разработкам "Яндекс.ру" стал самой популярной поисковой 
системой в России, завоевал известность за рубежом", - говорится в сообщении, 
опубликованном на сайте Белого дома в четверг. 
"Немало сил и времени Илья Сегалович отдавал благотворительности, оказывал помощь 
детям, и это большое дело было неотъемлемой частью его жизни. Добрая и светлая память об 
этом незаурядном, ярком, талантливом человеке навсегда сохранится в сердцах его коллег, 
учеников и друзей", - отмечается в сообщении. 
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И.Сегалович, с четверга находившийся в коме без признаков мозговой активности, в субботу 
был отключен от аппарата жизнеобеспечения. 
В четверг, 25 июля, в 1:30 мск у И.Сегаловича была зафиксирована смерть головного мозга. 
В сентябре прошлого года у И.Сегаловича был диагностирован рак желудка в терминальной 
стадии, но он был излечен. 
В июле нынешнего года была обнаружена опухоль в голове, рак перекинулся на оболочки 
мозга. Злокачественный менингит привёл к необратимым последствиям. 

ВЕТЕРАНЫ В ДЕНЬ ВДВ ПОЛУЧАТ БЕСПЛАТНЫЕ СИМ-
КАРТЫ НА КРАСНОЙ ПЛОЩАДИ 

Специальные льготные тарифы мобильной связи смогут получить ветераны во 
время празднования Дня ВДВ в Москве, сообщили в четверг в пресс-службе 
общественной организации ветеранов "Боевое братство". "В день ВДВ, 2 

августа, ветераны ВДВ и Великой Отечественной войны получат сим-карты в 
рамках специальной благотворительной акции "Мобильный ветеран"", — сказал 

собеседник агентства. 

«ПРАЙМ» (Москва), 01.08.2013 

МОСКВА, 1 авг - РИА Новости. Специальные льготные тарифы мобильной связи смогут 
получить ветераны во время празднования Дня ВДВ в Москве, сообщили РИА Новости в 
четверг в пресс-службе общественной организации ветеранов "Боевое братство". 
"В день ВДВ, 2 августа, ветераны ВДВ и Великой Отечественной войны получат сим-карты в 
рамках специальной благотворительной акции "Мобильный ветеран"", — сказал собеседник 
агентства. 
В акции могут принять участие ветераны и инвалиды ВОВ, других войн и военных конфликтов, 
ветераны военной службы, члены их семей и семей погибших защитников Отечества, а также 
участники военно-патриотических клубов, поисковых отрядов, кадеты и курсанты, 
действующие военнослужащие и сотрудники правоохранительных органов, проживающие в 
Москве и Подмосковье. 
"Сим-карты и памятки к тарифу можно будет получить в одной из специально установленных 
палаток на Васильевском спуске, где пройдет праздничный концерт", — пояснил РИА Новости 
зампред комитета Госдумы по обороне Франц Клинцевич. 
Издание Digit.ru выяснило особенности тарифа. "Тариф не массовый, а специализированный, 
разработанный специально для данного общества — "Боевое братство" — по аналогии со 
специализированными предложениями для корпоративных клиентов. При этом он отнюдь не 
исключает тарифного плана "Ветеран", который действует во всех регионах России", — 
заявили в пресс-службе компании, предоставляющей услуги связи по данной программе. 
"Мобильный ветеран" — специальная благотворительная акция Московского городского 
отделения всероссийской общественной организации ветеранов "Боевое братство" и одного из 
ведущих телекоммуникационных холдингов России. 
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ВЕТЕРАНЫ В ДЕНЬ ВДВ ПОЛУЧАТ БЕСПЛАТНЫЕ СИМ-
КАРТЫ НА КРАСНОЙ ПЛОЩАДИ 

В акции могут принять участие ветераны и инвалиды ВОВ, других войн и 
военных конфликтов, ветераны военной службы, члены их семей и семей 
погибших защитников Отечества, а также участники военно-патриотических 

клубов, поисковых отрядов, кадеты и курсанты, действующие военнослужащие и 
сотрудники правоохранительных органов, проживающие в Москве и 

Подмосковье. 

«РИА "Новости"» (Москва), 01.08.2013 

МОСКВА, 1 авг - РИА Новости. Специальные льготные тарифы мобильной связи смогут 
получить ветераны во время празднования Дня ВДВ в Москве, сообщили РИА Новости в 
четверг в пресс-службе общественной организации ветеранов "Боевое братство". 
"В день ВДВ, 2 августа, ветераны ВДВ и Великой Отечественной войны получат сим-карты в 
рамках специальной благотворительной акции "Мобильный ветеран"", - сказал собеседник 
агентства. 
В акции могут принять участие ветераны и инвалиды ВОВ, других войн и военных конфликтов, 
ветераны военной службы, члены их семей и семей погибших защитников Отечества, а также 
участники военно-патриотических клубов, поисковых отрядов, кадеты и курсанты, 
действующие военнослужащие и сотрудники правоохранительных органов, проживающие в 
Москве и Подмосковье. 
"Сим-карты и памятки к тарифу можно будет получить в одной из специально установленных 
палаток на Васильевском спуске, где пройдет праздничный концерт", - пояснил РИА Новости 
зампред комитета Госдумы по обороне Франц Клинцевич. 
Издание Digit.ru выяснило особенности тарифа. "Тариф не массовый, а специализированный, 
разработанный специально для данного общества - "Боевое братство" - по аналогии со 
специализированными предложениями для корпоративных клиентов. 
При этом он отнюдь не исключает тарифного плана "Ветеран", который действует во всех 
регионах России", - заявили в пресс-службе компании, предоставляющей услуги связи по 
данной программе. 
"Мобильный ветеран" - специальная благотворительная акция Московского городского 
отделения всероссийской общественной организации ветеранов "Боевое братство" и одного из 
ведущих телекоммуникационных холдингов России. 

ВЛАСТИ ПЕРЕДАЛИ НА 10 ЛЕТ ПОМЕЩЕНИЕ В ЦЕНТРЕ 
МОСКВЫ ОРГАНИЗАЦИИ "ВСЕ ВМЕСТЕ" 

Власти Москвы приняли решение передать в безвозмездное пользование сроком 
на 10 лет некоммерческому партнерству благотворительному собранию "Все 

вместе" нежилое помещение в центре столицы. 

«РИА "Новости"» (Москва), 01.08.2013 

МОСКВА, 1 авг - РИА Новости. Власти Москвы приняли решение передать в безвозмездное 
пользование сроком на 10 лет некоммерческому партнерству благотворительному собранию 
"Все вместе" нежилое помещение в центре столицы, сообщил РИА Новости в четверг источник 
в столичной мэрии. 
Он уточнил, что нежилое помещение площадью 206 квадратных метров расположено по адресу 
- Протопоповский переулок, дом 25, строение 1. 
Благотворительное собрание "Все вместе" является некоммерческим партнерством, 
объединяющим столичные благотворительные и волонтерские организации, созданные по 
инициативе граждан. 
Проект создан и развивается при поддержке Яндекса. 
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"Все вместе" ставит своей целью объединить частные благотворительные инициативы и 
небольшие организации, которые работают напрямую с нуждающимися, минуя 
бюрократические структуры, для обмена опытом и ресурсами. 
 

ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ 

В ТВЕРИ ОТКРЫЛАСЬ ПЕРВАЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ 
ПОЛКА 

31 июля в тверском магазине «Мир идей» открылась первая благотворительная 
зеленая полка, на которой представлены изделия на любой вкус – от интересных 

сережек до мягких игрушек, сообщает благотворительный фонд «Доброе 
начало».  

«Afanasy.biz» (Тверь), 31.07.2013 

31 июля в тверском магазине «Мир идей» открылась первая благотворительная зеленая полка, 
на которой представлены изделия на любой вкус – от интересных сережек до мягких игрушек, 
сообщает благотворительный фонд «Доброе начало».  
Особенность в том, что все представленные товары сделаны руками тверских мастериц. 
Открытие состоялось в рамках акции «Покупая - помогаешь детям!». Все вырученные 
денежные средства пойдут на помощь подопечным фонда. 
Благотворительная полка будет действовать постоянно. Поэтому каждый желающий имеет 
возможность сделать покупку и помочь детишкам. 
Адрес: улица Радищева, 44. 

ФИНАНС БИЗНЕС БАНК ОКАЗАЛ ПОМОЩЬ В ПРОВЕДЕНИИ 
ПРАЗДНИЧНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ В ОРЛЕ 

5 августа в Орле отметят День города и 70-летие освобождения от фашистских 
захватчиков. Благотворительную помощь в организации праздничных 

мероприятий оказал Национальный Фонд Святого Трифона при поддержке ООО 
КБ «Финанс Бизнес Банк». 

«Bankir.ru» (Москва), 31.07.2013 

5 августа 2013 года в Орле отметят День города и 70-летие освобождения от фашистских 
захватчиков. Администрацией города запланировано проведение общегородских акций помощи 
ветеранам и благоустройства памятных мест, встреч фронтовиков и молодежи, митингов 
памяти с возложением цветов к местам воинских захоронений, а также спортивных состязаний, 
фестивалей, концертов, массовых народных гуляний. 
Благотворительную помощь в организации праздничных мероприятий оказал Национальный 
Фонд Святого Трифона при поддержке ООО КБ «Финанс Бизнес Банк». 
Исключительный вклад орловцев в дело Великой Победы был высоко оценен на 
государственном уровне. Указом Президента Российской Федерации от 27 апреля 2007 года 
Орлу присвоено почетное звание «Город воинской славы». 
Мы горячо поздравляем всех жителей города Орла с праздниками и от всего сердца благодарим 
ветеранов за проявленное мужество и самоотверженность. Надеемся, что ваш пример станет 
действенным стимулом и средством воспитания подрастающих поколений. 

ПОЧЕМУ В РАЙ ПОПАСТЬ ЛЕГЧЕ, ЧЕМ В АД 

В Москве состоялось тождественное открытие традиционного «Шатра 
Рамадана». Председатель совета муфтиев России шейх Равиль Гайнутдин 
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отметил, что на открытие собрались люди разных религий, послы арабских 
стран, представители Москвы, а это значит, что мусульмане дружат со своими 
соседями и вносят свой вклад в укрепление мира и спокойствия в государстве. 
«Ислам – религия мира, религия дружбы, социальная религия, ориентированная 

на благотворительность религия», – заключил муфтий.  

Елена Колебакина, 

«Business-gazeta.ru» (Казань), 31.07.2013 

В МОСКВЕ ОТКРЫЛСЯ ЕЖЕГОДНЫЙ КУЛЬТУРНО-ПРОСВЕТИТЕЛЬСКИЙ ПРОЕКТ – 
«ШАТЕР «РАМАДАНА»  
В Москве состоялось тождественное открытие традиционного «Шатра Рамадана». В шатер, 
вмещающий около 350 человек, свободно может прийти любой желающий и разделить трапезу 
с представителями других религий и конфессий. Корреспондент «БИЗНЕС Online» также 
поужинала в «Шатре», пообщалась с прибывшим специально на мероприятие муфтием РТ 
Камилем Самигуллиным, певцом Ренатом Ибрагимовым и выяснила, что один из дней в шатре 
будет посвящен Татарстану.  
Камиль Самигуллин: «Все грехи платные, бесплатно нет ни одного греха. Пьешь спиртное – 
плати деньги, куришь – плати деньги… А путь в рай дается бесплатно. Вера в Аллаха – 
бесплатно, совершать намаз – бесплатно, держать уразу – тем более бесплатно» 
«ШАТЕР БУДЕТ СБЛИЖАТЬ НАШИХ ЛЮДЕЙ, НАШИ СЕРДЦА»  
Вчера в Москве на Поклонной горе у Мемориальной мечети открылся ставший традиционным 
«Шатер Рамадана». В этом году он уже восьмой по счету. Мероприятие призвано познакомить 
всех желающих с культурой и традициями мусульман. Сейчас, как известно, идет священный 
месяц Рамадан, когда мусульмане вынуждены в светлое время суток воздерживаться от еды и 
питья. Принимать пищу можно лишь после захода солнца. «Шатер Рамадана» будет работать 
каждый вечер, вплоть до 7 августа. В шатер, вмещающий около 350 человек, свободно может 
прийти любой желающий и разделить трапезу с представителями других религий и конфессий.  
«Наш шатер станет местом общения, где будут узнавать о традициях, о культуре разных 
народов. Шатер будет сближать наших людей, наши сердца. Шатер станет местом 
распространения мира и согласия в нашем обществе… Я благодарен Всевышнему, что он дает 
нам возможность для того, чтобы мы могли способствовать сближению сердец представителей 
разных народов и религий», – сказал на открытии председатель совета муфтиев России шейх 
Равиль Гайнутдин.  
Он обратил внимание, что президент Владимир Путин во время празднования 1025-летия 
крещения Киевской Руси особо подчеркнул, что Россия – многонациональное и 
многорелигиозное государство. «В этом государстве мы, мусульмане, живем испокон веков. 
Прах наших отцов и дедов напоминает нам, что наши отцы и деды всегда умели жить в мире и 
согласии и строить самые добрые, добрососедские, братские отношения со своими соседями, – 
продолжил муфтий. – И мы, мусульмане, сегодня можем с гордостью сказать: «Мы патриоты 
своей страны, мы любим свое Отечество, и мы хотим жить в мире и спокойствии не только в 
своих семьях, общинах, республиках, областях и краях, но и в нашем государстве». Мы хотим 
жить в мире и согласии с представителями разных религий, разных национальностей, 
представителями разных культур и традиций. Этому учит нас наш священный Коран, и велит 
нам наш Всевышний, и заповедовал наш пророк Муххамад».  
Гайнутдин отметил, что на открытие собрались люди разных религий, послы арабских стран, 
представители Москвы, а это значит, что мусульмане дружат со своими соседями и вносят свой 
вклад в укрепление мира и спокойствия в государстве. «Ислам – религия мира, религия 
дружбы, социальная религия, ориентированная на благотворительность религия», – заключил 
муфтий.  
Вчера в Москве на Поклонной горе у Мемориальной мечети открылся ставший традиционным 
«Шатер Рамадана» 
«МЫ ДОЛЖНЫ СОХРАНИТЬ СВОЙ ЯЗЫК, СВОИ ТРАДИЦИИ»  
Программа «Шатра Рамадана» рассчитана с 31 июля по 7 августа. Однако это не значит, что все 
вечера будут одинаковы. Каждый день назван в честь какой-то территории, где распространен 
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ислам. Например, день Татарстана пройдет 6 августа. «У нас стало традицией проводить в 
рамках «Шатра» день Татарстана. Уникальная программа, красочная всегда, как это могут 
сделать наши татары – достойно, красиво, на высоком уровне. Многие приобщаются к этой 
культуре, узнают много нового и полезного, что нам сегодня не хватает. Не хватает сегодня 
общения, познавания друг друга. Коран гласит, что Всевышний создал нас разными народами, 
сделал разными племенами для того, чтобы мы познавали друг друга», – объяснил 
корреспонденту «БИЗНЕС Online» заместитель председателя совета муфтиев России, 
председатель Духовного управления мусульман Московской области Рушан Аббясов.  
С ним согласен и муфтий Татарстана Камиль Самигуллин. «Очень интересная идея, 
интересный подход проводить каждый день, оставляя за какой-то народностью. В исламе, как 
известно, очень много наций, каждая из которых должна сохранять свой язык, свою культуру. 
Всевышний Аллах говорит: «Я создал вас нациями и народами, чтобы познавали друг друга». 
То есть это указывает на то, что мы должны сохранить свой язык, свои традиции, а это 
прекрасная площадка для этого», – отметил во время беседы с корреспондентом «БИЗНЕС 
Online» Самигуллин.  
А во время официальной речи муфтий республики напомнил всем присутствующим, что в рай 
куда легче попасть, чем в ад. «Ведь в рай попасть легче, чем в ад. Чтобы попасть в ад, надо 
постараться. Все грехи платные, бесплатно нет ни одного греха. Пьешь спиртное – плати 
деньги, куришь разные деньги – плати деньги… А путь в рай дается бесплатно. Вера в Аллаха – 
бесплатно, совершать намаз – бесплатно, держать уразу – тем более бесплатно», – 
прагматически рассуждал Камиль хазрат.  
Равиль Гайнутдин: «Наш шатер станет местом общения, где будут узнавать о традициях, о 
культуре разных народов» 
«РУССКИЙ И ТАТАРСКИЙ НАРОД – ЭТО, ПО СУТИ, ДВА 
ГОСУДАРСТВООБРАЗУЮЩИХ НАРОДА»  
Кроме того, в «Шатер Рамадана» пришли и представители других религий, которые также 
высоко оценили значимость подобного мероприятия для России. «Россия – это государство, 
которое объединяет в себе множество культур, здесь живут представители разных культур, 
разных религий. Основные для России религии – это христианство и ислам. Русский и 
татарский народ – это, по сути, два государствообразующих народа. Для многих татар России 
месяц Рамадан – такой же великий праздник, как для христиан Пасха и Рождество, поэтому 
наше единство заключается в том, что мы поддерживаем друг друга, посещаем мероприятия 
друг друга», – сказал журналистам директор фонда поддержки христианских церквей 
«Международный фонд христианская солидарность» Дмитрий Пахомов.  
В шатер, вмещающий около 350 человек, свободно может прийти любой желающий и 
разделить трапезу с представителями других религий и конфессий. 
Весь вечер гостей «Шатра» развлекали исполнители арабских песнопений. Кроме того, почтил 
своим присутствием мероприятие и народный артист России и Татарстана Ренат Ибрагимов. Он 
исполнил песню, а также вместе с остальными поужинал. «Я здесь бывал не раз, получаю 
каждый раз большое удовольствие. Хорошо, что все люди могут прийти сюда и приобщиться в 
этот священный месяц, пообщаться, вместе разговеться. Это великое дело, это радует. Думаю, 
традиция, которая пришла к нам из самой глубины, очень полезная и добрая», – поделился 
впечатлениями с корреспондентом «БИЗНЕС Online» народный артист.  
Первый торжественный вечер в «Шатре Рамадана» прошел в теплой дружеской атмосфере. 
Впереди еще неделя Рамадана, на время которой организаторы мероприятия задумали 
уникальные концертные программы. Каждый день будет посвящен отдельной национальной 
республике. А после захода солнца всех гостей накормят вкусным ужином. Планируется, что 
«Шатер» посетят 7 тыс. человек. 

В ЧЕСТЬ 25-ЛЕТИЯ "КАМАЗ-МАСТЕРА" ПОД ОПЕКУ ВЗЯЛИ 
ВЕРБЛЮДА В МОСКОВСКОМ ЗООПАРКЕ 

Друзья команды "КАМАЗ-мастер" Булат Янборисов и Феликс Бажанов в честь 25-
летия челнинского коллектива решили взять под опеку одного из верблюдов 
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московского зоопарка. Отрадно, что традиции меценатства в России по-
прежнему живы, и команда "КАМАЗ-мастер" сердечно благодарит своих друзей 

за сделанное доброе дело. 

«Championat.ru» (Москва), 31.07.2013 

Друзья команды "КАМАЗ-мастер" Булат Янборисов и Феликс Бажанов в честь 25-летия 
челнинского коллектива решили взять под опеку одного из верблюдов московского зоопарка, 
сообщает официальный сайт камазовцев. 
"На своё 25-летие команда "КАМАЗ-мастер" получила самые разнообразные подарки. Но, 
пожалуй, самым оригинальным и содержательным стало поздравление от двух преданных 
друзей Булата Янборисова и Феликса Бажанова, которые в честь юбилея от лица команды взяли 
под опеку верблюда московского зоопарка, так как именно эти звери являются 
непосредственными свидетелями соревнований команды в пустыне. Сделать это от имени 
команды и Булат Янборисов, и Феликс Бажанов имеют полное право, ведь уже много лет они 
являются членами "КАМАЗ-мастера". 
Программы помощи животным существуют во многих зоопарках мира. С помощью меценатов 
был построен и развивался в дореволюционные годы и московский зоопарк. Отрадно, что 
традиции меценатства в России по-прежнему живы, и команда "КАМАЗ-мастер" сердечно 
благодарит своих друзей за сделанное доброе дело", — отметила пресс-служба. 

ОДНИМ ИЗ СИМВОЛОВ КОНЦЕРНА «КАЛАШНИКОВ» СТАНЕТ 
ЧАСОВНЯ СВЯТОЙ ЕКАТЕРИНЫ 

В столице Удмуртии возобновилось строительство часовни св. великомученицы 
Екатерины, которая станет символом концерна «Калашников». Привлечением 

средств на строительство займется благотворительный Фонд развития 
российского стрелкового оружия, возглавляемый Геннадием Гольником. 

«D-kvadrat.ru» (Ижевск), 31.07.2013 

Как сообщила пресс-служба НПО «Ижмаш», в столице Удмуртии возобновилось строительство 
часовни св. великомученицы Екатерины, которая станет символом концерна «Калашников». С 
XIX века эта святая почитается как покровительница ижевских оружейников. Внести свой 
посильный вклад в создание культового объекта приглашают всех неравнодушных людей, а 
также организации. Привлечением средств на строительство займется благотворительный 
Фонд развития российского стрелкового оружия, возглавляемый Геннадием Гольником. 
Сегодня к запуску основных строительных работ готово все: проведен технический аудит 
объекта, внесены необходимые корректировки в проект здания, составлена уточненная смета. 
Также завершены все подготовительные работы: возведено ограждение, подведены 
необходимые коммуникации (вода, электричество), ведется закупка строительных материалов. 
Как ожидается, строительство обойдется примерно в 50 млн. рублей. 
Согласно уточненному плану, сдать объект планируется в 2014 году. Однако не исключено, что 
первая выездная праздничная служба пройдет на месте строительства уже в ближайший День 
оружейника, 19 сентября. 
Часовня будет возведена на южной набережной Ижевского пруда напротив пристани перед 
центральной проходной завода «Угольные ворота». Это будет красивое сооружение 15-
метровой высоты, спроектированное по всем канонам православия. Общая площадь застройки – 
162 кв. метра, одновременно в храме смогут собраться до 160 человек. Часовня будет 
приписана к Свято-Михайловскому Собору Ижевска, вход в нее будет открыт не только 
оружейникам, но и всем желающим. 
Напомним, на этой неделе в столице Удмуртии освятят еще один культовый объект – храм 
преподобного Серафима Саровского. 
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АУКЦИОН В ПОДДЕРЖКУ ПОЛИТЗАКЛЮЧЕННЫХ В МОСКВЕ 
СОБРАЛ В ЭТОМ ГОДУ В ДВА РАЗА БОЛЬШЕ ДЕНЕГ, ЧЕМ В 

ПРОШЛОМ 

В Москве состоялся благотворительный аукцион в поддержку 
политзаключенных «болотного дела». За четыре часа, что политические и 

общественные активисты, деятели искусства представляли свои лоты, было 
собрано 414 400 рублей, которые поступят семьям арестантов и на их счета в 
СИЗО. Сумма не окончательная, все лоты выставить не успели, в ближайшее 

время они отправятся на интернет-аукцион. 

Жанна Ульянова, 

«Gazeta.ru» (Москва), 31.07.2013 

«Поможем истории кто чем может» 
В Москве состоялся благотворительный аукцион в поддержку политзаключенных «болотного 
дела». За четыре часа, что политические и общественные активисты, деятели искусства 
представляли свои лоты, было собрано 414 400 рублей, которые поступят семьям арестантов и 
на их счета в СИЗО. Сумма не окончательная, все лоты выставить не успели, в ближайшее 
время они отправятся на интернет-аукцион. 
В подвале клуба «АртеFAQ» вечером во вторник толпились несколько сот человек, на улице 
дежурили несколько автозаков. В помещение вносили книги, картины, тяжелые коробки — 
лоты, средства от продажи которых предназначались узникам 6 мая, передавали журналисту и 
директору проекта «Русь сидящая» Ольге Романовой, которая отвечала за координацию 
«погрузки». 
Осужденный по делу «Кировлеса» Петр Офицеров смущенно принес картину, нарисованную 
дочерью. На рисунке в рамке с хирургической точностью на синим фоне было изображено 
сердце с клапанами. «Валентинка», назвал картину Офицеров и пояснил, что прежде 
ограничивался только переводами на сеть «Росузника». Часом позже ее продадут за три тысячи 
рублей, примерно столько стоит месячный абонемент для одного арестанта в баню или 
спортзал. 
«Мы постараемся собрать по 10 тысяч рублей семьям узников «болотного дела», если соберем 
больше, они пойдут на счета в СИЗО», — открыл аукцион политический активист Виталий 
Шушкевич, во второй раз организовавший на свой день рождения благотворительный 
аукцион в поддержку политзаключенных. 
В СИЗО по делу о событиях 6 мая на Болотной площади под арестом содержатся 16 из 28 
обвиняемых. В прошлом году аукцион собрал 200 тысяч рублей. «Мы собирались равномерно 
распределить деньги между политзаключенными, но начались проблемы, число узников 
увеличилось в полтора раза, и денег не оставалось даже на переводы в СИЗО», — пояснил 
Шушкевич. Около 21 тысячи рублей были потрачены на счета в СИЗО, на эти деньги 
арестованные покупают себе продукты, табак, лекарства, постельное белье, абонемент в 
спортзале. Но большая часть средств ушла на переводы семьям, на них они чаще всего 
оплачивают услуги адвокатов. 
«Нам сейчас нужно этих людей вытащить», — сказала Анна Карпова, невеста антифашиста, 
члена Координационного совета оппозиции Алексея Гаскарова. 
Басманный суд арестовал его 29 апреля. По версии следствия, 6 мая 2012 года на Болотной 
площади Гаскаров «руководил группой лиц, принимавших активное участие в массовых 
беспорядках», и «лично применил насилие в отношении сотрудника полиции». Карпова 
представила первый лот, один из самых недорогих, — футболки с Гаскаровым. 
«Футболка с фотографией Алексея Гаскарова, очень красивого молодого человека, сможет 
украсить любую девушку», — убеждала одна из ведущих аукциона, обозреватель «Газеты.Ru» 
Екатерина Винокурова. Впрочем, особо уговаривать никого не пришлось, по крайней мере в 
самом начале четырехчасового аукциона. Майку купили за 2,5 тысячи рублей. Если верить 
интернет-магазину СИЗО, этих денег хватит на один электрический чайник (2075 руб.). 
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Брелки для мобильных телефонов и листовки, изъятые во время обысков у Николая 
Кавказского, которые принесла его мать Наталья Николаевна, также ушли за несколько тысяч 
рублей. 
Почти каждый лот был индивидуальной историей протеста против итогов выборов в Госдуму в 
декабре 2011 года и переизбрания Владимира Путина президентом в марте 2012-го, а затем 
кампании в защиту узников 6 мая. 
«Какой же гребаный ад, нам с вами приходится собираться в этом подвальчике, чтобы 
прокормить невинно заключенных, — заявил фотограф и руководитель проекта «Нужна 
помощь» Митя Алешковский. — Какой же ад и сколько это будет продолжаться». Он принес 
собственную фотографию, сделанную в храме Христа Спасителя во время акции Pussy Riot, 
трое участниц которой были приговорены к длительным срокам по делу о «хулиганстве». 
Фотографию, которая никогда не печаталась в СМИ, (как пообещал Алешковский, у нее не 
будет больше 10 копий), купили за 15 тысяч рублей. 
Босая девушка в розовой балаклаве из группы поддержки Pussy Riot, выставила зеленое платье 
и желтую маску из последнего клипа панк-группы, а также флаг, с которым Надежда 
Толоконникова явилась на акцию 24 декабря на площади Академика Сахарова. Продано за 11 
тысяч рублей. Этих денег хватит на табак (в среднем 300 рублей) для всех фигурантов 
«болотного дела» или на основные продукты (мясо в среднем 300 руб., овощи и фрукты — 100–
200 руб.) 
Выставил на продажу личную историю протеста и член федерального бюро РПР-ПАРНАС 
Илья Яшин. «Это очень дорогая мне вещь», — сказал Яшин, держа в руках строительную 
каску. С помощью этой каски он сошел за рабочего, когда вместе с другими активистами вешал 
в апреле этого года на Большом Каменном мосту растяжку со словами «Свободу Удальцову, 
Путину — тюрьма». 
Сергей Давидис, член «Левого фронта» и член КСО, выставил на продажу оригинал 
согласования митинга 6 мая. Романова, которая дольше всех присутствовавших защищает права 
политзаключенных, продала за три тысячи рублей майки «Руси Судящей», в которых, как она 
пояснила, «уместно ходить на суды», и тюремные рисунки. 
Журналист Маша Гессен, как и на прошлогоднем аукционе, продала сою книгу о Путине. «Как 
сказал Шушкевич, имеет смысл продавать книгу, пока Путин будет сидеть в Кремле. Ну у меня, 
к сожалению довольно много экземпляров». Книга ушла за 10 тысяч рублей. 
Предметы искусства пользовались меньшей популярностью. 
Спустя несколько часов после открытия аукциона запасы наличных у присутствовавших 
истощились. Ведущие реактор издания «Русская планета» Павел Пряников, корреспондент New 
Times Матвей (Скиф) Крылов и Екатерина Винокурова перешли от напоминаний о цели сбора 
средств к презентациям очередных лотов. 
«А кто-нибудь зарабатывает здесь 40 тысяч рублей?» — отчаявшись спросила ведущая. Она 
пыталась продать один из лотов галериста Марата Гельмана — картину «Рыбы» кисти 
постмодерниста Тимура Новикова со стартовой ценой в 40 тысяч рублей. К этому времени уже 
были приобретены за 32 тысячи рублей альбомы группы Василия Шумова «Центр». Их купил 
исполнительный директор «Фонда борьбы с коррупцией» и член партии сторонников Алексея 
Навального Владимир Ашурков. Он, как член штаба Навального, не замедлил отметить, что 
кандидат в мэры уделяет внимание защите политзаключенных, и пообещал приобрести от его 
имени еще один лот. «Выборы мэра Москвы станут началом перемен», — завершил 
предвыборную речь за Навального Ашурков и удалился. Исполняя обещанное, он приобрел 
один из самых дорогостоящих лотов — переданную Гельманом картину Георгия Острецова 
«Поцелуй». 
«Рыб» продать тоже удалось, правда, под залог паспорта и обещание выкупить ее. 
Гельман на аукционе присутствовать не смог, но обратился к участникам аукциона с открытым 
письмом. «Я попал в очень нехорошую историю с этим судом. Я себя 100 раз проклял, что 
пришел на эфир «Minaev Live», и, если бы я знал, что будет потом, мои комментарии были бы 
другими». Гельман вместе с телеведущим Сергеем Минаев комментировал в прямом эфире 
события на Болотной площади 6 мая. Съемку длительностью около пяти часов на прошлой 
неделе просматривали в Мосгорсуде в качестве доказательств обвинения по «болотному делу». 
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Артистка и член координационного совета Татьяна Лазарева продала за шесть тысяч рублей 
детскую книгу «Мир с первого взгляда» и диск, где она «напела вместе с оркестром Дмитрия 
Хоронько известные песни». 
Поэт Лев Рубинштейн продал собственную книгу также за шесть тысяч рублей. «Сегодня я 
считаю уместным сказать: у меня чрезвычайно высокая самооценка, высоко ценю свою 
подпись», — иронизировал писатель. Под автографом была сделана подпись «Поможем 
истории кто чем может». 
Молчаливый мужчина в сером свитере и очках, четыре часа аукциона листавший газету за 
столиком в дальнем углу, так ничего и не купив, вышел из клуба, просто оставив свое 
пожертвование организаторам на выходе. «В аукционе я участвовать не могу, финансовое 
положение не позволяет. Но в прошлый раз мне уже удалось оставить деньги», — пояснил 
мужчина. Он ходил на митинги еще задолго до зимнего протеста конца 2011 года. 
Аукцион в поддержку политзаключенных «болотного дела» собрал 414 400 рублей, то есть в 
два раза больше, чем в прошлый раз, объявил в полночь Шушукевич. 
Все книги, фотографии и картины на аукционе реализовать не удалось. Одна из обвиняемых по 
«болотному делу» Мария Баронова, она находиться под подпиской о невыезде, обещала 
организовать интернет-аукцион. 

В МОСКВЕ ПРОШЕЛ АУКЦИОН В ПОДДЕРЖКУ ФИГУРАНТОВ 
«БОЛОТНОГО ДЕЛА» 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел 
благотворительный аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного 
дела» и их семьям. Как сообщил в своем твиттере организатор аукциона Виталий 
Шушкевич, удалось собрать полмиллиона рублей, в том числе 414400 рублей 

наличными. 

«Inline.ru» (Москва), 31.07.2013 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел благотворительный 
аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного дела» и их семьям. Как сообщил в 
своем твиттере организатор аукциона Виталий Шушкевич, удалось собрать полмиллиона 
рублей, в том числе 414400 рублей наличными. 
По подсчетам Шушкевича, каждой из 16 семей, чьи родные находятся в заключении, 
достанется по 25 тысяч. 
В числе выставленных на продажу лотов оказались: пожизненный билет на все концерты в 
ArteFAQ на два лица, две балаклавы «Pussy Riot», первое опубликованное интервью Алексея 
Навального, первая жалоба «РосПила», три книги Эдуарда Лимонова с автографами писателя и 
другие. 
Аналогичный аукцион проводился в июле 2012 года, тогда удалось собрать 188 тысяч рублей. 
Так называемое «болотное дело» было возбуждено после событий на Болотной площади в 
Москве 6 мая 2012 года. Тогда акция протеста переросла в столкновения с полицией. Власти 
обвинили в этом демонстрантов и сочли произошедшее массовыми беспорядками. 
По этому делу уже осуждены два человека: Максим Лузянин (получил 4,5 года за участие в 
беспорядках и применении насилия к полицейскому) и Константин Лебедев (получил 2,5 года 
за организацию массовых беспорядков). В настоящее время в СИЗО остаются 16 фигурантов 
«болотного дела», приговоры которым еще не вынесены. (Lenta.ru) 

И ЭТО... ДЕВОЧКА! НА ПАКИСТАНСКОЙ ТЕЛЕВИКТОРИНЕ В 
КАЧЕСТВЕ ПРИЗОВ РАЗДАЮТ МЛАДЕНЦЕВ 

"Забудьте о новом кабриолете или поездке на острова Карибского моря на 
двоих! В Пакистане телеведущий... раздает младенцев", - пишет The Washington 

Times. Подаренные на телешоу девочки были найдены благотворительной 
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организацией Chhipa Welfare Association, которая, по ее заявлениям, получает 
или находит более десятка брошенных младенцев в месяц. 

Джессика Чесмар, 

«Inopressa. The Washington Times» (Москва), 31.07.2013 

"Забудьте о новом кабриолете или поездке на острова Карибского моря на двоих! В Пакистане 
телеведущий... раздает младенцев", - пишет The Washington Times. 
В ходе телевикторины "Аман Рамазан" зрители из зала получают призы, обычно что-то вроде 
мопеда или кухонных приборов, за правильный ответ на вопрос на знание Корана, поясняет 
автор статьи Джессика Чесмар. 
"Но две ничего не подозревавшие пары по-настоящему удивились, когда им вручили в качестве 
приза девочек-младенцев", - говорится в статье. 
Подаренные на телешоу девочки были найдены благотворительной организацией Chhipa 
Welfare Association, которая, по ее заявлениям, получает или находит более десятка брошенных 
младенцев в месяц. 
Глава организации Рамзан Чхипа пояснил ситуацию: "Мы не просто так отдали ребенка. У нас 
есть собственная процедура проверки. Эту пару мы уже зарегистрировали". 
"Усыновление официально не признается в Пакистане, так что паре придется ходатайствовать в 
суде по семейным делам о праве опеки над ребенком", - передает газета. 

В США ПРОПАЛИ СОТНИ МИЛЛИОНОВ ДОЛЛАРОВ, 
СОБРАННЫЕ ДЛЯ ЖЕРТВ УРАГАНА 

В США пропали сотни миллионов долларов, собранные для жертв урагана. 
Соединенные Штаты Америки часто называют идеальным местом для жизни, 
забывая, например, об ураганах, регулярно опустошающих города и целые 
штаты. Жертвы стихии остаются один на один со своими разрушенными 

жилищами, не получая никакой помощи от властей и страховщиков. 

«KM.ru» (Москва), 31.07.2013 

Соединенные Штаты Америки часто называют идеальным местом для жизни, забывая, 
например, об ураганах, регулярно опустошающих города и целые штаты. Жертвы стихии 
остаются один на один со своими разрушенными жилищами, не получая никакой помощи от 
властей и страховщиков. Об этом расследование в «Новой газете». 
Заколоченные магазины и кафе, развалины домов, груды мусора и камней во дворах… Так 
выглядят пострадавшие от урагана Сэнди районы сегодня, спустя девять месяцев после 
катастрофы. Стихия прошлась по судьбам жителей прибрежных районов штатов Нью-Йорк и 
Нью-Джерси, разрушив их надежды на то, что беды простых американцев когда-нибудь будут 
интересовать власти. 
Публикация в «Новой газете» основывается на материалах Стрингерского бюро 
международных расследований. Почти все, с кем они общались в зоне катастрофы, начинают 
разговор с фразы: «Нас некому защитить. Государство до сих пор не сделало ничего, чтобы 
обеспечить нашу безопасность, если опять произойдет нечто подобное»… 
Происходящее не вызвало бы удивления в какой-нибудь бедной карибской стране. Но 
богатейшие Соединенные Штаты выделили на устранение последствий урагана совершенно 
фантастические суммы. Только взносы и сборы разных общественных фондов и организаций 
составили несколько сот миллионов долларов. Барак Обама еще зимой сообщил, что на 
ликвидацию последствий стихии из федерального бюджета выделено 60 миллиардов долларов. 
Так где же теперь эти деньги? 
Вот, например, в ходе благотворительного концерта добровольцы собрали около 50 
миллионов долларов. Из них жителям было перечислено только 150 тысяч (!!!). «Красный 
крест» перевел пострадавшим 300 миллионов, но по данным американской прокуратуры, из них 
было выплачено лишь 130 миллионов долларов. Фонд жены губернатора штата Нью-Джерси 
собрал 38 миллионов долларов, выплатив только 15 млн. Куда же делись оставшиеся 230 
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миллионов? И где миллиарды Обамы, которых с лихвой хватило бы на строительство нового 
города взамен разрушенного ураганом? 
Как показывают данные расследования СБМР, эти деньги незаметно растворились в недрах 
американской бюрократии, их буквально «съела» армия чиновников разного уровня. В общем, 
денег уже нет, а из 2800 домов, разрушенных стихией микрорайона Бризи Поинт в нью-
йоркском округе Квинс, 2400 по-прежнему остаются нежилыми. И вряд ли их теперь будут 
восстанавливать – денег на это уже нет. 
Проблемы жителей разрушенных зданий усугубляются еще и тем, что в Америке все жилье 
покупают в основном в ипотеку. После того, как стихия разрушила дома, их владельцам все 
равно приходится выплачивать кредиты. Только теперь уже не за уютный домик с видом на 
океан, а за груду камней, которые еще и разгрести нужно за свои собственные деньги. 
Страховые компании выполняют свои обязательства очень неохотно, а если и выполняют, то 
компенсация оказывается настолько мала, что на нее не построишь даже рыбацкой хижины. 
Вот что рассказал журналистам один из пострадавших, Дэн Берк, дом которого после удара 
стихии требует полного восстановления: «В ответ на мои ежедневные запросы в страховую 
компанию, приходят только формальные отписки. Я в течение многих лет платил повышенные 
страховые взносы, учитывающие угрозу наводнения, но теперь мне предлагают компенсацию в 
пять раз меньше, чем нужно на ремонт. Все свои сбережения я потратил на разгребание 
завалов, на что мне восстанавливать дом? Почти весь мой доход идет на погашение ипотеки…» 
В похожей ситуации оказались и остальные пострадавшие. 
В отношении американских властей к своим гражданам показателен и такой случай. 
Оставшихся без крыши над головой пострадавших, всего около тысячи человек, разместили в 
гостиницах Нью-Йорка. Но вскоре городской совет постановил, что до 30 апреля 400 человек 
должны покинуть номера и начать самостоятельно решать свои проблемы. Оставшиеся 600 
человек (которые смогли доказать, что вот-вот обзаведутся новым жильём) получили 
предписание выехать из гостиниц до конца мая. 
В это трудно поверить, но пока жертвы Сэнди ждут помощи, в Нью-Йорке построили 
бейсбольный стадион, а федеральные власти перечисляют миллионы долларов далекому 
Афганистану, упорно не замечая терпящих бедствие нью-йоркцев. 
Бюрократия США во всем блеске показала себя, когда власти попытались отыскать виноватых 
в сложившейся ситуации. Член городского совета Нью-Йорка Брэд Ландер возложил 
ответственность на федеральное правительство, задерживающее отправку жилищных ваучеров 
в рамках программы помощи пострадавшим. В ответ из администрации Барака Обамы 
посоветовали муниципалитетам активнее осваивать якобы давно выделенные средства. 
Пока ищут виновных, а заодно и пропавшие миллионы, брошенные государством бездомные 
устраивают акции протеста. Самые массовые из них прошли в соседнем с Нью-Йорком Нью-
Джерси, где имеется даже свой палаточный городок для жертв стихии и экономического 
кризиса. Бывшие учителя, менеджеры, отставные военные, чья вера в свою собственную страну 
не оправдалась, пытаются держаться вместе и поддерживать друг друга. В одной из своих 
палаток они организовали импровизированную церковь, ожидая помощи с Небес раньше, чем 
из Белого дома. 
«Мы никогда не думали, что можно лишиться всего буквально в один момент и что эта страна 
окажется такой безжалостной и равнодушной к нашей беде», - признались волонтерам 
Стрингерского бюро международных расследований местные жители Эдвард и Кристина. 
Слова «равнодушие» и «бюрократия» до сих пор остаются лейтмотивом печальной истории 
урагана Сэнди. Больнее всего осознавать, что равнодушие по отношению к тебе испытывает 
государство, на которое ты так надеялся, а деньги, которыми такие же американцы хотели 
помочь своим соотечественникам, навсегда канули в чиновничьей карусели.  

КРАСНОЯРСКИЕ ПОДРОСТКИ НАВЕДУТ ПОРЯДОК НА 
МОГИЛАХ ВОИНОВ-АФГАНЦЕВ 

Ко Дням воздушно-десантных войск и военно-воздушных сил, отмечаемым 2 и 12 
августа, красноярские подростки наведут порядок на местах захоронения 
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воинов-афганцев, сообщили 31 июля в пресс-службе управления молодежной 
политики города. Работы будут проводиться на территории трех кладбищ 

Красноярска: Шинное, Бадалык, Николаевское. 

«Krasland.ru» (Красноярск), 31.07.2013 

Ко Дням воздушно-десантных войск и военно-воздушных сил, отмечаемым 2 и 12 августа, 
красноярские подростки наведут порядок на местах захоронения воинов-афганцев, сообщили 
31 июля в пресс-службе управления молодежной политики города. 
С мая по сентябрь ребята из Трудового отряда в рамках проекта «Навечно в памяти народной» 
занимаются благоустройством мест захоронения воинов-героев. Напомним, ранее работа велась 
на погостах ветеранов ВОВ, теперь под свою опеку школьники возьмут и захоронения героев 
войны в Афганистане. Это новое направление работы станет еще одной «зоной социальной 
ответственности» Трудового отряда. 
1 августа бойцы ТОГГ займутся благоустройством памятника воинам-афганцам. С 5 по 16 
августа школьники будут принимать заявки на благоустройство мест захоронения воинов-
афганцев, родственники которых не имеют возможности самостоятельно посетить своих 
родных. Ребята помогут расчистить подходы к могилам, удалят сорняки и помоют памятники. 
Работы будут проводиться на территории трех кладбищ Красноярска: Шинное, Бадалык, 
Николаевское. 

ПРАВОСЛАВНОМУ ЛЕТНЕМУ ЛАГЕРЮ В КРАСНОЯРСКОМ 
КРАЕ ПОДАРИЛИ ДЕТСКИЙ ИГРОВОЙ КОМПЛЕКС 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» 
подарил православному летнему семейному лагерю в Красноярском крае 

детский уличный игровой комплекс. 

«Krasland.ru» (Красноярск), 31.07.2013 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» подарил 
православному летнему семейному лагерю в Красноярском крае детский уличный игровой 
комплекс. 
Как сообщили в пресс-службе фонда, православный летний семейный лагерь расположен на 
территории монастырского скита в поселке Манский. Этот вид семейного досуга был 
организован православным семейным клубом храма св. Иоанна Предтечи в 2009 году. Приходы 
Красноярска и красноярского округа, имеющие воскресные школы, приезжают семьями на 
территорию скита отдохнуть на берегу Маны. Первый год «Манский скит» существовал как 
палаточный летний лагерь, затем был построен двухэтажный летний корпус. Сегодня такая 
форма семейного отдыха приобрела более организованные формы — прописаны единые 
правила поведения и четкий распорядок дня. Помимо утренних и вечерних молитв, для 
отдыхающих предусмотрены и ежедневные спортивные мероприятия: соревнования по 
волейболу, настольному теннису, различные эстафеты, а также занятия по развитию творческих 
способностей детей: лепка, рисование, декоративно-прикладное искусство. 
В этом году в лагере отдохнут десять приходов — по неделе каждый. Как рассказал 
координатор лагеря, клирик Троицкого собора Красноярска отец Максим, на заре становления 
православного лагеря отдыхающих было всего 50 человек, а в этом сезоне планируемое 
количество участников — около 700. «Первый сезон нас очень объединил, и мы решили 
продолжить этот замысел, этот вид семейного досуга и начали обустройство территории», — 
пояснил он. 
Подарок Губернаторского благотворительного фонда приурочен к 1025-летию Крещения 
Руси, подчеркнули в пресс-службе. Детский уличный игровой комплекс многофункционален и 
подходит для ребят разных возрастных групп. Игровой комплекс оснащен брусьями, 
турниками, песочницей, качелями, а также стойкой для волейбольной сетки. Как отметила 
директор Губернаторского благотворительного фонда Ольга Бусовикова, подобные формы 
семейного досуга соответствуют целям благотворительной программы фонда «Семья», 
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направленной на укрепление института семьи, повышение престижа материнства и отцовства. 
«Организация летнего семейного лагеря является удачной формой семейного досуга. Это 
помощь и родителям, и детям в правильном семейном воспитании друг друга. Губернаторский 
благотворительный фонд поддерживает и пропагандирует ценность института семьи, 
развитие и сохранение семейных ценностей», — сказала она. 

ДЖОАН РОУЛИНГ ПУСТИЛА ПРИБЫЛЬ ОТ РАСКРЫТОГО 
ПСЕВДОНИМА НА БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ 

Юридическая фирма Russels выплатила компенсацию за то, что по ее вине был 
раскрыт псевдоним Джоан Роулинг, под которым она написала роман «The 

Cuckoo's Calling». Сумма выплат не разглашается. Однако известно, что 
компенсацию отправили не самой писательнице, а благотворительному фонду, 

который поддерживает британских военнослужащих и их семьи. 

«Lenta.ru» (Москва), 31.07.2013 

Юридическая фирма Russels выплатила компенсацию за то, что по ее вине был раскрыт 
псевдоним Джоан Роулинг, под которым она написала роман «The Cuckoo's Calling» («Зов 
кукушки»). Об этом сообщает газета Mirror. Решение о выплате было принято во время 
судебного разбирательства о разглашении конфиденциальности, которое рассматривалось в 
лондонском суде. 
Сумма выплат не разглашается. Однако известно, что компенсацию отправили не самой 
писательнице, а благотворительному фонду, который поддерживает британских 
военнослужащих и их семьи. При этом сама Роулинг также пообещала, что в течение трех лет 
она будет передавать на эти же цели все роялти от продаж ее книги, написанной под 
псевдонимом. Выплаты будут идти со всех экземпляров книги, которые были проданы после 14 
июля, когда был раскрыт истинный автор романа. 
Писательница объяснила, что она решила пожертвовать деньги в знак благодарности за 
помощь при создании книги (ее герой служил в армии, и поэтому она много консультировалась 
с военными). Роулинг также отметила, что при работе над романом она узнала, насколько 
бывшие военнослужащие нуждаются в помощи, и поэтому еще до раскрытия своего инкогнито 
решила пожертвовать им деньги. 
Детективный роман «The Cuckoo's Calling» поступил в продажу в апреле 2013 года. Его 
главным героем был частный сыщик, который расследовал гибель модели в Лондоне. Джоан 
Роулинг опубликовала книгу под псевдонимом Роберт Гэлбрейт. О том, что на самом деле 
роман написала автор «Гарри Поттера», стало известно в середине июля. Это произошло 
потому, что Крис Коссэдж, который является одним из партнеров фирмы Russels, поделился с 
подругой своей жены Джудит Каллегари именем истинного автора книги. Она, в свою очередь, 
рассказала об этом The Sunday Times. Эта газета и раскрыла инкогнито Роулинг. 
Как объяснила позже сама писательница, она взяла псевдоним потому, что хотела вернуться к 
истокам своей карьеры и выпустить книгу в новом для себя жанре без особого шума. По ее 
словам, это позволило ей получить честные рецензии на роман. Рассказывая о своем 
псевдониме, Роулинг заметила, что фамилия Гэлбрейт ей нравилась с детства, а имя Роберт она 
взяла в честь человека, которого она считает героем — Роберта Ф. Кеннеди. 
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НАЗВАНА ДАТА ПРОЩАНИЯ С ИЛЬЕЙ СЕГАЛОВИЧЕМ 

Прощание с сооснователем «Яндекса» Ильей Сегаловичем состоится сегодня на 
Троекуровском кладбище. Илья Сегалович был создателем первой версии 
поисковика, а также автором слова Yandex. С 2003 года он занимал пост 
технического директора компании. Кроме того, Сегалович занимался 

благотворительностью, в частности, участвовал в деятельности фонда своей 
жены Марии «Дети Марии». 

«Lenta.ru» (Москва), 31.07.2013 

Прощание с сооснователем «Яндекса» Ильей Сегаловичем состоится 1 августа на 
Троекуровском кладбище. Об этом сообщается в официальном блоге компании. 
Проститься с Сегаловичем можно будет с 10 до 13 часов. «Яндекс» организует автобусы до 
кладбища, которые будут отходить от станции метро «Славянский бульвар». Автобусы начнут 
ходить с 9:30 утра, а дорогу к ним подскажут волонтеры в футболках «Яндекса», стоящие в 
вестибюле станции и на улице. 
Статьи. 
«Поступать правильно не так уж трудно» 
Умер сооснователь «Яндекса» Илья Сегалович. 
48-летний Илья Сегалович скончался днем 27 июля в лондонской больнице. За несколько дней 
до этого он впал в кому, у него диагностировали смерть мозга. В сентябре 2012 года у 
Сегаловича диагностировали рак желудка. 
Илья Сегалович был создателем первой версии поисковика, а также автором слова Yandex. С 
2003 года он занимал пост технического директора компании. Кроме того, Сегалович занимался 
благотворительностью, в частности, участвовал в деятельности фонда своей жены Марии 
«Дети Марии». 

СТВОЛОВЫЕ КЛЕТКИ ЧЕЛЯБИНСКОЙ СТУДЕНТКИ 
ПЕРЕСАДИЛИ ДЕВОЧКЕ, БОЛЬНОЙ РАКОМ КРОВИ 

Уже шестой донор из регистра Челябинской областной станции переливания 
крови (ОГУП «ЧОСПК») дал стволовые клетки для спасения больных. В 

преддверии операции московские врачи и представители благотворительного 
фонда «Подари жизнь», учрежденного актрисами Диной Корзун и Чулпан 
Хаматовой, по видеосвязи рассказали донору о подготовительном и 

восстановительном периодах организма и самой процедуре донации, об 
условиях проезда, проживания и культурной программе. 

Наталья Погонышева, 

«Mediazavod.ru» (Челябинск), 31.07.2013 

Уже шестой донор из регистра Челябинской областной станции переливания крови (ОГУП 
«ЧОСПК») дал стволовые клетки для спасения больных. 
Как сообщили в пресс-службе ОГУП «ЧОСПК», найти донора в данном случае очень сложно. 
Необходимо, чтобы стволовые клетки костного мозга полностью подошли для конкретного 
больного. У выпускницы ЮУрГУ, сдававшей ранее три раза кровь для нуждающихся 
южноуральцев, стволовые клетки полностью подходят для лечения 11-летней девочки из 
Магнитогорска, больной раком крови. В связи со сложностью данной процедуры операция по 
трансплантации стволовой клетки успешно прошла в понедельник, 29 июля, в Республиканской 
детской клинической больнице в Москве. 
В преддверии операции московские врачи и представители благотворительного фонда 
«Подари жизнь», учрежденного актрисами Диной Корзун и Чулпан Хаматовой, по видеосвязи 
рассказали донору о подготовительном и восстановительном периодах организма и самой 
процедуре донации, об условиях проезда, проживания и культурной программе. Надо отметить, 
что Республиканская детская клиническая больница впервые работает с российским донором. 
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Ранее клетки возили из-за рубежа, в основном из Германии. Здесь важно знать, что по 
действующему законодательству донор и родители больной девочки в течение двух лет не 
могут знакомиться и общаться. 
Напомним, что в Челябинской областной станции переливания крови постоянно пополняется 
банк стволовых клеток, дающий пациентам шанс на лечение тяжелых гематологических 
заболеваний детей и взрослых. Так, в субботу, 3 августа, все желающие могут принять участие 
во Всероссийской акции «Суббота донора», которая будет проходить в парке им. Гагарина с 9 
до 12 часов, и дать письменное согласие на внесение в резервный запас компонентов крови. 

БЕРЕГОВУЮ ЗОНУ РЕКИ ТАЗ ПРИВЕЛИ В ПОРЯДОК 

Тазовские волонтеры провели очередную акцию — очистили от мусора 
береговую зону реки Таз. Место, где традиционно проводятся праздники — Дни 
оленевода и рыбака и которое не предназначено для отдыха и купания, стало 
популярно у жителей районного центра в связи с установившейся в последнюю 
декаду июля аномально жаркой погодой. Отряд волонтеров в составе 15 человек 

собрал бытовой и частично промышленный мусор, приведя пляж в более 
пригодное для отдыха место. 

«NewsProm.Ru» (Тюмень), 31.07.2013 

Тазовские волонтеры провели очередную акцию — очистили от мусора береговую зону реки 
Таз. Место, где традиционно проводятся праздники — Дни оленевода и рыбака и которое не 
предназначено для отдыха и купания, стало популярно у жителей районного центра в связи с 
установившейся в последнюю декаду июля аномально жаркой погодой. Отряд волонтеров в 
составе 15 человек собрал бытовой и частично промышленный мусор, приведя пляж в более 
пригодное для отдыха место. 
Напомним, «Школа волонтеров» в Тазовском районе открылась в мае. Данный проект получил 
поддержку Центра развития гражданских инициатив города Салехарда в рамках Года 
народосбережения, объявленного на Ямале губернатором Дмитрием Кобылкиным. 
За это время активисты добровольческого движения очистили детскую площадку в районе 
Аэропорта, приняли участие в благотворительной акции «Доброе сердце» по сбору вещей для 
малоимущих и пострадавших от пожара жителей села Антипаюта, провели экологические 
акции по уборке территорий в селе Газ-Сале. 
Осенью планируется проведение обучающего семинара-тренинга с целью вовлечения в 
волонтерское движение большего количества тазовчан, — сообщает пресс-служба 
администрации муниципалитета. 

ЦАРСКИЙ ВИЗИТ: В ТЮМЕНСКУЮ ОБЛАСТЬ ПРИБЫЛА 
ОЛЬГА НИКОЛАЕВНА КУЛИКОВСКАЯ-РОМАНОВА 

В Тюменскую область 30 июля прибыла Ольга Николаевна Куликовская-
Романова, возглавляющая Благотворительный фонд имени Ея Императорского 
Высочества Великой Княгини Ольги Александровны. Ольга Николаевна уже не 
первый раз посещает регион, в это раз поводом послужила выставка акварелей 

Великой Княгини. 

«NewsProm.Ru» (Тюмень), 31.07.2013 

В Тюменскую область 30 июля прибыла Ольга Николаевна Куликовская-Романова, 
возглавляющая Благотворительный фонд имени Ея Императорского Высочества Великой 
Княгини Ольги Александровны. Ольга Николаевна уже не первый раз посещает регион, в это 
раз поводом послужила выставка акварелей Великой Княгини, рассказали ИИ «NewsProm.Ru» в 
отделе развития туризма департамента инвестиционной политики и государственной 
поддержки предпринимательства Тюменской области. 
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Куликовская-Романова является обладательницей ценнейшей коллекции, собранной в Канаде, 
США, Франции и Дании, в которую входят более двухсот картин, выполненных в технике 
многослойной акварели, и ряд живописных работ, а также личные вещи Ольги Александровны 
Романовой, младшей дочери императора Александра III и сестры последнего российского 
императора Николая II. 
Все картины уже прибыли в город Тобольск, где состоится выставка, в данный момент 
проводятся работы по размещению экспонатов в залах Тобольского историко-архитектурного 
музея-заповедника. 
В ближайшие выходные (3 августа) состоится открытие выставочного проекта «Августейшая 
художница», уже посетившего многие российские города и приуроченного к празднованию 
400-летия восшествия династии Романовых на Российский Престол. 
По словам Ольги Николаевны Куликовской-Романовой, Великая Княгиня известна не только 
как Царская дочь и Царская сестра, но и как талантливая художница, попечитель и 
благотворитель, сестра милосердия, всю жизнь следовавшая девизу «Быть, а не казаться». 

ВАТИКАН ОТКРЫВАЕТ САМЫЙ ЗАКРЫТЫЙ БАНК ЕВРОПЫ: 
БУДЕТ СООБЩАТЬ О ПОДОЗРИТЕЛЬНЫХ ОПЕРАЦИЯХ 

Банк Ватикана, оказавшийся в центре громкого скандала в связи с подозрением в 
отмывании денег, утрачивает "звание" самого закрытого финансового 

учреждения Европы в современной истории после того, как Ватикан и Рим 
договорились о совместном контроле за денежными потоками. Ранее Папа 
Римский Франциск впервые высказался про ситуацию с Банком Ватикана, в 

котором назрели крупные проблемы. По словам Папы, проблемный банк могут 
реформировать в благотворительный фонд, а могут и вовсе закрыть. 

«Newsru.com» (Москва), 31.07.2013 

Банк Ватикана, оказавшийся в центре громкого скандала в связи с подозрением в отмывании 
денег, утрачивает "звание" самого закрытого финансового учреждения Европы в современной 
истории после того, как Ватикан и Рим договорились о совместном контроле за денежными 
потоками. 
Управление финансовой информации администрации Святого престола подписало так 
называемый протокол о намерениях с аналогичным ведомством Банка Италии с целью обмена 
финансовой информацией. Оформили договоренность, как выяснилось, еще 26 июля, но 
официально объявили об этом только 30 июля, да и то весьма скупо. 
"Этот документ обязывает оба ведомства производить наиболее полный обмен информацией, 
главным образом о подозрительных операциях и движениях денежных потоков", - цитирует 
"Интерфакс" заявление итальянского ЦБ. 
"Святой престол и государство-город Ватикан со всей серьезностью относятся к 
международным обязанностям по борьбе с отмыванием денег и финансированием терроризма, 
и Италия является для нас особенно важным партнером", - отмечается в официальной ноте 
Ватикана. 
Новые договоренности дают сторонам возможность обращаться в следственные органы по 
поводу подозрительных операций, отмечает агентство. А итальянский суд в настоящее время 
как раз расследует несколько дел в отношении Банка Ватикана, который, по данным следствия, 
подозревают в отмывании денег. 
В минувшее воскресенье Папа Римский Франциск впервые высказался про ситуацию с Банком 
Ватикана, в котором назрели крупные проблемы. По словам Папы, проблемный банк могут 
реформировать в благотворительный фонд, а могут и вовсе закрыть. 
"Мы должны найти решение. Но в любом случае эта организация должна стать прозрачной и 
честной в кратчайшие сроки", - отметил понтифик в пространном интервью журналистам во 
время перелета в Италию из Бразилии, куда Франциск совершил свой первый зарубежный 
визит. 
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За месяц до этого, 28 июня, в Риме был арестован высокопоставленный представитель 
ватиканской администрации, монсеньор Нунцио Скарано вместе с двумя подельниками, 
которые вместе с ним обвиняются в незаконной контрабанде 20 миллионов евро наличными из 
Швейцарии в Италию. 
Скарано имел счета в Банке Ватикана и пользовался ими для финансовых операций своих 
знакомых, хотя это запрещено правилами Института религиозных дел (IOR), как официально 
называется Банк Ватикана. 
По данным следствия, Скарано использовал свое влияние в Ватикане, чтобы предоставлять 
частные услуги богатым друзьям, пренебрегая при этом законом. Защита Скарано отвергает 
предъявленные монсеньору обвинения, заявляя, что у итальянских следователей нет 
доказательств и речь идет просто о подозрениях. 
В связи с расследованием дела Скарано в отставку после его ареста подали директор и 
заместитель директора IOR. 12 июля администрация Ватикана заморозила счета Скарано в IOR, 
заявив, что ее собственное исследование может распространиться на других людей. 
Управление финансовой информации Святого престола было учреждено предыдущим 
понтификом Бенедиктом XVI в конце декабря 2010 года. Его основная задача - контроль и 
надзор за денежно-кредитной и коммерческой деятельностью учреждений Ватикана, в первую 
очередь - IOR. 
В июле 2012 года IOR успешно прошел первую проверку финансовой прозрачности, 
проводившуюся экспертной группой Совета Европы по оценке мер борьбы с отмыванием денег 
(Moneyval). Вместе с тем эффективность и способность IOR отслеживать подозрительные 
транзакции была оценена крайне низко. Ватикан обещал провести "работу над ошибками" и 
отчитаться об итогах проверки в сентябре 2013 года. 
Банк Италии, в свою очередь, в начале этого года на некоторое время приостановил прием 
безналичных платежей на территории Ватикана из-за отсутствия необходимой документации об 
обслуживающих порты приема кредитных карт финансовых институтах. 

В НИКОЛО-УГРЕШСКОМ МОНАСТЫРЕ ОТКРОЮТ КАБИНЕТ 
ДЛЯ КОНСУЛЬТАЦИИ НАРКОЗАВИСИМЫХ 

Кабинет первичного консультирования наркозависимых и их родственников 
будет действовать на базе Николо-Угрешского монастыря в Подмосковье. Такое 

решение принято по итогам семинара «Церковная реабилитация 
наркозависимых», организованного Координационным центром Русской церкви 
по противодействию наркомании совместно с обителью и Благотворительным 

фондом святого праведного Иоанна Кронштадтского. 

«Ruskline.ru» (Москва), 31.07.2013 

Кабинет первичного консультирования наркозависимых и их родственников будет действовать 
на базе Николо-Угрешского монастыря в Подмосковье, сообщает Интерфакс-Религия. 
Такое решение принято по итогам семинара «Церковная реабилитация наркозависимых», 
организованного Координационным центром Русской церкви по противодействию наркомании 
совместно с обителью и Благотворительным фондом святого праведного Иоанна 
Кронштадтского. 
«Монастырей и приходов, которые могли бы успешно заниматься реабилитацией 
наркозависимых, в России очень много. Представители небольших организаций на таких 
мероприятиях имеют возможность почувствовать, что они не одиноки. Семинар помог им 
понять, что в одиночку с такой проблемой, как наркомания, не справиться», - заявил глава 
Координационного центра по противодействию наркомании и Благотворительного фонда 
святого праведного Иоанна Кронштадтского игумен Мефодий. 
В семинаре приняли участие представители светских НКО, миряне и священнослужители из 
Московской области, Рыбинска, Воронежа, Ярославля, Кинешмы, Санкт-Петербурга, 
Новосибирска, Нижнего Новгорода, Челябинска, а также из Литвы. 
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С ИЛЬЕЙ СЕГАЛОВИЧЕМ 1 АВГУСТА ПРОСТЯТСЯ НА 
ТРОЕКУРОВСКОМ КЛАДБИЩЕ 

Прощание с сооснователем «Яндекса» Ильей Сегаловичем, скончавшимся 27 
июля в Великобритании, состоится сегодня на Троекуровском кладбище в 

Москве. Последние годы Сегалович работал техническим директором компании, 
а также занимался благотворительностью через организацию «Дети Марии». 

«Spbdnevnik.ru» (Санкт-Петербург), 31.07.2013 

Москва, 31 июля. Прощание с сооснователем «Яндекса» Ильей Сегаловичем, скончавшимся 27 
июля в Великобритании, состоится 1 августа на Троекуровском кладбище в Москве. 
«Для всех, кто хочет проститься с Ильей, будет организован трансфер от метро «Славянский 
бульвар»: автобусы начнут ходить по маршруту с 09.30», - сообщается в корпоративном блоге 
«Яндекса». 
В вестибюле и на выходе из станции «Славянский бульвар» буду дежурить волонтеры в 
футболках «Яндекса», которые подскажут, как пройти к автобусам. Всех желающих проститься 
с Ильей Сегаловичем просят воздержаться от фото и видеосъемки. 
В минувший четверг у Сегаловича была зафиксирована смерть головного мозга, и он был 
подключен к аппарату искусственного жизнеобеспечения. По-медицински состояние 
Сегаловича называлось "кома без признаков мозговой активности". Между тем, родственники и 
друзья надеялись на ошибку диагноза. 
В прошлом сентябре Сегаловичу был поставлен диагноз «терминальный рак желудка с 
метастазами». Организм Сегаловича оказался восприимчив к химиотерапии. На прошлой 
неделе была обнаружена опухоль в голове, перекинулся на оболочки мозга. 
Илью Сегаловича отключили от аппарата жизнеобеспечения 27 июля. 
"Все надежды закончились. Даже такое сильное тело, как было у Илюши, не выдержало. 
Появились несовместимые с жизнью изменения в составе крови. Надо было дать ему отойти с 
достоинством", - сообщил в блоге компании в воскресенье ее гендиректор Аркадий Волож. 
Илья Сегалович родился в 1964 году. Вместе с другом и одноклассником Аркадием Воложем 
они придумали «Яндекс» - слово и огромный поисковик. Последние годы Сегалович работал 
техническим директором компании, а также занимался благотворительностью через 
организацию «Дети Марии». 
Илья Сегалович был женат, у него осталось четверо детей. 

СКАНДАЛ: У ПОСТРАДАВШИХ ОТ УРАГАНА СЭНДИ 
АМЕРИКАНЦЕВ УКРАЛИ КОМПЕНСАЦИИ 

В США разгорается грандиозный скандал: тысячи пострадавших от урагана 
Сэнди рискуют не получить денежной помощи. Свое собственное расследование 
по факту растраты проводит американская прокуратура. Но уже понятно, что 

речь идет о сотнях миллионах долларов. 

Дмитрий Виноградов, 

«Svpressa.ru» (Москва), 31.07.2013 

В США разгорается грандиозный скандал: тысячи пострадавших от урагана Сэнди рискуют не 
получить денежной помощи. Как сообщается в опубликованном в «Новой газете» материале, 
значительная часть выделенных для пострадавших средств пропала. 
Свое собственное расследование по факту растраты проводит американская прокуратура. Но 
уже понятно, что речь идет о сотнях миллионах долларов. 
Как пишет «Новая газета», еще в декабре на благотворительном концерте в помощь 
микрорайону Бризи Поинт добровольцы собрали около 50 миллионов долларов, однако 
жителям было перечислено только 150 тысяч. Впрочем, на этом список «пропаж» не 
заканчивается. Так из 300 миллионов, собранных Красным Крестом, по данным прокуратуры, 
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было выплачено 130 миллионов. Фонд жены губернатора штата Нью-Джерси собрал 38 
миллионов долларов, а потратил только 15. «Получается, что 230 собранных волонтерами 
миллионов просто растворились в недрах бюрократической системы» - резюмирует издание. Но 
это фактически ничто по сравнению с тем, что Барак Обама выделил на восстановление из 
федерального бюджета 60 млрд долларов! 
Свою публикацию «Новая газета» основывает на материале Стрингерского бюро 
международных расследований. Волонтеры бюро посетили пострадавшие районы и отмечают, 
что оказавшиеся в зоне бедствия магазинчики и кафешки до сих пор заколочены, частные 
жилые дома стоят пустые и разрушенные, а во дворах все так же навалены горы мусора и 
камней – как будто после удара стихии прошло не девять месяцев, а девять дней. 
Когда именно все это приведут в порядок – не ясно. По словам местных жителей, 
восстановление района тормозят страховые фирмы и новые правила строительства. «После 
урагана для меня каждый день – это День сурка, - приводит издание слова Дэна Берка, дом 
которого после удара стихии требует полного восстановления. – В ответ на мои ежедневные 
запросы в страховую компанию, приходят только формальные отписки». 
Особый цинизм ситуации заключается в том, что за многие разрушенные дома жителям 
приходится ежемесячно платить ипотеку. Хотя, платят они не за жилье, а за груду засыпанного 
песком лома. 
«Почти весь мой доход идет на погашение ипотеки, - говорит Дэн. – Но теперь мне негде жить, 
а еще нужно заново строить дом. И такая же ситуация тут у всех – из моих соседей ни один не 
вернулся в свой дом». 
Стоит отметить, что из предоставленных поначалу гостиничных номеров пострадавших 
хладнокровно выселили. Такое решение еще весной принял городской совет Нью-Йорка. 
Чиновники были уверены – люди должны самостоятельно решать свои проблемы. Переубедить 
членов городского совета не смогли не протесты пострадавших, ни акции правозащитников. 
Кому повезло – нашли кров у родственников и друзей, или ютятся в дешевых мотелях, кому не 
повезло – обитают в ночлежках подальше от людских глаз. Они давно не ждут обещанной и 
широко разрекламированной помощи от властей. 
Не верят люди и президенту Обаме. Среди разочаровавшихся – владелица небольшого 
складского бизнеса в Нью-Джерси Донна Вэнзант. Сразу после удара стихии она стала 
настоящей звездой – все американские СМИ облетели фотографии, на которых Донну обнимает 
Барак Обама и лично обещает оказать быструю помощь. Но теперь ясно, что все эти обещания 
не стоили и цента. «Ураган лишил меня дела всей жизни», – признается Донна. - «Мой бизнес 
располагался на побережье. Небольшие торговые суда доставляли товары, которые потом с 
моих складов забирали заказчики. Все оказалось смыто водой и разрушено ветром. Выбить 
страховку за портовые доки и складские постройки мне так и не удалось. Я уже никому не 
верю». 
Американские власти, тем временем, плачевной ситуации не отрицают. По словам губернатора 
штата Нью-Йорк Эндрю Куомо, «некоторые граждане до сих пор не могут справиться с 
последствиями урагана. Еще хватает тех, у кого нет крыши над головой. Эти люди задавлены 
грузом страданий, а им приходится сражаться со страховыми компаниями». 
Вот только помогать людям никто не спешит. Вместо этого чиновники разного уровня 
переваливают вину за свое бездействие друг на друга. Так член городского совета – один из тех, 
кто принимал решение по выселению несчастных из нью-йоркских гостиниц, – Брэд Ландер 
возложил ответственность на федеральное правительство, задерживающее отправку жилищных 
ваучеров в рамках программы помощи пострадавшим. 
«Я тогда с огромным трудом нашла квартиру, – со слезами делится с журналистами Кармен 
Ортис, потерявшая работу из-за проблем со здоровьем. – Теперь все мое пособие по 
безработице уходит на арендную плату. И шансов что-то изменить у меня – никаких. Не могу 
поверить, что здесь, в Нью-Йорке, где огромные деньги вбухиваются в парки и бейсбольные 
стадионы, они не могут построить один-единственный многоквартирный жилой дом для таких 
как мы. Америка помогает бог знает кому где-то в Афганистане и тем временем выбрасывает на 
помойку собственных граждан» - заключает Кармен. 
Отчаявшиеся люди нашли временное жилье на окраине маленького городка Лейквуд. Там 
расположился небольшой палаточный городок. Первые жители появились там в 2008 году – в 
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разгар экономического кризиса. И за минувшие пять лет число несчастных только увеличилось. 
Приют здесь нашли бывшие брокеры и менеджеры, учителя и отставные военные, в основном 
жители Нью-Джерси и соседнего Нью-Йорка. Людям отсюда идти уже некуда, поэтому они 
стараются собрать воедино осколки своей привычной жизни даже здесь – за бортом 
безжалостного социума. Один из полиэтиленовых тентов изгои общества приспособили для 
общения и встреч, в другом соорудили импровизированную церковь. Все они до последнего 
рассчитывают на справедливость и на то, что государство, которому они честно платили 
налоги, не бросит их в беде. 

ВЫБРАНЫ ТОЛЬЯТТИНЦЫ - ФАКЕЛОНОСЦЫ ЭСТАФЕТЫ 
ОЛИМПИЙСКОГО ОГНЯ «СОЧИ-2014» 

Факелоносец Эстафеты Олимпийского огня «Сочи-2014», житель Тольятти 
Александр Федосеев - кандидат медицинских наук, спортсмен, ведет здоровый 
образ жизни и старается привлечь к этому подрастающее поколение. Поскольку 

стоматология не охватывает многие другие сферы жизни, где хотелось бы 
оказать поддержку, то факелоносец от Coca-Cola начал заниматься 

благотворительной деятельностью: не так давно по его инициативе была 
построена сенсорная комната в доме ребенка в г. Тольятти, а также игровая 

комната в школе для слабослышащих в г. Самара. 

«Tltgorod.ru» (Тольятти), 31.07.2013 

Факелоносец Эстафеты Олимпийского огня «Сочи-2014», житель Тольятти Александр 
Федосеев - кандидат медицинских наук, спортсмен, ведет здоровый образ жизни и старается 
привлечь к этому подрастающее поколение. Стать врачом была его детская мечта, и теперь он 
является главным врачом и руководителем Центра инновационной стоматологии в г. Тольятти. 
«Помогать людям и беречь их здоровье для меня большая радость. Я смог собрать команду 
единомышленников, которые на высочайшем уровне оказывают стоматологические услуги, и 
это моя гордость!», – рассказывает Александр. Он регулярно проводит вместе с командой 
сотрудников клиники дни здоровья, просветительские беседы с пациентами о важности 
здорового образа жизни. 
Поскольку стоматология не охватывает многие другие сферы жизни, где хотелось бы оказать 
поддержку, то факелоносец от Coca-Cola начал заниматься благотворительной деятельностью: 
не так давно по его инициативе была построена сенсорная комната в доме ребенка в г. 
Тольятти, а также игровая комната в школе для слабослышащих в г. Самара. Александр состоит 
в Ротари-клубе г. Тольятти, где у него есть возможность осуществить множество 
благотворительных проектов, направленных на благоустройство своего родного города.  
Помимо этого, Александр – кандидат в мастера спорта по легкой атлетике. По сей день, он 
поддерживает спортивную форму, 3-4 раза в неделю посещает тренажерный зал, катается на 
лыжах и играет в теннис. Позитивный настрой ему помогает поддерживать семья – жена и две 
дочери. Старшая – кандидат в мастера спорта по большому теннису, младшей всего четыре 
года, но ее спортивное будущее впереди! Когда наш герой узнал о конкурсе «Coca-Cola. 
Пронеси Олимпийский огонь. Вливайся!», то сразу захотел принять в этом участие, ведь зимние 
Олимпийские игры у нас проводятся впервые. «Надо сказать, что у меня возник спортивный 
интерес победить в этом конкурсе. Вся моя семья, друзья, моя команда очень поддерживали 
меня и болели», – добавил Александр. 
Факелоносец уверен, что спорт очень помогает в жизни: «Спорт – это огромный труд. Порой 
нам очень трудно психологически признать успех других людей, и спорт закаляет нас в этом, 
ты начинаешь понимать, чего стоит успех!»  
Второй факелоносец эстафеты Олимпийского огня «Сочи 2014» из Тольятти Богдан Овчаров 
так же не представляет свою жизнь без спорта. С трех лет он профессионально занимался 
хоккеем, а сейчас является официально лицензированным межрегиональным судьей Федерации 
хоккея России. Выбор нашего героя-факелоносца пал на такой вид спорта не случайно – его 
папа был хоккеистом и играл в команде «Торпедо» г. Тольятти. 
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В три года Богдана отправили в Спортивную юношескую школу спортивного резерва 
заниматься хоккеем. Он рассказывает, что поначалу с некоторой неохотой ходил на занятия, но 
спустя некоторое время все изменилось. Тренировки были каждый день, начинались порой в 
пять или 6 утра, и тогда вставать приходилось глубокой ночью, чтобы добраться до 
спортивного комплекса, где проходили занятия. Разумеется, было непросто, но наш герой знает 
– чтобы чего-то добиться в жизни, необходимо приложить к этому много усилий. Два года 
подряд его команда «Лада»-1994 становилась серебряным призером «Кубка Третьяка». 
Жизнь Богдана сложилась так, что по личным причинам он был вынужден закончить карьеру 
хоккеиста. В тот момент ему было очень тяжело, но вся семья оказала ему огромную 
поддержку и помогла справиться с такой непростой ситуацией. «Мой отец помог найти мне 
правильный выход из ситуации: если нельзя заниматься спортом, то можно выбрать занятие по 
душе, которое позволило бы всегда быть в центре спортивных событий, так я и стал судьей. Я 
очень хочу расти и дальше, судить соревнования более высокого уровня, повышать свою 
квалификацию», рассказал факелоносец от Coca-Cola. 
Богдан гордиться тем, что победил в конкурсе «Пронеси Олимпийский огонь. Вливайся!» и ему 
доверили пронести Огонь по улицам своего родного города. «Для меня это очередной повод 
своим примером доказать, что вести здоровый образ жизни необходимо. Так ведь и жить 
гораздо интересней!», - с радостью заявил Богдан. 
Справка. 
Coca-Cola в России, являющаяся Представляющим Партнером Эстафеты Олимпийского огня 
«Сочи 2014», предоставила каждому жителю страны уникальный шанс стать факелоносцем в 
своем регионе. Номинационный этап кампании проходил с 15 января по 17 марта 2013 года и 
вызвал большой интерес среди россиян: всего было подано порядка 65 000 заявок. 
До 30 марта на официальном сайте Coca-Cola велось открытое голосование среди интернет-
пользователей. 4 000 заявок кандидатов, набравших наибольшее число голосов, были переданы 
на рассмотрение независимому жюри, приглашенному компанией Coca-Cola и состоящему из 
знаменитых и уважаемых спортсменов, актеров и музыкантов, представляющих 8 федеральных 
округов России. В состав жюри вошли: Александр Овечкин, Елена Исинбаева, Мария Киселева, 
Илья Лагутенко, Екатерина Гамова, Алексей Немов, Татьяна Лазарева и Камил Гаджиев. 
По итогам голосования и работы жюри было отобрано 2014 факелоносцев – самых достойных 
по всей стране, которые стремятся изменить жизнь людей вокруг себя к лучшему. 

АКЦИЯ У ВЕЧНОГО ОГНЯ В ТОБОЛЬСКЕ: ГОРОЖАНЕ 
СОБРАЛИ ОКОЛО 9 ТЫСЯЧ ДЛЯ ГАРАГЫЗ САЛМАНОВОЙ 

Накануне вечером в Тобольске у фонтанов возле Вечного огня состоялась 
благотворительная акция в поддержку 8-летней Гарагыз Салмановой. Напомним, 
девочка страдает пороком сердца, ей необходима срочная операция, стоимость 

которой – около ста тысяч рублей. У семьи нет гражданства РФ, поэтому 
рассчитывать на бесплатную медицинскую помощь они не могут. 

«Tobolsk.info» (Тобольск), 31.07.2013 

Накануне вечером в Тобольске у фонтанов возле Вечного огня состоялась благотворительная 
акция в поддержку 8-летней Гарагыз Салмановой. Напомним, девочка страдает пороком сердца, 
ей необходима срочная операция, стоимость которой – около ста тысяч рублей. У семьи нет 
гражданства РФ, поэтому рассчитывать на бесплатную медицинскую помощь они не могут. 
Зато на помощь пришли горожане, кому просто захотелось поддержать ребенка. Местные 
добровольцы кинули клич в группе «ВКонтакте» - благодаря всем, кто пришел вчера на 
мероприятие, надежда маленькой тоболячки на выздоровление стала сильнее. 
В акции, которая проходила с 20:00 до 21:00, приняли участие около сорока человек взрослые и 
дети. Последние рисовали, пускали мыльные пузыри и писали пожелания Гуле, как её 
называют друзья. 
На акции продавались гелиевые шарики, фонарики и игрушки, сделанные своими руками. 
Большая часть денег от этих продаж пойдёт на операцию для Гарагыз. По словам 
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организаторов, во время акции было собрано 8 708 рублей (до акции на счету уже было 25 
тысяч). В общей сложности на операцию, которую проведут врачи Тюмени, осталось собрать 
71 977 рублей. 
- Невероятно, сколько добрых людей у нас в Тобольске! – отметила Екатерина Тихонова, 
руководитель координационного центра развития добровольческого движения города 
Тобольска. 
Окончание было отмечено символическим запуском небесных фонариков. 

ОЛЬГА КУЛИКОВСКАЯ-РОМАНОВА ПРИВЕЗЛА В ТОБОЛЬСК 
ИМПЕРАТОРСКИЕ АКВАРЕЛИ 

В Тюменскую область 30 июля прибыла Ольга Николаевна Куликовская-
Романова, возглавляющая Благотворительный фонд имени Ея Императорского 
Высочества Великой Княгини Ольги Александровны. Ольга Николаевна уже не 
первый раз посещает регион, в это раз поводом послужила выставка акварелей 

Великой Княгини. 

«Tobolsk.info» (Тобольск), 31.07.2013 

В Тюменскую область 30 июля прибыла Ольга Николаевна Куликовская-Романова, 
возглавляющая Благотворительный фонд имени Ея Императорского Высочества Великой 
Княгини Ольги Александровны. Ольга Николаевна уже не первый раз посещает регион, в это 
раз поводом послужила выставка акварелей Великой Княгини. Напомним, выставочный проект 
«Августейшая художница» откроется 3 августа в Тобольском историко-архитектурном музее-
заповеднике. 
Как сообщает отдел развития туризма департамента инвестиционной политики и 
государственной поддержки предпринимательства Тюменской области, все картины уже 
прибыли в город Тобольск. В данный момент проводятся работы по размещению экспонатов в 
залах ТИАМЗ. 
Ольга Николаевна является обладательницей ценнейшей коллекции, собранной в Канаде, США, 
Франции и Дании, в которую входят более двухсот картин, выполненных в технике 
многослойной акварели, и ряд живописных работ, а также личные вещи Ольги Александровны 
Романовой, младшей дочери императора Александра III и сестры последнего российского 
императора Николая II. 
По словам Ольги Николаевны Куликовской-Романовой, Великая Княгиня известна не только 
как Царская дочь и Царская сестра, но и как талантливая художница, попечитель и 
благотворитель, сестра милосердия, всю жизнь следовавшая девизу «Быть, а не казаться». 

ТОБОЛЬСК УСЛЫШИТ LEMON TREE ВЖИВУЮ. СОЛИСТ 
ГРУППЫ «FOOLS GARDEN» ПРИМЕТ УЧАСТИЕ В АКЦИИ «ПОД 

ФЛАГОМ ДОБРА!» 

Солист знаменитой группы «Fools garden» выступит в Тобольске во время 
благотворительной акции «Под флагом Добра!» 10 августа. Напомним, в этот 

день на стадионе «Тобол» состоятся матч между сборной командой Тобольска и 
«Росич-Старко», церемония вручения оплаченных медицинских сертификатов 
детям, нуждающимся в лечении, и гала-концерт российских и зарубежных звёзд. 

«Tobolsk.info» (Тобольск), 31.07.2013 

Солист знаменитой группы «Fools garden» выступит в Тобольске во время благотворительной 
акции «Под флагом Добра!» 10 августа. Об этом сообщает «Дирекция благотворительных 
программ «Старко». 
Напомним, в этот день на стадионе «Тобол» состоятся матч между сборной командой 
Тобольска и «Росич-Старко», церемония вручения оплаченных медицинских сертификатов 
детям, нуждающимся в лечении, и гала-концерт российских и зарубежных звёзд. 
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В составе «Росич-Старко» Илья Авербух, Илья Глинников (звезда сериала «Интерны»), 
Александр Шевченко, Гарик Богомазов («Отпетые мошенники»), Сергей Кирьяков (ветеран 
футбола), группа «Ромарио», группа «ВиП», группа «Kind’s Tonic» (Германия), Дэнис Джем 
(Турция) и многие другие. 
Как известно, в июне в Москве проходил Чемпионат мира по футболу среди артистов 
(Футбольно-музыкальный Фестиваль «Арт-футбол») с участием звёзд эстрады и кино 16 стран. 
Среди специальных гостей, таких как Эмир Кустирица, Крис Норманн, Томас Андрес, Uriah 
Heep и других, была всемирно знаменитая и любимая группа «Fools Garden», причём солист 
Петер Фройденталер приехал за несколько дней до своего концерта, чтобы поиграть в футбол 
за сборную Германии и потусоваться на Фестивале. 
За это время он успел тесно подружиться с организатором Фестиваля Юрием Давыдовым 
(тюменские меломаны со стажем помнят легендарную группу «Зодчие» Тюменской 
филармонии с Юрием Лозой и Валерием Сюткиным, которой он руководил в 80-е годы). 
Давыдов рассказал ему про акцию «Под флагом Добра!», в рамках которой футбольная команда 
российских политиков и артистов «Росич-Старко» проводит в разных регионах 
благотворительные матчи и концерты с целью сбора средств на лечение тяжелобольных 
детей. Петеру идея очень понравилась, и он выразил готовность поучаствовать в одном из таких 
матчей, поставив условие, чтобы он одновременно увидел в России то, чего ещё не видел. 
Давыдов без колебания назвал Тобольск, вспомнив, в каком восторге от города были год назад 
английские артисты, также сыгравшие в традиционном матче. Петер согласился, одновременно 
дав добро на автограф-сессию на стадионе в преддверии матча. 

В ТВЕРСКОЙ ОБЛАСТИ СОСТОИТСЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ 
АКЦИЯ «ПОМОЖЕМ ВСЕМ МИРОМ-2» 

10 августа в Конакове на берегу Волги пройдет масштабная благотворительная 
акция, которую организует известный Конаковский интернет-блоггер и 

общественный деятель Анатолий Плешанов. Год назад прошла первая акция на 
Центральной площади города и была первым мероприятием в Конаково, которое 
организовал Анатолий. Тогда помогали Наталье Шульц – 14-ти летней девочке, 

которой срочно нужна была операция. 

«Tvernews.ru» (Тверь), 31.07.2013 

10 августа в Конакове на берегу Волги пройдет масштабная благотворительная акция, 
которую организует известный Конаковский интернет-блоггер и общественный деятель 
Анатолий Плешанов. Год назад прошла первая акция на Центральной площади города и была 
первым мероприятием в Конаково, которое организовал Анатолий. Тогда помогали Наталье 
Шульц – 14-ти летней девочке, которой срочно нужна была операция. Акцию посетило около 
50 человек, а сборы составили чуть больше 13.000 рублей. В этом году собранная сумма будет 
поделена на 3 равных доли, которые пойдут на разные цели: 
1/3 собранных средств будет передана родителям Артёма Шерматова (http://vk.com/wall-
20522588_42085), 1/3 поступит на счёт конаковского общества инвалидов, 1/3 пойдёт 
Конаковскому реабилитационному центру для детей и подростков с ограниченными 
возможностями. 
В программе мероприятия: 
На спортплощадке на берегу Волги (14:00-16:00): стритбол, соревнования по русскому жиму, 
соревнования "дворовых спортсменов", семинары по кроссфиту и базовым движениям из 
тяжелой атлетики. 
На большой сцене гостям мероприятия будут представлены несколько музыкальных блоков: 
рок (16:00-18:00), шансон (18:00-19:00), рэп (19:00-21:00). Кроме того, состоится награждение 
победительниц конкурса "Мисс июль". 
Около сцены (с 17:00 до 21:00) состоятся фотовыставка, выставка картин, поэтический сеанс, 
показательное выступление конаковских команд страйкболистов, выступление группы 
"Капоэйра Конаково", брэйк-данс. 
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Кроме того, на мероприятии всех гостей ждёт аквагрим, воздушные шары, катание на лошадях, 
продажа китайского чая. А в 21:30 у сцены состоится запуск небесных фонариков. 

В РЕГИОНЕ СТАРТОВАЛ КОНКУРС НЕКОММЕРЧЕСКИХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ 

Конкурс среди социальных некоммерческих организаций стартовал во 
Владимирской области. Критерии оценки: эффективность, профессионализм и 
срок реализации – не больше 10 месяцев. На реализацию лучших проектов 

выделят в общем девять миллионов рублей из областного бюджета. При этом 
обязательно софинансирование из внебюджетных источников в размере 3 % от 

суммы субсидии, предоставляемой по итогам конкурса. 

Александра Станкевич, 

«Vladnovosti.ru» (Владимир), 31.07.2013 

Конкурс среди социальных некоммерческих организаций стартовал в регионе. Конкурсные 
проекты должны помогать решению задач по приоритетным направлениям: профилактика 
социального сиротства, повышение качества жизни пожилых, социальная адаптация инвалидов 
и ветеранов, научно-техническое и художественное творчество, массовый спорт, краеведение и 
экология, межнациональное сотрудничество, патриотического воспитание, поисковое 
движение, правовое просвещение в сфере ЖКХ, социальная реабилитация и ресоциализация 
людей с алко- и наркозависимостью, подготовка молодежи к военной службе, развитие 
допобразования и добровольчества. Критерии оценки: эффективность, профессионализм и 
срок реализации – не больше 10 месяцев. На реализацию лучших проектов выделят в общем 
девять миллионов рублей из областного бюджета. При этом обязательно софинансирование из 
внебюджетных источников в размере 3 % от суммы субсидии, предоставляемой по итогам 
конкурса. Заявки принимают до 29 августа по телефону 53-07-42. Подробно узнать о конкурсе 
можно на сайте комитета по социальной политике обладминистрации в разделе «Конкурс СО 
НКО»: http://ksp.avo.ru/konkyrs-sonko. 

1 АВГУСТА СТАРТУЕТ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ 
"ПОМОГИ СОБРАТЬСЯ В ШКОЛУ" 

По инициативе Республиканского совета по вопросам благотворительной 
деятельности и поддержке Президента Республики Татарстан Р.Н.Минниханова в 

период с 1 августа по 25 августа 2013 г. проводится республиканская 
благотворительная акция "Помоги собраться в школу", направленная на 
оказание помощи детям из малообеспеченных семей, детям-инвалидам, 

многодетным семьям. 

«Vlast16.ru» (Казань), 31.07.2013 

По инициативе Республиканского совета по вопросам благотворительной деятельности и 
поддержке Президента Республики Татарстан Р.Н.Минниханова в период с 1 августа по 25 
августа 2013 г. проводится республиканская благотворительная акция "Помоги собраться в 
школу", направленная на оказание помощи детям из малообеспеченных семей, детям-
инвалидам, многодетным семьям. 
Цели акции: 
- оказание помощи детям из малообеспеченных семей, детям-инвалидам, многодетным семьям 
(в которых 5 и более детей школьного возраста), детям безработных родителей и т.д. путем 
формирования "школьного портфеля"; 
-создание благоприятных, комфортных условий для психологической адаптации 
первоклассников, вступающих в новую, взрослую жизнь; 
- формирование в обществе атмосферы взаимопомощи, всеобщей заботы и пристального 
внимания к юным гражданам в один из самых значимых дней в их жизни. 
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По предварительным данным, в первый класс в 2013 году пойдут 34 тыс. 997 человек, 6 тыс. 
223 из них – нуждаются в оказании благотворительной помощи. Кроме этого, в рамках акции 
предполагается оказать благотворительную помощь учащимся 2 – 11 классов (численность – 
свыше 8 тысяч человек), воспитывающимся в малообеспеченных и многодетных семьях. 
С дополнительной информацией можно ознакомиться на официальном сайте Республиканского 
совета по вопросам благотворительной деятельности, а также на сайте Министерства 
образования и науки Республики Татарстан. 

В МАЙКОПЕ СТРОЯТ ГОСТИНИЦУ ДЛЯ РЕПАТРИАНТОВ 

В столице Адыгеи началось строительство гостиницы для репатриантов. 
Инициаторами проекта являются представители общественных организаций, 

активисты из числа репатриантов, переехавших на постоянное место жительства 
в Адыгею. Он будет реализован за счет благотворительных средств. Уже 

собрано около 3 млн рублей. 

«Hotelexecutive.ru» (Санкт-Петербург), 31.07.2013 

В столице Адыгеи началось строительство гостиницы для репатриантов. 25 июля состоялась 
закладка фундамента объекта, который будет носить название «Дом Илькая Тыжа» – в честь 
активиста-репатрианта, трагически погибшего в автокатастрофе несколько месяцев назад. 
Он переехал из Турции в Адыгею на постоянное место жительства, быстро адаптировался и 
обустроился. Благодаря его усилиям по организации туристических поездок из Турции в 
Адыгею, многие черкесы зарубежья смогли побывать на родине, найти здесь своих 
родственников и завязать новые знакомства. Инициаторами проекта являются представители 
общественных организаций, активисты из числа репатриантов, переехавших на постоянное 
место жительства в Адыгею. Он будет реализован за счет благотворительных средств. Уже 
собрано около 3 млн рублей. «В свое время эти люди прошли через трудности обустройства на 
новом месте, поэтому сейчас хотят сделать все возможное, чтобы упростить этот сложный путь 
для вновь прибывающих на историческую родину адыгов. Кроме того, в гостинице за 
практически символичную плату смогут остановиться и соотечественники, временно 
прибывшие в Адыгею», – отметили в комитете РА по делам национальностей, связям с 
соотечественниками и СМИ. По идее организаторов проекта, в трехэтажном здании, которое 
будет возведено на земельном участке по улице Адыгейской, будет созданы все условия для 
комфортного пребывания. Здесь же будет оказываться различная консультационная помощь. 

НА СТРОИТЕЛЬСТВО ЧАСОВНИ СВ. ЕКАТЕРИНЫ В ИЖЕВСКЕ 
СОБИРАЮТ ДЕНЬГИ 

В июне этого года в Ижевске, на южной набережной Ижевского пруда, 
возобновились строительные работы часовни Святой Великомученицы 

Екатерины. Средства на возведение часовни собирает благотворительный Фонд 
развития российского стрелкового оружия, возглавляемый Геннадием 

Гольником. 

«Izhlife.ru» (Ижевск), 31.07.2013 

В июне этого года в Ижевске, на южной набережной Ижевского пруда, возобновились 
строительные работы часовни Святой Великомученицы Екатерины. Напомним, что именно эта 
святая с XIX века считается покровительницей ижевских оружейников. 
Что касается места возведения храма, то ничего удивительного здесь нет. Его построят на 
южной набережной Ижевского пруда, напротив пристани перед центральной проходной завода 
«Угольные ворота». Это будет красивое 15-метровой высоты культовое сооружение, 
спроектированное по законам христианства. Общая площадь застройки – 162 кв. метра, где 
одновременно смогут расположиться до 160 человек. Часовня будет приписана к Свято-
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Михайловскому собору Ижевска, а вход в нее будет открыт не только ижевским оружейникам, 
но и всем желающим, сообщает пресс-служба завода «Ижмаш». 
Если всё пройдёт успешно, то строительство культового объекта закончится уже к следующему 
году. Однако первая выездная праздничная служба может состояться уже в этом году 19 
сентября, в День оружейника. Пойдёт она на месте строительства часовни. 
Средства на возведение часовни собирает благотворительный Фонд развития российского 
стрелкового оружия, возглавляемый Геннадием Гольником. 
- Сегодня к запуску основных строительных работ все готово: проведен технический аудит 
объекта, внесены необходимые корректировки в проект здания, составлена уточненная смета 
строительных работ (порядка 50 млн. рублей). Также завершены все подготовительные работы: 
возведено ограждение, подведены необходимые коммуникации (вода, электричество), 
закупаются строительные материалы, - говорит он. 
Все желающие могут помочь в строительстве храма и перечислить средства по следующим 
реквизитам. 
Фонд развития российского стрелкового оружия,Тел. (3412) 609-708, 8-912-026-26-03,ИНН 
1832022505, КПП 183201001,Р/с 40703810268020100070 Удмуртское отделение №8618 г. 
Ижевск,БИК 049401601, К/сч 30101810400000000601, ОГРН 1021801444048. 

ФОНДУ «ФЕДЕРАЦИЯ» ОТКАЗАНО В ПРАВЕ НА ОТВЕТ В 
«МК» НА СТАТЬЮ МИНКИНА 

Пресненский суд Москвы 31 июля оставил без удовлетворения гражданский иск 
благотворительного фонда «Федерация» к журналисту Александру Минкину и 

«Московскому комсомольцу» о предоставлении права на ответ. 

«Jourdom.ru» (Санкт-Петербург), 31.07.2013 

Пресненский суд Москвы 31 июля оставил без удовлетворения гражданский иск 
благотворительного фонда «Федерация» к журналисту Александру Минкину и «Московскому 
комсомольцу» о предоставлении права на ответ, сообщил РАПСИ представитель заявителя 
Константин Козлов. Данный судебный спор вновь касается публикации Минкина «Путина 
обокрали». 
В свою очередь Минкин сообщил, что удовлетворен решением суда. «Кроме прочих 
аргументов, которые сегодня озвучил мой адвокат, последним было то, что истец на год 
просрочил возможность обратиться в суд. Все сроки истекли. Однако суд озвучил только 
резолютивную часть, и мотив его решения пока не известен», – сказал Минкин. 
Представитель заявителя напомнил ранее, что с аналогичным иском к Минкину и МК в суд 
обращался глава фонда Владимир Киселев. 
«Суд первой инстанции тогда удовлетворил наши требования, их законность признал и 
Мосгорсуд, но Верховный суд отменил решение, мотивировав это тем, что в статье не 
говорится о Киселеве, потому он не может быть пострадавшей стороной. Теперь мы обратились 
с иском от юридического лица, то есть фонда», – пояснил Козлов. В данном иске заявитель 
просил суд обязать ответчика предоставить ему право на ответ, то есть опубликовать его в 
газете. 
В свою очередь Минкин сообщил РАПСИ, что считает данный иск «неразумным». «То, что я 
когда-то давно написал, эта история <…> Она была общеизвестна тогда и широко обсуждалась. 
Я был, наверное, в числе последних, кто поднял эту тему. Кроме того, я не вижу там (в статье) 
оскорблений. Их там нет», – сказал Минкин. 

ЗАВЕРШИЛАСЬ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ «ЧИТАЙТЕ 
НА ЗДОРОВЬЕ» 

Завершилась благотворительная акция «Читайте на здоровье». Ее инициаторами 
стали Централизованная библиотечная система Липецка и Областной центр 

развития творчества детей и юношества. В течение 4 месяцев от жителей города 
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и читателей муниципальных библиотек поступило свыше тысячи книг разной 
тематики, предназначенных людям старшего поколения. 

«Lipetsktime.ru» (Липецк), 31.07.2013 

Ее инициаторами стали Централизованная библиотечная система Липецка и Областной центр 
развития творчества детей и юношества. В течение 4 месяцев от жителей города и читателей 
муниципальных библиотек поступило свыше тысячи книг разной тематики, предназначенных 
людям старшего поколения. 
Отечественная и зарубежная классика, исторические романы, научно-популярная литература, 
детективы – все это было передано сегодня Центру реабилитации инвалидов и пожилых людей 
«Сосновый Бор». Книги с большой благодарностью приняла заведующая библиотекой Центра 
Надежда Владимировна Макарова. 
Организаторы и участники акции надеются, что полученные книги принесут радость и помогут 
в лечении наших земляков. 

РОУЛИНГ ПОМИРИЛАСЬ С ЮРИСТАМИ, ДОПУСТИВШИМИ 
УТЕЧКУ ОБ АВТОРСТВЕ КНИГИ 

Британская писательница Джоан Роулинг заключила мировое соглашение с 
юридической компанией, которая согласилась сделать крупное пожертвование 

на благотворительность в качестве компенсации за огласку авторства ее 
вышедшей под псевдонимом книги. 

«News.mail.ru» (Москва), 31.07.2013 

МОСКВА, 31 июл — РИА Новости. Британская писательница Джоан Роулинг заключила 
мировое соглашение с юридической компанией, которая согласилась сделать крупное 
пожертвование на благотворительность в качестве компенсации за огласку авторства ее 
вышедшей под псевдонимом книги, передает в среду агентство Франс Пресс. 
Детективный роман The Cuckoo's Calling («Зов кукушки»), автором которого значился некий 
Роберт Гэлбрэйт, вышел в апреле этого года. Однако 14 июля газета Sunday Times обнародовала 
материал, в котором говорилось, что истинным автором произведения является создательница 
серии книг о Гарри Поттере. Позднее юридическая компания Russells объявила, что утечку 
информации допустил один из ее сотрудников Крис Госсидж, который «поделился» секретом с 
лучшей подругой своей жены Джудит Каллегари. Именно эта женщина отправила сообщение 
об авторстве Роулинг в редакцию газеты. 
После этого Роулинг обратилась в суд, ее адвокат утверждал, что писательница «в высшей 
степени удручена таким вопиющим злоупотреблением доверия». 
В ходе судебного разбирательства компания согласилась передать компенсацию за нанесенный 
ущерб в один из благотворительных фондов, оказывающих поддержку военнослужащим. Не 
сообщая точную цифру, компания отмечает, что речь идет о «значительной» сумме. 

ПРАВОСЛАВНОМУ ЛЕТНЕМУ ЛАГЕРЮ В КРАСНОЯРСКОМ 
КРАЕ ПОДАРИЛИ ДЕТСКИЙ ИГРОВОЙ КОМПЛЕКС 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» 
подарил православному летнему семейному лагерю в Красноярском крае 

детский уличный игровой комплекс. 

«Newslab.ru» (Красноярск), 31.07.2013 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» подарил 
православному летнему семейному лагерю в Красноярском крае детский уличный игровой 
комплекс. 
Как сообщили в пресс-службе фонда, православный летний семейный лагерь расположен на 
территории монастырского скита в поселке Манский. Этот вид семейного досуга был 
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организован православным семейным клубом храма св. Иоанна Предтечи в 2009 году. Приходы 
Красноярска и красноярского округа, имеющие воскресные школы, приезжают семьями на 
территорию скита отдохнуть на берегу Маны. Первый год «Манский скит» существовал как 
палаточный летний лагерь, затем был построен двухэтажный летний корпус. Сегодня такая 
форма семейного отдыха приобрела более организованные формы — прописаны единые 
правила поведения и четкий распорядок дня. Помимо утренних и вечерних молитв, для 
отдыхающих предусмотрены и ежедневные спортивные мероприятия: соревнования по 
волейболу, настольному теннису, различные эстафеты, а также занятия по развитию творческих 
способностей детей: лепка, рисование, декоративно-прикладное искусство. 
В этом году в лагере отдохнут десять приходов — по неделе каждый. Как рассказал 
координатор лагеря, клирик Троицкого собора Красноярска отец Максим, на заре становления 
православного лагеря отдыхающих было всего 50 человек, а в этом сезоне планируемое 
количество участников — около 700. «Первый сезон нас очень объединил, и мы решили 
продолжить этот замысел, этот вид семейного досуга и начали обустройство территории», — 
пояснил он. 
Подарок Губернаторского благотворительного фонда приурочен к 1025-летию Крещения 
Руси, подчеркнули в пресс-службе. Детский уличный игровой комплекс многофункционален и 
подходит для ребят разных возрастных групп. Игровой комплекс оснащен брусьями, 
турниками, песочницей, качелями, а также стойкой для волейбольной сетки. Как отметила 
директор Губернаторского благотворительного фонда Ольга Бусовикова, подобные формы 
семейного досуга соответствуют целям благотворительной программы фонда «Семья», 
направленной на укрепление института семьи, повышение престижа материнства и отцовства. 
«Организация летнего семейного лагеря является удачной формой семейного досуга. Это 
помощь и родителям, и детям в правильном семейном воспитании друг друга. Губернаторский 
благотворительный фонд поддерживает и пропагандирует ценность института семьи, 
развитие и сохранение семейных ценностей», — сказала она. 

УГЛИЧАНЕ ЕДУТ НА ФЕСТИВАЛЬ В ИТАЛИЮ 

C 6 по 16 августа группа учащихся музыкальной школы примет участие в 
Международном фестивале «Музыкальный досуг» в итальянском городе 

Мачерата. По окончанию фестиваля дети дают благотворительные концерты, 
средства от которых идут на помощь больным детям. 

«Uglich-online.ru» (Углич), 31.07.2013 

C 6 по 16 августа группа учащихся музыкальной школы примет участие в Международном 
фестивале «Музыкальный досуг» в итальянском городе Мачерата. Руководитель делегации – 
Галина Владимировна ОРЛОВА, директор музыкальной школы. В фестивале принимают 
участие дети из Германии, Польши, Латвии, Италии. Учащиеся играют в симфоническом и 
духовом оркестре, в интернациональных ансамблях. Первая половина дня посвящена урокам, 
на которых оттачивается профессиональное мастерство, а вторая – спортивным состязаниям. 
По окончанию фестиваля дети дают благотворительные концерты, средства от которых идут 
на помощь больным детям. 
Обязательное условие устроителей фестиваля – руководитель группы должен говорить на 
английском или немецком языке и проводить уроки музыки. За уроки руководитель не 
получает вознаграждение, то есть выступает волонтёром. Директор музыкальной школы Галина 
ОРЛОВА – успешный преподаватель и знаток английского языка, более 20 лет она проводит 
экскурсии для теплоходных групп. 

В ГОРОДЕ ОТКРЫТА БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ 
«ЗДРАВСТВУЙ, ШКОЛА!» 

Алтайское отделение «Российского детского фонда» 16 раз проводит 
благотворительную акцию «Здравствуй, школа!». И пусть официально она 
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начинается только 1 августа, спортинвентарь и канцелярские товары от фонда 
раздали уже 120 детям центра «Каникулы». 

«Vip-barnaul.ru» (Барнаул), 31.07.2013 

Спортивный инвентарь и канцелярские товары раздали уже 120 детям. 
Алтайское отделение «Российского детского фонда» 16 раз проводит благотворительную 
акцию «Здравствуй, школа!». 
И пусть официально она начинается только 1 августа, спортинвентарь и канцелярские товары 
от фонда раздали уже 120 детям центра «Каникулы». 
Плюс ко всему, помощь нужна и горожанам, и многодетным семьям, и детям туберкулезного 
санатория, больницы, детям, больным СПИДом. В общем, все подопечные детского фонда на 
Алтае. 
Они принимают любую помощь – канцелярию, одежду, деньги, - продолжает Раиса Федорова, 
председатель алтайского детского фонда. Единственное, что одежда должна быть хорошего 
состояния, такая, какую бы вы подарили своим родственникам. И, безусловно, она должна 
отвечать гигиеническим нормам. 
К тому же, из слов Раисы Степановны понятно, что в Барнауле стало намного больше 
неравнодушных людей, которые помогают всем, чем могут. Несут вещи, посуду и мебель. 
Тенденция, безусловно, не может не радовать. Среди этих людей есть предприниматели, 
представители банков или другие предприятия, студенты, школьники, пенсионеры, - 
продолжает Раиса Федорова. 
Помочь нуждающимся можно по адресу: Барнаул, ул. Партизанская, 120. 

АУКЦИОН В ПОДДЕРЖКУ ФИГУРАНТОВ "БОЛОТНОГО ДЕЛА" 
СОБРАЛ ПОЛМИЛЛИОНА РУБЛЕЙ 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел 
благотворительный аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного 

дела» и их семьям. Как сообщил в своем микроблоге в сети Twitter дин из 
организаторов мероприятия Виталий Шушкевич, на аукционе в поддержку 
фигурантов «болотного дела» оппозиции удалось собрать около 500 тысяч 

рублей. 414 тысяч рублей наличными. 

«Wek.ru» (Москва), 31.07.2013 

В московском клубе ArteFAQ вечером во вторник, 30 июля, прошел благотворительный 
аукцион по сбору средств в помощь фигурантам «болотного дела» и их семьям. 
Как сообщил в своем микроблоге в сети Twitter дин из организаторов мероприятия Виталий 
Шушкевич, на аукционе в поддержку фигурантов «болотного дела» оппозиции удалось собрать 
около 500 тысяч рублей. 414 тысяч рублей наличными. 
Прошел аукцион в клубе ArteFAQ, расположенном в центре Москвы. Уже к 18:00 мск к 
заведению прибыли два автобуса с ОМОНом. К концу аукциона остался лишь один автобус, 
однако он дежурил на Большой Дмитровке до окончания торгов, которые завершились поздно 
ночью. 
Ведущими аукциона стали главред портала «Русская планета» Павел Пряников и журналистка 
Екатерина Винокурова. Среди лотов, выставленных на продажу, были, в частности, несколько 
балаклав Pussy Riot и платье, принадлежавшее одной из участниц панк-группы, первое 
опубликованное интервью Алексея Навального, статья журналиста Олега Кашина о группе 
«Аквариум», уникальное издание Библии, подлинник согласования с мэрией шествия 6 мая, 
каска оппозиционера Ильи Яшина, много эксклюзивных фотографий и картин, и много другое. 
Дискография группы «Центр» стала одним из самых дорогих лотов. Ушедший с молотка за 32 
тысячи рублей лот был выставлен на продажу Василием Шумовым. Средняя цена лота на 
аукционе составила 10-12 тысяч. 
Участие в мероприятии также приняли телеведущая Татьяна Лазарева, писатель Лев 
Рубинштейн, недавно осужденный по делу «Кировлеса» Петр Офицеров, и многие другие. По 
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словам Шушкевича, невзирая на то, что, аукцион был организован буквально за три дня, в зале 
собралось очень много народа. 
Аукцион проводится уже второй год. В прошлый раз оппозиционеры смогли собрать порядка 
200 тысяч рублей, большая часть этих средств была передана семьям заключенных. Некоторые 
средства были потрачены на покупку вентиляторов в камеры и подписок на периодику. 
Более 30 человек фигурирует в деле о массовых беспорядках на Болотной площади 6 мая 2012 
года. Оно было объединено с делом о подготовке к массовым беспорядкам, которое возбуждено 
после показа фильма «Анатомия протеста-2», авторы которого утверждали, что Сергей 
Удальцов и Гиви Таргамадзе планировали различные политические акции, направленные на 
свержение существующего политического строя. В фильме, в частности, обсуждались и летние 
оппозиционные лагеря. 

СПОРТКОМПЛЕКСЫ КАЗАНИ ОРГАНИЗУЮТ 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНУЮ АКЦИЮ 

Сегодня спортивные комплексы Советского района Казани организуют 
благотворительную акцию «Всей семьей в спортзал». С 1 по 25 августа районные 

спортобъекты предоставят время для занятий многодетных и 
малообеспеченных семей. 

«Filister.ru» (Казань), 31.07.2013 

Завтра спортивные комплексы Советского района Казани организуют благотворительную 
акцию «Всей семьей в спортзал». С 1 по 25 августа районные спортобъекты предоставят время 
для занятий многодетных и малообеспеченных семей. 
Спорткомплекс «Ак Буре» ждет посетителей каждый вторник и четверг с 12.00 до 14.00. Здесь 
можно будет поиграть в настольный теннис и в мини-футбол. 
В ДЮСШ «Спектр» каждый вторник и четверг с 12.00 до 15.00 можно будет сыграть в футбол, 
волейбол и теннис, а Центр бокса и настольного тенниса 2, 6, 9, 13, 16, 20, 23 августа с 9.00 до 
14.00 приглашает в тренажерный зал. 

ГУБЕРНАТОРСКИЙ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД ПОДАРИЛ 
ИГРОВОЙ КОМПЛЕКС ПРАВОСЛАВНОМУ ЛАГЕРЮ 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» 
подарил православному летнему семейному лагерю детский уличный игровой 
комплекс. Напомним, благотворительная программа «Семья» направлена на 
укрепление института семьи, повышение престижа материнства и отцовства, 

развитие и сохранение семейных ценностей. 

«Krskplus.ru» (Красноярск), 31.07.2013 

Губернаторский благотворительный фонд в рамках программы «Семья» подарил 
православному летнему семейному лагерю детский уличный игровой комплекс. Напомним, 
благотворительная программа «Семья» направлена на укрепление института семьи, 
повышение престижа материнства и отцовства, развитие и сохранение семейных ценностей. 
Как рассказали в пресс-службе фонда, православный летний семейный лагерь расположен на 
территории монастырского скита в поселке Манский. Этот вид семейного досуга был 
организован православным семейным клубом храма св. Иоанна Предтечи в 2009 году. Приходы 
Красноярска и красноярского округа, имеющие воскресные школы, приезжают семьями на 
территорию скита отдохнуть на берегу Маны. Первый год «Манский скит» существовал как 
палаточный летний лагерь, затем был построен двухэтажный летний корпус. Сегодня такая 
форма семейного отдыха приобрела более организованные формы — прописаны единые 
правила поведения и четкий распорядок дня. Помимо утренних и вечерних молитв для 
отдыхающих предусмотрены и ежедневные спортивные мероприятия: соревнования по 
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волейболу, настольному теннису, различные эстафеты, а также занятия по развитию творческих 
способностей детей: лепка, рисование, декоративно-прикладное искусство и т.д. 
В этом году в лагере отдохнут десять приходов — по неделе каждый. Как рассказал 
координатор лагеря, клирик Троицкого собора Красноярска отец Максим, на заре становления 
православного лагеря отдыхающих было всего 50 человек, а в этом сезоне планируемое 
количество участников — около 700. «Первый сезон нас очень объединил, и мы решили 
продолжить этот замысел, этот вид семейного досуга и начали обустройство территории», — 
пояснил священник. 
Подарок Губернаторского благотворительного фонда приурочен к 1025-летию Крещения 
Руси. Детский уличный игровой комплекс многофункционален и подходит для ребят разных 
возрастных групп. Игровой комплекс оснащен брусьями, турниками, песочницей, качелями, а 
также стойкой для волейбольной сетки. Как отметила директор Губернаторского 
благотворительного фонда Ольга Бусовикова, подобные формы семейного досуга 
соответствуют целям благотворительной программы фонда «Семья». «Организация летнего 
семейного лагеря является удачной формой семейного досуга. Это помощь и родителям, и 
детям в правильном семейном воспитании друг друга. Губернаторский благотворительный 
фонд поддерживает и пропагандирует ценность института семьи, развитие и сохранение 
семейных ценностей», — подчеркнула Бусовикова. 

«ЗЕЛЕНАЯ ПОЛКА» В ПОМОЩЬ ДЕТЯМ-ИНВАЛИДАМ 

Тверской благотворительный фонд «Доброе начало» открыл первую 
благотворительную зеленую полку с поделками тверских мастеров. Уже давно в 

фонде работает программа «Покупая, помогаешь детям». В рамках этой 
программы тверские мастерицы, слушатели школы для слепых продают свои 
изделия, прибыль от продажи которых пойдет на помощь детям-инвалидам. 

«Tversocium.ru» (Тверь), 31.07.2013 

Тверской благотворительный фонд «Доброе начало» открыл первую благотворительную 
зеленую полку с поделками тверских мастеров. Уже давно в фонде работает программа 
«Покупая, помогаешь детям». В рамках этой программы тверские мастерицы, слушатели 
школы для слепых продают свои изделия, прибыль от продажи которых пойдет на помощь 
детям-инвалидам. В продаже рукодельные сувениры, изделия из бисера, вязаные вещи и 
украшения, декупаж и многое другое. Как сказала директор фонда Юлия Полянская, это 
небольшой шаг к осуществлению идеи открытия благотворительного магазина. Зеленая полка 
поможет понять, насколько это востребовано в Твери, надо ли продолжать и какие ресурсы у 
этого начинания. Продажа изделий тверских мастеров будет постоянной, ассортимент будет 
пополняться и расширяться. Те, кто умеет делать красивые вещи и готов участвовать в 
благотворительной акции фонда «Доброе начало», может предложить свои изделия для 
продажи, можно поддержать детей, нуждающихся в нашей помощи, и купив для себя какой-то 
сувенир. 
 

ТЕЛЕРАДИОМОНИТОРИНГ  
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ "ВСЕ ДЕТИ В ШКОЛУ" ПО 
СБОРУ ВЕЩЕЙ ДЛЯ ДЕТЕЙ ИЗ МАЛОИМУЩИХ СЕМЕЙ 

СТАРТУЕТ 1 АВГУСТА 

В Чите сегодня стартует благотворительная акция "Все дети в школу". Сбор 
вещей для детей из малоимущих и многодетных семей продлится до 1 октября. 

«ГТРК Чита» (Чита), 31.07.2013 

В Чите с 1 августа стартует благотворительная акция "Все дети в школу". Сбор вещей для 
детей из малоимущих и многодетных семей продлится до 1 октября. 
Главная цель акции - помочь детям собраться в школу, обеспечив их всем необходимым, от 
канцелярских принадлежностей до одежды и обуви. Кроме того, администрация города 
призывает жителей Читы обратить внимание на детей, которых собственные родители не 
желают вести в школу. При обнаружении подобной ситуации необходимо позвонить по 
телефону 35-55-07. 

ИЛЬИН ДЕНЬ НА ИЛЬИНКЕ 

2 августа на Красной площади, Васильевском спуске и улице Ильинка 
традиционно будет отмечаться выпадающий на эту дату «тройной праздник». 
Ожидаются показательные выступления почетной роты курсантов Рязанского 
высшего воздушно-десантного командного училища; марш воспитанников 

российских кадетских клубов ВДВ; благотворительная трапеза и ярмарка «Город 
мастеров», организованная совместно с Благотворительным фондом 

возрождения культуры и традиций малых городов Руси. 

«Радио City-FM» (Москва), 31.07.2013 

2 августа на Красной площади, Васильевском спуске и улице Ильинка традиционно будет 
отмечаться выпадающий на эту дату «тройной праздник». По словам организаторов, это 
торжество «гармонично объединяет престольный праздник храма пророка Божия Илии, День 
Воздушно-десантных войск России и День улицы Ильинки. 
31 июля в конгресс-центре Торгово-промышленной палаты Российской Федерации, 
расположенном по адресу: улица Ильинка, дом 6, состоялась пресс-конференция, посвященная 
предстоящему празднику. В ней принимали участие вице-президент ТПП РФ Александр 
Михайлович Рыбаков; начальник штаба ВДВ РФ, герой России, генерал-лейтенант Игнатов 
Николай Иванович; заместитель председателя Всероссийского союза общественных 
объединений ветеранов десантных войск «Союз десантников России» Харибин Сергей 
Павлович; а также настоятель храма пророка Илии в Китай-городе протоиерей Андрей 
(Речицкий). 
По словам участников пресс-конференции, 2 августа 2013 года на улице Ильинка, Красной 
площади и Васильевском запланировано проведение множество ярких праздничных 
мероприятий, посвященных 83-й годовщине со дня образования Воздушно-десантных войск и 
Ильину дню. 
Этот праздник уже стал традиционным: в этом году он состоится уже в 11-й раз. Это стало 
возможным после возрождения традиции проведения крестного хода по улице Ильинка, 
приуроченного к дню памяти пророка Илии. 
Каждый год, 2 августа, на Ильинку и Красную площадь приходит множество людей, в 
основном, конечно, воинов-десантников и ветеранов ВДВ, с тем, чтобы вместе помолиться, а 
также принять участие в светских торжествах, с каждым разом объединяющих все больше и 
больше людей из совершенно разных социальных, профессиональных и возрастных групп. 
В рамках праздника запланированы следующие мероприятия: ранний молебен на улице 
Ильинка; литургия в храме Илии пророка в Китай-городе; крестный ход совместно с солдатами 
и офицерами ВДВ – из храма до Лобного места на Красной площади, где будет отслужен 
благодарственный молебен. Далее ожидаются показательные выступления почетной роты 
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курсантов Рязанского высшего воздушно-десантного командного училища; марш 
воспитанников российских кадетских клубов ВДВ; благотворительная трапеза и ярмарка 
«Город мастеров», организованная совместно с Благотворительным фондом возрождения 
культуры и традиций малых городов Руси. 
Кульминацией торжеств станет праздничный концерт на Васильевском спуске с участием 
творческих коллективов патриотической направленности. 

ПРОЩАНИЕ С ИЛЬЕЙ СЕГАЛОВИЧЕМ ПРОЙДЕТ 1 АВГУСТА 
НА ТРОЕКУРОВСКОМ КЛАДБИЩЕ 

Прощание с сооснователем «Яндекса» Ильей Сегаловичем пройдет сегодня на 
Троекуровском кладбище. Последние годы Сегалович занимал пост технического 

директора Яндекса. Кроме того, вместе с женой активно занимался 
благотворительностью. 

«Маяк» (Москва), 31.07.2013 

Прощание с сооснователем Яндекса Ильей Сегаловичем пройдет 1 августа на Троекуровском 
кладбище с 10 до 13 часов. Об этом говорится в корпоративном блоге компании. 
48-летний Сегалович скончался в минувшую субботу в Лондоне, до этого он долгое время 
лечился от рака. Последние годы Сегалович занимал пост технического директора Яндекса. 
Кроме того, вместе с женой активно занимался благотворительностью. 

РУССКАЯ ПРАВОСЛАВНАЯ ЦЕРКОВЬ СОБРАЛА 
ПОЖЕРТВОВАНИЯ ДЛЯ ПОСТРАДАВШИХ В СИРИИ 

Русская православная церковь собрала пожертвования для пострадавших в 
Сирии. Пожертвования на протяжении месяца собирались во всех храмах 

Русской православной церкви. 

«Радио «Голос России»» (Москва), 31.07.2013 

Пожертвования на протяжении месяца собирались во всех храмах Русской православной 
церкви. Об этом газете "Известия" рассказал глава пресс-службы Синодального отдела по 
церковной благотворительности и социальному служению Василий Рулинский. 
"В Антиохийской церкви /Резиденция патриарха расположена в Дамаске/ пострадавшим от 
военных действий помогает департамент внешних церковных связей и развития. Нуждающимся 
в разных регионах Сирии выдаются одеяла, матрасы, продукты питания, гигиенические 
принадлежности. Так что наша помощь будет очень важна", - рассказал изданию Рулинский. 
В конце июня Патриарх Московский и всея Руси Кирилл призвал верующих помочь 
пострадавшим в результате вооруженного конфликта в Сирии. Денежные средства, собранные в 
епархиях РПЦ, направляются на счета Синодального отдела по церковной 
благотворительности, который координирует акцию. 
По завершении общецерковного сбора средства будут переданы Патриарху Антиохийскому и 
всего Востока Иоанну X, а также Верховному муфтию Сирии Ахмаду Бадр-эд-Дину Хассуну. 
"Известия", ссылаясь на данные ООН, сообщают, что начиная с июля прошлого года, каждый 
месяц в Сирии погибает более 5 тысяч человек. При этом за время двухлетнего конфликта было 
убито порядка 93 тысяч человек. 
Глава независимой комиссии ООН по расследованию нарушений прав человека в Сирии на 
заседании Генассамблеи ООН заявил о том, что сирийский конфликт нанес экономике страны 
ущерб в размере 60-80 миллиардов долларов. 
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ПРОЩАНИЕ С СЕГАЛОВИЧЕМ СОСТОИТСЯ 1 АВГУСТА 

Прощание с одним из основателей "Яндекса" Ильей Сегаловичем состоится в 
четверг на Троекуровском кладбище. Вместе с женой Марией Сегалович активно 

занимался благотворительной деятельностью. 

«Радио «Свобода»» (Москва), 31.07.2013 

Прощание с одним из основателей "Яндекса" Ильей Сегаловичем состоится в четверг на 
Троекуровском кладбище. Об этом сегодня сообщил представитель компании. 
25 июля у Сегаловича в лондонской клинике была зафиксирована смерть головного мозга. В 
субботу он был отключен от аппарата жизнеобеспечения. 
48-летний Илья Сегалович вместе с Аркадием Воложем основали компанию "Яндекс" 20 лет 
назад. Вместе с женой Марией Сегалович активно занимался благотворительной 
деятельностью. 

ИЛЬЮ СЕГАЛОВИЧА ПРОВОДЯТ В ПОСЛЕДНИЙ ПУТЬ 

Сегодня в Москве простятся с сооснователем "Яндекса" Ильей Сегаловичем. В 
Рунете Сегаловича называют "фокусником" и "перфекционистом". Вместе с 

супругой он активно занимался благотворительностью. Его фонд "Дети Марии" 
поддерживал детские дома в Беслане и Владикавказе. 

«Россия» (Москва), 01.08.2013 

Вести. 
В четверг в Москве простятся с сооснователем "Яндекса" Ильей Сегаловичем. Похоронен он 
будет на Троекуровском кладбище. Как передает ИТАР-ТАСС, проводить в последний путь 
создателя самой популярной в России поисковой системы можно будет с 10:30 до 13:00 мск. 
Для этого от станции метро "Славянский бульвар" будет организован трансфер. Волонтёры в 
футболках компании подскажут, как пройти к автобусам, которые начнут ходить по маршруту с 
9:30. 
Илья Сегалович скончался 27 июля в одной из клиник Лондона. В течение двух дней он был 
подключен к аппарату жизнеобеспечения, 25 июля у него была зафиксирована смерть мозга. 
Технический директор "Яндекса" болел раком желудка. 
Слова соболезнования в связи с кончиной сооснователя "Яндекса" выразил премьер-министр 
Дмитрий Медведев. "Илья Сегалович — это та история успеха, на которую можно и нужно 
равняться, особенно молодым", — написал глава правительства на своей странице в Facebook. 
Премьер назвал Сегаловича "профессионалом самого высокого класса, обладавшим добрым 
сердцем и умением вдохновлять и заботиться о тех, кто его окружал". 
Свои соболезнования в связи с печальным событием выразил и глава Минкомсвязи Николай 
Никифоров. "Российская ИТ-отрасль потеряла одного из ведущих профессионалов... Но 
продукты, созданные Сегаловичем, будут лидировать десятки лет", — написал министр на 
своей страничке в Twitter. 
Российская ассоциация электронных коммуникаций назвала смерть Сегаловича "страшной 
потерей для "Яндекса" и всего Рунета": "Илья был воодушевляющим примером для многих. 
Успешный, талантливый, умный, обаятельный и молодой. Это незаменимая потеря для всей 
отрасли". 
Илья Сегалович – программист и общественный деятель – родился в 1964 году. Окончил 
Московский геологоразведочный институт. Вместе со своим одноклассником Аркадием 
Воложем в 1997 году запустил поисковую систему "Яндекс". К слову, название "Яндекс" 
придумал именно он. В 2000 году компания обрела самостоятельность. В последние годы 
Сегалович занимал в ней пост технического директора. Илья Сегалович с женой Марией 
воспитывали четверых детей. 
В Рунете Сегаловича называют "фокусником" и "перфекционистом". Вместе с супругой он 
активно занимался благотворительностью. Его фонд "Дети Марии" поддерживал детские 
дома в Беслане и Владикавказе. 
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МЕДВЕДЕВ СОБОЛЕЗНУЕТ БЛИЗКИМ И КОЛЛЕГАМ 
СЕГАЛОВИЧА 

Премьер-министр России Дмитрий Медведев выразил соболезнования родным и 
близким сооснователя «Яндекса» Ильи Сегаловича, а также коллективу 

компании: «Во многом благодаря его инновационным разработкам „Яндекс“ стал 
самой популярной поисковой системой в России, завоевал известность за 
рубежом». Медведев также отметил, что Сегалович немало сил и времени 

отдавал благотворительности, оказывал помощь детям 

«Телекомпания НТВ» (Москва), 01.08.2013 

Премьер-министр России Дмитрий Медведев выразил соболезнования родным и близким 
сооснователя «Яндекса» Ильи Сегаловича, а также коллективу компании. 
Из сообщения телеграммы: «Безвременная кончина Ильи Валентиновича Сегаловича, одного из 
создателей знаменитого „Яндекса“ — это невосполнимая потеря для интернет-сообщества, для 
всех нас. Во многом благодаря его инновационным разработкам „Яндекс“ стал самой 
популярной поисковой системой в России, завоевал известность за рубежом». 
Медведев также отметил, что Сегалович немало сил и времени отдавал благотворительности, 
оказывал помощь детям, передает ИТАР-ТАСС. 
НТВ.Ru напоминает: сегодня провожают в последний путь программиста, математика и 
менеджера Илью Сегаловича. Похороны состоятся на Троекуровском кладбище. Сегалович 
скончался от онкологического заболевания, с которым боролся последние месяцы своей жизни. 
 

КОРПОРАТИВНАЯ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ И 
СПОНСОРСТВО 

РЕГИОНАЛЬНАЯ ПРЕССА 

ЭЛЕКТРОМОБИЛИ - ДЕТЯМ 

В рамках благотворительной программы на 2013 год ООО "Газпром межрегионгаз 
Пятигорск" были приобретены электромобили для Республиканского центра 

детей-инвалидов "Феникс". Ежегодно компания оказывает помощь именно тем, 
кто больше остальных нуждается в помощи, для кого простые радости жизни 

иногда бывают почти недостижимой мечтой, и для кого приятнее всего 
организовывать праздники и делать чудеса. 

«Слово Ныхас» (Владикавказ), № 133, 26.07.2013 

В рамках благотворительной программы на 2013 год ООО "Газпром межрегионгаз Пятигорск" 
были приобретены электромобили для Республиканского центра детей-инвалидов "Феникс". 
Ежегодно компания оказывает помощь именно тем, кто больше остальных нуждается в 
помощи, для кого простые радости жизни иногда бывают почти недостижимой мечтой, и для 
кого приятнее всего организовывать праздники и делать чудеса. В первую очередь это - дети. И 
особенно дети, вынужденные с самого рождения преодолевать трудности, которые не всякому 
взрослому по плечу. Глядя на подопечных Республиканского центра "Феникс" детей, вы видите 
их горящие глаза, счастливые лица, светлые улыбки, - и не сразу замечаете то, о чем знают 
родители и врачи. 
Представителям филиала ООО "Газпром межрегионгаз Пятигорск" в Северной Осетии 
показали дипломы и фотографии с Международного творческого фестиваля детей-инвалидов в 
Санкт-Петербурге, где дети представляли свои поделки в разделе "прикладное искусство", 
народные танцы и мелодии, а в этом году и вокальную группу. Они принимают участие в 
фестивалях и международного уровня, и в тех, которые организуются на территории 
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республики в рамках городских и республиканских программ: "Вдохновение", "Спешите делать 
добро!". 
"Основное внимание мы, конечно, уделяем медицинскому блоку и психолого-педагогической 
работе, - говорит директор Центра Зарема Лолаева. 
- Ведь у нас лечатся дети с различными патологиями, с нарушением опорно-двигательного 
аппарата, включая детский церебральный паралич, с заболеваниями периферической и 
центральной нервной системы. Кроме лечения, наши дети занимаются в разных кружках, могут 
научиться компьютерной грамоте. Все это нужно для того, чтобы максимально расширить круг 
возможностей ребят. Электромобили, подаренные вами, - это тоже расширение круга знаний, 
возможностей и умений этих детей. 
Представьте ребенка, который попадает сюда с мамой, и она постоянно находится рядом с ним, 
потому что он не может самостоятельно ходить. Но если он сел в автомобиль и ведет машину 
сам, по всему двору, без помощи взрослых - это уже самостоятельный человек! Радость детей в 
этот момент безмерна. Это - вовлечении в нормальную обычную жизнь. И ребенок понимает, 
что в этой обычной жизни он может занять свое место. Вот самое главное, чем мы занимаемся". 
Пресс-служба ООО "Газпром межрегионгаз Пятигорск" 

ПРОВЕРЕНО ВРЕМЕНЕМ 

Во Дворце культуры и спорта в поселке Рыздвяном Изобильненского района 
состоялась конференция трудового коллектива ООО «Газпром трансгаз 

Ставрополь», на которой были подведены итоги хозяйственной деятельности 
предприятия в первом полугодии 2013 года, рассмотрены вопросы охраны труда 
и выполнения обязательств Коллективного договора, а также обозначены планы 
производственного и социально-экономического развития Общества до конца 

2013 года. Большое внимание уделяется благотворительности. 

Валерия Пересыпкина, 

«Ставропольские губернские ведомости» (Ставрополь), № 30, 31.07.2013 

Во Дворце культуры и спорта в поселке Рыздвяном Изобильненского района состоялась 
конференция трудового коллектива ООО «Газпром трансгаз Ставрополь», на которой были 
подведены итоги хозяйственной деятельности предприятия в первом полугодии 2013 года, 
рассмотрены вопросы охраны труда и выполнения обязательств Коллективного договора, а 
также обозначены планы производственного и социально-экономического развития Общества 
до конца 2013 года. 
На мероприятие приехало более 440 делегатов Объединенной профсоюзной организации ООО 
«Газпром трансгаз Ставрополь». 
С ГЛАВНЫМИ ЗАДАЧАМИ СПРАВИЛИСЬ 
«2013 год для газовой промышленности России идет под знаком 20-летия ОАО «Газпром», - 
отметил генеральный директор ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» Алексей Завгороднев. 
- Это большое событие, как для самой компании, так и для всей России». 
По словам Алексея Васильевича, сегодня перед каждым дочерним Обществом поставлены 
конкретные задачи, которые определены их спецификой. Для ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь», как старейшего предприятия Газпрома, в числе первоочередных стоит 
модернизация единой газотранспортной системы - замена оборудования на компрессорных 
станциях, капитальный ремонт и реконструкция магистральных трубопроводов, и, конечно же, 
бесперебойные поставки потребителям голубого топлива. 
Подводя итоги работы первого полугодия 2013 года, генеральный директор ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь» отметил, что со всеми поставленными задачами Общество справилось. 
Газоснабжение потребителей Северо-Кавказского и Южного федеральных округов велось без 
сбоев. Результаты товаротранспортной работы за отчетный период на 6,7 процентов превысили 
плановые показатели. Кроме того, в соответствии с корпоративной Программой 
энергосбережения ОАО «Газпром», Общество сэкономило около 40 тысяч тонн условного 
топлива - на 119 процентов выше от годового плана. 
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Одним из серьезных аспектов деятельности ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» является 
внедрение газомоторного топлива, как самого экологичного среди традиционных видов 
моторного топлива - бензина и дизеля. Один из лидеров в этой области - ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь», опыт работы которого в данной сфере насчитывает более 20 лет. 
Наращивание парка автотранспорта, работающего на природном газе, взвешенная политика 
ценообразования, структурные изменения в системе управления сетью автомобильных 
газонаполнительных станций позволили Обществу за последние 10 лет на порядок увеличить 
объемы реализации компримированного газа. В первом полугодии 2013 года через 13 АГНКС и 
шесть передвижных автогазозаправщиков Общества было реализовано 25 миллионов 454 
тысячи кубометров газа или 100,5 процентов от плана. На четырех пунктах по переводу 
автотранспорта на газ в первом полугодии 2013 года было переоборудовано свыше 130 
автомобилей, в то время как за аналогичный период прошлого года - 113 автомобилей. За счет 
использования природного газа в качестве моторного топлива сэкономлено 5,5 миллионов 
рублей. При этом замещено 410 тысяч 450 литров бензина и 4 тысячи 420 литров дизельного 
топлива. 
В ПРИОРИТЕТЕСОЦИАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ 
В сферу деятельности Общества традиционно входит поддержка самых разных сфер 
общественной жизни - науки, медицины, образования, культуры, спорта. Так, недавно введен в 
эксплуатацию плавательный бассейн в поселке Рыздвяном, что позволило вовлечь в занятия 
физкультурой и спортом детей, молодежь, людей всех возрастов. В ближайших планах - 
открытие еще десяти детских спортивных объектов. 
Большое внимание уделяется благотворительности. Общество шефствует над одиннадцатью 
детскими домами и интернатами, помогает с ремонтом, приобретает инвентарь, организует для 
детей праздники. 
Еще одно важное направление деятельности - экологическая политика. Нынешний год объявлен 
Газпромом годом экологии. По словам Алексея Завгороднева, в вопросах природоохранной 
деятельности ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» традиционно считается признанным 
лидером компании. За прошедшие полгода работники Общества инициировали и провели ряд 
серьезных природоохранных акций. Так, в ходе экологического марафона «Посади дерево!» 
были высажены тысячи деревьев и кустарников. В рамках Делегаты конференции «Сохраним 
природу!» проводились субботники, расчищались родники, русла рек, лесные массивы, 
восстанавливались и благоустраивались питьевые источники, устанавливались кормушки для 
птиц. В такие акции газовики вовлекают школьников, студентов, местное население, подавая 
хороший пример того, как можно личным участием приносить ощутимую пользу родной 
природе, месту, где родился и живешь. 
Естественно, что природоохранная деятельность Общества не сводится только к участию в 
акциях. Это серьезное направление работы, в результате которой минимизируется ущерб 
окружающей среде. Иначе и быть не может для столь крупного производства, каким является 
ООО «Газпром трансгаз Ставрополь», хозяйственная деятельность которого затрагивает 
интересы миллионов людей. На базе предприятия трудятся ведущие экологи региона - 
работают лаборатории, которые проводят постоянный мониторинг состояния воздуха, воды, 
почвы. В 2011 году была проведена сертификация системы экологического менеджмента 
Газпрома в соответствии с требованиями международного стандарта. В свое время система 
была успешно разработана и не менее успешно внедрена. И это не пустые заявления. 
Выполнение целого комплекса природоохранных мер делает газотранспортное производство 
одним из самых экологичных. С начала 2013 года разработано уже 11 проектов и проведено 
более 80 мероприятий по охране природы. В целом, за первые шесть месяцев Обществом было 
направлено на эти цели более 15 миллионов рублей. 
С ЗАБОТОЙ О СОТРУДНИКАХ 
Важным направлением в работе ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» остается кадровая 
политика. Повышение квалификации и профессионального мастерства, а также забота о 
сохранении здоровья сотрудников - одно из необходимых условий работы Общества. 
Как рассказал на конференции главный инженер - первый заместитель генерального директора 
Александр Астанин, в первом полугодии 2013 года аварий и инцидентов на газовых объектах 
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ООО «Газпром трансгаз Ставрополь» не произошло. И это один из значимых показателей 
высокопрофессиональной работы Общества. 
Для предупреждения производственного травматизма, аварий и инцидентов, а также для 
сохранения здоровья сотрудников Обществом регулярно проводятся мероприятия по обучению 
персонала и аттестации рабочих мест по соответствию безопасности условий труда. Кроме 
этого, в филиалах Общества созданы и работают 32 добровольные пожарные дружины, 
деятельность которых налицо: пожаров и возгораний в отчетный период не зафиксировано. 
По словам председателя Объединенной профсоюзной организации Общества Андрея 
Берестового, в области социальной поддержки приоритетными по-прежнему остаются 
медицинская помощь, санаторно-курортное лечение, помощь ветеранам войны, пенсионерам и 
молодым семьям, развитие спорта и повышение творческого потенциала сотрудников. 
К слову, Объединенная профсоюзная организация ООО «Газпром трансгаз Ставрополь», как 
одна из самых лучших, сплоченных и «боевых» профсоюзных организаций, заняла первое 
место на корпоративном конкурсе среди 70 профсоюзных организаций Газпрома. 
Немалую роль в социальной работе Общества играет участие в важнейших программах 
Газпрома - «Газификация регионов России», а также «Газпром - детям», в рамках последней 
реализовано более 50 социальных проектов. 
«На недавно прошедшем акционерном собрании председатель Правления Газпрома Алексей 
Миллер заверил, что правильность принятого курса ставшей уже глобальной энергетической 
компании подтверждается временем, поскольку этот курс направлен, прежде всего, на 
удовлетворение интересов миллионов российских граждан, - рассказал журналистам Алексей 
Завгороднев. 
- Все это относится и к Обществу «Газпром транс-газ Ставрополь», которое отвечает за 
газотранспортные мощности Газпрома в Северо-Кавказском и Южном федеральных округах. 
Наши объекты расположены на территории десяти субъектов Российской Федерации, 
протяженность газопроводов, по которым ежегодно транспортируется около 70 миллиардов 
кубометров газа, превышает 8 тысяч километров. Масштабы солидные, и ответственность на 
газовиках лежит очень серьезная. Сейчас наши усилия будут направлены на подготовку к 
осенне-зимнему периоду. Хочу заверить всех наших потребителей в том, что газовики 
приложат все усилия, чтобы природное топливо как всегда вовремя и в достаточном объеме 
поступало в дома, на предприятия, в организации и учреждения». 
*** 
Инженер первой категории планово-экономического отдела управления материально-
технического снабжения и комплектации Светлана КОЛОСОВА: 
«В нашем филиале, который обслуживает Ставрополь, Благодарный, Светлоград и поселок 
Рыздвяный, трудятся почти сто человек. Наша профсоюзная организация оказывает 
всестороннюю поддержку не только работающим сотрудникам, но и воинам-
интернационалистам, матерям с детьми до трех лет, пенсионерам и ветеранам Великой 
Отечественной войны». 
*** 
Старший специалист по социальной работе Светлоградского ЛПУ МГ Светлана БЕЛИКОВА: 
«Наше предприятие довольно молодое, образовано в ноябре 2006 года. Мы снабжаем 
природным газом 11 районов Ставропольского края, 7 районов Калмыкии и один район 
Ростовской области. Ежегодно наши пенсионеры и ветераны Великой Отечественной войны 
проходят в здравпункте управления медицинские осмотры. Коллектив ежегодно ведет 
восстановительные работы на воинских мемориалах и обелисках. Работает в филиале и свой 
музей, где есть уникальные экспонаты. Совсем недавно Светлоградское ЛПУ МГ выступило 
спонсором фестиваля детей с ограниченными возможностями, неизменно сотрудники 
подразделения помогают детскому дому. Активно проходит культурная и спортивная жизнь». 
*** 
Мастер автомобильной газонаполнительной компрессорной станции (АГНКС-2) города 
Ставрополя филиала «Кавказавтогаз» Николай МИЩЕНКО: 
«В зоне ответственности филиала «Кавказавтогаз» находятся 13 автомобильных 
газонаполнительных компрессорных станций. Причем каждая станция - это, по сути дела, 
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мини-производство, так как может заправить в сутки до 500 различных автомобилей - грузовых 
и легковых». 
 

ИНФОРМАЦИОННЫЕ АГЕНТСТВА 

УНИКАЛЬНЫЕ "АЛМАЗЫ АНАБАРА" 

Компанию «Алмазы Анабара» можно назвать уникальной. Практически всё, что 
добыли за эти годы и продолжают добывать «Алмазы Анабара», они же сами и 
разведали – в геологоразведку за 15 лет вложено 1,4 миллиарда рублей. При 

этом не скупятся на добрые дела. С 1998 года «Алмазы Анабара» направили на 
благотворительные цели и спонсорскую помощь более 515 миллионов рублей. 

Василиса Неустроева, 

«Восток-Медиа» (Владивосток), 31.07.2013 

Бюджетам всех уровней деятельность компании из Якутии принесла 20 миллиардов рублей в 
виде налогов и платежей. 
ЯКУТСК. 31 июля. ВОСТОК-МЕДИА - Компанию «Алмазы Анабара» можно назвать 
уникальной. Оснований на то, по меньшей мере, три, но главное все же следующее: она 
является единственным в России (в мире) крупным предприятием, ведущим добычу алмазов на 
россыпных месторождениях. Алмазодобытчики работают в четырех районах Якутии: 
Анабарском, Оленекском, Булунском и Жиганском. Это самый север северной республики, 
соответственно тяжелейшие природно-климатические и горно-геологические условия. И при 
этом - внушительные объёмы производства. 
Вверх по графику. 
«Если нарисовать график нашей работы, там не будет зигзагов, только вертикаль. Так и должно 
быть, всегда должна быть вертикаль», – говорит генеральный директор ОАО «Алмазы 
Анабара» Матвей Евсеев. А если попытаться совсем коротко изложить историю компании и её 
планы, то эта цитата – самое то. 
В 2012 году «Алмазы Анабара» добыли 2,4 миллиона карат драгоценного сырья, в 2013 (с 
учётом объёмов новой дочки – «Нижне-Ленского») планируют взять уже 4 миллиона карат. 
«Этим мы не ограничимся. Минерально-сырьевая база позволяет нам планировать развитие до 
2033 года», - уверенно заявляет Матвей Евсеев. 
Оценивая путь, пройденный компанией за 15 лет, генеральный директор скромно называет его 
неплохим. Начать с капитала в 600 тысяч рублей и первой добычи в 4 тысячи карат и увеличить 
добычу в 1000 раз, нарастить капитал на данное время до 31 110 миллионов рублей – 
действительно, совсем неплохо. 
Ещё один наглядный показатель мощного роста – объём реализации продукции, который 
увеличился в 403,6 раза за 1998-2012 годы. 
Бюджетам всех уровней деятельность компании принесла 20 миллиардов рублей в виде налогов 
и платежей. 
«Алмазы Анабара» все эти годы исправно повышали и такой важный для любого региона 
показатель, как инвестиции в производство. Из 11 миллиардов рублей чистой прибыли более 7 
миллиардов вложено в дело: экскаваторы, БЕЛАЗы, буровая техника – всё это работает в 
Якутии, на благо республики и страны, и, разумеется, на процветание самой компании. 
Практически всё, что добыли за эти годы и продолжают добывать «Алмазы Анабара», они же 
сами и разведали – в геологоразведку за 15 лет вложено 1,4 миллиарда рублей. 
«Не хотите ли прощупать Африку?» – спросили Матвея Евсеева. Он сказал: «Нет. На севере, 
где мы работаем, ещё много белых пятен, и имея большие запасы здесь, нет смысла идти в 
Африку». На бизнес здесь смотрят трезво и прагматично. 
Но при этом не скупятся на добрые дела. С 1998 года «Алмазы Анабара» направили на 
благотворительные цели и спонсорскую помощь более 515 миллионов рублей. 
Секреты успеха. 
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«Мы добились всего благодаря нашему дружному коллективу», – говорит Матвей Николаевич, 
и это не просто формула вежливости. Коллектив, и правда, удивительный. Обычно, 
рассказывает генеральный директор, гостей удивляет атмосфера, красивые, хорошо одетые и 
приветливые люди. Комфортная среда – это кредо. Поскольку большую часть дня человек 
проводит на работе, атмосфера здесь обязательно должна быть комфортной. 
Но коллектив – это не только приятная компания, это, прежде всего, люди, объединённые 
общим делом, и делать его они должны хорошо. В «Алмазах Анабара» чрезвычайно высокая 
производительность труда, в три-четыре раза выше, чем на других предприятиях, 10 миллионов 
рублей на каждого работника. Такого уровня одной комфортностью не добьёшься, это, 
конечно, железная дисциплина. Хотя одно другому не мешает, а даже очень удачно дополняет. 
Порядок жизни на приисках Маят и Моргогор – образец разумного устройства вахты, 
эффективного и в то же время человеколюбивого: с утра до вечера работа с полной отдачей, 
вечером бильярд, библиотека, баня, сухой закон, чёткий режим дня. А в итоге достойное 
вознаграждение за труд. 
На вопрос, только ли в дисциплине секрет высокой производительности, Евсеев говорит, что 
есть и другие секреты. Техника и оборудование, конечно, в «Алмазах Анабара» такие же, как и 
везде, экскаватор, он и в Африке экскаватор. Но заставить технику работать максимально 
эффективно – отдельное умение, которым в полной мере владеют все, кому это положено, от 
механика до главного инженера. «Они у нас все «самоделкины», – поясняет Матвей 
Николаевич. 
«Самоделкины» – это не самодеятельность, напротив, высокая грамотность плюс творческий 
подход к делу. Квалификацию работников и линейного состава, и командного в компании 
повышают постоянно. Здесь не бывает случайных людей, не соответствующих своей 
должности, каждый на своем месте. В итоге потери на производстве минимальны, не более 6%. 
«Малые потери, большой выход и – на первом месте – дисциплина. Вот секрет успеха», – 
подытоживает формулу Евсеев. 
Сильная привязанность. 
Желающих работать в дружном дисциплинированном коллективе хватает, дефицита кадров 
здесь нет. Сегодняшняя среднесписочная численность работников в 206 раз больше, чем в 1998 
году – 1883 человека. А с учётом вахтовиков и работников «дочек» «Алмазы Анабара» 
обеспечивают занятость около пяти тысяч якутян. В республике все знают такую особенность 
кадровой политики компании, как привлечение на вахту сельских жителей – вот ещё одна 
уникальная черта. Практика развеивает миф о том, что селяне не приспособлены к работе в 
промышленности. 
Тот, кто однажды пришёл в «Алмазы Анабара», уходить оттуда уже не захочет, сильную 
привязанность вызывают и моральные, и материальные стимулы. Средняя заработная плата на 
предприятии в два с половиной раза выше средней по экономике в республике – 110,7 тысячи 
рублей. И это только пока. До конца года она вырастет ещё на 9%, в 2014-2015 – на 24%. 
«Мы обеспечиваем полный соцпакет. У нас сохранились все завоевания социализма»,– слова 
генерального директора особенно примечательны, так как сама компания родилась в 
постсоциалистическую эпоху. Но что правда, то правда: помимо больничных и отпускных, 
работникам дают возможность отдохнуть и подлечиться в санаториях, отправить детей на море, 
материальную помощь получают многодетные и неполные семьи, родители новорожденных. К 
тому же здесь умеют отмечать праздники – дружно, как в большой семье. 
«Я и сам не хочу уходить из «Алмазов Анабара», – признается Матвей Евсеев. И когда его 
спрашивают, не планирует ли он стать главой республики, он снова повторяет: «Не хочу 
уходить из «Алмазов Анабара»!» 
Многодетная семья «Алмазы Анабара» 
У компании восемь дочек. Самое свежее приобретение – «Нижне-Ленское», также 
алмазодобывающая компания. С 5 июня это стопроцентно дочернее предприятие «Алмазов 
Анабара». Новый хозяин наводит свой порядок на предприятии, львиная доля кредиторской 
задолженности погашена. Осталось погасить облигационный заем, что будет сделано, как 
сказал Евсеев, без проблем. В настоящее время решается, как поступить с «внучками», то есть 
дочерними предприятиями «Нижне-Ленского». Уже точно известно, что сохранится 
строительная компания «Северный дом». 
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А вот развивать гранильное производство на базе завода, являющегося «дочкой» «Нижне-
Ленского», «Алмазы Анабара» не намерены. Это ещё один пример трезвого и прагматичного 
подхода к делу: вертикально интегрированный холдинг – модно, но не всегда эффективно, 
отмечает Матвей Евсеев. «Мы умеем добывать алмазы, причём неплохо. А гранить – нет», – 
говорит он. Более всего ему не хочется «жить в заемных средствах», что весьма характерно для 
бриллиантово-ювелирного производства. «Привлечённые средства всегда плохо отражаются на 
бизнесе. Собственных средств должно быть в два-три раза больше кредитных», –- считает 
руководитель «Алмазов Анабара» и подчеркивает, что, будучи добывающим предприятием, 
компания быстрее получает прибыль и платит налоги, что выгодно и ей самой, и бюджету. 
Большая часть дочерних предприятий «Алмазов Анабара» – сельскохозяйственного профиля. 
Здесь уместно отметить ещё одну уникальную черту компании: приобретая «дочек», она 
становится для них в первую очередь реаниматором, затем – заботливой мамой. Взять 
предприятие в предбанкротном состоянии или даже на стадии банкротства и привести его к 
финансово-производственной стабильности – обычное для «Алмазов Анабара» дело. 
Агрофирмы «Олекминская», «Немюгю», конезавод «Берте» давно завоевали признание 
потребителей в Якутии. Лесопромышленный комплекс «АЛМАС» – единственное в республике 
предприятие, ведущее и лесозаготовку, и деревообработку – оснащено самым современным 
оборудованием. 
«Мы помогаем своим сельскохозяйственным предприятиям не на словах, а на деле. 
Современные технологии стоят дорого, и мы даём им возможность получить их», – определяет 
Матвей Николаевич миссию алмазников на селе. Он постоянно говорит о том, что пора забыть 
о дедовских способах ведения сельского хозяйства: «Всё должно быть автоматизировано, 
компьютиризировано, чисто. Так работать могут только крупные хозяйства». 
Алмазный генерал считает, что поддержка «дочек» в АПК – дело благое: «Они должны быть 
флагманами и показывать, как надо работать в сельском хозяйстве». 
Многодетная семья, возможно, станет ещё больше. Недавно на презентации книги «Камень 
счастья», изданной к 15-летию «Алмазов Анабара», Матвей Евсеев заинтриговал гостей: 
«Осенью приобретём кое-что ещё, что – пока не скажу. Может быть, через год-два прикупим 
ещё что-нибудь». 
Кстати, «Камень счастья» – интереснейшее издание. Это воспоминания тех, кто причастен к 
истории компании – горных инженеров, геологов, механиков, плотников, коневодов, 
электриков, обогатителей и многих других представителей трудовых профессий – собранные в 
единое целое руководителем пресс-службы Светланой Андреевой. Всего 100 рассказов об 
«Алмазах Анабара», в которых, как в гранях драгоценного камня, отражаются 15 славных лет. 
Василиса Неустроева, Республика Саха (Якутия) 

ОАО «ПНТЗ» ПОБЕДИЛО В КОНКУРСЕ «ПРЕДПРИЯТИЕ 
ГОРНО-МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО КОМПЛЕКСА ВЫСОКОЙ 

СОЦИАЛЬНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ» 

ОАО «ПНТЗ» победило в конкурсе «Предприятие горно-металлургического 
комплекса высокой социальной ответственности». «Первоуральский 

новотрубный завод» (входит в группу ЧТПЗ) на конкурсе «Предприятие горно-
металлургического комплекса высокой социальной эффективности» победил в 

номинации «Охрана здоровья и безопасные условия труда». 

«УралБизнесКонсалтинг» (Екатеринбург), 31.07.2013 

УрБК, Екатеринбург, 31.07.2013. «Первоуральский новотрубный завод» (входит в группу 
ЧТПЗ) на конкурсе «Предприятие горно-металлургического комплекса высокой социальной 
эффективности» победил в номинации «Охрана здоровья и безопасные условия труда». Об этом 
сообщает пресс-служба компании. 
«На ПНТЗ действует система менеджмента безопасности труда в соответствии с требованиями 
международного стандарта OHSAS 18001-2007. В 2012 году на мероприятия по охране труда 
было направлено порядка 150 млн руб. Для работников ПНТЗ своевременно приобретаются 



 129

средства индивидуальной защиты, лекарственные препараты, на заводе ремонтируются 
помещения непроизводственного назначения (душевые, столовые), обеспечивается доставка 
чистой питьевой воды. Новотрубники получают по 4-5 комплектов спецодежды (при норме 1 
комплект) с целью предоставления возможности ежедневной смены одежды на чистую», — 
говорится в пресс-релизе. 
По итогам прошлого года свыше 38 млн руб. было выделено на проведение предварительных, 
периодических и углубленных медосмотров в корпоративном медцентре и на финансирование 
деятельности заводских здравпунктов. За 2012 год на предприятии случаев профессиональных 
заболеваний не выявлено, отмечается в пресс-релизе. 
Работу металлургов оценивали департамент промышленности Министерства промышленности 
и энергетики РФ, Ассоциация промышленников горно-металлургического комплекса России и 
Центральный Советом ГМПР. Победители конкурса награждены дипломами Департамента 
базовых отраслей промышленности Министерства промышленности и торговли РФ, 
Ассоциации промышленников горно-металлургического комплекса России и Горно-
металлургического профсоюза России «Предприятие горно-металлургического комплекса 
высокой социальной эффективности». 
 

ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ 

В РАМКАХ АКЦИИ РНПК «ДЕНЬ ЧИСТОГО ГОРОДА» НАВЕДУТ 
ПОРЯДОК В НОВОПАВЛОВСКОМ ПАРКЕ РЯЗАНИ 

В рамках экологической акции Рязанской нефтеперерабатывающей компании 
«День чистого города» будет проведена работа по благоустройству 

Новопавловского парка. Сотрудники и спецтехника предприятия будут наводить 
в роще чистоту в течение недели. Очищенный от сухостоя, бытовых и 

строительных отходов парк станет одним из подарков предприятия рязанцам ко 
Дню города. 

«7info.ru» (Рязань), 31.07.2013 

В рамках экологической акции Рязанской нефтеперерабатывающей компании (дочернее 
предприятие ОАО «НК «Роснефть») «День чистого города» будет проведена работа по 
благоустройству Новопавловского парка. Сотрудники и спецтехника предприятия будут 
наводить в роще чистоту в течение недели. Очищенный от сухостоя, бытовых и строительных 
отходов парк станет одним из подарков предприятия рязанцам ко Дню города. 
Решение выбрать Новопавловский парк местом проведения традиционной большой уборки в 
рамках «Дня чистого города» Рязанская нефтеперерабатывающая компания приняла совместно 
с администрацией Рязани. В настоящее время роща на пересечении улиц Пятая линия и 
Шевченко называется парком только номинально. Новопавловский парк находится в 
запустении более 20 лет. За это время территория превратилась в стихийную свалку бытового и 
строительного мусора. Для наведения порядка в этом проблемном месте выйдет более 200 
сотрудников РНПК. Основные работы развернутся 2 августа. Компания приглашает всех 
неравнодушных жителей города присоединиться к акции и совместными усилиями создать 
праздничное настроение. 
Впервые акцию «День чистого города» Рязанская нефтеперерабатывающая компания провела в 
2012 году. Призыв благоустроить Рязань к празднику поддержали представители 
администрации, экологи и жители города. Субботники в рамках акции прошли одновременно в 
8 районах Рязани. Было принято решение сделать акцию традиционной, в этом году список 
мероприятий, направленных на благоустройство и озеленение города расширен. Ко «Дню 
чистого города» предприятие приурочило старт серии благотворительных акций, среди 
которых проведение ремонта в здании детского сада в посёлке Турлатово, ремонт кровли 
библиотеки №9, обеспечение песком детских площадок, проведение опилки деревьев в 
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Железнодорожном районе. Финальным аккордом «Дня чистого города» станет праздничный 
концерт группы «Дискотека авария», который состоится 4 августа на Площади Победы. 

РЕБРИХИНСКИЙ ЗЕРНОПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ КОМБИНАТ 
ПРОДОЛЖАЕТ ОТГРУЖАТЬ ПРОДУКЦИЮ В 

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫХ ЦЕЛЯХ 

Ребрихинский зерноперерабатывающий комбинат (Алтайский край) продолжает 
осуществлять отгрузки продукции в рамках оказания благотворительной 

помощи. Так, в июле текущего года комбинат вновь поддержал Станционно-
Ребрихинский детский сад "Росинка". 

«Advis.ru» (Санкт-Петербург), 31.07.2013 

Ребрихинский зерноперерабатывающий комбинат (Алтайский край) продолжает осуществлять 
отгрузки продукции в рамках оказания благотворительной помощи. Так, в июле текущего года 
комбинат вновь поддержал Станционно-Ребрихинский детский сад "Росинка". Предприятие 
регулярно помогает этому детскому учреждению. Малыши детского сада "Росинка" с 
удовольствием едят выпечку из муки Ребрихинского зерноперерабатывающего комбината. 
Предприятие уже не первый год помогает также школам, медицинским учреждениям, центрам 
социальной помощи и благотворительным общественным фондам Алтайского края, и в 
будущем намерено не прерывать эту добрую традицию. 

MICROSOFT И PAYONLINE РАЗРАБОТАЛИ МОБИЛЬНОЕ 
ПРИЛОЖЕНИЕ ДЛЯ ПОМОЩИ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫМ 

ФОНДАМ 

Microsoft и PayOnline разработали мобильное приложение для помощи 
благотворительным фондам. Специалисты процессингового центра PayOnline 

разработали приложение для операционной системы Windows 8, которое 
работает как на компьютерах, так и на планшетах. Приложение получило 

название «Добрые люди», ведь оно разработано для тех людей, кто создает 
благотворительные фонды и для тех, кто хочет помочь нуждающимся, которым 

материальная поддержка жизненно необходима. 

«Bankir.ru» (Москва), 31.07.2013 

Сотрудничество компании Microsoft и процессингового центра PayOnline началось в 2008 году, 
когда в России начал работу проект Microsoft BizSpark. В этом же году на российском рынке 
появился стартап PayOnline и в 2009 году победил в конкурсе инновационных проектов 
"Бизнес-СТАРТ", проводимом "Фондом содействия развитию малых форм предприятий в 
научно-технической сфере" при поддержке Microsoft. С июня 2011 года процессинговый центр 
PayOnline является официальным партнером программы Microsoft BizSpark. PayOnline активно 
использует в своей работе технологии, предоставляемые Microsoft. 
Очередным этапом сотрудничества компаний стала разработка мобильного приложения для 
благотворительных фондов. Специалисты процессингового центра PayOnline разработали 
приложение для операционной системы Windows 8, которое работает как на компьютерах, так и 
на планшетах. Приложение получило название «Добрые люди», ведь оно разработано для тех 
людей, кто создает благотворительные фонды и для тех, кто хочет помочь нуждающимся, 
которым материальная поддержка жизненно необходима. 
«Microsoft поддерживает технологические стартапы в России и по всему миру. Наилучшим 
результатом этого процесса является превращение таких стартапов, как PayOnline в 
полноценные компании, с которыми мы можем продолжать плодотворно сотрудничать, – 
сказал Николай Прянишников, президент Microsoft в России, – приложение «Добрые люди» 
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сделает процесс перечисления средств в благотворительные фонды простым и быстрым, и мы 
надеемся, что это позволит привлечь большее количество людей к помощи нуждающимся». 
Приложение «Добрые люди» наглядно демонстрирует возможность организации удобного 
способа приема онлайн-платежей из мобильных приложений. Максимально простой интерфейс 
позволяет осуществить пожертвование всего в 2 шага. Сначала пользователь выбирает фонд 
для пожертвования, а затем заполняет краткую платежную форму, где он выбирает желаемую 
сумму пожертвования и вводит реквизиты своей банковской карты. После нажатия кнопки 
«Пожертвовать» денежные средства поступают в выбранный благотворительный фонд, а 
пользователь получает электронное письмо с детальной информацией о переводе средств. 
Надежность сервиса PayOnline многократно подтверждена международным сертификатом 
безопасности самого высокого уровня PCI DSS Level 1. Вне зависимости от того, с какого 
устройства пользователь совершает пожертвование, его платежные данные находятся под 
надежной защитой самых современных технологий, а денежные средства гарантированно будут 
перечислены точно по назначению. Процессинговый центр является официальным сервис-
провайдером Visa и MasterCard. 
На сегодняшний день через мобильное приложение, разработанное Microsoft и PayOnline, могут 
принимать пожертвования уже 2 благотворительных фонда: БФ имени Алены Петровой и 
БФ «Даунсайд Ап». Но разработчики уверены, что уже в ближайшее время приложение 
«Добрые люди» ожидает стремительный рост, ведь оно помогает людям совершать добрые 
поступки и делать мир вокруг лучше. 
Информация о Microsoft 
Основанная в 1975 году, корпорация Microsoft является мировым лидером в производстве 
программного обеспечения, предоставлении услуг и разработке интернет-технологий для 
персональных компьютеров и серверов. 
Корпорация Microsoft разрабатывает и выпускает широкий спектр программных продуктов. В 
их число входят настольные и сетевые операционные системы, серверные приложения для 
клиент-серверных сред, настольные бизнес-приложения и офисные приложения для 
пользователей, интерактивные программы и игры, средства для работы в сети интернет и 
инструменты разработки. Кроме того, Microsoft предлагает интерактивные (online) услуги, 
издает книги по компьютерной тематике, производит периферийное оборудование для 
компьютеров, занимается исследовательской деятельностью и разработкой новых 
компьютерных технологий. Продукты Microsoft продаются более чем в 80 странах мира, 
переведены более чем на 45 языков (в том числе — на русский) и совместимы с большинством 
платформ персональных компьютеров. 
Лицензирование продуктов Microsoft на территории Российской Федерации, как и во всех 
других Европейских странах, производит компания Microsoft Ireland Operations Limited (MIOL). 
Все ссылки на лицензионные транзакции с участием Microsoft сделаны MIOL. 
С ноября 1992 года в России действует представительство Microsoft (с июля 2004 года — ООО 
«Майкрософт Рус»), которое занимается продвижением программного обеспечения, развитием 
партнерской сети, внедрением продуктов, локализацией передовых решений и развитием рынка 
информационных технологий России. 
Дополнительную информацию о компании и продуктах Microsoft можно найти на веб-серверax 
Microsoft: (рус. язык) и (англ. язык). 
Информация о процессинговом центре PayOnline 
PayOnline — универсальная система электронных платежей, позволяющая принимать на сайте 
оплаты по банковским картам, через QIWI Кошелек, WebMoney, Яндекс.Деньги, с помощью 
виртуальных карт мобильных операторов (Билайн, МегаФон). На сегодняшний день компания 
занимает одну из лидирующих позиций на рынке электронных платежей в Рунете. PayOnline 
оказывает услуги интернет-эквайринга более чем 1 500 предприятий e-commerce и 
обрабатывает платежи свыше 5 млн. кардхолдеров. 
Специалистами PayOnline разработаны специализированные платежные решения для 
различных сегментов электронной коммерции: туризм, мобильная коммерция, зарубежный 
эквайринг, малый бизнес, ЖКХ, страхование, финансовые сервисы, розничная торговля, 
благотворительность. Богатый опыт и инновационная технологическая платформа компании 
позволяют быстро и просто подключить прием электронных платежей на сайте. География 
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деятельности PayOnline не ограничивается Россией. PayOnline работает с 8 ведущими банками-
эквайерами в России, а также успешно сотрудничает с крупнейшими банками Евросоюза и 
Азии. 

ЗАГРАНИЦА НАМ ПОМОЖЕТ. ФЕДОРОВ ВСТРЕТИЛСЯ С 
ГЕНДИРЕКТОРОМ «ПОЛЯРНОГО СИЯНИЯ» 

Губернатор НАО Игорь Федоров встретился с генеральным директором 
российско-американской компании «Полярное сияние» Колином Джоном 

Джонсоном. «Хорошо известны экологические достижения предприятия, которые 
были неоднократно отмечены на российском и международном уровне, – сказал 

Игорь Федоров. – Мы также ценим благотворительную помощь компании и 
искреннюю заботу о жителях Ненецкого округа, его экологии. Ардалин является 

примером бережного освоения Арктики». 

«Fedpress.ru» (Москва), 31.07.2013 

НАРЬЯН-МАР, 31 июля, РИА ФедералПресс. Губернатор НАО Игорь Федоров встретился с 
генеральным директором российско-американской компании «Полярное сияние» Колином 
Джоном Джонсоном. Об этом «ФедералПресс» сообщили в управлении международных и 
межрегиональных связей, информации и массовых коммуникаций НАО. 
На встрече обсуждался ряд вопросов, касающихся производственной деятельности компании на 
территории Ненецкого автономного округа. Был затронут план совместного предприятия, а 
также участие компании «Полярное сияние» в социально-экономическом развитии региона. 
Особое внимание в ходе встречи было уделено бурению двух добывающих нефтяных скважин в 
2014 году. «В настоящее время компания работает с опережением плана по добыче нефти, 
который был утвержден на 2013 год в объеме 376 тыс. тонн. На конец года мы планируем 
превысить данный показатель. В своей деятельности «Полярное сияние» неукоснительно 
следует самым жестким требованиям, предъявляемым к безопасной эксплуатации опасных 
производственных объектов, охране труда и окружающей среды», – отметил Колин Джон 
Джонсон. 
Гендиректор также отметил, что в рамках соглашений об участии в социально-экономическом 
развитии, заключенных с администрацией НАО и администрацией Заполярного района, 
компания реализует различные гуманитарные, образовательные и культурные проекты. 
«Хорошо известны экологические достижения предприятия, которые были неоднократно 
отмечены на российском и международном уровне, – сказал Игорь Федоров. – Мы также ценим 
благотворительную помощь компании и искреннюю заботу о жителях Ненецкого округа, его 
экологии. Ардалин является примером бережного освоения Арктики». 
Колин Джонсон сообщил губернатору, что в рамках выполнения условий лицензионных 
соглашений компания в ближайшее время осуществит ежегодную выплату по соглашению об 
участии в социально-экономическом развитии Ненецкого автономного округа. 
Справка «ФедералПресс»: 
Образованное в январе 1992 года «Полярное сияние» является совместным предприятием, в 
равных долях принадлежащих «КонокоФиллипс» и ОАО «НК Роснефть». «Полярное сияние» 
ведет разработку нефтяных месторождений на территории НАО, расположенных в северной 
части Тимано-Печорского бассейна. Промышленная добыча нефти на основном Ардалинском 
месторождении началась в 1994 году. Промысел находится в 180 км к северо-востоку от 
Нарьян-Мара. На протяжении многих лет совместное предприятие являлось крупнейшим 
плательщиком налогов в окружной бюджет. 
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«МАНЧЕСТЕР ЮНАЙТЕД» ДОГОВОРИЛСЯ О СПОНСОРСТВЕ 
С PEPSI 

Английский футбольный клуб «Манчестер Юнайтед» заключил спонсорский 
контракт с компанией PepsiCo, которая получила эксклюзивные права на 

использование бренда клуба в ряде стран Юго-Восточной Азии. 

«Lenta.ru» (Москва), 31.07.2013 

Английский футбольный клуб «Манчестер Юнайтед» заключил спонсорский контракт с 
компанией PepsiCo, которая получила эксклюзивные права на использование бренда клуба в 
ряде стран Юго-Восточной Азии. Об этом сообщает Manchester Evening News. Партнерское 
соглашение распространяется на Таиланд, Малайзию, Сингапур, Мьянму, Камбоджу, Лаос и 
Бруней. 
О сумме сделки не сообщается. Pepsi станет официальным напитком клуба в этих странах. 
PepsiCo стала очередным спонсором «МЮ», объявившим о сотрудничестве с клубом в 
текущем году. До этого с «Манчестером» договорились тайская телекоммуникационная 
компания True Corporation, мексиканская банковская группа INVEX, вьетнамский банк BIDV, 
британская консалтинговая группа AON и американская автомобилестроительная корпорация 
General Motors. 
Кроме них, спонсорские услуги «МЮ» предоставил также крупнейший российский 
авиаперевозчик «Аэрофлот». Компания будет консультировать ФК по вопросам 
транспортировки команды, а также перевозить футболистов по мере целесообразности. В 
авиапарке перевозчика появится самолет в раскраске «Манчестер Юнайтед». 
Вице-премьер России Дмитрий Рогозин выразил недовольство этим контрактом, поскольку 
«Аэрофлот» является государственной компанией, но «тратит деньги на англосаксонские 
клубы». Он заявил, что пригласит руководство перевозчика на «задушевный разговор». 
«Манчестер Юнайтед», согласно данным Deloitte, занимает первое место в Англии и третье в 
Европе по объему выручки (395 миллионов евро в сезоне 2011/12). Примерно 37 процентов 
этой суммы клуб заработал на различных рекламных контрактах и другой коммерческой 
деятельности. 

РЯЗАНСКИЙ НЕФТЕЗАВОД НАВЕДЁТ ПОРЯДОК В 
НОВОПАВЛОВСКОМ ПАРКЕ 

В рамках экологической акции Рязанской нефтеперерабатывающей компании 
«День чистого города» будет проведена работа по благоустройству 

Новопавловского парка. Сотрудники и спецтехника предприятия будут наводить 
в роще чистоту в течение недели. Очищенный от сухостоя, бытовых и 

строительных отходов парк станет одним из подарков предприятия рязанцам ко 
Дню города. 

«Mediaryazan.ru» (Рязань), 31.07.2013 

В рамках экологической акции Рязанской нефтеперерабатывающей компании (дочернее 
предприятие ОАО «НК «Роснефть») «День чистого города» будет проведена работа по 
благоустройству Новопавловского парка, сообщает пресс-служба РНПК. Сотрудники и 
спецтехника предприятия будут наводить в роще чистоту в течение недели. Очищенный от 
сухостоя, бытовых и строительных отходов парк станет одним из подарков предприятия 
рязанцам ко Дню города. 
Решение выбрать Новопавловский парк местом проведения традиционной большой уборки в 
рамках «Дня чистого города» Рязанская нефтеперерабатывающая компания приняла совместно 
с администрацией областного центра. В настоящее время роща на пересечении улиц Пятая 
линия и Шевченко называется парком только номинально. Новопавловский парк находится в 
запустении более 20 лет. За это время территория превратилась в стихийную свалку бытового и 
строительного мусора. Для наведения порядка в этом проблемном месте выйдет более 200 
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сотрудников РНПК. Основные работы развернутся 2 августа. Компания приглашает всех 
неравнодушных жителей города присоединиться к акции и совместными усилиями создать 
праздничное настроение. 
Впервые акцию «День чистого города» Рязанская нефтеперерабатывающая компания провела в 
2012 году. Призыв благоустроить Рязань к празднику поддержали представители 
администрации, экологи и жители города. Субботники в рамках акции прошли одновременно в 
восьми районах Рязани. Было принято решение сделать акцию традиционной, в этом году 
список мероприятий, направленных на благоустройство и озеленение областного центра 
расширен. Ко «Дню чистого города» предприятие приурочило старт серии благотворительных 
акций, среди которых проведение ремонта в здании детского сада в посёлке Турлатово, ремонт 
кровли библиотеки №9, обеспечение песком детских площадок, проведение опилки деревьев в 
Железнодорожном районе. Финальным аккордом «Дня чистого города» станет праздничный 
концерт группы «Дискотека авария», который состоится 4 августа на площади Победы.  

В РАМКАХ АКЦИИ HUMBLE МОЖНО КУПИТЬ НАБОР ИГР ОТ 
DEEP SILVER ПО СВОБОДНОЙ ЦЕНЕ 

Компания Humble сделала новое предложение, которое наверняка придётся по 
душе поклонникам игр от Deep Silver и, конечно, любителям 

благотворительности. При оплате любой суммы, покупатель получает четыре 
игры Saints Row: The Third, Saints Row 2, Risen 2: Dark Waters и Sacred 2: Gold 

Edition. 

«Pcnews.ru» (Москва), 31.07.2013 

Компания Humble сделала новое предложение, которое наверняка придётся по душе 
поклонникам игр от Deep Silver и, конечно, любителям благотворительности. При оплате 
любой суммы, покупатель получает четыре игры Saints Row: The Third, Saints Row 2, Risen 2: 
Dark Waters и Sacred 2: Gold Edition. Если передать сумму выше средней, то вдобавок 
покупатель получит Dead Island: Game of the Year Edition и Saints Row: The Third — The Full 
Package (с DLC в комплекте). Наконец, отдавшие $25 или более получают также последнюю 
игру Dead Island: Riptide. 
Как обычно, при оплате на сумму $1 и выше игроки получат кроме Windows-версий игр без 
DRM-защиты также ключи для активации всех проектов в Steam. Вместе с играми игроки 
получают официальные музыкальные альбомы в формате MP3 и FLAC. Humble отдельно 
отмечает, что стандартная цена игр, предлагаемых в рамках пакета Deep Silver Bundle, 
составляет внушительные $190. 

INTEL ДЕМОНСТРИРУЕТ ВЫСОКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ 
ВОВЛЕЧЕННОСТИ СОТРУДНИКОВ И СОЦИАЛЬНОЙ 

ОТВЕТСТВЕННОСТИ 

Intel опубликовала отчет о корпоративной социальной ответственности за 2012 
г., содержащий информацию об инициативах корпорации в таких областях, как 
вовлеченность сотрудников, экологическая устойчивость, качество работы 
системы снабжения и образование. В документе также описаны достижения 

корпорации в отношении решения экологических задач, которые должны быть 
выполнены до 2020 г. 

«Prtime.ru» (Москва), 31.07.2013 

САНТА-КЛАРА (Калифорния), 16 мая 2013 г. – Intel опубликовала отчет о корпоративной 
социальной ответственности за 2012 г., содержащий информацию об инициативах корпорации в 
таких областях, как вовлеченность сотрудников, экологическая устойчивость, качество работы 
системы снабжения и образование. В документе также описаны достижения корпорации в 
отношении решения экологических задач, которые должны быть выполнены до 2020 г. Эти 
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проекты направлены на повышение качества производственных операций корпорации и 
энергоэффективности готовой продукции. 
Вот уже два десятилетия корпорация публикует отчеты о своей корпоративной и социальной 
ответственности, повышая открытость своих рабочих процессов и работы в целом. Основные 
выдержки из отчета за 2012 г.: 
Вовлеченность сотрудников. 
С 2008 г. Intel реализует программу по адаптации части материальной компенсации 
сотрудникам в соответствии с решением задач по защите окружающей среды. В 2012 г. 
основное внимание уделялось снижению объемов выбросов углекислого газа, а в 2013 г. задача 
будет заключаться в повышении объемов переработки твердых отходов. 
В рамках проекта Intel Involved сотрудники корпорации в 2012 г. потратили 1,2 млн часов на 
оказание помощи более чем 5400 школ и некоммерческим организациям в 42 странах. За 
последние 5 лет общее потраченное время превысило 5 млн часов. 
12 команд сотрудников получили награды Intel Environmental Excellence Award за реализацию 
проектов по устойчивому экологическому развитию. Эти программы позволили сэкономить $40 
млн в 2012 г., а общий объем экономии за последние 3 года превысит $200 млн. 
В рамках программы Intel Sustainability in Action 9 команд сотрудников корпорации получили в 
2012 г. гранты для реализации различных проектов по защите окружающей среды, начиная 
созданием подсобного участка в детском доме в Сингапуре, заканчивая разработкой системы 
очистки воды в сельских районах Индии. 
Источники возобновляемой энергии. 
В течение последних 5 лет Управление по охране окружающей среды США признает Intel 
крупнейшим в США добровольным потребителем экологически чистой энергии. В 2013 г. Intel 
увеличит объемы закупок экологически чистой энергии практически до 3,1 млрд кВт/ч, что 
сопоставимо с годовым объемом потребления электричества одной компании в США или с 
годовым объемом потребления электричества более чем 320 тыс семей в США. 
С 2009 г. Intel установила 18 систем выработки электричества на основе солнечной энергии в 9 
филиалах Intel в США, Израиле и Вьетнаме, которые вырабатывают более 10 млн кВт/ч 
ежегодно.1 
Экологическое строительство и сертификация на соответствие требованиям LEED 
По состоянию на апрель 2013 г. Intel получила сертификат Leadership in Energy and 
Environmental Design (LEED) на 29 новых и существующих зданий с общей площадью более 7,5 
млн кв футов. 
Система снабжения. 
В 2012 г. Intel реализовала задачу по производству микропроцессора, который получил статус 
«бесконфликтного» с точки зрения использования редкоземельного метала тантала. 
Intel заняла 7 место в списке Gartner Supply Chain Top 25 2012 г. за высокие достижения в 
области управления каналами поставок. В 2011 г. корпорация занимала 16 место в списке, а в 
2010 г. – 18 место. 
Intel провела свой первый саммит Supplier Sustainability Leadership Summit в Китае, призванный 
повысить ответственность поставщиков. Кроме того, корпорация попросила своих 75 ведущих 
поставщиков опубликовать до конца 2013 г. отчет на основе требований Global Reporting 
Initiative для повышения открытости своих рабочих процессов. 
Образование. 
Intel и Intel Foundation ежегодно инвестируют порядка $100 млн в образовательные программы 
по всему миру, включая Intel Science Talent Search и Intel International Science and Engineering 
Fair. Обе программы реализуются организацией Society for Science and the Public*. Только в 
2012 г. в этих проектах приняли участие 7 млн старшеклассников. 
В 2012 г. Intel приняла участие в выпуске фильма Женское восхождение (Girl Rising) и 
социальной кампании 10x10*, рассказывающей о важности вложения средств в обучение 
девушек и женщин. 
Intel публикует отчеты в отношении защиты окружающей среды, здоровья и безопасности с 
1994 г. Публикация отчета о корпоративной социальной ответственности началась в 2001 г. 
Полная версия отчета доступна по адресу www.intel.com/go/responsibility. Дополнительная 
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информация о программах Intel, связанных с корпоративной социальной ответственностью, 
доступна в блоге CSR@Intel и в Twitter. 
О корпорации Intel 
Корпорация Intel — ведущий мировой производитель инновационных полупроводниковых 
компонентов — разрабатывает технологии, продукцию и инициативы, направленные на 
постоянное повышение качества жизни людей и совершенствование методов их работы. 
Дополнительную информацию о корпорации Intel можно найти на веб-сайте 
www.intel.ru/pressroom и на русскоязычном сервере (http://www.intel.ru). 
Intel и логотип Intel являются товарными знаками корпорации Intel в США и других странах. 
* Другие торговые марки и товарные знаки являются собственностью их законных владельцев. 
1 Энергия, созданная этими системами, часто передается местным коммунальным службам для 
поддержки соответствия нормативным требованиям и реализации других программ. 

MICROSOFT И PAYONLINE РАЗРАБОТАЛИ МОБИЛЬНОЕ 
ПРИЛОЖЕНИЕ ДЛЯ ПОМОЩИ БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫМ 

ФОНДАМ 

Microsoft и PayOnline разработали мобильное приложение для помощи 
благотворительным фондам. Приложение получило название «Добрые люди», 
ведь оно разработано для тех людей, кто создает благотворительные фонды и 
для тех, кто хочет помочь нуждающимся, которым материальная поддержка 

жизненно необходима. 

«Prtime.ru» (Москва), 31.07.2013 

Сотрудничество компании Microsoft и процессингового центра PayOnline началось в 2008 году, 
когда в России начал работу проект Microsoft BizSpark. В этом же году на российском рынке 
появился стартап PayOnline и в 2009 году победил в конкурсе инновационных проектов 
"Бизнес-СТАРТ", проводимом "Фондом содействия развитию малых форм предприятий в 
научно-технической сфере" при поддержке Microsoft. С июня 2011 года процессинговый центр 
PayOnline является официальным партнером программы Microsoft BizSpark. PayOnline активно 
использует в своей работе технологии, предоставляемые Microsoft. 
Очередным этапом сотрудничества компаний стала разработка мобильного приложения для 
благотворительных фондов. Специалисты процессингового центра PayOnline разработали 
приложение для операционной системы Windows 8, которое работает как на компьютерах, так и 
на планшетах. Приложение получило название «Добрые люди», ведь оно разработано для тех 
людей, кто создает благотворительные фонды и для тех, кто хочет помочь нуждающимся, 
которым материальная поддержка жизненно необходима. 
«Microsoft поддерживает технологические стартапы в России и по всему миру. Наилучшим 
результатом этого процесса является превращение таких стартапов, как PayOnline в 
полноценные компании, с которыми мы можем продолжать плодотворно сотрудничать, – 
сказал Николай Прянишников, президент Microsoft в России, – приложение «Добрые люди» 
сделает процесс перечисления средств в благотворительные фонды простым и быстрым, и мы 
надеемся, что это позволит привлечь большее количество людей к помощи нуждающимся». 
Приложение «Добрые люди» наглядно демонстрирует возможность организации удобного 
способа приема онлайн-платежей из мобильных приложений. Максимально простой интерфейс 
позволяет осуществить пожертвование всего в 2 шага. Сначала пользователь выбирает фонд 
для пожертвования, а затем заполняет краткую платежную форму, где он выбирает желаемую 
сумму пожертвования и вводит реквизиты своей банковской карты. После нажатия кнопки 
«Пожертвовать» денежные средства поступают в выбранный благотворительный фонд, а 
пользователь получает электронное письмо с детальной информацией о переводе средств. 
Надежность сервиса PayOnline многократно подтверждена международным сертификатом 
безопасности самого высокого уровня PCI DSS Level 1. Вне зависимости от того, с какого 
устройства пользователь совершает пожертвование, его платежные данные находятся под 
надежной защитой самых современных технологий, а денежные средства гарантированно будут 
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перечислены точно по назначению. Процессинговый центр является официальным сервис-
провайдером Visa и MasterCard. 
На сегодняшний день через мобильное приложение, разработанное Microsoft и PayOnline, могут 
принимать пожертвования уже 2 благотворительных фонда: БФ имени Алены Петровой и 
БФ «Даунсайд Ап». Но разработчики уверены, что уже в ближайшее время приложение 
«Добрые люди» ожидает стремительный рост, ведь оно помогает людям совершать добрые 
поступки и делать мир вокруг лучше. 
Информация о Microsoft 
Основанная в 1975 году, корпорация Microsoft является мировым лидером в производстве 
программного обеспечения, предоставлении услуг и разработке интернет-технологий для 
персональных компьютеров и серверов. 
Корпорация Microsoft разрабатывает и выпускает широкий спектр программных продуктов. В 
их число входят настольные и сетевые операционные системы, серверные приложения для 
клиент-серверных сред, настольные бизнес-приложения и офисные приложения для 
пользователей, интерактивные программы и игры, средства для работы в сети интернет и 
инструменты разработки. Кроме того, Microsoft предлагает интерактивные (online) услуги, 
издает книги по компьютерной тематике, производит периферийное оборудование для 
компьютеров, занимается исследовательской деятельностью и разработкой новых 
компьютерных технологий. Продукты Microsoft продаются более чем в 80 странах мира, 
переведены более чем на 45 языков (в том числе — на русский) и совместимы с большинством 
платформ персональных компьютеров. 
Лицензирование продуктов Microsoft на территории Российской Федерации, как и во всех 
других Европейских странах, производит компания Microsoft Ireland Operations Limited (MIOL). 
Все ссылки на лицензионные транзакции с участием Microsoft сделаны MIOL. 
С ноября 1992 года в России действует представительство Microsoft (с июля 2004 года — ООО 
«Майкрософт Рус»), которое занимается продвижением программного обеспечения, развитием 
партнерской сети, внедрением продуктов, локализацией передовых решений и развитием рынка 
информационных технологий России. 
Дополнительную информацию о компании и продуктах Microsoft можно найти на веб-серверax 
Microsoft: http://www.microsoft.com/rus (рус. язык) и http://www.microsoft.com (англ. язык). 
Информация о процессинговом центре PayOnline 
PayOnline — универсальная система электронных платежей, позволяющая принимать на сайте 
оплаты по банковским картам, через QIWI Кошелек, WebMoney, Яндекс.Деньги, с помощью 
виртуальных карт мобильных операторов (Билайн, МегаФон). На сегодняшний день компания 
занимает одну из лидирующих позиций на рынке электронных платежей в Рунете. PayOnline 
оказывает услуги интернет-эквайринга более чем 1 500 предприятий e-commerce и 
обрабатывает платежи свыше 5 млн. кардхолдеров. 
Специалистами PayOnline разработаны специализированные платежные решения для 
различных сегментов электронной коммерции: туризм, мобильная коммерция, зарубежный 
эквайринг, малый бизнес, ЖКХ, страхование, финансовые сервисы, розничная торговля, 
благотворительность. Богатый опыт и инновационная технологическая платформа компании 
позволяют быстро и просто подключить прием электронных платежей на сайте. География 
деятельности PayOnline не ограничивается Россией. PayOnline работает с 8 ведущими банками-
эквайерами в России, а также успешно сотрудничает с крупнейшими банками Евросоюза и 
Азии. 
Ольга Корнеева, директор по маркетингу, 
sales@payonline.ru, 
+7 (495) 666-22-80. 
Источник: http://www.payonline.ru/news/446/ 
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В «ДЕНЬ ЧИСТОГО ГОРОДА» РНПК БЛАГОУСТРОИТ 
ЗАБРОШЕННЫЙ НОВОПАВЛОВСКИЙ ПАРК 

В рамках экологической акции «День чистого города» Рязанская 
нефтеперерабатывающая компания проведет работы по благоустройству 

Новопавловского парка. Сотрудники и спецтехника предприятия будут наводить 
в роще чистоту в течение недели. Очищенный от сухостоя, бытовых и 

строительных отходов парк станет одним из подарков предприятия рязанцам ко 
Дню города. 

«Rzn.info» (Рязань), 31.07.2013 

В рамках экологической акции «День чистого города» Рязанская нефтеперерабатывающая 
компания (дочернее предприятие ОАО «НК «Роснефть») проведет работы по благоустройству 
Новопавловского парка. Сотрудники и спецтехника предприятия будут наводить в роще 
чистоту в течение недели. Очищенный от сухостоя, бытовых и строительных отходов парк 
станет одним из подарков предприятия рязанцам ко Дню города, отметили в пресс-службе 
компании. 
Местом традиционной большой уборки РНПК определила Новопавловский парк вместе с 
администрацией Рязани. Как подчеркнули в компании, сейчас роща на пересечении улиц 5-я 
Линия и Шевченко называется парком только номинально. Парк находится в запустении более 
20 лет. За это время его территория превратилась в стихийную свалку бытового и 
строительного мусора. Наводить порядок здесь выйдут более 200 сотрудников РНПК. 
Основные работы развернутся 2 августа. Компания приглашает присоединиться к акции всех 
неравнодушных жителей города. 
Акцию «День чистого города» Рязанская нефтеперерабатывающая компания впервые провела в 
2012 году. Субботники прошли одновременно в 8 районах Рязани. Было решено сделать акцию 
традиционной, в этом году список мероприятий по благоустройство и озеленению города 
расширен. 
Так, ко «Дню чистого города» предприятие приурочило старт серии благотворительных 
акций. Среди них — ремонт детского сада в поселке Турлатово, ремонт кровли библиотеки № 
9, обеспечение песком детских площадок, опилка деревьев в Железнодорожном районе. 
Финальным аккордом «Дня чистого города» станет праздничный концерт группы «Дискотека 
авария». Он состоится в воскресенье, 4 августа, на площади Победы. 
 

ТЕЛЕРАДИОМОНИТОРИНГ  

ПО СОСЕДСТВУ С ИСКОННЫМИ ПРОМЫСЛОВИКАМИ 

22-24 июля в Тазовском районе прошли завершающие мероприятия, 
посвященные празднованию Дня рыбака. Работники ООО «Газпром добыча 

Ямбург» в списке почетных гостей побывали в селе Гыда и на фактории Юрибей. 
Компания подготовила рыбакам подарки: лодочные моторы, электрогенераторы, 

бензопилы, навигаторы, наборы инструментов, палатки, резиновые лодки и 
охотничьи ножи. 

«Студия Факт» (Тазовский), 31.07.2013 

22-24 июля в Тазовском районе прошли завершающие мероприятия, посвященные 
празднованию Дня рыбака. Работники ООО «Газпром добыча Ямбург» в списке почетных 
гостей побывали в селе Гыда и на фактории Юрибей. 
Компания подготовила рыбакам подарки: лодочные моторы, электрогенераторы, бензопилы, 
навигаторы, наборы инструментов, палатки, резиновые лодки и охотничьи ножи. Их вручили 
лучшим по итогам путины бригадам, а также победителям национальных состязаний по 
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перетягиванию каната и палки, поднятию гири, кросса по тундре и пр. Заместитель 
генерального директора по производству ООО 
«Газпром добыча Ямбург» Баязетдин Ахметшин поздравил всех с праздником и пожелал 
рыбакам хорошего улова.Как отметил начальник службы по связям с общественности и СМИ 
ООО «Газпром добыча Ямбург» Сергей Чернецкий, компания сотрудничает с Тазовским 
районом более 20-ти лет: 
- За это время Общество оказало помощь в развитии экономики Тазовского района на сумму 
около 10 млрд рублей. На предприятии действует программа благотворительности. Ежегодно 
мы перечисляем району до 30 миллионов рублей, в том числе на проведение праздников Дня 
рыбака и Дня оленевода до 5 миллионов. 
По словам главы села Гыда Олега Шабалина у этого сотрудничества большие перспективы: 
Газодобывающие компании не только участвуют в проведении праздников, они оказывают 
помощь и в развитии нашего поселения. У нас активное и продуктивное взаимодействие. На 
Ямале высокие производственные технологии соседствуют с исконными промыслами. 
Существование одного не отрицает наличия другого, а люди занимаясь добычей газа или рыбы, 
научились быть соседями и плодотворно сотрудничать между собой. 
 

ДОБРОВОЛЬНИЧЕСТВО 

ИНТЕРНЕТ-РЕСУРСЫ 

«ЮГРА МОЛОДАЯ». УЧАСТНИКИ ФОРУМА ПОДЕЛИЛИСЬ 
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ 

На пресс-конференции Регионального информационного центра ОТРК «Югра» 
обсуждались итоги первого регионального форума «Югра молодая». На вопросы 
журналистов отвечали Илья Смирнов, исполняющий обязанности руководителя 
хантымансийского регионального отделения ВОО «Молодая Гвардия Единой 

России», участники форума Алексей Пономарев и Юлия Трушкова. 

«Informugra.ru» (Ханты-Мансийск), 31.07.2013 

Сегодня на пресс-конференции Регионального информационного центра ОТРК «Югра» 
обсуждались итоги первого регионального форума «Югра молодая». На вопросы журналистов 
отвечали Илья Смирнов, исполняющий обязанности руководителя хантымансийского 
регионального отделения ВОО «Молодая Гвардия Единой России», участники форума Алексей 
Пономарев и Юлия Трушкова. 
В начале пресс-конференции Илья Смирнов рассказал о форуме: «Проект «Югра молодая» 
реализуется совсем недавно. Когда он создавался, в феврале 2013 года, цель была – 
привлечение молодежи к общественным и политическим процессам в округе. За время 
существования проекта были проведены установочные семинары, по итогам которых мы 
пришли к выводу, что нужно провести какое-то мероприятие, которое бы объединило 
молодежь. Главной целью и задачей форума является привлечение активной молодежи к 
практической деятельности в политической сфере, а также формирования кадрового резерва 
для органов исполнительной и законодательной власти округа, для молодежных парламентов и 
для политических общественных организаций». Как сообщил Смирнов, приехали на форум 105 
человек, все участники высоко оценили качество проведения – мероприятие прошло удачно. 
«Мне на форуме понравилось все, была работа на командообразование, после чего день 
полностью был посвящен обучающей программе. В завершающий день – более 
раскрепощенная обстановка. Достаточно правильно, на мой взгляд, выбрана программа 
организаторами», - говорит Алексей Пономарев. 
«Мне тоже понравилось все, но хотелось бы отметить лекции на тематических площадках, я 
посетила площадку «молодежное лидерство». Особенно мне понравилась деловая игра 
«Избирательный штаб», - делится впечатлениями Юлия Трушкова. 
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Молодые люди считают, что этот семинар поможет им в общественной работе, которую они 
ведут в своих населенных пунктах. Так, Юлия активно участвует в общественной жизни города 
Нягани, в организации мероприятий для детей с ограниченными возможностями. 
Молодым людям, как они сами утверждают, удается совмещать в своей жизни и учебу, и 
работу, и общественную жизнь. 
Алексей Пономарев, являясь студентом заочного отделения, занимается предпринимательской 
деятельностью и участием в делах общественного движения «Молодая гвардия». Юлия 
Трушкова также совмещает предпринимательство с общественной работой. 
«Однажды я приняла активное участие в одном общественном мероприятии и с тех пор не 
представляю свою жизнь без общения с единомышленниками», - говорит она. Недавно мы 
разрабатывали конкурс на лучший проект условно читаемого знака «Чистый город без 
наркотиков». 
«Юля – самый отзывчивый человек в Нягани», - характеризует девушку ее коллега по 
молодежному движению Илья Смирнов. 
Сам Илья по роду своей деятельности является генератором идей молодежного штаба. 
«Сейчас мы реализуем 9 проектов, которые включают в себя ряд направлений, - рассказывает 
он. – Это касается добровольчества, политической и общественной сфер жизни». 
Что нового приобрели на семинаре лидеры молодежного движения? Юлия Трушкова 
рассказывает о том, что никогда ранее не занималась предвыборной практикой, поэтому смогла 
много почерпнуть знания о том, как работать в избирательном штабе: «Нас научили составлять 
планы работы, разрабатывать опросы для населения, агитационные плакаты, видеоролики, 
научили технике написания речи для выборного лица, разбирали провокационные вопросы. 
Также нам было поручено придумать программу кандидата в депутаты. То есть, нужно было 
действовать так, чтобы наш кандидат смог непременно пройти в депутаты. Все ребята были 
активны, работали в команде». 
Это был первый форум молодых активистов Югры, и, по замыслу организаторов, такие встречи 
будут проводиться и в будущем. По словам Ильи Смирнова, местом для проведения следующих 
форумов «Югра молодая» останется Приобье. «Здесь подготовлена хорошая база для 
проведения такого рода мероприятий. Сюда приезжают ребята не только для того, чтобы чему-
то научиться, поработать в команде, пообщаться, но и отдохнуть. Поэтому мы решили, что 
такие встречи будут проходить в июле - это самое благоприятное время для молодежного 
форума». 

ВТОРОЙ ДЕНЬ ПРЕБЫВАНИЯ ДЕЛЕГАЦИИ МГЕР В ЛАГЕРЕ 
«СЕЛИГЕР-2013» 

Во вторник, 30 июля, в молодежном лагере «Селигер-2013» в шатре «Молодой 
Гвардии» прошла презентация добровольческого направления деятельности 
МГЕР. В рамках образовательной программы молодогвардейцы и другие 

участники форума рассказали о социальных проектах, провели мастер-класс и 
деловые игры. 

«Mger2020.ru» (Москва), 31.07.2013 

Во вторник, 30 июля, в молодежном лагере «Селигер-2013» в шатре «Молодой Гвардии» 
прошла презентация добровольческого направления деятельности МГЕР. В рамках 
образовательной программы молодогвардейцы и другие участники форума рассказали о 
социальных проектах, провели мастер-класс и деловые игры. В завершение дня был дан старт 
дебат-площадке показательным выступлением команд «Молодой Гвардии» и «Справедливой 
силы» (молодежная организация партии «Справедливая Россия»). 
Во время презентации направления «Добровольчество» активист МГЕР Максим Костин 
рассказал ребятам о задачах проекта «Я-Доброволец», целях и результатах деятельности. 
Активисты направления занимаются оказанием помощи нуждающимся (старикам, детям, 
сиротам, инвалидам), социально-незащищенным слоям населения и популяризацией 
добровольчества в молодежной среде. Основными направлениями деятельности являются: 
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социальное добровольчество, работа с людьми с ограниченными возможностями, а также 
развитие патриотизма. 
Максим Костин предложил молодогвардейцам и другим участникам форума, 
заинтересовавшимся деятельностью волонтеров, подробнее ознакомиться с проектом «Я -
Доброволец» с помощью мастер-класса. Ребята сами попытались составить алгоритм по 
организации мероприятия. 
Кроме того, федеральный тренер МГЕР Дмитрий Хворов с помощью других тренеров провел 
деловую игру «Земля. Политические переговоры» в рамках обучающей программы 
«Политическое лидерство». Ребята попытались смоделировать ситуации парламентских 
переговоров и обсудили политический механизм представительства общественных интересов. 
В 22.00, после вечернего построения, в шатре «Молодой Гвардии» была презентована открытая 
площадка по дебатам, в которой могут принять участие не только молодогвардейцы, но и все 
желающие, независимо от принадлежности к конкретной организации, а также тем или иным 
политическим взглядам. Соревнование по «политическим поединкам» было открыто 
выступлением команд «Молодой Гвардии» и «Справедливой силы». Основной темой дискуссии 
стал вопрос: «Нужно ли повышать стипендию всем студентам высших учебных заведений?». 
Дискуссия получилась очень жаркой и аргументированной, обе команды выступили достойно и 
таким феерическим выступлением открыли молодогвардейскую дебат-площадку, которая будет 
работать каждый день, вплоть до закрытия форума «Селигер-2013». 
Активист МГЕР Максим Костин: — Сегодня прошла презентация социального направления 
«Молодой Гвардии». Мы рассказали о нашей проектной деятельности, в частности, о проекте 
«Я-Доброволец», о тех молодогвардейцах, которые участвуют в мероприятиях в рамках 
добровольческого направления. Кроме того, мы провели небольшой мастер-класс о том, как 
организовать, провести мероприятие — все это опиралось на стратегические ценности 
«Молодой Гвардии». Вместе с тем мы обсудили, какие добрые дела нужно, можно и хотелось 
бы делать в дальнейшем. 
 

ТЕЛЕРАДИОМОНИТОРИНГ  

В БЛИЖАЙШЕЕ ВРЕМЯ ЕЩЁ НЕСКОЛЬКО ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ 
ДОБРОВОЛЬЦЕВ ДОНА ВООРУЖАТ ПОЖАРНОЙ ТЕХНИКОЙ 

В ближайшее время ещё несколько подразделений добровольцев Дона вооружат 
пожарной техникой. Такие данные озвучил накануне в ходе заседания 

регионального штаба по развитию добровольчества заместитель начальника 
Главного управления МЧС России по Ростовской области (по ГПС) Ярослав 

Гладченко. 

«Владтайм» (Владивосток), 01.08.2013 

Уже в самое ближайшее время Главное управление передаст по одному пожарному 
автомобилю в пользование 7 подразделениям пожарной охраны. 
Данная техника обеспечена необходимым комплектом пожарно-технического вооружения, 
оборудованием и инвентарём, прошла техническое обслуживание и готова для постановки в 
боевой расчёт. 
Такие данные озвучил накануне в ходе заседания регионального штаба по развитию 
добровольчества заместитель начальника Главного управления МЧС России по Ростовской 
области (по ГПС) Ярослав Гладченко. 
По его словам, в настоящее время главная задача - качественно и профессионально подготовить 
добровольных пожарных, повысить их профессиональное мастерство и навыки. 
Для этих целей руководители ДПК (руководители тушения пожаров) привлекаются на занятия 
в школе повышения оперативного мастерства, проводимые ежемесячно в местных гарнизонах 
пожарной охраны. 
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На сегодняшний день на территории Ростовской области создано 522 общественных 
объединений ДПО, общей численностью 17519 человек. 
Продолжается работа по медицинскому освидетельствованию состояния здоровья 
добровольных пожарных, страхованию, а так же по обеспечению подразделений ДПО 
средствами пожаротушения, а личного состава снаряжением пожарного.  
Не остаётся без внимания и вопрос оснащения подразделений добровольцев пожарной 
техникой. Так Главным управлением МЧС России по Ростовской области до конца 2013 году 
запланировано передать в подразделения ДПО 19 единиц техники. 
Сообщили корреспонденту информационного агентства ВладТайм /vladtime.ru/ в пресс-службе 
ГУ МЧС России по Ростовской области. 
 


